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31/12/2024 (Foto: Reprodução) General Silva e Luna (PL) venceu as eleições de 2024 com

50,14% dos votos válidos no 1º turno. 15 vereadores foram eleitos. General Silva e Luna, novo

prefeito de Foz do Iguaçu, é empossado Reprodução RPC General Silva e Luna (PL) tomou

posse nesta quarta-feira (1º) como prefeito de Foz do Iguaçu. General Silva e Luna tem 75

anos, é casado e declara ao Tribunal Superior Eleitoral (TSE) que tem ensino superior completo,

ocupação de militar reformado e patrimônio de R$ 7.417.029,38. O vice, Ricardinho (PSD), tem

46 anos, é casado e declara ao TSE que tem ensino superior completo, ocupação de jornalista e

redator e patrimônio de R$ 210.900,37. Clique aqui para ver todos os dados da apuração das

eleições 2024 Clique aqui para ver o resultado para prefeito em cada local de votação da cidade

Encontrou algum erro? Clique aqui O que fazem os prefeitos Cabe ao prefeito decidir em que

aplicar os recursos repassados ao município pelo Estado ou pelo governo federal, e administrar

o que é arrecadado de impostos, como IPTU e ISS. Ele também é responsável pelas políticas

de áreas como educação, saúde, moradia, transporte público e saneamento básico. Para isso,

conta com secretários que são nomeados. O prefeito também precisa trabalhar junto com os

vereadores, que representam os cidadãos no Legislativo municipal. Veja quem são os

vereadores eleitos Foz do Iguaçu elegeu 15 vereadores nas eleições 2024. Vejam quem são

eles: Adnan El Sayed (PSD) tem 41 anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de empresário,

um patrimônio de R$ 572.598,46, e informa ter superior completo. Adriano Rorato (PL) tem 44

anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de comerciante, um patrimônio de R$ 230.537,46,

e informa ter superior completo. Anice (PP) tem 53 anos, é casada, declara ao TSE a ocupação

de advogada, um patrimônio de R$ 1.290.956,12, e informa ter superior completo. Balbinot

(PSDB) tem 61 anos, é divorciado, declara ao TSE a ocupação de aposentado, um patrimônio

de R$ 37.378, e informa ter ensino médio completo. Beni (PP) tem 56 anos, é casado, declara

ao TSE a ocupação de serralheiro, um patrimônio de R$ 0, e informa ter ensino médio completo.

Bosco Foz (PL) tem 48 anos, é divorciado, declara ao TSE a ocupação de jornalista e redator,

um patrimônio de R$ 558.452,29, e informa ter superior completo. Cabo Cassol (PL) tem 47

anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de policial militar, um patrimônio de R$ 362.184,91,

e informa ter ensino médio completo. Dr Ranieri Marchioro (REPUBLICANOS) tem 59 anos, é

casado, declara ao TSE a ocupação de empresário, um patrimônio de R$ 1.053.227,19, e

informa ter superior completo. Evandro Ferreira (PSD) tem 47 anos, é casado, declara ao TSE a

ocupação de programador de computador, um patrimônio de R$ 1.333.368,07, e informa ter

superior completo. Paulo Debrito (PL) tem 48 anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de

empresário, um patrimônio de R$ 1.499.345,66, e informa ter superior completo. Professora

Márcia Bachixte (MDB) tem 55 anos, é casada, declara ao TSE a ocupação de servidora pública

municipal, um patrimônio de R$ 425.721,95, e informa ter superior completo. Sidnei Prestes

(MOBILIZA) tem 45 anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de advogado, um patrimônio

de R$ 336.400, e informa ter superior completo. Soldado Fruet (PL) tem 50 anos, é casado,

declara ao TSE a ocupação de policial militar, um patrimônio de R$ 1.077.952,43, e informa ter
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superior completo. Valentina (PT) tem 27 anos, é solteira, declara ao TSE a ocupação de

professora de ensino fundamental, um patrimônio de R$ 27,78, e informa ter superior

incompleto. Yasmin Hachem (PV) tem 28 anos, é casada, declara ao TSE a ocupação de

vereadora, um patrimônio de R$ 750.037,60, e informa ter superior completo. O que fazem os

vereadores Os vereadores são responsáveis por elaborar e propor leis. Eles podem decidir, por

exemplo, sobre a criação de políticas públicas, têm a obrigação de fiscalizar o uso do dinheiro

pelo Executivo e analisar a Lei Orçamentária Anual (LOA), que estabelece as despesas do ano

seguinte do município. Há a possibilidade de vereadores deixarem os cargos para assumir

funções na prefeitura. Quando isso acontece, o cargo é assumido por um suplente. Esta

reportagem foi produzida de modo automático sob supervisão de jornalistas e pode ser

atualizada. Saiba mais. Se você encontrou algum erro, avise-nos por aqui.

FONTE: https://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/eleicoes/2024/noticia/2024/12/31/prefeito-de-

foz-do-iguacu-pr-toma-posse-nesta-quarta-1o-veja-lista-de-vereadores-eleitos.ghtml

#Compartilhe
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A Estação Cultural Haroldo Alvarenga, espaço dedicado às artes e à memória de Foz do Iguaçu,

foi o local escolhido para a entrega de mais dois importantes passos para a preservação de

valorização das raízes culturais e históricas do município: a abertura oficial do Memorial da

Democracia e a apresentação do anteprojeto de restauro e de ocupação do espaço que

abrigará a Casa da Memória.

O Memorial da Democracia, passa a integrar os atrativos da Estação Cultural, localizada no

prédio histórico da antiga Câmara de Vereadores, na Praça Getúlio Vargas, tornando-se um

espaço de grande notoriedade e simbolismo para Foz do Iguaçu. O novo espaço foi criado com

o objetivo de promover a reflexão sobre a democracia e acontecimentos da história política de

Foz do Iguaçu e a relação com a história do país e do mundo.

Leia +

Gabinete, Fozprev, Fozhabita, Centro de Convenções e Controlador e Compliance Municipal;

confira os indicados para os cargos

Em reunião com equipe, General Silva e Luna reforça compromissos para Gestão Integrada em

Foz

Bônus Itaipu vai aliviar a conta de luz de 78 milhões de brasileiros

Na sala, com o nome Juvêncio Mazzarollo, homenagem ao professor, editor e articulador

político, encontra-se a linha do tempo de março de 1914, com a fundação do município de “Vila

Iguassu”, até a criação do memorial, em 2024, destacando como as pessoas se uniram para

transformar a cidade em um lugar mais justo e democrático.

1 de 1

- +

A iniciativa, que contou com organização da Fundação Cultural de Foz do Iguaçu parceria com

os professores de história da UNILA, especializados em história e patrimônio e promoção do

Itaipu Parquetec, já pode ser prestigiado pelo público desde o último dia 21.

Casa da Memória

Com a presença de autoridades e representantes culturais, o Itaipu Parquetec também

apresentou o anteprojeto de restauro e de ocupação da Casa da Memória, prédio histórico

localizado na Avenida JK que abrigou a primeira escola pública primária criada na cidade em

1928, inicialmente chamada de Grupo Escolar Caetano Munhoz da Rocha e posteriormente de

Bartolomeu Mitre. A Casa da Memória será o primeiro espaço a abrigar o patrimônio histórico e

cultural do município de Foz do Iguaçu e região.

Essa etapa contou com a contratação de uma empresa especializada, levantamento histórico,

arquitetônico, fotográfico e escaneamento laser e a entrega do anteprojeto do novo uso. Durante

a apresentação, a gerente Turismo Sustentável do Itaipu Parquetec, Silvana Gomes, destacou

que a proposta é de que o espaço permita que tanto os cidadãos quanto os turistas possam

conhecer melhor o território, unindo-se a outros prédios históricos localizados na mesma região

e se tornando parte de um complexo cultural que, no futuro, pode vir a ser um grande centro de
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cultura e memória para a cidade.

“A Casa da Memória, em especial, tem a missão de resgatar a memória de Foz do Iguaçu. Para

isso, passará por um processo de restauro, que foi definido a partir de um estudo detalhado

sobre o que pode ser restaurado e como solucionar cada problema encontrado na edificação,

transformando o projeto em realidade. Com o apoio da Fundação Cultural e do Fundo Iguassu,

e participação dos membros do CEPAC – Conselho Municipal de Patrimônio Cultural,

contratamos uma empresa especializada, que realizou um estudo minucioso. Além disso,

resgatamos um trabalho de pesquisa feito pelos alunos da Uniamérica, o que contribui para a

preservação e valorização do patrimônio de Foz”, explicou.

Valorização cultural e histórica

O prefeito Chico Brasileiro, destacou a importância das conquistas recentes da cidade, resultado

de parcerias fundamentais. “Foz do Iguaçu teve a felicidade de receber essa parceria com a

Itaipu e o Itaipu Parquetec, que têm um olhar voltado para toda a cidade”, afirmou. Ele ressaltou

que os avanços na preservação cultural são fruto de um esforço coletivo que nasceram da

própria comunidade e enfatizou a relevância dessas iniciativas, que preservam a história local e

inspiram futuras gerações.

“A entrega desses projetos demonstra o compromisso de contar a história da nossa cidade. É

uma conquista coletiva que nasceu da comunidade e que ninguém poderá apagar. Este espaço

da memória da democracia é essencial para que nossas crianças e estudantes conheçam o

valor da democracia. Estamos vivendo um momento de transformação cultural, explosão

turística e de desenvolvimento, algo de que podemos nos orgulhar”, ressaltou o prefeito.

O diretor de Turismo do Itaipu Parquetec, Yuri Benites, destacou que o Parque Tecnológico tem

a missão de estreitar os laços com a comunidade, reforçando o compromisso de transformar

iniciativas em benefícios para o bem-estar social, se conectando com as duas ações entregues

no dia. “Apresentamos o Memorial da Democracia onde nós trabalhamos toda a expografia,

junto com uma empresa especializada, contribuindo com a valorização da história da

democracia em nossa cidade”, afirmou Yuri. “A Casa da Memória tem a pretensão de se tornar

mais um equipamento de Foz do Iguaçu voltado para a preservação do patrimônio histórico e

fortalecimento do turismo. O Itaipu Parquetec contribui com ciência, tecnologia, arquitetura e

engenharia, para transformar esse prédio histórico, nessa parceria com a Prefeitura, em uma

nova ferramenta de turismo cultural, capaz de gerar emprego e renda”, ressaltou.

Para o diretor-presidente da Fundação Cultural Juca Rodrigues, a Casa da Memória

representará um marco para Foz do Iguaçu, ao preservar a história local e oferecer um espaço

de referência que promova tanto o sentimento de pertencimento para os moradores quanto uma

oportunidade para os turistas conhecerem mais sobre a cidade. “Já o Memorial da Democracia

oferece outra perspectiva, conectando os fatos históricos locais ao contexto mundial, mostrando

como Foz foi importante para a construção da democracia. Acreditamos que contar essa história

é essencial para que as pessoas percebam o valor da democracia”, disse.

Informações: Itaipu Parquetec

Tópicos: Casa da MemóriaculturadestaqueItaipu Parquetec
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A posse do prefeito e vice eleitos de Foz do Iguaçu, General Silva e Luna (PL) e Ricardinho

(PSD) e dos vereadores eleitos e reeleitos será na próxima quarta-feira (1º de janeiro de 2025).

O ato, presencial e transmissão ao vivo pela internet, está programado a partir das 14h no

Plenário da Câmara Municipal.

Serão realizados duas posses distintas. Primeiro os próximos vereadores, a partir das 14h. Na

sequência, a partir das 18h tomam posse Silva e Luna e Ricardinho, em substituição ao prefeito

Chico Brasileiro (PSD) e do vice Francisco Sampaio.

General Silva e Luna, ex-diretor da Itaipu, e futuro prefeito de Foz; Foto: Redes sociais

Em virtude da limitação de espaço físico e para garantia da segurança, as cerimônias terão

controle de acesso, lista de convidados e os profissionais da imprensa só serão liberados com

credenciamento previamente encaminhado para a Diretoria de Comunicação, que também é

responsável pelo cerimonial da Casa de Leis.

As cerimônias serão transmitidas ao vivo pelos canais oficiais do Poder Legislativo (redes

sociais e site). “Pedimos a gentileza de realizar o cadastro apenas e tão somente os

profissionais que necessitam de cobertura presencial”, solicitou a imprensa da Casa de Leis.

com informações do Diário de Foz, parceiro do Busão Foz

The post Posse de General Silva e Luna como prefeito de Foz appeared first on Busão Foz.
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Ocorreu no fim da tarde de quinta-feira (26), em Foz do Iguaçu, a abertura oficial do Memorial

da Democracia, espaço de preservação da história democrática na cidade.

Clique aqui e receba notícias no seu WhatsApp!

A exposição permanente fica na Estação Cultural Haroldo Alvarenga, que ocupa o prédio da

antiga Câmara Municipal. O endereço é a Praça Getúlio Vargas, quase em frente à Igreja São

João Batista e ao lado da prefeitura.

A iniciativa do Memorial da Democracia teve vários parceiros, como a Fundação Cultural de Foz

do Iguaçu e o Itaipu Parquetec. Além disso, professores de História da Universidade Federal da

Integração Latino-Americana (Unila) colaboraram diretamente.

A exposição traz uma linha do tempo que começa em março de 1914, meses antes da

instalação do município de Vila Iguassú (atual Foz do Iguaçu). A sala do Memorial da

Democracia leva o nome de Juvênio Mazzarollo, jornalista preso durante a ditadura.

“O novo espaço foi criado com o objetivo de promover a reflexão sobre a democracia e

acontecimentos da história política de Foz do Iguaçu e a relação com a história do país e do

mundo”, descreve o Itaipu Parquetec, em material enviado à imprensa.

As visitas ao Memorial da Democracia são gratuitas, embora restritas ao horário de

funcionamento da Estação Cultural Haroldo Alvarenga.

Memorial da Democracia e Casa da Memória

Além da abertura oficial do Memorial da Democracia, a quinta-feira teve a apresentação do

anteprojeto de restauro e de ocupação da Casa da Memória. O desenvolvimento do anteprojeto

esteve a cargo do Itaipu Parquetec.

Conforme o Parquetec, a Casa da Memória ficará na Avenida JK, ao lado da Praça Getúlio

Vargas, no casarão que abrigou a primeira escola pública do município.

A criação do então Grupo Escolar Caetano Munhoz da Rocha, posteriormente renomeado para

Bartolomeu Mitre, ocorreu em 1928. A alfabetização das primeiras gerações de iguaçuenses

ocorreu no local, que oferecia apenas as séries iniciais.

(Com informações do Itaipu Parquetec)

Vc lê o H2 diariamente? Assine o portal e ajude a fortalecer o jornalismo!
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A proposta de federalização do Hospital Municipal Padre Germano Lauck (HMPGL) fica mais

distante de tornar-se realidade. Projeto do prefeito Chico Brasileiro (PSD) que prorroga a

extinção da Fundação Municipal de Saúde (FMS) foi aprovado pelos vereadores.

Clique aqui e receba notícias no seu WhatsApp!

MAIS SOBRE O ASSUNTO: Hospital Municipal: mudança de gestão e o futuro da saúde pública

em Foz do Iguaçu

A medida, na prática, empurra o procedimento à futura gestão. Serão mais seis meses pela

frente, prorrogáveis, para que a FMS, que hoje gerencia o hospital com 100% de recursos

públicos, possa sair de cena. Somente então entrará em seu lugar a Autarquia Municipal de

Saúde (AMS). Isso se nada mudar.

A AMS assumiria a responsabilidade pela administração do equipamento hospitalar para fazer a

transição a outro ente, presumidamente federal. O trâmite – sai fundação entra autarquia na

saúde – estava previsto para terminar neste ano, em 5 de dezembro.

Inconclusa a extinção da FMS, a nova gestão do município que está assumindo aponta para

outras prioridades. O assunto federalização não integrou os comunicados de indicação do

próximo secretário municipal de Saúde nem da diretora do Hospital Municipal.

E o prefeito eleito, Joaquim Silva e Luna (PL), vem enfatizando o que está em seu radar em

termos de infraestrutura, que é a construção de um hospital em parceria com o Governo do

Paraná, e de uma unidade de pronto-atendimento. Em entrevista ao Marco Zero, programa do

H2FOZ e Rádio Clube, ele deu detalhes das tratativas.

Fato é que a federalização do Hospital Municipal patinou. A medida foi anunciada pelos atuais

ocupantes do Palácio das Cataratas como a solução para os problemas da saúde em Foz do

Iguaçu, sendo pronunciada com facilidade na boca da maioria dos candidatos a prefeito nas

Eleições 2024.

Federalização do Municipal

Nas últimas sessões do ano, a Câmara de Vereadores aprovou o projeto do Poder Executivo

que altera a Lei 5.394/2024, a qual extingue a Fundação Municipal da Saúde e cria a Autarquia

Municipal. Com a mudança, foi prorrogado o prazo de extinção por até 180 dias, que poderá ser

prorrogado por igual período, estabeleceu-se um liquidante e foi criada a Comissão Especial de

Transição.

A prefeitura alega que a dilatação do prazo é necessária para evitar a rescisão prematura de

contratos temporários. E permite a organização financeira do município para cumprir as

obrigações com os servidores que optarem por não migrar para a nova autarquia.

A gestão de Chico Brasileiro também argumentou, na justificativa, que o prazo original de

extinção da Fundação de Saúde se mostrou insuficiente para os trâmites legais. E indicou

problemas de ordem técnica, mais outros de ordem burocrática com órgãos federais, bem como

assuntos operacionais relacionados ao quadro atual de pessoal da FMS.

Objetivamente, a prefeitura sequer conseguiu solucionar a permuta do terreno onde está
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construído o Hospital Municipal com o INSS (Instituto Nacional de Seguridade Social). Parte do

imóvel é de propriedade do órgão federal.

Em abril deste ano, Chico Brasileiro reuniu auxiliares e vereadores aliados para comemorar as

leis de extinção da FMS e de criação da AMS. Elas foram consideradas “o primeiro e mais

importante passo para viabilizar a federalização do Hospital Municipal”, conforme reportou a

Agência Municipal de Notícias (AMN).

A aprovação dos projetos pela Câmara de Vereadores e a sanção das leis, comunicou a AMN,

seriam necessidades para que a Ebserh (Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares) e a Unila

(Universidade Federal da Integração Latino-Americana) pudessem dar início ao processo de

transição. E para serem executadas as fases seguintes da federalização.

“Com a criação da autarquia, as tratativas com a Ebserh e a Unila se darão de forma mais ágil”,

disse o prefeito, na ocasião. “O próximo passo é passar o patrimônio integral da fundação à

universidade, primeiramente com a permuta do terreno, que já está em tramitação em Brasília, e

o processo de doação do patrimônio para a Unila, que em conjunto com o MEC e a Ebserh dá

início à transição”, concluiu. Mas não se deu assim.

Passo a passo

Em março, ouvido sobre a importância da implantação de um hospital universitário em Foz do

Iguaçu, o vice-reitor da Unila, Rodne de Oliveira Lima, detalhou ao H2FOZ o passo a passo

desse processo. E listou as seguintes medidas para o andamento da proposta:

Móveis e imóveis: o município deverá doar o patrimônio móvel e imóvel do Hospital Municipal

para a Unila. Para isso, é necessário que a prefeitura regularize a titularidade de parte do

terreno, que hoje é do INSS, processo seguido da unificação das matrículas no cartório de

registro de imóveis.

Autorização: depois de recebida a doação do patrimônio pela Unila, após autorização do MEC,

poderá ser firmado protocolo de intenções entre os três entes, prefeitura, universidade e Ebserh,

para realização dos estudos técnicos de incorporação do HMPGL à rede hospitalar mantida pelo

ente federal.

Contrato: os estudos técnicos identificarão os recursos (financeiros, pessoal etc.) necessários à

constituição do HU, e a Ebserh terá de contemplá-los no seu orçamento, para então firmar o

contrato de gestão hospitalar com a Unila. Feito isso, começar a transição de gestão, passando

o hospital à administração da Ebserh.

Serviços: as tratativas para federalização do Hospital Municipal ainda incluem questões como a

contratualização dos serviços hospitalares com o SUS, as quais deverão ser abordadas nesse

período.

Vc lê o H2 diariamente? Assine o portal e ajude a fortalecer o jornalismo!
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O prefeito eleito General Silva e Luna (PL) chamou a tropa nesta sexta-feira (27) para alinhas o

início de sua gestão na Prefeitura de Foz do Iguaçu, a partir de 1º de janeiro de 2025. O

encontro, “marcado pelo espírito de integração e alinhamento”, contou com participação do vice-

prefeito eleito Ricardinho (PSD), os futuros secretários municipais e presidentes de autarquias e

fundações.

A intenção, segundo a assessoria, foi “apresentar as diretrizes que irão nortear a gestão a partir

de janeiro, com foco na colaboração entre as pastas e na aproximação com o Legislativo”. A

reunião começou com uma confraternização, “promovendo um ambiente descontraído onde os

integrantes do primeiro escalão puderam interagir com vereadores”.

Silva e Luna com sua futura bancada de apoio na Câmara de Vereadores (Foto:

Divulgação/Assessoria Silva e Luna)

A proximidade entre Executivo e Legislativo, desde o primeiro momento, simbolizou o início de

uma relação pautada pelo diálogo e cooperação, elementos que Silva e Luna considera

essenciais para o sucesso da futura administração.

Durante a confraternização, o General foi surpreendido com uma homenagem de aniversário,

reforçando o clima de união e deixando evidente a sintonia que já começa a se formar entre a

equipe de governo e os representantes do Legislativo.

(Foto: Divulgação/Assessoria Silva e Luna) Diretrizes de governo

Após o coquetel, Silva e Luna conduziu a apresentação das diretrizes que irão orientar sua

gestão. Em sua fala, destacou a importância do trabalho coordenado, reforçando que a

comunicação assertiva e o estreitamento das relações entre os agentes públicos são

fundamentais para consolidar o ecossistema de gestão.

A proposta vai além da integração administrativa: trata-se de um compromisso de união e

harmonia, onde cada setor, do primeiro escalão ao funcionalismo, atua de forma coordenada

para garantir resultados concretos à população.

A modernização dos serviços municipais foi apontada como uma das prioridades, com a

tecnologia ocupando papel central nos projetos do novo governo. O General trouxe especial

atenção à área da saúde, mencionando iniciativas como a implantação do prontuário único, a

ampliação da telemedicina e a criação de uma força-tarefa para eliminar as filas de consultas,

exames e cirurgias eletivas.

Silva e Luna e futuros integrantes do primeiro escalão da prefeitura de Foz do Iguaçu (Foto:

Divulgação/Assessoria Silva e Luna)

Essas medidas, explicou ele, não apenas modernizam o sistema, mas também têm um impacto

direto na qualidade de vida dos iguaçuenses, promovendo eficiência e agilidade no atendimento.

Ao final da apresentação, Silva e Luna se mostrou otimista com o futuro. Para ele, a base sólida

construída a partir dessa integração será determinante para que a gestão avance com

segurança e eficiência. “Estamos começando com o pé direito. A união é o primeiro passo para

transformar nossas propostas em realidade. É essa harmonia que queremos manter durante
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todo o mandato,” concluiu.

com informações do Diário de Foz, parceiro do Busão Foz

The post General Silva e Luna “chama a tropa” para alinhar início de gestão em Foz appeared

first on Busão Foz.
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Na quarta-feira (18), um acordo entre o governo e a Câmara dos Deputados resultou na

revogação da lei que instituiu o Seguro Obrigatório para a Proteção de Vítimas de Acidente de

Trânsito (SPVAT), que havia substituído o antigo DPVAT. A medida, aprovada pelo Congresso

em maio e sancionada pelo presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT) no mesmo mês, seria

implementada em janeiro de 2025.
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Permanência de Antônio Sapia visa a dar “continuidade de projetos bem-sucedidos e fortalecer

parcerias”, afirmou Silva e Luna.
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31/12/2024 (Foto: Reprodução) General Silva e Luna (PL) venceu as eleições de 2024 com

50,14% dos votos válidos no 1º turno. 15 vereadores foram eleitos. General Silva e Luna, novo

prefeito de Foz do Iguaçu, é empossado Reprodução RPC General Silva e Luna (PL) tomou

posse nesta quarta-feira (1º) como prefeito de Foz do Iguaçu. General Silva e Luna tem 75

anos, é casado e declara ao Tribunal Superior Eleitoral (TSE) que tem ensino superior completo,

ocupação de militar reformado e patrimônio de R$ 7.417.029,38. O vice, Ricardinho (PSD), tem

46 anos, é casado e declara ao TSE que tem ensino superior completo, ocupação de jornalista e

redator e patrimônio de R$ 210.900,37. Clique aqui para ver todos os dados da apuração das

eleições 2024 Clique aqui para ver o resultado para prefeito em cada local de votação da cidade

Encontrou algum erro? Clique aqui O que fazem os prefeitos Cabe ao prefeito decidir em que

aplicar os recursos repassados ao município pelo Estado ou pelo governo federal, e administrar

o que é arrecadado de impostos, como IPTU e ISS. Ele também é responsável pelas políticas

de áreas como educação, saúde, moradia, transporte público e saneamento básico. Para isso,

conta com secretários que são nomeados. O prefeito também precisa trabalhar junto com os

vereadores, que representam os cidadãos no Legislativo municipal. Veja quem são os

vereadores eleitos Foz do Iguaçu elegeu 15 vereadores nas eleições 2024. Vejam quem são

eles: Adnan El Sayed (PSD) tem 41 anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de empresário,

um patrimônio de R$ 572.598,46, e informa ter superior completo. Adriano Rorato (PL) tem 44

anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de comerciante, um patrimônio de R$ 230.537,46,

e informa ter superior completo. Anice (PP) tem 53 anos, é casada, declara ao TSE a ocupação

de advogada, um patrimônio de R$ 1.290.956,12, e informa ter superior completo. Balbinot

(PSDB) tem 61 anos, é divorciado, declara ao TSE a ocupação de aposentado, um patrimônio

de R$ 37.378, e informa ter ensino médio completo. Beni (PP) tem 56 anos, é casado, declara

ao TSE a ocupação de serralheiro, um patrimônio de R$ 0, e informa ter ensino médio completo.

Bosco Foz (PL) tem 48 anos, é divorciado, declara ao TSE a ocupação de jornalista e redator,

um patrimônio de R$ 558.452,29, e informa ter superior completo. Cabo Cassol (PL) tem 47

anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de policial militar, um patrimônio de R$ 362.184,91,

e informa ter ensino médio completo. Dr Ranieri Marchioro (REPUBLICANOS) tem 59 anos, é

casado, declara ao TSE a ocupação de empresário, um patrimônio de R$ 1.053.227,19, e

informa ter superior completo. Evandro Ferreira (PSD) tem 47 anos, é casado, declara ao TSE a

ocupação de programador de computador, um patrimônio de R$ 1.333.368,07, e informa ter

superior completo. Paulo Debrito (PL) tem 48 anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de

empresário, um patrimônio de R$ 1.499.345,66, e informa ter superior completo. Professora

Márcia Bachixte (MDB) tem 55 anos, é casada, declara ao TSE a ocupação de servidora pública

municipal, um patrimônio de R$ 425.721,95, e informa ter superior completo. Sidnei Prestes

(MOBILIZA) tem 45 anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de advogado, um patrimônio

de R$ 336.400, e informa ter superior completo. Soldado Fruet (PL) tem 50 anos, é casado,

declara ao TSE a ocupação de policial militar, um patrimônio de R$ 1.077.952,43, e informa ter
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superior completo. Valentina (PT) tem 27 anos, é solteira, declara ao TSE a ocupação de

professora de ensino fundamental, um patrimônio de R$ 27,78, e informa ter superior

incompleto. Yasmin Hachem (PV) tem 28 anos, é casada, declara ao TSE a ocupação de

vereadora, um patrimônio de R$ 750.037,60, e informa ter superior completo. O que fazem os

vereadores Os vereadores são responsáveis por elaborar e propor leis. Eles podem decidir, por

exemplo, sobre a criação de políticas públicas, têm a obrigação de fiscalizar o uso do dinheiro

pelo Executivo e analisar a Lei Orçamentária Anual (LOA), que estabelece as despesas do ano

seguinte do município. Há a possibilidade de vereadores deixarem os cargos para assumir

funções na prefeitura. Quando isso acontece, o cargo é assumido por um suplente. Esta

reportagem foi produzida de modo automático sob supervisão de jornalistas e pode ser

atualizada. Saiba mais. Se você encontrou algum erro, avise-nos por aqui.

FONTE: https://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/eleicoes/2024/noticia/2024/12/31/prefeito-de-

foz-do-iguacu-pr-toma-posse-nesta-quarta-1o-veja-lista-de-vereadores-eleitos.ghtml

#Compartilhe
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A Estação Cultural Haroldo Alvarenga, espaço dedicado às artes e à memória de Foz do Iguaçu,

foi o local escolhido para a entrega de mais dois importantes passos para a preservação de

valorização das raízes culturais e históricas do município: a abertura oficial do Memorial da

Democracia e a apresentação do anteprojeto de restauro e de ocupação do espaço que

abrigará a Casa da Memória.

O Memorial da Democracia, passa a integrar os atrativos da Estação Cultural, localizada no

prédio histórico da antiga Câmara de Vereadores, na Praça Getúlio Vargas, tornando-se um

espaço de grande notoriedade e simbolismo para Foz do Iguaçu. O novo espaço foi criado com

o objetivo de promover a reflexão sobre a democracia e acontecimentos da história política de

Foz do Iguaçu e a relação com a história do país e do mundo.

Leia +

Gabinete, Fozprev, Fozhabita, Centro de Convenções e Controlador e Compliance Municipal;

confira os indicados para os cargos

Em reunião com equipe, General Silva e Luna reforça compromissos para Gestão Integrada em

Foz

Bônus Itaipu vai aliviar a conta de luz de 78 milhões de brasileiros

Na sala, com o nome Juvêncio Mazzarollo, homenagem ao professor, editor e articulador

político, encontra-se a linha do tempo de março de 1914, com a fundação do município de “Vila

Iguassu”, até a criação do memorial, em 2024, destacando como as pessoas se uniram para

transformar a cidade em um lugar mais justo e democrático.

1 de 1

- +

A iniciativa, que contou com organização da Fundação Cultural de Foz do Iguaçu parceria com

os professores de história da UNILA, especializados em história e patrimônio e promoção do

Itaipu Parquetec, já pode ser prestigiado pelo público desde o último dia 21.

Casa da Memória

Com a presença de autoridades e representantes culturais, o Itaipu Parquetec também

apresentou o anteprojeto de restauro e de ocupação da Casa da Memória, prédio histórico

localizado na Avenida JK que abrigou a primeira escola pública primária criada na cidade em

1928, inicialmente chamada de Grupo Escolar Caetano Munhoz da Rocha e posteriormente de

Bartolomeu Mitre. A Casa da Memória será o primeiro espaço a abrigar o patrimônio histórico e

cultural do município de Foz do Iguaçu e região.

Essa etapa contou com a contratação de uma empresa especializada, levantamento histórico,

arquitetônico, fotográfico e escaneamento laser e a entrega do anteprojeto do novo uso. Durante

a apresentação, a gerente Turismo Sustentável do Itaipu Parquetec, Silvana Gomes, destacou

que a proposta é de que o espaço permita que tanto os cidadãos quanto os turistas possam

conhecer melhor o território, unindo-se a outros prédios históricos localizados na mesma região

e se tornando parte de um complexo cultural que, no futuro, pode vir a ser um grande centro de
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cultura e memória para a cidade.

“A Casa da Memória, em especial, tem a missão de resgatar a memória de Foz do Iguaçu. Para

isso, passará por um processo de restauro, que foi definido a partir de um estudo detalhado

sobre o que pode ser restaurado e como solucionar cada problema encontrado na edificação,

transformando o projeto em realidade. Com o apoio da Fundação Cultural e do Fundo Iguassu,

e participação dos membros do CEPAC – Conselho Municipal de Patrimônio Cultural,

contratamos uma empresa especializada, que realizou um estudo minucioso. Além disso,

resgatamos um trabalho de pesquisa feito pelos alunos da Uniamérica, o que contribui para a

preservação e valorização do patrimônio de Foz”, explicou.

Valorização cultural e histórica

O prefeito Chico Brasileiro, destacou a importância das conquistas recentes da cidade, resultado

de parcerias fundamentais. “Foz do Iguaçu teve a felicidade de receber essa parceria com a

Itaipu e o Itaipu Parquetec, que têm um olhar voltado para toda a cidade”, afirmou. Ele ressaltou

que os avanços na preservação cultural são fruto de um esforço coletivo que nasceram da

própria comunidade e enfatizou a relevância dessas iniciativas, que preservam a história local e

inspiram futuras gerações.

“A entrega desses projetos demonstra o compromisso de contar a história da nossa cidade. É

uma conquista coletiva que nasceu da comunidade e que ninguém poderá apagar. Este espaço

da memória da democracia é essencial para que nossas crianças e estudantes conheçam o

valor da democracia. Estamos vivendo um momento de transformação cultural, explosão

turística e de desenvolvimento, algo de que podemos nos orgulhar”, ressaltou o prefeito.

O diretor de Turismo do Itaipu Parquetec, Yuri Benites, destacou que o Parque Tecnológico tem

a missão de estreitar os laços com a comunidade, reforçando o compromisso de transformar

iniciativas em benefícios para o bem-estar social, se conectando com as duas ações entregues

no dia. “Apresentamos o Memorial da Democracia onde nós trabalhamos toda a expografia,

junto com uma empresa especializada, contribuindo com a valorização da história da

democracia em nossa cidade”, afirmou Yuri. “A Casa da Memória tem a pretensão de se tornar

mais um equipamento de Foz do Iguaçu voltado para a preservação do patrimônio histórico e

fortalecimento do turismo. O Itaipu Parquetec contribui com ciência, tecnologia, arquitetura e

engenharia, para transformar esse prédio histórico, nessa parceria com a Prefeitura, em uma

nova ferramenta de turismo cultural, capaz de gerar emprego e renda”, ressaltou.

Para o diretor-presidente da Fundação Cultural Juca Rodrigues, a Casa da Memória

representará um marco para Foz do Iguaçu, ao preservar a história local e oferecer um espaço

de referência que promova tanto o sentimento de pertencimento para os moradores quanto uma

oportunidade para os turistas conhecerem mais sobre a cidade. “Já o Memorial da Democracia

oferece outra perspectiva, conectando os fatos históricos locais ao contexto mundial, mostrando

como Foz foi importante para a construção da democracia. Acreditamos que contar essa história

é essencial para que as pessoas percebam o valor da democracia”, disse.

Informações: Itaipu Parquetec

Tópicos: Casa da MemóriaculturadestaqueItaipu Parquetec
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A posse do prefeito e vice eleitos de Foz do Iguaçu, General Silva e Luna (PL) e Ricardinho

(PSD) e dos vereadores eleitos e reeleitos será na próxima quarta-feira (1º de janeiro de 2025).

O ato, presencial e transmissão ao vivo pela internet, está programado a partir das 14h no

Plenário da Câmara Municipal.

Serão realizados duas posses distintas. Primeiro os próximos vereadores, a partir das 14h. Na

sequência, a partir das 18h tomam posse Silva e Luna e Ricardinho, em substituição ao prefeito

Chico Brasileiro (PSD) e do vice Francisco Sampaio.

General Silva e Luna, ex-diretor da Itaipu, e futuro prefeito de Foz; Foto: Redes sociais

Em virtude da limitação de espaço físico e para garantia da segurança, as cerimônias terão

controle de acesso, lista de convidados e os profissionais da imprensa só serão liberados com

credenciamento previamente encaminhado para a Diretoria de Comunicação, que também é

responsável pelo cerimonial da Casa de Leis.

As cerimônias serão transmitidas ao vivo pelos canais oficiais do Poder Legislativo (redes

sociais e site). “Pedimos a gentileza de realizar o cadastro apenas e tão somente os

profissionais que necessitam de cobertura presencial”, solicitou a imprensa da Casa de Leis.

com informações do Diário de Foz, parceiro do Busão Foz

The post Posse de General Silva e Luna como prefeito de Foz appeared first on Busão Foz.
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Ocorreu no fim da tarde de quinta-feira (26), em Foz do Iguaçu, a abertura oficial do Memorial

da Democracia, espaço de preservação da história democrática na cidade.

Clique aqui e receba notícias no seu WhatsApp!

A exposição permanente fica na Estação Cultural Haroldo Alvarenga, que ocupa o prédio da

antiga Câmara Municipal. O endereço é a Praça Getúlio Vargas, quase em frente à Igreja São

João Batista e ao lado da prefeitura.

A iniciativa do Memorial da Democracia teve vários parceiros, como a Fundação Cultural de Foz

do Iguaçu e o Itaipu Parquetec. Além disso, professores de História da Universidade Federal da

Integração Latino-Americana (Unila) colaboraram diretamente.

A exposição traz uma linha do tempo que começa em março de 1914, meses antes da

instalação do município de Vila Iguassú (atual Foz do Iguaçu). A sala do Memorial da

Democracia leva o nome de Juvênio Mazzarollo, jornalista preso durante a ditadura.

“O novo espaço foi criado com o objetivo de promover a reflexão sobre a democracia e

acontecimentos da história política de Foz do Iguaçu e a relação com a história do país e do

mundo”, descreve o Itaipu Parquetec, em material enviado à imprensa.

As visitas ao Memorial da Democracia são gratuitas, embora restritas ao horário de

funcionamento da Estação Cultural Haroldo Alvarenga.

Memorial da Democracia e Casa da Memória

Além da abertura oficial do Memorial da Democracia, a quinta-feira teve a apresentação do

anteprojeto de restauro e de ocupação da Casa da Memória. O desenvolvimento do anteprojeto

esteve a cargo do Itaipu Parquetec.

Conforme o Parquetec, a Casa da Memória ficará na Avenida JK, ao lado da Praça Getúlio

Vargas, no casarão que abrigou a primeira escola pública do município.

A criação do então Grupo Escolar Caetano Munhoz da Rocha, posteriormente renomeado para

Bartolomeu Mitre, ocorreu em 1928. A alfabetização das primeiras gerações de iguaçuenses

ocorreu no local, que oferecia apenas as séries iniciais.

(Com informações do Itaipu Parquetec)

Vc lê o H2 diariamente? Assine o portal e ajude a fortalecer o jornalismo!
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A proposta de federalização do Hospital Municipal Padre Germano Lauck (HMPGL) fica mais

distante de tornar-se realidade. Projeto do prefeito Chico Brasileiro (PSD) que prorroga a

extinção da Fundação Municipal de Saúde (FMS) foi aprovado pelos vereadores.

Clique aqui e receba notícias no seu WhatsApp!

MAIS SOBRE O ASSUNTO: Hospital Municipal: mudança de gestão e o futuro da saúde pública

em Foz do Iguaçu

A medida, na prática, empurra o procedimento à futura gestão. Serão mais seis meses pela

frente, prorrogáveis, para que a FMS, que hoje gerencia o hospital com 100% de recursos

públicos, possa sair de cena. Somente então entrará em seu lugar a Autarquia Municipal de

Saúde (AMS). Isso se nada mudar.

A AMS assumiria a responsabilidade pela administração do equipamento hospitalar para fazer a

transição a outro ente, presumidamente federal. O trâmite – sai fundação entra autarquia na

saúde – estava previsto para terminar neste ano, em 5 de dezembro.

Inconclusa a extinção da FMS, a nova gestão do município que está assumindo aponta para

outras prioridades. O assunto federalização não integrou os comunicados de indicação do

próximo secretário municipal de Saúde nem da diretora do Hospital Municipal.

E o prefeito eleito, Joaquim Silva e Luna (PL), vem enfatizando o que está em seu radar em

termos de infraestrutura, que é a construção de um hospital em parceria com o Governo do

Paraná, e de uma unidade de pronto-atendimento. Em entrevista ao Marco Zero, programa do

H2FOZ e Rádio Clube, ele deu detalhes das tratativas.

Fato é que a federalização do Hospital Municipal patinou. A medida foi anunciada pelos atuais

ocupantes do Palácio das Cataratas como a solução para os problemas da saúde em Foz do

Iguaçu, sendo pronunciada com facilidade na boca da maioria dos candidatos a prefeito nas

Eleições 2024.

Federalização do Municipal

Nas últimas sessões do ano, a Câmara de Vereadores aprovou o projeto do Poder Executivo

que altera a Lei 5.394/2024, a qual extingue a Fundação Municipal da Saúde e cria a Autarquia

Municipal. Com a mudança, foi prorrogado o prazo de extinção por até 180 dias, que poderá ser

prorrogado por igual período, estabeleceu-se um liquidante e foi criada a Comissão Especial de

Transição.

A prefeitura alega que a dilatação do prazo é necessária para evitar a rescisão prematura de

contratos temporários. E permite a organização financeira do município para cumprir as

obrigações com os servidores que optarem por não migrar para a nova autarquia.

A gestão de Chico Brasileiro também argumentou, na justificativa, que o prazo original de

extinção da Fundação de Saúde se mostrou insuficiente para os trâmites legais. E indicou

problemas de ordem técnica, mais outros de ordem burocrática com órgãos federais, bem como

assuntos operacionais relacionados ao quadro atual de pessoal da FMS.

Objetivamente, a prefeitura sequer conseguiu solucionar a permuta do terreno onde está
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construído o Hospital Municipal com o INSS (Instituto Nacional de Seguridade Social). Parte do

imóvel é de propriedade do órgão federal.

Em abril deste ano, Chico Brasileiro reuniu auxiliares e vereadores aliados para comemorar as

leis de extinção da FMS e de criação da AMS. Elas foram consideradas “o primeiro e mais

importante passo para viabilizar a federalização do Hospital Municipal”, conforme reportou a

Agência Municipal de Notícias (AMN).

A aprovação dos projetos pela Câmara de Vereadores e a sanção das leis, comunicou a AMN,

seriam necessidades para que a Ebserh (Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares) e a Unila

(Universidade Federal da Integração Latino-Americana) pudessem dar início ao processo de

transição. E para serem executadas as fases seguintes da federalização.

“Com a criação da autarquia, as tratativas com a Ebserh e a Unila se darão de forma mais ágil”,

disse o prefeito, na ocasião. “O próximo passo é passar o patrimônio integral da fundação à

universidade, primeiramente com a permuta do terreno, que já está em tramitação em Brasília, e

o processo de doação do patrimônio para a Unila, que em conjunto com o MEC e a Ebserh dá

início à transição”, concluiu. Mas não se deu assim.

Passo a passo

Em março, ouvido sobre a importância da implantação de um hospital universitário em Foz do

Iguaçu, o vice-reitor da Unila, Rodne de Oliveira Lima, detalhou ao H2FOZ o passo a passo

desse processo. E listou as seguintes medidas para o andamento da proposta:

Móveis e imóveis: o município deverá doar o patrimônio móvel e imóvel do Hospital Municipal

para a Unila. Para isso, é necessário que a prefeitura regularize a titularidade de parte do

terreno, que hoje é do INSS, processo seguido da unificação das matrículas no cartório de

registro de imóveis.

Autorização: depois de recebida a doação do patrimônio pela Unila, após autorização do MEC,

poderá ser firmado protocolo de intenções entre os três entes, prefeitura, universidade e Ebserh,

para realização dos estudos técnicos de incorporação do HMPGL à rede hospitalar mantida pelo

ente federal.

Contrato: os estudos técnicos identificarão os recursos (financeiros, pessoal etc.) necessários à

constituição do HU, e a Ebserh terá de contemplá-los no seu orçamento, para então firmar o

contrato de gestão hospitalar com a Unila. Feito isso, começar a transição de gestão, passando

o hospital à administração da Ebserh.

Serviços: as tratativas para federalização do Hospital Municipal ainda incluem questões como a

contratualização dos serviços hospitalares com o SUS, as quais deverão ser abordadas nesse

período.

Vc lê o H2 diariamente? Assine o portal e ajude a fortalecer o jornalismo!
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O prefeito eleito General Silva e Luna (PL) chamou a tropa nesta sexta-feira (27) para alinhas o

início de sua gestão na Prefeitura de Foz do Iguaçu, a partir de 1º de janeiro de 2025. O

encontro, “marcado pelo espírito de integração e alinhamento”, contou com participação do vice-

prefeito eleito Ricardinho (PSD), os futuros secretários municipais e presidentes de autarquias e

fundações.

A intenção, segundo a assessoria, foi “apresentar as diretrizes que irão nortear a gestão a partir

de janeiro, com foco na colaboração entre as pastas e na aproximação com o Legislativo”. A

reunião começou com uma confraternização, “promovendo um ambiente descontraído onde os

integrantes do primeiro escalão puderam interagir com vereadores”.

Silva e Luna com sua futura bancada de apoio na Câmara de Vereadores (Foto:

Divulgação/Assessoria Silva e Luna)

A proximidade entre Executivo e Legislativo, desde o primeiro momento, simbolizou o início de

uma relação pautada pelo diálogo e cooperação, elementos que Silva e Luna considera

essenciais para o sucesso da futura administração.

Durante a confraternização, o General foi surpreendido com uma homenagem de aniversário,

reforçando o clima de união e deixando evidente a sintonia que já começa a se formar entre a

equipe de governo e os representantes do Legislativo.

(Foto: Divulgação/Assessoria Silva e Luna) Diretrizes de governo

Após o coquetel, Silva e Luna conduziu a apresentação das diretrizes que irão orientar sua

gestão. Em sua fala, destacou a importância do trabalho coordenado, reforçando que a

comunicação assertiva e o estreitamento das relações entre os agentes públicos são

fundamentais para consolidar o ecossistema de gestão.

A proposta vai além da integração administrativa: trata-se de um compromisso de união e

harmonia, onde cada setor, do primeiro escalão ao funcionalismo, atua de forma coordenada

para garantir resultados concretos à população.

A modernização dos serviços municipais foi apontada como uma das prioridades, com a

tecnologia ocupando papel central nos projetos do novo governo. O General trouxe especial

atenção à área da saúde, mencionando iniciativas como a implantação do prontuário único, a

ampliação da telemedicina e a criação de uma força-tarefa para eliminar as filas de consultas,

exames e cirurgias eletivas.

Silva e Luna e futuros integrantes do primeiro escalão da prefeitura de Foz do Iguaçu (Foto:

Divulgação/Assessoria Silva e Luna)

Essas medidas, explicou ele, não apenas modernizam o sistema, mas também têm um impacto

direto na qualidade de vida dos iguaçuenses, promovendo eficiência e agilidade no atendimento.

Ao final da apresentação, Silva e Luna se mostrou otimista com o futuro. Para ele, a base sólida

construída a partir dessa integração será determinante para que a gestão avance com

segurança e eficiência. “Estamos começando com o pé direito. A união é o primeiro passo para

transformar nossas propostas em realidade. É essa harmonia que queremos manter durante
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todo o mandato,” concluiu.

com informações do Diário de Foz, parceiro do Busão Foz

The post General Silva e Luna “chama a tropa” para alinhar início de gestão em Foz appeared

first on Busão Foz.
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Na quarta-feira (18), um acordo entre o governo e a Câmara dos Deputados resultou na

revogação da lei que instituiu o Seguro Obrigatório para a Proteção de Vítimas de Acidente de

Trânsito (SPVAT), que havia substituído o antigo DPVAT. A medida, aprovada pelo Congresso

em maio e sancionada pelo presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT) no mesmo mês, seria

implementada em janeiro de 2025.
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Permanência de Antônio Sapia visa a dar “continuidade de projetos bem-sucedidos e fortalecer

parcerias”, afirmou Silva e Luna.
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Na manhã desta quinta-feira (19), os vereadores de Foz do Iguaçu iniciaram a 5ª sessão

ordinária do mês. Durante o expediente foram lidos 5 pareceres de projetos e 1 requerimento; e

na Ordem do Dia 16 projetos e 1 emenda modificativa – todos aprovados. Uma das propostas

foi o Projeto de Lei 15/2024, do Poder Executivo, que cria o cartão da cesta básica (auxílio

alimentação) para famílias em situação de vulnerabilidade social. Vários projetos declarando

entidades como de utilidade pública também foram aprovados. A sessão começou hoje, porém

será estendida até amanhã, sendo a última do ano.

Ainda nas matérias enviadas pela Prefeitura, foram aprovados os projetos de Lei: nº 63/2024,

que autoriza a desafetação e a afetação de áreas situadas no quadro urbano de Foz do Iguaçu;

nº 118/2024, que autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$85.169,97

ao Orçamento da Fundação Cultural de Foz do Iguaçu; e o de nº 119/2024, que Modifica a Lei

nº 4.988/2021 e autoriza a cessão de uso de imóveis municipais ao 9º Grupamento de

Bombeiros da Polícia Militar do Paraná.

Dentre os projetos dos vereadores, foram aprovados: Projeto de Lei nº 91/2024:, que garante o

livre acesso, sem ônus, a unidades de promoção de saúde física, academias e similares para

profissionais de educação física (personal trainers), com a finalidade de atender aos alunos

regularmente matriculados; e o Projeto de Lei nº 124/2024, que modifica a Lei nº 1.562/1991,

permitindo o uso de veículos turísticos para fins pessoais quando não estiverem em serviço,

adaptando a legislação às necessidades do setor turístico.

Projetos declaram entidades como de utilidade pública

Com a presença de representantes no plenário os vereadores aprovaram declaração de

utilidade pública para as seguintes entidades:

Associação Marcial Iguaçuense de Thaikido Academia Morales (AMITAM) – Projeto de Lei

n°179/2024, de autoria do vereador Marcio Rosa (PL); Maestro da Bola – Projeto de Lei

n°117/2024, de autoria do Kalito Stoeckl (PDT); ONG Esportiva Alvorada – Projeto de Lei

n°112/2024, de autoria do vereador Marcio Rosa (PL); Associação Turma do João – Projeto de

Lei n°113/2024, de autoria do vereador Cabo Cassol (PL); Associação Família Solidária Feliz de

Foz do Iguaçu – Projeto de Lei n°138/2024, de autoria do vereador Ney Patrício (Podemos);

Liga das Atléticas da Fronteira – Projeto de Lei n°140/2024, de autoria da vereadora Yasmin

Hachem (PV); Associação Kashikoi de Karatê Shotokan – Projeto de Lei n°145/2024, de autoria

do vereador João Morales (União Brasil).

Também foram aprovadas propostas que adicionam datas ao Calendário Oficial de Eventos:

Semana Municipal de Conscientização das Altas Habilidades e Superdotação ao calendário

oficial de eventos – Projeto de Lei n° 120, de autoria da vereadora Yasmin Hachem (PV);

Inclusão da Ecoflores – Feira de Flores Ornamentais – Projeto de Lei 143/2024, de autoria do

vereador João Morales (União Brasil)

CMFI / Foto: Christian Rizzi – Câmara de Foz
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Saúde e educação são as áreas de maior receita, conforme orçamento para 2025, aprovado

pelos vereadores na nesta quinta-feira (19), em sessão extraordinária. Agora, o substitutivo ao

projeto de lei 111/2024 foi para sanção do prefeito. Foz do Iguaçu contará com o valor global do

orçamento previsto de: R$ 2.260.078.888,00. Os parlamentares apresentaram 232 emendas

impositivas reforçando o caixa de entidades, do Hospital Municipal, de secretarias, UPAs, UBSs,

escolas e CMEIs. Com relação ao Poder Executivo, os vereadores aprovaram uma emenda

fixando em 15% o percentual de livre remanejamento do futuro prefeito, que inicia o mandato

em janeiro.

A presidente da Comissão Mista, vereadora Anice Gazzaoui (PP), pontuou: “Estamos

aprovando o orçamento do município e damos ênfase tanto para educação, quanto para saúde.

Temos que destacar também a participação direta dos vereadores nas emendas impositivas que

foram destinadas para entidades e também para o Poder Público”.

Leia +

Sicoob Três Fronteiras fecha ano histórico com R$ 1 bilhão em ativos e recorde de cooperados

Drogas partiam de Foz: entenda como funcionava esquema de tráfico que movimentou R$ 200

milhões

Cantata de Natal na matriz São João Batista mudou para o próximo domingo (22)

O vereador Ney Patrício (Podemos), também opinou. “O grande destaque foi o substitutivo que

veio do Prefeito, incluindo a questão dos precatórios, conforme recomendação do Ministério

Público de Contas, até que o Congresso Nacional aprove os 2% mínimo do pagamento dos

precatórios para todos os municípios do Brasil. Em relação ao índice de remanejamento,

elevamos de 8% para 15% dando essa credibilidade ao novo prefeito até porque é um

orçamento do qual ele não apresentou, não teve participação. Nesse primeiro ano é importante

que haja essa flexibilização para remanejar sem ter que novamente passar pela Câmara cada

ajuste dentro desse limite”, apontou.

Distribuição orçamentária:

Câmara Municipal – R$ 57.437.000,00

Gabinete do Prefeito – R$ 4.018.00,00

Procuradoria Geral do Município – R$ 92.779.110,00

Municipal da Administração – R$ 174.204.351, Secretaria 00

Controladoria Geral do Município – R$ 2.293.000,00

Secretaria Municipal de Segurança Pública – R$ 64.483.00,00

Secretaria Municipal da Fazenda – R$ 110.809.144,00

Secretaria Municipal de Assistência Social – R$ 51.137.550,00

Secretaria Municipal de Esporte e Lazer – R$ 16.252.000,00

Secretaria Municipal da Saúde – R$ 437.166.606,00

Secretaria Municipal do Trabalho, Juventude e Capacitação – R$ 1.780.000,00

Secretaria Municipal da Educação – R$ 457.164.385,00
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Secretaria Municipal de Turismo e Projetos Estratégicos – R$ 16.096.000,00

Secretaria Municipal de Tecnologia da Informação – R$ 11.240.000,00

Secretaria Municipal de Obras – R$ 77.826.170,00

Secretaria Municipal de Planejamento e Captação de Recursos – R$ 7.897.000,00

Secretaria Municipal de Meio Ambiente – R$ 57.876.490,00

Secretaria Municipal da Transparência e Governança – R$ 5.831.800,00

Secretaria Mun. de Desenvolvimento Comercial, Industrial e Agropecuário – R$ 9.082.000,00

Secretaria Municipal de Direitos Humanos e Relações com a Comunidade – R$ 895.000,00

FUNDAÇÃO CULTURAL – R$ 16.799.152,00

FOZTRANS – R$ 93.442.210,00

FOZHABITA – R$12.977.104,00

AUTARQUIA MUNICIPAL DE SAÚDE – AMS – R$ 81.600.000,00

TOTAL DO ORÇAMENTO FISCAL – R$ 1.861.087.072,00

RPPS

Foz Previdência Administração – R$ 9.200.000,00

Foz Previdência Fundo Financeiro – R$ 86.530.000,00

Foz Previdência Fundo Previdenciário – R$ 303.261.816,00

TOTAL DO ORÇAMENTO DO RPPS – R$ 398.991.816,00

TOTAL DO ORÇAMENTO FISCAL E DO RPPS – R$ 2.260.078.888,00

Tópicos: Câmaradestaqueorçamento
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Inauguração também inclui a ciclovia Acir Amilto do Prado, homenagem ao dentista e

empreendedor da educação em Foz

Fotos: William Brisida/Itaipu Binacional

A Prefeitura Municipal de Foz do Iguaçu inaugurou nesta quinta-feira (19) a primeira fase das

obras de revitalização da Avenida JK, no trecho entre as avenidas Carlos Gomes e Duque de

Caxias. A inauguração também contemplou a nova ciclovia e pista de caminhada, em

homenagem ao doutor Acir Amilto do Prado, dentista e empresário do ramo educacional, morto

em outubro de 2023.

O trecho inaugurado faz parte de uma ampla revitalização da JK e da Avenida Tancredo Neves,

compreendendo toda a extensão desde a Avenida Jorge Schimmelpfeng até a barreira de

controle da Itaipu. O trecho desde a BR-277 até a entrada da usina, sob responsabilidade da

binacional, já está concluído.

Para o trecho da BR até o centro da cidade, foi realizado um convênio entre a Prefeitura e a

Itaipu totalizando investimentos de R$ 23,7 milhões. A prefeitura elaborou o projeto e ficou

responsável pela contratação e fiscalização da execução da obra, que compreende o recape

das vias, a implantação de galerias, paisagismo, acessos, sinalização viária, mobiliário urbano,

ciclovia e pista de caminhada.

O paisagismo inclui a implantação de praças e espaços de lazer, como playground, academia

ao ar livre e locais para pets. Para o diretor administrativo da Itaipu, Iggor Gomes Rocha, que

representou o diretor-geral brasileiro Enio Verri na cerimônia, a velocidade de execução da obra,

com a primeira fase entregue antes do previsto, surpreendeu.

“Esta é uma demanda antiga da prefeitura, que impacta na drenagem e na qualidade da água

que é canalizada na cidade. Portanto, resulta em qualidade de vida para os moradores. Para

nós, é uma honra apoiar este projeto”, afirmou o diretor. “A Itaipu passou a fazer muitos

investimentos em todo o Paraná e sul do Mato do Sul, mas empreendimentos como este

comprovam a nossa forte ligação com Foz do Iguaçu e região”, completou.

O prefeito Chico Brasileiro destacou que Foz do Iguaçu vive um grande momento,

especialmente com uma obra como esta, aguardada há cerca de 30 anos. “A JK é uma das

principais avenidas do turismo e da mobilidade urbana em Foz, concentrando o fluxo para Itaipu

e o Paraguai. Por isso, precisava de uma grande revitalização”, explicou. “A gente agradece

muito por essa parceria com a Itaipu e nada melhor do que homenagear Acir do Prado, uma

pessoa que fez tanto por Foz do Iguaçu, ao lado de JK, uma pessoa tão importante para a

história do Brasil”.

O homenageado

Acir do Prado, dentista e empreendedor do ramo educacional falecido em outubro de 2023, vivia

em Foz do Iguaçu desde a década de 1970. Natural de Campo do Tenente (PR), cursou

Odontologia na Universidade Federal do Paraná (UFPR). Junto à esposa, professora Rosicler

Hauagge do Prado, foi um dos fundadores do Grupo Dinâmica – UDC, consolidando a

Titulo: Com recursos da Itaipu, Prefeitura inaugura primeira fase da nova JK Midia: Web
Veiculo: ELO FOZ Pagina: Web Data: 20/12/2024
Cidade: Cm2: 0 Jornalista:

11



instituição como referência em educação na região, desde a pré-escola até a faculdade e pós-

graduação.

Na cerimônia, o filho de Acir, pró-reitor do Centro Universitário UDC professor doutor Fábio

Prado agradeceu pelo reconhecimento ao legado do pai. “É um momento muito especial, uma

honra, meu pai ficou 56 anos aqui em Foz do Iguaçu”.

Na ocasião, a prefeitura também lançou a iniciativa “Adote uma Praça”. Assim, os novos

espaços de esporte e lazer da Avenida JK serão mantidos com o apoio de parceiros da iniciativa

privada. O trecho entre a Avenida José Maria de Brito e a Rua Manoel Bandeira será cuidado

pelo empresário Fábio Prado. Já o trecho que conecta a Avenida Carlos Gomes à Avenida José

Maria de Brito será adotado por Paulo Pulcinelli Filho, fundador da empresa Panorama Home

Center.

Também participaram da cerimônia o secretário municipal de Esportes e Lazer, Antonio Sapia, o

secretário de Obras, César Furlan, o secretário de Planejamento e Captação de Recursos,

Andrey Baxista, o secretário de Meio Ambiente, Rafael Carbonera, o primeiro vice-presidente da

Câmara de Vereadores, Rogério Quadros, a professora Rosicler Hauagge do Prado, entre

outras autoridades e empresários.

Com Itaipu Binacional

12



 
Titulo: Credibilidade: Luna será o primeiro prefeito com liberdade para

remanejar 15% do orçamento de Foz
Midia: Web

Veiculo: Não Viu? Pagina: Web Data: 20/12/2024
Cidade: Cm2: 0 Jornalista:

13



 

No seu primeiro ano de mandato, o General Silva e Luna, o futuro prefeito de Foz do Iguaçu,

será o primeiro na história do município que terá a liberdade para remanejar até 15% do

orçamento.

Isso significa que, até esse limite, o general não precisará pedir aos vereadores autorização

para aplicar o dinheiro dos pagadores de impostos onde achar necessário.

Segundo o Não Viu? apurou, o fato é histórico, porque, ao longo dos últimos anos, o limite de

remanejamento foi de 2% (no governo de Sâmis da Silva e Paulo Mac Donald), depois

aumentou para 4% (na gestão de Reni Pereira) e depois aumentou mais ainda, até chegar aos

atuais 8% (na gestão do atual prefeito Chico Brasileiro).

O pedido de autorização foi encabeçado pelo vereador Nei Patrício, como forma de dar

credibilidade ao General Silva e Luna, e aprovado pelos demais vereadores, com exceção da

vereadora Yasmin Hachem.

“Em relação ao índice de remanejamento, elevamos de 8% para 15% dando essa credibilidade

ao novo prefeito, até porque é um orçamento do qual ele não apresentou, não teve participação.

Nesse primeiro ano, é importante que haja essa flexibilização para remanejar sem ter que

novamente passar pela Câmara cada ajuste dentro desse limite”, afirmou o vereador.

Tal fato histórico fez parte da aprovação ontem, 19 de dezembro, pela Câmara de Vereadores

de Foz do Iguaçu, do orçamento municipal de R$ 2.260.078.888,00 para 2025.

O valor, será distribuído da seguinte forma:

Câmara Municipal – R$ 57.437.000,00

Gabinete do Prefeito – R$ 4.018.00,00

Procuradoria Geral do Município – R$ 92.779.110,00

Municipal da Administração – R$ 174.204.351, Secretaria 00

Controladoria Geral do Município – R$ 2.293.000,00

Secretaria Municipal de Segurança Pública – R$ 64.483.00,00

Secretaria Municipal da Fazenda – R$ 110.809.144,00

Secretaria Municipal de Assistência Social – R$ 51.137.550,00

Secretaria Municipal de Esporte e Lazer – R$ 16.252.000,00

Secretaria Municipal da Saúde – R$ 437.166.606,00

Secretaria Municipal do Trabalho, Juventude e Capacitação – R$ 1.780.000,00

Secretaria Municipal da Educação – R$ 457.164.385,00

Secretaria Municipal de Turismo e Projetos Estratégicos – R$ 16.096.000,00

Secretaria Municipal de Tecnologia da Informação – R$ 11.240.000,00

Secretaria Municipal de Obras – R$ 77.826.170,00

Secretaria Municipal de Planejamento e Captação de Recursos – R$ 7.897.000,00

Secretaria Municipal de Meio Ambiente – R$ 57.876.490,00

Secretaria Municipal da Transparência e Governança – R$ 5.831.800,00

Secretaria Mun. de Desenvolvimento Comercial, Industrial e Agropecuário – R$ 9.082.000,00

Titulo: Credibilidade: Luna será o primeiro prefeito com liberdade para remanejar 15%
do orçamento de Foz
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Secretaria Municipal de Direitos Humanos e Relações com a Comunidade – R$ 895.000,00

FUNDAÇÃO CULTURAL – R$ 16.799.152,00

FOZTRANS – R$ 93.442.210,00

FOZHABITA – R$12.977.104,00

AUTARQUIA MUNICIPAL DE SAÚDE – AMS – R$ 81.600.000,00

TOTAL DO ORÇAMENTO FISCAL – R$ 1.861.087.072,00

RPPS

Foz Previdência Administração – R$ 9.200.000,00

Foz Previdência Fundo Financeiro – R$ 86.530.000,00

Foz Previdência Fundo Previdenciário – R$ 303.261.816,00

TOTAL DO ORÇAMENTO DO RPPS – R$ 398.991.816,00

TOTAL DO ORÇAMENTO FISCAL E DO RPPS – R$ 2.260.078.888,00
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A Prefeitura Municipal de Foz do Iguaçu inaugurou nesta quinta-feira (19) a primeira fase das

obras de revitalização da Avenida JK, no trecho entre as avenidas Carlos Gomes e Duque de

Caxias. A inauguração também contemplou a nova ciclovia e pista de caminhada, em

homenagem ao doutor Acir Amilto do Prado, dentista e empresário do ramo educacional, morto

em outubro de 2023.

O trecho inaugurado faz parte de uma ampla revitalização da JK e da Avenida Tancredo Neves,

compreendendo toda a extensão desde a Avenida Jorge Schimmelpfeng até a barreira de

controle da Itaipu. O trecho desde a BR-277 até a entrada da usina, sob responsabilidade da

binacional, já está concluído.

Para o trecho da BR até o centro da cidade, foi realizado um convênio entre a Prefeitura e a

Itaipu totalizando investimentos de R$ 23,7 milhões. A prefeitura elaborou o projeto e ficou

responsável pela contratação e fiscalização da execução da obra, que compreende o recape

das vias, a implantação de galerias, paisagismo, acessos, sinalização viária, mobiliário urbano,

ciclovia e pista de caminhada.

O paisagismo inclui a implantação de praças e espaços de lazer, como playground, academia

ao ar livre e locais para pets. Para o diretor administrativo da Itaipu, Iggor Gomes Rocha, que

representou o diretor-geral brasileiro Enio Verri na cerimônia, a velocidade de execução da obra,

com a primeira fase entregue antes do previsto, surpreendeu.

“Esta é uma demanda antiga da prefeitura, que impacta na drenagem e na qualidade da água

que é canalizada na cidade. Portanto, resulta em qualidade de vida para os moradores. Para

nós, é uma honra apoiar este projeto”, afirmou o diretor. “A Itaipu passou a fazer muitos

investimentos em todo o Paraná e sul do Mato do Sul, mas empreendimentos como este

comprovam a nossa forte ligação com Foz do Iguaçu e região”, completou.

O prefeito Chico Brasileiro destacou que Foz do Iguaçu vive um grande momento,

especialmente com uma obra como esta, aguardada há cerca de 30 anos. “A JK é uma das

principais avenidas do turismo e da mobilidade urbana em Foz, concentrando o fluxo para Itaipu

e o Paraguai. Por isso, precisava de uma grande revitalização”, explicou. “A gente agradece

muito por essa parceria com a Itaipu e nada melhor do que homenagear Acir do Prado, uma

pessoa que fez tanto por Foz do Iguaçu, ao lado de JK, uma pessoa tão importante para a

história do Brasil”.

O homenageado

Acir do Prado, dentista e empreendedor do ramo educacional falecido em outubro de 2023, vivia

em Foz do Iguaçu desde a década de 1970. Natural de Campo do Tenente (PR), cursou

Odontologia na Universidade Federal do Paraná (UFPR). Junto à esposa, professora Rosicler

Hauagge do Prado, foi um dos fundadores do Grupo Dinâmica – UDC, consolidando a

instituição como referência em educação na região, desde a pré-escola até a faculdade e pós-

graduação.

Na cerimônia, o filho de Acir, pró-reitor do Centro Universitário UDC professor doutor Fábio
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Prado, agradeceu pelo reconhecimento ao legado do pai. “É um momento muito especial, uma

honra, meu pai ficou 56 anos aqui em Foz do Iguaçu”. Na ocasião, a prefeitura também lançou a

iniciativa “Adote uma Praça”. Assim, os novos espaços de esporte e lazer da Avenida JK serão

mantidos com o apoio de parceiros da iniciativa privada. O trecho entre a Avenida José Maria de

Brito e a Rua Manoel Bandeira será cuidado pelo empresário Fábio Prado. Já o trecho que

conecta a Avenida Carlos Gomes à Avenida José Maria de Brito será adotado por Paulo

Pulcinelli Filho, fundador da empresa Panorama Home Center.

Também participaram da cerimônia o secretário municipal de Esportes e Lazer, Antonio Sapia, o

secretário de Obras, César Furlan, o secretário de Planejamento e Captação de Recursos,

Andrey Baxista, o secretário de Meio Ambiente, Rafael Carbonera, o primeiro vice-presidente da

Câmara de Vereadores, Rogério Quadros, a professora Rosicler Hauagge do Prado, entre

outras autoridades e empresários.

Veja: Comunidades Guarani recebem kits de pesca no Paraná

Mais informações no portal DC+: Prefeitura do PR inaugura primeira fase de obras de

revitalização.
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A Câmara de Vereadores aprovou o orçamento de Foz do Iguaçu para 2025. O prefeito eleito,

Silva e Luna (PL), irá gerir R$ 2,2 bilhões programados na Lei Orçamentária Anual (LOA),

elaborada pelo atual governo.

Clique aqui e receba notícias no seu WhatsApp!

LEIA TAMBÉM: Concorrente de Silva e Luna à prefeitura será seu secretário de Meio Ambiente

A saúde e a educação receberão os maiores valores, respectivamente R$ 518 milhões

(secretaria e autarquia) e R$ 437 milhões. O Legislativo terá R$ 57,4 milhões de orçamento,

mais do que o triplo previsto para o turismo, que será de R$ 16 milhões.

O futuro administrador iguaçuense poderá remanejar livremente, sem autorização legislativa, até

15% do orçamento – era 8%. Aos R$ 2.260.078.888,00 orçamentários, os parlamentares

apresentaram 232 emendas impositivas.

O vereador Ney Patrício opinou sobre o percentual de remanejamento livre. “Estamos dando

essa credibilidade ao novo prefeito, até porque é um orçamento do qual ele não apresentou, não

teve participação. Neste primeiro ano, é importante que haja essa flexibilização.”

Orçamento

A votação da LOA ocorreu após impasse. O presidente da Casa de Leis, vereador João Morales

(União Brasil), decidiu que não votaria o orçamento sem que o prefeito Chico Brasileiro (PSD)

incluísse R$ 70 milhões para pagamentos em precatórios, conforme exigência do Ministério

Público de Contas do Paraná.

A matéria aprovada na Câmara segue para ser sancionada pelo prefeito.

Valores do orçamento por pasta:

Câmara Municipal: R$ 57.437.000,00

Gabinete do Prefeito: R$ 4.018.00,00

Procuradoria-Geral do Município: R$ 92.779.110,00

Administração: R$ 174.204.351

Controladoria-Geral do Município: R$ 2.293.000,00

Segurança Pública: R$ 64.483.00,00

Fazenda: R$ 110.809.144,00

Assistência Social: R$ 51.137.550,00

Esporte e Lazer: R$ 16.252.000,00

Saúde: R$ 437.166.606,00

Trabalho, Juventude e Capacitação: R$ 1.780.000,00

Educação: R$ 457.164.385,00

Turismo e Projetos Estratégicos: R$ 16.096.000,00

Tecnologia da Informação: R$ 11.240.000,00

Obras: R$ 77.826.170,00

Planejamento e Captação de Recursos: R$ 7.897.000,00

Meio Ambiente: R$ 57.876.490,00
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Transparência e Governança: R$ 5.831.800,00

Desenvolvimento Comercial, Industrial e Agropecuário: R$ 9.082.000,00

Direitos Humanos e Relações com a Comunidade: R$ 895.000,00

Fundação Cultural: R$ 16.799.152,00

Foztrans: R$ 93.442.210,00

Fozhabita: R$ 12.977.104,00

Autarquia Municipal de Saúde: R$ 81.600.000,00

Previdência: R$ 398.991.816,00

TOTAL: R$ 2.260.078.888,00

Vc lê o H2 diariamente? Assine o portal e ajude a fortalecer o jornalismo!

21



 
Titulo: Com recursos da Itaipu, Prefeitura de Foz do Iguaçu inaugura

primeira fase da nova JK
Midia: Web

Veiculo: O Presente Pagina: Web Data: 20/12/2024
Cidade: Cm2: 0 Jornalista:

22



 

Geral Obras de revitalização

Inauguração também inclui a ciclovia Acir Amilto do Prado, homenagem ao dentista e

empreendedor da educação em Foz

Publicado

29 minutos atrás

em

20 de dezembro de 2024 | 14:13

(Fotos: William Brisida/Itaipu Binacional)

A Prefeitura Municipal de Foz do Iguaçu inaugurou na quinta-feira (19) a primeira fase das obras

de revitalização da Avenida JK, no trecho entre as avenidas Carlos Gomes e Duque de Caxias.

A inauguração também contemplou a nova ciclovia e pista de caminhada, em homenagem ao

doutor Acir Amilto do Prado, dentista e empresário do ramo educacional, morto em outubro de

2023.

O trecho inaugurado faz parte de uma ampla revitalização da JK e da Avenida Tancredo Neves,

compreendendo toda a extensão desde a Avenida Jorge Schimmelpfeng até a barreira de

controle da Itaipu. O trecho desde a BR-277 até a entrada da usina, sob responsabilidade da

binacional, já está concluído.

Para o trecho da BR até o centro da cidade, foi realizado um convênio entre a Prefeitura e a

Itaipu totalizando investimentos de R$ 23,7 milhões. A prefeitura elaborou o projeto e ficou

responsável pela contratação e fiscalização da execução da obra, que compreende o recape

das vias, a implantação de galerias, paisagismo, acessos, sinalização viária, mobiliário urbano,

ciclovia e pista de caminhada.

O paisagismo inclui a implantação de praças e espaços de lazer, como playground, academia

ao ar livre e locais para pets. Para o diretor administrativo da Itaipu, Iggor Gomes Rocha, que

representou o diretor-geral brasileiro Enio Verri na cerimônia, ficou surpreendido com a

velocidade de execução da obra, com a primeira fase entregue antes do previsto.

“Esta é uma demanda antiga da prefeitura, que impacta na drenagem e na qualidade da água

que é canalizada na cidade. Portanto, resulta em qualidade de vida para os moradores. Para

nós, é uma honra apoiar este projeto”, afirmou o diretor. “A Itaipu passou a fazer muitos

investimentos em todo o Paraná e sul do Mato do Sul, mas empreendimentos como este

comprovam a nossa forte ligação com Foz do Iguaçu e região”, completou.

O prefeito Chico Brasileiro destacou que Foz do Iguaçu vive um grande momento,

especialmente com uma obra como esta, aguardada há cerca de 30 anos. “A JK é uma das

principais avenidas do turismo e da mobilidade urbana em Foz, concentrando o fluxo para Itaipu

e o Paraguai. Por isso, precisava de uma grande revitalização”, explicou. “A gente agradece

muito por essa parceria com a Itaipu e nada melhor do que homenagear Acir do Prado, uma

pessoa que fez tanto por Foz do Iguaçu, ao lado de JK, uma pessoa tão importante para a

história do Brasil”.
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Acir do Prado, dentista e empreendedor do ramo educacional falecido em outubro de 2023, vivia

em Foz do Iguaçu desde a década de 1970. Natural de Campo do Tenente (PR), cursou

Odontologia na Universidade Federal do Paraná (UFPR). Junto à esposa, professora Rosicler

Hauagge do Prado, foi um dos fundadores do Grupo Dinâmica – UDC, consolidando a

instituição como referência em educação na região, desde a pré-escola até a faculdade e pós-

graduação.

Na cerimônia, o filho de Acir, pró-reitor do Centro Universitário UDC professor doutor Fábio

Prado agradeceu pelo reconhecimento ao legado do pai. “É um momento muito especial, uma

honra, meu pai ficou 56 anos aqui em Foz do Iguaçu”.

Na ocasião, a prefeitura também lançou a iniciativa “Adote uma Praça”. Assim, os novos

espaços de esporte e lazer da Avenida JK serão mantidos com o apoio de parceiros da iniciativa

privada. O trecho entre a Avenida José Maria de Brito e a Rua Manoel Bandeira será cuidado

pelo empresário Fábio Prado. Já o trecho que conecta a Avenida Carlos Gomes à Avenida José

Maria de Brito será adotado por Paulo Pulcinelli Filho, fundador da empresa Panorama Home

Center.

Também participaram da cerimônia o secretário municipal de Esportes e Lazer, Antonio Sapia, o

secretário de Obras, César Furlan, o secretário de Planejamento e Captação de Recursos,

Andrey Baxista, o secretário de Meio Ambiente, Rafael Carbonera, o primeiro vice-presidente da

Câmara de Vereadores, Rogério Quadros, a professora Rosicler Hauagge do Prado, entre

outras autoridades e empresários.

Com Itaipu Binacional

Clique aqui e participe do nosso grupo no WhatsApp
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Itaipu e Petrobras assinam protocolo de intenções para desenvolvimento de tecnologias

Usina de Itaipu conclui modernização do Sistema de Telemetria Hidrometeorológica
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Saúde e educação são as áreas de maior receita, conforme orçamento para 2025, aprovado

pelos vereadores na última quinta-feira, 19 de dezembro, em sessão extraordinária. Agora, o

substitutivo ao projeto de lei 111/2024 foi para sanção do prefeito. Foz do Iguaçu contará com o

valor global do orçamento previsto de: R$ 2.260.078.888,00. Os parlamentares apresentaram

232 emendas impositivas reforçando o caixa de entidades, do Hospital Municipal, de

secretarias, UPAs, UBSs, escolas e CMEIs. Com relação ao Poder Executivo, os vereadores

aprovaram uma emenda fixando em 15% o percentual de livre remanejamento do futuro

prefeito, que inicia o mandato em janeiro.

A presidente da Comissão Mista, vereadora Anice Gazzaoui (PP), pontuou: “Estamos

aprovando o orçamento do município e damos ênfase tanto para educação, quanto para saúde.

Temos que destacar também a participação direta dos vereadores nas emendas impositivas que

foram destinadas para entidades e também para o Poder Público”.

O vereador Ney Patrício (Podemos), também opinou. “O grande destaque foi o substitutivo que

veio do Prefeito, incluindo a questão dos precatórios, conforme recomendação do Ministério

Público de Contas, até que o Congresso Nacional aprove os 2% mínimo do pagamento dos

precatórios para todos os municípios do Brasil. Em relação ao índice de remanejamento,

elevamos de 8% para 15% dando essa credibilidade ao novo prefeito até porque é um

orçamento do qual ele não apresentou, não teve participação. Nesse primeiro ano é importante

que haja essa flexibilização para remanejar sem ter que novamente passar pela Câmara cada

ajuste dentro desse limite”, apontou.

Distribuição orçamentária

Câmara Municipal – R$ 57.437.000,00

Gabinete do Prefeito – R$ 4.018.00,00

Procuradoria Geral do Município – R$ 92.779.110,00

Municipal da Administração – R$ 174.204.351, Secretaria 00

Controladoria Geral do Município – R$ 2.293.000,00

Secretaria Municipal de Segurança Pública – R$ 64.483.00,00

Secretaria Municipal da Fazenda – R$ 110.809.144,00

Secretaria Municipal de Assistência Social – R$ 51.137.550,00

Secretaria Municipal de Esporte e Lazer – R$ 16.252.000,00

Secretaria Municipal da Saúde – R$ 437.166.606,00

Secretaria Municipal do Trabalho, Juventude e Capacitação – R$ 1.780.000,00

Secretaria Municipal da Educação – R$ 457.164.385,00

Secretaria Municipal de Turismo e Projetos Estratégicos – R$ 16.096.000,00

Secretaria Municipal de Tecnologia da Informação – R$ 11.240.000,00

Secretaria Municipal de Obras – R$ 77.826.170,00

Secretaria Municipal de Planejamento e Captação de Recursos – R$ 7.897.000,00

Secretaria Municipal de Meio Ambiente – R$ 57.876.490,00
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Secretaria Municipal da Transparência e Governança – R$ 5.831.800,00

Secretaria Mun. de Desenvolvimento Comercial, Industrial e Agropecuário – R$ 9.082.000,00

Secretaria Municipal de Direitos Humanos e Relações com a Comunidade – R$ 895.000,00

FUNDAÇÃO CULTURAL – R$ 16.799.152,00

FOZTRANS – R$ 93.442.210,00

FOZHABITA – R$12.977.104,00

AUTARQUIA MUNICIPAL DE SAÚDE – AMS – R$ 81.600.000,00

TOTAL DO ORÇAMENTO FISCAL – R$ 1.861.087.072,00

RPPS

Foz Previdência Administração – R$ 9.200.000,00

Foz Previdência Fundo Financeiro – R$ 86.530.000,00

Foz Previdência Fundo Previdenciário – R$ 303.261.816,00

TOTAL DO ORÇAMENTO DO RPPS – R$ 398.991.816,00

TOTAL DO ORÇAMENTO FISCAL E DO RPPS – R$ 2.260.078.888,00

CMFI- Foto: Christian Rizzi
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A Comissão Parlamentar de Inquérito do transporte coletivo, composta pelos vereadores Kalito

Stoeckl (PDT), Alex Meyer (PP) e Edivaldo Alcântara (PSDB), apresentou relatório final na

sessão ordinária desta sexta-feira, 20 de dezembro. A CPI investiga indícios de irregularidades

na contratação do serviço de transporte coletivo de Foz do Iguaçu e focou principalmente no

processo de caducidade do contrato com o Consórcio Sorriso e as operações do sistema de

transporte público.

O vereador Kalito Stoeckl (PDT), presidente da CPI, comentou sobre os trabalhos. “Foram 6

meses de apuração, buscando elementos, analisando documentos e entrevistando envolvidos.

Pudemos identificar que a caducidade da quebra do contrato com o Consórcio Sorriso foi mal

conduzida. Os atores que subsidiaram o prefeito a tomar a decisão, como a comissão criada

pelo Executivo para estudar essa quebra de contrato presidida pelo ex-secretário do governo, o

FOZTRANS e a Procuradoria, conduziram de forma equivocada, sem fornecer as informações

necessárias, para que o Prefeito tomasse a decisão correta. Não inibimos a responsabilidade do

Prefeito, já que é ele que escolhe o secretário, a comissão e tem a decisão final sobre a

assinatura da caducidade do contrato”, disse Kalito.

O relatório cita que “(...)além disso, foi identificado que uma das práticas recorrentes no âmbito

da administração pública foi a rejeição ou o adiamento de pedidos de reequilíbrio econômico

financeiro e reajustes tarifários previstos contratualmente. Embora isso possa parecer vantajoso

em curto prazo, evita-se lidar com os impactos econômicos reais do contrato, empurrando a

conta para gestões futuras. Essa estratégia tem consequências graves, como o acúmulo de

passivos financeiros milionários, resultando em condenações judiciais que prejudicam ainda

mais os cofres públicos, como evidenciado no caso que gerou um prejuízo de R$ 208 milhões

ao município. (...)”.

O relatório foi lido e será encaminhado ao Conselho Municipal de Transporte, FOZTRANS, atual

e futuro prefeito, novos vereadores e também ao Ministério Público.
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dezembro 20, 2024

Foto: Christian Rizzi - Câmara de Foz

A Câmara de Foz do Iguaçu deu mais um passo importante no processo de modernização

implantada pela atual gestão. A nova ferramenta integrada ao painel do plenário, além da

participação por videoconferência, permite a votação remota. Os vereadores podem participar

de sessões e registrar os votos de qualquer lugar do mundo, via internet. A tecnologia oferece

aos parlamentares acesso às mesmas informações disponíveis no telão do plenário, mesmo

que estejam a distância. Pelo celular, tablet ou PC, os vereadores podem registrar presença,

acompanhar as matérias em discussão e votar diretamente na plataforma.

Sob a presidência do vereador João Morales, a gestão com foco na inovação, reforça o

compromisso com avanços tecnológicos, cortes de gastos e sustentabilidade. O sistema serve

para agilizar os trabalhos legislativos, garantindo mais eficiência e acessibilidade no processo

de deliberação. “Isso é apenas mais uma grande ferramenta. A nossa gestão foi marcada pela

grande economia que nós fizemos, pela transparência e pela eficiência. Eu acredito que isso é

aquilo que a população espera. É um ganho muito grande que nós tivemos aqui na Casa de

Leis”, destaca João Morales.

O Diretor de Tecnologia, Rafael Sanches ressaltou: “A gente utilizava um sistema que apenas

captava a imagem e o áudio dos vereadores, não permitindo integração. Ele não conseguia

saber muitas vezes o contexto do que estava sendo trabalhado dentro do plenário e hoje tem

uma integração completa, incluindo o voto pelo sistema remoto”.
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Câmara de Foz aprova projeto que beneficia os taxistas

dezembro 20, 2024

Foto: Christian Rizzi - CMFI

Durante a última sessão ordinária do ano, os vereadores aprovaram o Projeto de Lei

Complementar nº 19 de 2024, de autoria de Alex Meyer (PP), que altera o § 5º do artigo 17 da

Lei Complementar nº 223/2014. Com isso, taxistas permissionários vão poder conduzir qualquer

veículo vinculado a uma permissão de táxi, desde que possuam a credencial válida. Atualmente,

permissionários precisam se cadastrar em cada nova permissão para dirigir veículos que não

fazem parte de sua frota, o que gera custos e demora. A alteração visa desburocratizar esse

processo, simplificando o procedimento e aumentando a flexibilidade, eficiência e produtividade

do serviço de táxi, beneficiando os profissionais da área e a população.

O vereador proponente do projeto, Alex Meyer, comentou sobre as vantagens do projeto: “Mais

uma desburocratização dentro da classe dos taxistas. Agora os permissionários vão poder dirigir

outros veículos, desde que a sua credencial esteja válida. Antes, havia uma burocracia que

exigia o preenchimento de documentos para dirigir veículos que não estivessem com a

permissão no seu nome. O projeto contribui para os turistas da cidade, a população e

principalmente a classe dos taxistas”.

Anderson Eduardo de Oliveira, diretor presidente da Coopertaxi Foz, falou sobre a importância

do projeto: “Anteriormente, o taxista estava muito engessado. Tinha casos de taxistas sendo

notificados por dirigir um veículo da sua esposa ou irmão. A partir de agora, os taxistas poderão

dirigir qualquer táxi dentro dos familiares sem precisar fazer nova documentação, facilitando

demais a nossa vida”.
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CPI do transporte coletivo apresentou o relatório final

dezembro 20, 2024

Foto: Christian Rizzi - CMFI

A Comissão Parlamentar de Inquérito do transporte coletivo, composta pelos vereadores Kalito

Stoeckl (PDT), Alex Meyer (PP) e Edivaldo Alcântara (PSDB), apresentou relatório final na

sessão ordinária desta sexta-feira, 20 de dezembro. A CPI investiga indícios de irregularidades

na contratação do serviço de transporte coletivo de Foz do Iguaçu e focou principalmente no

processo de caducidade do contrato com o Consórcio Sorriso e as operações do sistema de

transporte público.

O vereador Kalito Stoeckl (PDT), presidente da CPI, comentou sobre os trabalhos. “Foram 6

meses de apuração, buscando elementos, analisando documentos e entrevistando envolvidos.

Pudemos identificar que a caducidade da quebra do contrato com o Consórcio Sorriso foi mal

conduzida. Os atores que subsidiaram o prefeito a tomar a decisão, como a comissão criada

pelo Executivo para estudar essa quebra de contrato presidida pelo ex-secretário do governo, o

FOZTRANS e a Procuradoria, conduziram de forma equivocada, sem fornecer as informações

necessárias, para que o Prefeito tomasse a decisão correta. Não inibimos a responsabilidade do

Prefeito, já que é ele que escolhe o secretário, a comissão e tem a decisão final sobre a

assinatura da caducidade do contrato”, disse Kalito.

O relatório cita que “(...)além disso, foi identificado que uma das práticas recorrentes no âmbito

da administração pública foi a rejeição ou o adiamento de pedidos de reequilíbrio econômico

financeiro e reajustes tarifários previstos contratualmente. Embora isso possa parecer vantajoso

em curto prazo, evita-se lidar com os impactos econômicos reais do contrato, empurrando a

conta para gestões futuras. Essa estratégia tem consequências graves, como o acúmulo de

passivos financeiros milionários, resultando em condenações judiciais que prejudicam ainda

mais os cofres públicos, como evidenciado no caso que gerou um prejuízo de R$ 208 milhões

ao município. (...)”.

O relatório foi lido e será encaminhado ao Conselho Municipal de Transporte, FOZTRANS, atual

e futuro prefeito, novos vereadores e também ao Ministério Público.
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dezembro 20, 2024

Foto: Christian Rizzi - CMFI

Na manhã desta sexta-feira, 20 de dezembro, durante sessão extraordinária, os vereadores

aprovaram, por unanimidade, o Projeto de Lei 116/2024, de autoria do Poder Executivo. O texto

propõe mudanças na lei 5.394/2024 que extingue a Fundação Municipal da Saúde e cria a

Autarquia Municipal, viabilizando o processo para futura federalização do Hospital Municipal

Padre Germano Lauck. A proposta prorroga o prazo de extinção por até 180 dias, estabelece

um liquidante e cria uma Comissão Especial de Transição.

Segundo a prefeitura, as alterações buscam adequar e otimizar o processo de extinção da

Fundação e a transição das suas atribuições para a autarquia. A proposta, segundo alegações

da prefeitura, é necessária para garantir a conformidade com as normativas do Tribunal de

Contas do Estado do Paraná. A transição dos trabalhadores para a autarquia, inicialmente

prevista para o dia 1º de novembro, ainda não seria possível, o que reforça a necessidade de

prorrogação dos prazos.

Organização financeira

A matéria prorroga o prazo de extinção da Fundação Municipal de Saúde por até 180 dias.

Segundo a Prefeitura, a extensão do prazo é essencial para que o Município evite a rescisão

prematura de contratos temporários, o que poderia gerar passivos financeiros desnecessários e

prejudicar a prestação de serviços de saúde. Além disso, permite que o Município se organize

financeiramente para cumprir suas obrigações com os servidores efetivos que optaram por não

migrar para a Autarquia Municipal da Saúde.

A respeito do prazo, o Executivo afirmou na mensagem do projeto que o prazo atual

estabelecido demonstrou ser insuficiente para os trâmites legais dessa transição, tendo em vista

problemas de ordem técnica que precisaram ser superados, questões de ordem burocrática com

órgãos federais que tiveram de ser equacionados, assuntos operacionais, como falta de

servidores da FMSFI para realizar a transição e principalmente a resolução da permuta com o

INSS do terreno onde está construído o hospital, situação que até esta data se mantém não

resolvida, bem como o inventário do patrimônio da FMSFI.

Mudança no texto com emenda de vereadora

A vereadora Yasmin Hachem - PV, por meio da emenda modificativa 57/2024, propôs uma

alteração no texto. A mudança é no artigo 8°, onde consta que “fica estabelecido o prazo de até

180 (cento e oitenta) dias, prorrogáveis através de autorização legislativa em até igual período,

para a conclusão do processo de extinção da Fundação Municipal de Saúde”. O texto original

previa essa prorrogação por decisão direta do prefeito, sem necessidade de autorização da

Câmara.
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A Prefeitura Municipal de Foz do Iguaçu inaugurou nesta quinta-feira (19) a primeira fase das

obras de revitalização da Avenida JK, no trecho entre as avenidas Carlos Gomes e Duque de

Caxias. A inauguração também contemplou a nova ciclovia e pista de caminhada, em

homenagem ao doutor Acir Amilto do Prado, dentista e empresário do ramo educacional, morto

em outubro de 2023.

O trecho inaugurado faz parte de uma ampla revitalização da JK e da Avenida Tancredo Neves,

compreendendo toda a extensão desde a Avenida Jorge Schimmelpfeng até a barreira de

controle da Itaipu. O trecho desde a BR-277 até a entrada da usina, sob responsabilidade da

binacional, já está concluído.

Para o trecho da BR até o centro da cidade, foi realizado um convênio entre a Prefeitura e a

Itaipu totalizando investimentos de R$ 23,7 milhões. A prefeitura elaborou o projeto e ficou

responsável pela contratação e fiscalização da execução da obra, que compreende o recape

das vias, a implantação de galerias, paisagismo, acessos, sinalização viária, mobiliário urbano,

ciclovia e pista de caminhada.

O paisagismo inclui a implantação de praças e espaços de lazer, como playground, academia

ao ar livre e locais para pets. Para o diretor administrativo da Itaipu, Iggor Gomes Rocha, que

representou o diretor-geral brasileiro Enio Verri na cerimônia, a velocidade de execução da obra,

com a primeira fase entregue antes do previsto, surpreendeu.

“Esta é uma demanda antiga da prefeitura, que impacta na drenagem e na qualidade da água

que é canalizada na cidade. Portanto, resulta em qualidade de vida para os moradores. Para

nós, é uma honra apoiar este projeto”, afirmou o diretor. “A Itaipu passou a fazer muitos

investimentos em todo o Paraná e sul do Mato do Sul, mas empreendimentos como este

comprovam a nossa forte ligação com Foz do Iguaçu e região”, completou.

O prefeito Chico Brasileiro destacou que Foz do Iguaçu vive um grande momento,

especialmente com uma obra como esta, aguardada há cerca de 30 anos. “A JK é uma das

principais avenidas do turismo e da mobilidade urbana em Foz, concentrando o fluxo para Itaipu

e o Paraguai. Por isso, precisava de uma grande revitalização”, explicou. “A gente agradece

muito por essa parceria com a Itaipu e nada melhor do que homenagear Acir do Prado, uma

pessoa que fez tanto por Foz do Iguaçu, ao lado de JK, uma pessoa tão importante para a

história do Brasil”.

O homenageado

Acir do Prado, dentista e empreendedor do ramo educacional falecido em outubro de 2023, vivia

em Foz do Iguaçu desde a década de 1970. Natural de Campo do Tenente (PR), cursou

Odontologia na Universidade Federal do Paraná (UFPR). Junto à esposa, professora Rosicler

Hauagge do Prado, foi um dos fundadores do Grupo Dinâmica – UDC, consolidando a

instituição como referência em educação na região, desde a pré-escola até a faculdade e pós-

graduação.

Na cerimônia, o filho de Acir, pró-reitor do Centro Universitário UDC professor doutor Fábio
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Prado agradeceu pelo reconhecimento ao legado do pai. “É um momento muito especial, uma

honra, meu pai ficou 56 anos aqui em Foz do Iguaçu”.

Na ocasião, a prefeitura também lançou a iniciativa “Adote uma Praça”. Assim, os novos

espaços de esporte e lazer da Avenida JK serão mantidos com o apoio de parceiros da iniciativa

privada. O trecho entre a Avenida José Maria de Brito e a Rua Manoel Bandeira será cuidado

pelo empresário Fábio Prado. Já o trecho que conecta a Avenida Carlos Gomes à Avenida José

Maria de Brito será adotado por Paulo Pulcinelli Filho, fundador da empresa Panorama Home

Center.

Também participaram da cerimônia o secretário municipal de Esportes e Lazer, Antonio Sapia, o

secretário de Obras, César Furlan, o secretário de Planejamento e Captação de Recursos,

Andrey Baxista, o secretário de Meio Ambiente, Rafael Carbonera, o primeiro vice-presidente da

Câmara de Vereadores, Rogério Quadros, a professora Rosicler Hauagge do Prado, entre

outras autoridades e empresários.
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Radar da Fronteira

Cupons de Desconto

MENU

Aprovado orçamento municipal de R$ 2,2 bilhões para 2025

No primeiro ano de mandato, futuro prefeito terá liberdade para remanejar até 15% do

orçamento

Radar da Fronteira

Use este espaço apenas para a comunicação de erros nesta postagem

Seu nome

Máximo 600 caracteres.

ENVIAR

Saúde e educação são as áreas de maior receita, conforme orçamento para 2025, aprovado

pelos vereadores na última quinta-feira, 19 de dezembro, em sessão extraordinária. Agora, o

substitutivo ao projeto de lei 111/2024 foi para sanção do prefeito. Foz do Iguaçu contará com o

valor global do orçamento previsto de: R$ 2.260.078.888,00. Os parlamentares apresentaram

232 emendas impositivas reforçando o caixa de entidades, do Hospital Municipal, de

secretarias, UPAs, UBSs, escolas e CMEIs. Com relação ao Poder Executivo, os vereadores

aprovaram uma emenda fixando em 15% o percentual de livre remanejamento do futuro

prefeito, que inicia o mandato em janeiro.

A presidente da Comissão Mista, vereadora Anice Gazzaoui (PP), pontuou: “Estamos

aprovando o orçamento do município e damos ênfase tanto para educação, quanto para saúde.

Temos que destacar também a participação direta dos vereadores nas emendas impositivas que

foram destinadas para entidades e também para o Poder Público”.

O vereador Ney Patrício (Podemos), também opinou. “O grande destaque foi o substitutivo que

veio do Prefeito, incluindo a questão dos precatórios, conforme recomendação do Ministério

Público de Contas, até que o Congresso Nacional aprove os 2% mínimo do pagamento dos

precatórios para todos os municípios do Brasil. Em relação ao índice de remanejamento,

elevamos de 8% para 15% dando essa credibilidade ao novo prefeito até porque é um

orçamento do qual ele não apresentou, não teve participação. Nesse primeiro ano é importante

que haja essa flexibilização para remanejar sem ter que novamente passar pela Câmara cada

ajuste dentro desse limite”, apontou.

Publicidade

Gabinete do Prefeito - R$ 4.018.00,00

Procuradoria Geral do Município - R$ 92.779.110,00

Municipal da Administração - R$ 174.204.351, Secretaria 00

Controladoria Geral do Município – R$ 2.293.000,00

Secretaria Municipal de Segurança Pública - R$ 64.483.00,00

Secretaria Municipal da Fazenda - R$ 110.809.144,00
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Secretaria Municipal de Assistência Social - R$ 51.137.550,00

Secretaria Municipal de Esporte e Lazer - R$ 16.252.000,00

Secretaria Municipal da Saúde - R$ 437.166.606,00

Secretaria Municipal do Trabalho, Juventude e Capacitação - R$ 1.780.000,00

Secretaria Municipal da Educação - R$ 457.164.385,00

Secretaria Municipal de Turismo e Projetos Estratégicos - R$ 16.096.000,00

Secretaria Municipal de Tecnologia da Informação - R$ 11.240.000,00

Secretaria Municipal de Obras - R$ 77.826.170,00

Secretaria Municipal de Planejamento e Captação de Recursos - R$ 7.897.000,00

Secretaria Municipal de Meio Ambiente - R$ 57.876.490,00

Secretaria Municipal da Transparência e Governança - R$ 5.831.800,00

Secretaria Mun. de Desenvolvimento Comercial, Industrial e Agropecuário - R$ 9.082.000,00

Secretaria Municipal de Direitos Humanos e Relações com a Comunidade - R$ 895.000,00

FUNDAÇÃO CULTURAL - R$ 16.799.152,00
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Câmara de Foz aprova projeto que beneficia os taxistas

Vereador Alex Meyer propôs a alteração que simplifica o processo para taxista conduzir

qualquer veículo vinculado a uma permissão
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Durante a última sessão ordinária do ano, os vereadores aprovaram o Projeto de Lei

Complementar nº 19 de 2024, de autoria de Alex Meyer (PP), que altera o § 5º do artigo 17 da

Lei Complementar nº 223/2014. Com isso, taxistas permissionários vão poder conduzir qualquer

veículo vinculado a uma permissão de táxi, desde que possuam a credencial válida. Atualmente,

permissionários precisam se cadastrar em cada nova permissão para dirigir veículos que não

fazem parte de sua frota, o que gera custos e demora. A alteração visa desburocratizar esse

processo, simplificando o procedimento e aumentando a flexibilidade, eficiência e produtividade

do serviço de táxi, beneficiando os profissionais da área e a população.

O vereador proponente do projeto, Alex Meyer, comentou sobre as vantagens do projeto: “Mais

uma desburocratização dentro da classe dos taxistas. Agora os permissionários vão poder dirigir

outros veículos, desde que a sua credencial esteja válida. Antes, havia uma burocracia que

exigia o preenchimento de documentos para dirigir veículos que não estivessem com a

permissão no seu nome. O projeto contribui para os turistas da cidade, a população e

principalmente a classe dos taxistas”.

Anderson Eduardo de Oliveira, diretor presidente da Coopertaxi Foz, falou sobre a importância

do projeto: “Anteriormente, o taxista estava muito engessado. Tinha casos de taxistas sendo

notificados por dirigir um veículo da sua esposa ou irmão. A partir de agora, os taxistas poderão

dirigir qualquer táxi dentro dos familiares sem precisar fazer nova documentação, facilitando

demais a nossa vida”.

Publicidade
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Medida amplia autonomia do Executivo e reforça colaboração entre o Legislativo e a futura

gestão do General Silva e Luna

Foto: CMFI

A Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu aprovou, nesta terça-feira (17), uma emenda

modificativa à Lei Orçamentária Anual, que estabelece as receitas e despesas para 2025. A

emenda, que contou com o apoio de 13 dos 14 parlamentares votantes, aumentou o índice de

remanejamento orçamentário de 8% para 15%. A medida foi vista como um gesto de confiança

à gestão do prefeito eleito General Silva e Luna e visa proporcionar maior flexibilidade à

administração municipal.

A Emenda Modificativa 59/2024, inserida no Projeto de Lei nº 111/2024, permite que o chefe do

Executivo remaneje até 15% do total da despesa fixada no orçamento de 2025. A norma,

conforme a Lei Federal nº 4.320 de 1964, autoriza a abertura de Créditos Adicionais

Suplementares para a Administração Direta, Indireta, Fundações, Fundos e Autarquias.

Para o vereador Cabo Cassol, a aprovação da emenda representa um voto de confiança à nova

gestão. “Esse aumento do índice proporciona maior autonomia para o prefeito eleito, permitindo-

lhe remanejar recursos de forma mais ágil, sem comprometer a fiscalização do Legislativo.

Estamos colaborando para que a nova administração tenha as condições necessárias para

implementar as políticas públicas eleitas pelos iguaçuenses”, afirmou o parlamentar.

O Projeto de Lei nº 111/2024, que estima uma receita de R$ 2,23 bilhões e fixa despesas de R$

2,22 bilhões para 2025, visa garantir a execução de importantes ações para o município, com

foco no desenvolvimento e melhoria da qualidade de vida dos cidadãos.

Ainda de acordo com Cabo Cassol, a decisão da Casa de Leis de aumentar o índice de

remanejamento não significa a diminuição do papel fiscalizador do Legislativo sobre o

Executivo. “O sinal de confiança é claro. Queremos contribuir para que o General realize o

trabalho que conquistou a confiança dos iguaçuenses. Ele terá nosso apoio para realizar seu

trabalho pelo bem de Foz do Iguaçu, da mesma forma que cada vereador fará o mesmo",

finalizou Cassol.

Fonte: Assessoria
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O evento, que simbolizou a reafirmação da confiança de todos os presentes na gestão que se

inicia em janeiro

Em um almoço especial promovido pelo patriarca da tradicional família Rahal, Sr. Abdul Rahal,

figuras ilustres da sociedade de Foz do Iguaçu se reuniram para homenagear o prefeito eleito,

General Silva e Luna. O evento, que simbolizou a reafirmação da confiança de todos os

presentes na gestão que se inicia em janeiro, teve como prato principal a união e a esperança

no futuro da cidade.

Estavam à mesa nomes de destaque, como Junaine,, Ali Rahal, Mohamed Rahal, Fouad Fakih,

Mohamed Barakat, Abdul Rahal, Hamad Rahal e Adel Rahal, todos acompanhando atentamente

o General. Também estiveram presentes o vereador Adnan El Sayed, o Coronel Áureo e João

Zisman.

Destaque especial para os anfitriões Alia Rahal e seu esposo Edy kazum, responsáveis pelo

esmero em bem receber e principalmente pela comida extraordinária.

Fonte: assessoria
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Por oito votos a seis, foi aprovada a nova redação ao projeto de lei que institui a implantação de

crematórios particulares em Foz do Iguaçu (pl nº 30/2024), de autoria do vereador Kalito Stoeckl

(PDT).

A matéria passou em 1ª e 2ª discussões e agora vai à sanção do Poder Executivo. O texto

autoriza a instalação e operação de crematórios particulares, exigindo licenciamento prévio e

cumprimento das normas ambientais, de segurança e urbanísticas.

Entre os requisitos, estão a construção de câmaras frigoríficas e fornos adequados, bem como o

armazenamento das cinzas em urnas identificadas. A cremação será permitida tanto em casos

de morte natural quanto violenta, mediante autorização.

O proponente do projeto, vereador Kalito, foi à tribuna defender a aprovação. “Nosso projeto foi

muito bem trabalhado e contempla as questões sanitárias. Hoje temos a chance aqui de

responder uma pergunta que a população faz: por qual motivo uma cidade de 300 mil habitantes

não tem crematório? Basta escutarmos a população”.

O presidente da Câmara, vereador João Morales (União Brasil), também se posicionou:

“Fizemos uma emenda ao projeto, porque entendemos que é era bom, mas precisava de ajuste

de que o projeto contemplasse quem já tem jazigos. Entendemos que o projeto é bom”.

“A necessidade de Foz ter um crematório é um momento ímpar. Sou favorável ao projeto dos

crematórios, mas embora tenha sido discutido amplamente, mas ainda existem dúvidas”. A

vereadora Anice (PP) acrescentou: “Eu sou a favor do crematório, ele é necessário do nosso

município, mas da forma que está sendo feito não dá. Esse projeto precisa ser amplamente

discutido com a comunidade”.

A parlamentar pediu vistas e o pedido foi rejeitado, diante de argumentos de que o projeto

tramita desde o início do ano e passou por audiência pública e recebeu emendas.

O PL fixa que a construção e o funcionamento de crematórios particulares vão depender de

licenciamento prévio do Poder Público, que expedirá as competentes licenças ambientais,

sanitárias e de localização e funcionamento.
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A Prefeitura Municipal de Foz do Iguaçu inaugurou nesta quinta-feira (19) a primeira fase das

obras de revitalização da Avenida JK, no trecho entre as avenidas Carlos Gomes e Duque de

Caxias. A inauguração também contemplou a nova ciclovia e pista de caminhada, em

homenagem ao doutor Acir Amilto do Prado, dentista e empresário do ramo educacional, morto

em outubro de 2023.

O trecho inaugurado faz parte de uma ampla revitalização da JK e da Avenida Tancredo Neves,

compreendendo toda a extensão desde a Avenida Jorge Schimmelpfeng até a barreira de

controle da Itaipu. O trecho desde a BR-277 até a entrada da usina, sob responsabilidade da

binacional, já está concluído.

Para o trecho da BR até o centro da cidade, foi realizado um convênio entre a Prefeitura e a

Itaipu totalizando investimentos de R$ 23,7 milhões. A prefeitura elaborou o projeto e ficou

responsável pela contratação e fiscalização da execução da obra, que compreende o recape

das vias, a implantação de galerias, paisagismo, acessos, sinalização viária, mobiliário urbano,

ciclovia e pista de caminhada.

O paisagismo inclui a implantação de praças e espaços de lazer, como playground, academia

ao ar livre e locais para pets. Para o diretor administrativo da Itaipu, Iggor Gomes Rocha, que

representou o diretor-geral brasileiro Enio Verri na cerimônia, a velocidade de execução da obra,

com a primeira fase entregue antes do previsto, surpreendeu.

“Esta é uma demanda antiga da prefeitura, que impacta na drenagem e na qualidade da água

que é canalizada na cidade. Portanto, resulta em qualidade de vida para os moradores. Para

nós, é uma honra apoiar este projeto”, afirmou o diretor. “A Itaipu passou a fazer muitos

investimentos em todo o Paraná e sul do Mato do Sul, mas empreendimentos como este

comprovam a nossa forte ligação com Foz do Iguaçu e região”, completou.

O prefeito Chico Brasileiro destacou que Foz do Iguaçu vive um grande momento,

especialmente com uma obra como esta, aguardada há cerca de 30 anos. “A JK é uma das

principais avenidas do turismo e da mobilidade urbana em Foz, concentrando o fluxo para Itaipu

e o Paraguai. Por isso, precisava de uma grande revitalização”, explicou. “A gente agradece

muito por essa parceria com a Itaipu e nada melhor do que homenagear Acir do Prado, uma

pessoa que fez tanto por Foz do Iguaçu, ao lado de JK, uma pessoa tão importante para a

história do Brasil”.

O homenageado

Acir do Prado, dentista e empreendedor do ramo educacional falecido em outubro de 2023, vivia

em Foz do Iguaçu desde a década de 1970. Natural de Campo do Tenente (PR), cursou

Odontologia na Universidade Federal do Paraná (UFPR). Junto à esposa, professora Rosicler

Hauagge do Prado, foi um dos fundadores do Grupo Dinâmica – UDC, consolidando a

instituição como referência em educação na região, desde a pré-escola até a faculdade e pós-

graduação.

Na cerimônia, o filho de Acir, pró-reitor do Centro Universitário UDC professor doutor Fábio
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Prado agradeceu pelo reconhecimento ao legado do pai. “É um momento muito especial, uma

honra, meu pai ficou 56 anos aqui em Foz do Iguaçu”.

Na ocasião, a prefeitura também lançou a iniciativa “Adote uma Praça”. Assim, os novos

espaços de esporte e lazer da Avenida JK serão mantidos com o apoio de parceiros da iniciativa

privada. O trecho entre a Avenida José Maria de Brito e a Rua Manoel Bandeira será cuidado

pelo empresário Fábio Prado. Já o trecho que conecta a Avenida Carlos Gomes à Avenida José

Maria de Brito será adotado por Paulo Pulcinelli Filho, fundador da empresa Panorama Home

Center.

Também participaram da cerimônia o secretário municipal de Esportes e Lazer, Antonio Sapia, o

secretário de Obras, César Furlan, o secretário de Planejamento e Captação de Recursos,

Andrey Baxista, o secretário de Meio Ambiente, Rafael Carbonera, o primeiro vice-presidente da

Câmara de Vereadores, Rogério Quadros, a professora Rosicler Hauagge do Prado, entre

outras autoridades e empresários.
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Ao encerrar seu ciclo como Presidente da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, o vereador João

Morales (União Brasil) deixou não apenas números expressivos, mas também um legado de

inovação, transparência e proximidade com a população. Sua despedida foi marcada por um

gesto simbólico: visitar cada setor da Casa de Leis, recebendo aplausos calorosos dos

servidores, reflexo do respeito e reconhecimento conquistados durante sua gestão.

Sob seu comando, a Câmara aprovou mais de 700 projetos apresentados pelos vereadores,

analisou quase 300 do Executivo, e direcionou R$ 73 milhões em verbas impositivas, com foco

prioritário na saúde e no apoio a mais de 100 entidades sociais. Além disso, foram apresentadas

3.442 requerimentos e 9.517 indicações, abordando temas essenciais para o desenvolvimento

de Foz.

Entre os principais avanços, destacam-se a digitalização de processos, a implementação do

sistema Câmara Digital, que reduziu drasticamente o uso de papel, e o teletrabalho, que

aumentou a produtividade dos servidores. A devolução de dois anexos alugados também gerou

uma economia significativa de R$ 500 mil anuais.

Outro marco foi a conquista do nível ouro em transparência pelo Tribunal de Contas do Estado

(TCE), reforçando o compromisso da gestão com a ética e responsabilidade pública. Além

disso, o canal aberto da TV Câmara, previsto para 2025, promete democratizar ainda mais o

acesso às informações legislativas.

Morales também levou a Câmara ao cenário nacional, apresentando suas inovações no

Congresso Nacional de Legislativos e Gestores Municipais, em Brasília, colocando Foz do

Iguaçu como referência em modernização e eficiência.

“Encerramos esse ciclo com a certeza de que fizemos o melhor por Foz do Iguaçu. A

modernização, economia e proximidade com a população foram pilares da nossa gestão”,

destacou João Morales.

Ao olhar para trás, fica claro que a presidência de Morales não foi apenas administrativa, mas

também humana, eficiente e inovadora, deixando uma marca que será lembrada por servidores,

vereadores e, principalmente, pela população de Foz do Iguaçu.

- Advertisement -
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A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu deu um passo significativo em direção à modernização e

à eficiência legislativa. Sob a liderança do presidente João Morales, foi implantado um sistema

que permite aos vereadores participarem das sessões e votarem remotamente, utilizando

dispositivos como celulares, tablets ou computadores.

A nova ferramenta, integrada ao painel do plenário e equipada com funções de

videoconferência, oferece aos parlamentares acesso completo às informações discutidas

durante as sessões. Mesmo distantes fisicamente, eles podem registrar presença, acompanhar

debates e votar diretamente na plataforma, com a mesma experiência proporcionada no

plenário.

De acordo com o diretor de tecnologia da Câmara Rafael Sanches, a novidade representa um

grande avanço. “A gente utilizava um sistema que apenas captava a imagem e o áudio dos

vereadores, não permitindo integração. Ele não conseguia saber muitas vezes o contexto do

que estava sendo trabalhado dentro do plenário e hoje tem uma integração completa, incluindo

o voto pelo sistema remoto”, explica.

Essa solução também reflete o compromisso da gestão atual com a transparência e a

sustentabilidade. Segundo João Morales, a modernização tem impacto direto na eficiência dos

trabalhos legislativos e na economia de recursos. “Isso é apenas mais uma grande ferramenta.

A nossa gestão foi marcada pela grande economia que nós fizemos, pela transparência e pela

eficiência. Eu acredito que isso é aquilo que a população espera. É um ganho muito grande que

nós tivemos aqui na Casa de Leis”, afirma.

Com essa tecnologia, a Câmara de Foz do Iguaçu amplia a acessibilidade e otimiza o processo

de deliberação. O sistema remoto, além de possibilitar votações de qualquer lugar do mundo,

também reduz a necessidade de deslocamentos, promovendo práticas mais sustentáveis e

condizentes com as demandas contemporâneas.

Da redação com CMFI- Foto : Christian Rizzi/CMFI
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Prefeitura de Foz assina contrato para construção de condomínios com 352 unidades

Da Redação

Reprodução/PMFI

A Prefeitura de Foz do Iguaçu e a Caixa Econômica Federal (CEF) oficializaram na última sexta-

feira (20) os contratos que permitirão o início da construção dos condomínios habitacionais Gal

Costa e Elis Regina. Os empreendimentos somam 352 unidades habitacionais, com um

investimento total de R$ 68 milhões, abrangendo tanto a construção quanto a regularização das

moradias.

Localizado na região do Morumbi, o Condomínio Elis Regina contará com 160 unidades

habitacionais, com um aporte financeiro de R$ 31,7 milhões. Este projeto atenderá famílias que

residem em áreas próximas ao Rio Boicy, atualmente em situação de risco devido à

vulnerabilidade a alagamentos. O prazo para conclusão das obras é de 48 meses.

Já o Condomínio Gal Costa, situado na região do Jardim São Roque, terá 192 unidades

habitacionais e investimento de R$ 37 milhões. Este empreendimento também será concluído

em 48 meses e atenderá famílias cadastradas no Instituto de Habitação de Foz do Iguaçu

(FozHabita).

Durante a solenidade também foi anunciada a aprovação do próximo projeto. O condomínio Rita

Lee também será construído na região do Morumbi, com 160 unidades, e investimento que

soma R$ 31,7 milhões. O contrato do convênio está em fase de finalização e deve ser assinado

na próxima semana.

O prefeito Chico Brasileiro destacou o esforço conjunto entre a Prefeitura, o FozHabita, a

Câmara de Vereadores e a Caixa Econômica Federal para viabilizar as obras, que têm como

objetivo reduzir o déficit habitacional da cidade, um dos maiores do Paraná, que foi provocado

por um histórico de crescimento urbano desordenado. “Esses projetos vão transformar a vida de

muitas pessoas que vivem em áreas de risco, como as margens de rios. São famílias em

condições de vulnerabilidade. Essas construções representam um novo começo, especialmente

neste período natalino, que simboliza renovação e esperança. É gratificante concretizar um

sonho pelo qual lutamos tanto", declarou o prefeito.

A superintendente do FozHabita, Elaine Anderle, ressaltou a importância de atender famílias

que vivem em áreas de risco ou ocupações irregulares, destacando o trabalho técnico e social

envolvido no processo de seleção. “Essas famílias são identificadas por meio do trabalho das

assistentes sociais, passam por entrevistas e precisam cumprir critérios básicos para serem

contempladas. Pessoas que já receberam benefícios de moradia anteriormente não podem

participar novamente, e damos prioridade a quem está em situação de vulnerabilidade social,

idosos e pessoas com deficiência”, explicou Elaine.

O superintendente executivo da Caixa Econômica Federal, Rafael Aleixo, expressou gratidão

por consolidar mais uma parceria com a Prefeitura de Foz do Iguaçu. “São muitas histórias e
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muitas vidas transformadas por meio de empreendimentos habitacionais com propósito social,

como estes”, afirmou.

Artistas brasileiras

Os condomínios receberam os nomes de artistas que marcaram a história da música brasileira.

A escolha foi necessária para garantir nomes suficientes para todos os 13 projetos que foram

apresentados inicialmente ao Governo Federal. “Queríamos algo com um toque poético e que

tivesse relevância cultural. Nomes como Gal Costa e Elis Regina são conhecidos por todos os

brasileiros, tornando essa homenagem ainda mais especial", concluiu Elaine.
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Ao encerrar seu ciclo como Presidente da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, o vereador João

Morales (União Brasil) deixou não apenas números expressivos, mas também um legado de

inovação, transparência e proximidade com a população. Sua despedida foi marcada por um

gesto simbólico: visitar cada setor da Casa de Leis, recebendo aplausos calorosos dos

servidores, reflexo do respeito e reconhecimento conquistados durante sua gestão.

Sob seu comando, a Câmara aprovou mais de 700 projetos apresentados pelos vereadores,

analisou quase 300 do Executivo, e direcionou R$ 73 milhões em verbas impositivas, com foco

prioritário na saúde e no apoio a mais de 100 entidades sociais. Além disso, foram apresentadas

3.442 requerimentos e 9.517 indicações, abordando temas essenciais para o desenvolvimento

de Foz.

Entre os principais avanços, destacam-se a digitalização de processos, a implementação do

sistema Câmara Digital, que reduziu drasticamente o uso de papel, e o teletrabalho, que

aumentou a produtividade dos servidores. A devolução de dois anexos alugados também gerou

uma economia significativa de R$ 500 mil anuais.

Outro marco foi a conquista do nível ouro em transparência pelo Tribunal de Contas do Estado

(TCE), reforçando o compromisso da gestão com a ética e responsabilidade pública. Além

disso, o canal aberto da TV Câmara, previsto para 2025, promete democratizar ainda mais o

acesso às informações legislativas.

Morales também levou a Câmara ao cenário nacional, apresentando suas inovações no

Congresso Nacional de Legislativos e Gestores Municipais, em Brasília, colocando Foz do

Iguaçu como referência em modernização e eficiência.

“Encerramos esse ciclo com a certeza de que fizemos o melhor por Foz do Iguaçu. A

modernização, economia e proximidade com a população foram pilares da nossa gestão”,

destacou João Morales.

Ao olhar para trás, fica claro que a presidência de Morales não foi apenas administrativa, mas

também humana, eficiente e inovadora, deixando uma marca que será lembrada por servidores,

vereadores e, principalmente, pela população de Foz do Iguaçu.

O conteúdo João Morales: Uma Gestão Marcada Por Eficiência, Modernização E Respeito

aparece primeiro em FinTechBR.
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A Prefeitura Municipal de Foz do Iguaçu inaugurou nesta quinta-feira (19) a primeira fase das

obras de revitalização da Avenida JK, no trecho entre as avenidas Carlos Gomes e Duque de

Caxias. A inauguração também contemplou a nova ciclovia e pista de caminhada, em

homenagem ao doutor Acir Amilto do Prado, dentista e empresário do ramo educacional, morto

em outubro de 2023.

O trecho inaugurado faz parte de uma ampla revitalização da JK e da Avenida Tancredo Neves,

compreendendo toda a extensão desde a Avenida Jorge Schimmelpfeng até a barreira de

controle da Itaipu. O trecho desde a BR-277 até a entrada da usina, sob responsabilidade da

binacional, já está concluído.

Para o trecho da BR até o centro da cidade, foi realizado um convênio entre a Prefeitura e a

Itaipu totalizando investimentos de R$ 23,7 milhões. A prefeitura elaborou o projeto e ficou

responsável pela contratação e fiscalização da execução da obra, que compreende o recape

das vias, a implantação de galerias, paisagismo, acessos, sinalização viária, mobiliário urbano,

ciclovia e pista de caminhada.

O paisagismo inclui a implantação de praças e espaços de lazer, como playground, academia

ao ar livre e locais para pets. Para o diretor administrativo da Itaipu, Iggor Gomes Rocha, que

representou o diretor-geral brasileiro Enio Verri na cerimônia, a velocidade de execução da obra,

com a primeira fase entregue antes do previsto, surpreendeu.

“Esta é uma demanda antiga da prefeitura, que impacta na drenagem e na qualidade da água

que é canalizada na cidade. Portanto, resulta em qualidade de vida para os moradores. Para

nós, é uma honra apoiar este projeto”, afirmou o diretor. “A Itaipu passou a fazer muitos

investimentos em todo o Paraná e sul do Mato do Sul, mas empreendimentos como este

comprovam a nossa forte ligação com Foz do Iguaçu e região”, completou.

O prefeito Chico Brasileiro destacou que Foz do Iguaçu vive um grande momento,

especialmente com uma obra como esta, aguardada há cerca de 30 anos. “A JK é uma das

principais avenidas do turismo e da mobilidade urbana em Foz, concentrando o fluxo para Itaipu

e o Paraguai. Por isso, precisava de uma grande revitalização”, explicou. “A gente agradece

muito por essa parceria com a Itaipu e nada melhor do que homenagear Acir do Prado, uma

pessoa que fez tanto por Foz do Iguaçu, ao lado de JK, uma pessoa tão importante para a

história do Brasil”.

O homenageado

Acir do Prado, dentista e empreendedor do ramo educacional falecido em outubro de 2023, vivia

em Foz do Iguaçu desde a década de 1970. Natural de Campo do Tenente (PR), cursou

Odontologia na Universidade Federal do Paraná (UFPR). Junto à esposa, professora Rosicler

Hauagge do Prado, foi um dos fundadores do Grupo Dinâmica – UDC, consolidando a

instituição como referência em educação na região, desde a pré-escola até a faculdade e pós-

graduação.

Na cerimônia, o filho de Acir, pró-reitor do Centro Universitário UDC professor doutor Fábio
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Prado agradeceu pelo reconhecimento ao legado do pai. “É um momento muito especial, uma

honra, meu pai ficou 56 anos aqui em Foz do Iguaçu”.

Na ocasião, a prefeitura também lançou a iniciativa “Adote uma Praça”. Assim, os novos

espaços de esporte e lazer da Avenida JK serão mantidos com o apoio de parceiros da iniciativa

privada. O trecho entre a Avenida José Maria de Brito e a Rua Manoel Bandeira será cuidado

pelo empresário Fábio Prado. Já o trecho que conecta a Avenida Carlos Gomes à Avenida José

Maria de Brito será adotado por Paulo Pulcinelli Filho, fundador da empresa Panorama Home

Center.

Também participaram da cerimônia o secretário municipal de Esportes e Lazer, Antonio Sapia, o

secretário de Obras, César Furlan, o secretário de Planejamento e Captação de Recursos,

Andrey Baxista, o secretário de Meio Ambiente, Rafael Carbonera, o primeiro vice-presidente da

Câmara de Vereadores, Rogério Quadros, a professora Rosicler Hauagge do Prado, entre

outras autoridades e empresários.
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A revitalização da Avenida JK tem causado alguns questionamentos sobre a permeabilidade do

solo, em virtude de ser uma via constantemente afetada por alagamentos.

Representantes do Coletivo Ambiental, grupo que reúne ambientalistas, procuraram a vereadora

Yasmin Hachem (PV) para expor as preocupações a respeito do projeto e discutir com as

secretarias envolvidas.

Leia +

Câmara implanta sistema para vereadores votarem sem estarem presentes na sessão

Empresário de SP e família morrem em acidente de avião em Gramado

Atriz Thais Pacholek comemora aniversário no Wonder Park Foz

No entanto, os representantes das pastas não vieram à reunião, sendo agora convocados a

compareceram a sessão desta terça-feira, 03 de dezembro, para prestar esclarecimentos.

Tamara Fernanda Díaz Parada, representando Coletivo Ambiental de Foz do Iguaçu, estudante

de arquitetura da Unila e integrante do grupo de pesquisa Territórios Interioranos, Paisagens e

Povos na América Latina, falou sobre a permeabilização do solo e alagamentos na microbacia

do Jupira.

“Precisamos aumentar a permeabilidade do solo, o que é de baixo custo, muito menos invasiva.

Foi feita uma análise de risco do território que vai receber toda a água pluvial? A forma que a

cidade é pensada tem que mudar. Acredito que podemos pensar em conjunto outra solução.

Temos 400 pontos críticos de alagamento na cidade. As mudanças climáticas estão

acontecendo e até a Vila A alagou, que é parte alta da cidade”.

O Engenheiro civil Andrey Bachixta, Secretário Municipal de Planejamento e Captação de

Recursos, compareceu juntamente com técnicos da pasta. Eles abordaram que algumas

árvores precisavam ser suprimidas e que existe um plano de compensação. “Com relação ao

traçado, ele foi todo desenhado para minimizar o impacto ambiental”, declarou Bachixta.

A equipe confirmou que haverá aumento do volume de água no Arroio Jupira que receberá uma

quantidade maior de águas pluviais, porém estaria dentro da capacidade apontada nos estudos

técnicos. O Secretário municipal de Obras, Luis Cesar Furlan afirmou: “Foi feito todo um

trabalho técnico. Gostaríamos de não tirar as árvores, de mudar a ciclovia. Estamos fazendo

com responsabilidade, no sentido de reduzir a quantidade de árvores suprimidas, vai ficar em

torno de 15% a 20% a menos do que foi licenciado. Se tentássemos tirar meia pista da JK não

passaria um projeto nesse sentido. Estamos falando de 12 a 15 mil veículos que passam pela

avenida todos os dias. Por um lado, há o clamor da ciclovia de fazer um modal da Itaipu ao

Marco das Três Fronteiras”.

Assessoria
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A Câmara de Foz do Iguaçu deu mais um passo importante no processo de modernização

implantada pela atual gestão.

A nova ferramenta integrada ao painel do plenário, além da participação por videoconferência,

permite a votação remota.

Leia +

Secretários de Obras e Planejamento prestam esclarecimentos sobre as obras da Av. JK

Empresário de SP e família morrem em acidente de avião em Gramado

Atriz Thais Pacholek comemora aniversário no Wonder Park Foz

Os vereadores podem participar de sessões e registrar os votos de qualquer lugar do mundo,

via internet.

A tecnologia oferece aos parlamentares acesso às mesmas informações disponíveis no telão do

plenário, mesmo que estejam a distância. Pelo celular, tablet ou PC, os vereadores podem

registrar presença, acompanhar as matérias em discussão e votar diretamente na plataforma.

Sob a presidência do vereador João Morales, a gestão com foco na inovação, reforça o

compromisso com avanços tecnológicos, cortes de gastos e sustentabilidade. O sistema serve

para agilizar os trabalhos legislativos, garantindo mais eficiência e acessibilidade no processo

de deliberação.

“Isso é apenas mais uma grande ferramenta. A nossa gestão foi marcada pela grande economia

que nós fizemos, pela transparência e pela eficiência. Eu acredito que isso é aquilo que a

população espera. É um ganho muito grande que nós tivemos aqui na Casa de Leis”, destaca

João Morales.

O Diretor de Tecnologia, Rafael Sanches ressaltou: “A gente utilizava um sistema que apenas

captava a imagem e o áudio dos vereadores, não permitindo integração. Ele não conseguia

saber muitas vezes o contexto do que estava sendo trabalhado dentro do plenário e hoje tem

uma integração completa, incluindo o voto pelo sistema remoto”.

Assessoria
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Ao encerrar seu ciclo como Presidente da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, o vereador João

Morales (União Brasil) deixou não apenas números expressivos, mas também um legado de

inovação, transparência e proximidade com a população. Sua despedida foi marcada por um

gesto simbólico: visitar cada setor da Casa de Leis, recebendo aplausos calorosos dos

servidores, reflexo do respeito e reconhecimento conquistados durante sua gestão.

Sob seu comando, a Câmara aprovou mais de 700 projetos apresentados pelos vereadores,

analisou quase 300 do Executivo, e direcionou R$ 73 milhões em verbas impositivas, com foco

prioritário na saúde e no apoio a mais de 100 entidades sociais. Além disso, foram apresentadas

3.442 requerimentos e 9.517 indicações, abordando temas essenciais para o desenvolvimento

de Foz.

Entre os principais avanços, destacam-se a digitalização de processos, a implementação do

sistema Câmara Digital, que reduziu drasticamente o uso de papel, e o teletrabalho, que

aumentou a produtividade dos servidores. A devolução de dois anexos alugados também gerou

uma economia significativa de R$ 500 mil anuais.

Outro marco foi a conquista do nível ouro em transparência pelo Tribunal de Contas do Estado

(TCE), reforçando o compromisso da gestão com a ética e responsabilidade pública. Além

disso, o canal aberto da TV Câmara, previsto para 2025, promete democratizar ainda mais o

acesso às informações legislativas.

Morales também levou a Câmara ao cenário nacional, apresentando suas inovações no

Congresso Nacional de Legislativos e Gestores Municipais, em Brasília, colocando Foz do

Iguaçu como referência em modernização e eficiência.

“Encerramos esse ciclo com a certeza de que fizemos o melhor por Foz do Iguaçu. A

modernização, economia e proximidade com a população foram pilares da nossa gestão”,

destacou João Morales.

Ao olhar para trás, fica claro que a presidência de Morales não foi apenas administrativa, mas

também humana, eficiente e inovadora, deixando uma marca que será lembrada por servidores,

vereadores e, principalmente, pela população de Foz do Iguaçu.
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A Prefeitura de Foz do Iguaçu e a Caixa Econômica Federal (CEF) oficializaram na manhã de

sexta-feira (20) os contratos que permitirão o início da construção dos condomínios

habitacionais Gal Costa e Elis Regina. Os empreendimentos somam 352 unidades

habitacionais, com um investimento total de R$ 68 milhões, abrangendo tanto a construção

quanto a regularização das moradias.

Localizado na região do Morumbi, o Condomínio Elis Regina contará com 160 unidades

habitacionais, com um aporte financeiro de R$ 31,7 milhões. Este projeto atenderá famílias que

residem em áreas próximas ao Rio Boicy, atualmente em situação de risco devido à

vulnerabilidade a alagamentos. O prazo para conclusão das obras é de 48 meses.

Leia +

Forças de segurança abrem Operação Verão nos balneários da Costa Oeste

Boletim do IAT diz que verão começou com as praias da Costa Oeste aptas para banho

Sanepar abre Centrais de Relacionamento nas manhãs de 24 e 31 de dezembro

Já o Condomínio Gal Costa, situado na região do Jardim São Roque, terá 192 unidades

habitacionais e investimento de R$ 37 milhões. Este empreendimento também será concluído

em 48 meses e atenderá famílias cadastradas no Instituto de Habitação de Foz do Iguaçu

(FozHabita).

Durante a solenidade também foi anunciada a aprovação do próximo projeto. O condomínio Rita

Lee também será construído na região do Morumbi, com 160 unidades, e investimento que

soma R$ 31,7 milhões. O contrato do convênio está em fase de finalização e deve ser assinado

na próxima semana.

O prefeito Chico Brasileiro destacou o esforço conjunto entre a Prefeitura, o FozHabita, a

Câmara de Vereadores e a Caixa Econômica Federal para viabilizar as obras, que têm como

objetivo reduzir o déficit habitacional da cidade, um dos maiores do Paraná, que foi provocado

por um histórico de crescimento urbano desordenado. “Esses projetos vão transformar a vida de

muitas pessoas que vivem em áreas de risco, como as margens de rios. São famílias em

condições de vulnerabilidade. Essas construções representam um novo começo, especialmente

neste período natalino, que simboliza renovação e esperança. É gratificante concretizar um

sonho pelo qual lutamos tanto”, declarou o prefeito.

A superintendente do FozHabita, Elaine Anderle, ressaltou a importância de atender famílias

que vivem em áreas de risco ou ocupações irregulares, destacando o trabalho técnico e social

envolvido no processo de seleção. “Essas famílias são identificadas por meio do trabalho das

assistentes sociais, passam por entrevistas e precisam cumprir critérios básicos para serem

contempladas. Pessoas que já receberam benefícios de moradia anteriormente não podem

participar novamente, e damos prioridade a quem está em situação de vulnerabilidade social,

idosos e pessoas com deficiência”, explicou Elaine.

O superintendente executivo da Caixa Econômica Federal, Rafael Aleixo, expressou gratidão

por consolidar mais uma parceria com a Prefeitura de Foz do Iguaçu. “São muitas histórias e
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muitas vidas transformadas por meio de empreendimentos habitacionais com propósito social,

como estes”, afirmou.

Artistas brasileiras

Os condomínios receberam os nomes de artistas que marcaram a história da música brasileira.

A escolha foi necessária para garantir nomes suficientes para todos os 13 projetos que foram

apresentados inicialmente ao Governo Federal. “Queríamos algo com um toque poético e que

tivesse relevância cultural. Nomes como Gal Costa e Elis Regina são conhecidos por todos os

brasileiros, tornando essa homenagem ainda mais especial”, concluiu Elaine.

Assessoria
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Radar da Fronteira

Cupons de Desconto

MENU

Câmara aprova projeto que prorroga prazo de extinção da Fundação de Saúde

Câmara aprova projeto que prorroga prazo de extinção da Fundação de Saúde

Radar da Fronteira

Use este espaço apenas para a comunicação de erros nesta postagem

Seu nome

ENVIAR

Na manhã desta sexta-feira, 20 de dezembro, durante sessão extraordinária, os vereadores

aprovaram, por unanimidade, o Projeto de Lei 116/2024, de autoria do Poder Executivo. O texto

propõe mudanças na lei 5.394/2024 que extingue a Fundação Municipal da Saúde e cria a

Autarquia Municipal, viabilizando o processo para futura federalização do Hospital Municipal

Padre Germano Lauck. A proposta prorroga o prazo de extinção por até 180 dias, estabelece

um liquidante e cria uma Comissão Especial de Transição

*Foto: Christian Rizz - Câmara de Foz*
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Câmara Municipal implanta sistema de votação remota para vereadores

Gestão da Câmara reforça o compromisso com avanços tecnológicos, cortes de gastos e

sustentabilidade

Radar da Fronteira

Use este espaço apenas para a comunicação de erros nesta postagem

Seu nome

Máximo 600 caracteres.

ENVIAR

A Câmara de Foz do Iguaçu deu mais um passo importante no processo de modernização

implantada pela atual gestão. A nova ferramenta integrada ao painel do plenário, além da

participação por videoconferência, permite a votação remota. Os vereadores podem participar

de sessões e registrar os votos de qualquer lugar do mundo, via internet. A tecnologia oferece

aos parlamentares acesso às mesmas informações disponíveis no telão do plenário, mesmo

que estejam a distância. Pelo celular, tablet ou PC, os vereadores podem registrar presença,

acompanhar as matérias em discussão e votar diretamente na plataforma.

Sob a presidência do vereador João Morales, a gestão com foco na inovação, reforça o

compromisso com avanços tecnológicos, cortes de gastos e sustentabilidade. O sistema serve

para agilizar os trabalhos legislativos, garantindo mais eficiência e acessibilidade no processo

de deliberação. “Isso é apenas mais uma grande ferramenta. A nossa gestão foi marcada pela

grande economia que nós fizemos, pela transparência e pela eficiência. Eu acredito que isso é

aquilo que a população espera. É um ganho muito grande que nós tivemos aqui na Casa de

Leis”, destaca João Morales.

O Diretor de Tecnologia, Rafael Sanches ressaltou: “A gente utilizava um sistema que apenas

captava a imagem e o áudio dos vereadores, não permitindo integração. Ele não conseguia

saber muitas vezes o contexto do que estava sendo trabalhado dentro do plenário e hoje tem

uma integração completa, incluindo o voto pelo sistema remoto”.
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CPI do transporte coletivo apresentou o relatório final
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Radar da Fronteira

Use este espaço apenas para a comunicação de erros nesta postagem

Seu nome

Máximo 600 caracteres.

ENVIAR

A Comissão Parlamentar de Inquérito do transporte coletivo, composta pelos vereadores Kalito

Stoeckl (PDT), Alex Meyer (PP) e Edivaldo Alcântara (PSDB), apresentou relatório final na

sessão ordinária desta sexta-feira, 20 de dezembro. A CPI investiga indícios de irregularidades

na contratação do serviço de transporte coletivo de Foz do Iguaçu e focou principalmente no

processo de caducidade do contrato com o Consórcio Sorriso e as operações do sistema de

transporte público.

O vereador Kalito Stoeckl (PDT), presidente da CPI, comentou sobre os trabalhos. “Foram 6

meses de apuração, buscando elementos, analisando documentos e entrevistando envolvidos.

Pudemos identificar que a caducidade da quebra do contrato com o Consórcio Sorriso foi mal

conduzida. Os atores que subsidiaram o prefeito a tomar a decisão, como a comissão criada

pelo Executivo para estudar essa quebra de contrato presidida pelo ex-secretário do governo, o

FOZTRANS e a Procuradoria, conduziram de forma equivocada, sem fornecer as informações

necessárias, para que o Prefeito tomasse a decisão correta. Não inibimos a responsabilidade do

Prefeito, já que é ele que escolhe o secretário, a comissão e tem a decisão final sobre a

assinatura da caducidade do contrato”, disse Kalito.

O relatório cita que “(...)além disso, foi identificado que uma das práticas recorrentes no âmbito

da administração pública foi a rejeição ou o adiamento de pedidos de reequilíbrio econômico

financeiro e reajustes tarifários previstos contratualmente. Embora isso possa parecer vantajoso

em curto prazo, evita-se lidar com os impactos econômicos reais do contrato, empurrando a

conta para gestões futuras. Essa estratégia tem consequências graves, como o acúmulo de

passivos financeiros milionários, resultando em condenações judiciais que prejudicam ainda

mais os cofres públicos, como evidenciado no caso que gerou um prejuízo de R$ 208 milhões

ao município. (...)”.
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Assessoria

A Prefeitura Municipal de Foz do Iguaçu inaugurou nesta quinta-feira (19) a primeira fase das

obras de revitalização da Avenida JK, no trecho entre as avenidas Carlos Gomes e Duque de

Caxias. A inauguração também contemplou a nova ciclovia e pista de caminhada, em

homenagem ao doutor Acir Amilto do Prado, dentista e empresário do ramo educacional, morto

em outubro de 2023.

O trecho inaugurado faz parte de uma ampla revitalização da JK e da Avenida Tancredo Neves,

compreendendo toda a extensão desde a Avenida Jorge Schimmelpfeng até a barreira de

controle da Itaipu. O trecho desde a BR-277 até a entrada da usina, sob responsabilidade da

binacional, já está concluído.

Para o trecho da BR até o centro da cidade, foi realizado um convênio entre a Prefeitura e a

Itaipu totalizando investimentos de R$ 23,7 milhões. A prefeitura elaborou o projeto e ficou

responsável pela contratação e fiscalização da execução da obra, que compreende o recape

das vias, a implantação de galerias, paisagismo, acessos, sinalização viária, mobiliário urbano,

ciclovia e pista de caminhada.

O paisagismo inclui a implantação de praças e espaços de lazer, como playground, academia

ao ar livre e locais para pets. Para o diretor administrativo da Itaipu, Iggor Gomes Rocha, que

representou o diretor-geral brasileiro Enio Verri na cerimônia, a velocidade de execução da obra,

com a primeira fase entregue antes do previsto, surpreendeu.

“Esta é uma demanda antiga da prefeitura, que impacta na drenagem e na qualidade da água

que é canalizada na cidade. Portanto, resulta em qualidade de vida para os moradores. Para

nós, é uma honra apoiar este projeto”, afirmou o diretor. “A Itaipu passou a fazer muitos

investimentos em todo o Paraná e sul do Mato do Sul, mas empreendimentos como este

comprovam a nossa forte ligação com Foz do Iguaçu e região”, completou.

O prefeito Chico Brasileiro destacou que Foz do Iguaçu vive um grande momento,

especialmente com uma obra como esta, aguardada há cerca de 30 anos. “A JK é uma das

principais avenidas do turismo e da mobilidade urbana em Foz, concentrando o fluxo para Itaipu

e o Paraguai. Por isso, precisava de uma grande revitalização”, explicou. “A gente agradece

muito por essa parceria com a Itaipu e nada melhor do que homenagear Acir do Prado, uma

pessoa que fez tanto por Foz do Iguaçu, ao lado de JK, uma pessoa tão importante para a

história do Brasil”.

O homenageado

Acir do Prado, dentista e empreendedor do ramo educacional falecido em outubro de 2023, vivia

em Foz do Iguaçu desde a década de 1970. Natural de Campo do Tenente (PR), cursou

Odontologia na Universidade Federal do Paraná (UFPR). Junto à esposa, professora Rosicler

Hauagge do Prado, foi um dos fundadores do Grupo Dinâmica – UDC, consolidando a

instituição como referência em educação na região, desde a pré-escola até a faculdade e pós-

graduação.
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Na cerimônia, o filho de Acir, pró-reitor do Centro Universitário UDC professor doutor Fábio

Prado agradeceu pelo reconhecimento ao legado do pai. “É um momento muito especial, uma

honra, meu pai ficou 56 anos aqui em Foz do Iguaçu”.

Na ocasião, a prefeitura também lançou a iniciativa “Adote uma Praça”. Assim, os novos

espaços de esporte e lazer da Avenida JK serão mantidos com o apoio de parceiros da iniciativa

privada. O trecho entre a Avenida José Maria de Brito e a Rua Manoel Bandeira será cuidado

pelo empresário Fábio Prado. Já o trecho que conecta a Avenida Carlos Gomes à Avenida José

Maria de Brito será adotado por Paulo Pulcinelli Filho, fundador da empresa Panorama Home

Center.

Também participaram da cerimônia o secretário municipal de Esportes e Lazer, Antonio Sapia, o

secretário de Obras, César Furlan, o secretário de Planejamento e Captação de Recursos,

Andrey Baxista, o secretário de Meio Ambiente, Rafael Carbonera, o primeiro vice-presidente da

Câmara de Vereadores, Rogério Quadros, a professora Rosicler Hauagge do Prado, entre

outras autoridades e empresários.
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A Prefeitura de Foz do Iguaçu e a Caixa Econômica Federal (CEF) oficializaram na manhã desta

sexta-feira (20) os contratos que permitirão o início da construção dos condomínios

habitacionais Gal Costa e Elis Regina. Os empreendimentos somam 352 unidades

habitacionais, com um investimento total de R$ 68 milhões, abrangendo tanto a construção

quanto a regularização das moradias.

Localizado na região do Morumbi, o Condomínio Elis Regina contará com 160 unidades

habitacionais, com um aporte financeiro de R$ 31,7 milhões. Este projeto atenderá famílias que

residem em áreas próximas ao Rio Boicy, atualmente em situação de risco devido à

vulnerabilidade a alagamentos. O prazo para conclusão das obras é de 48 meses.

Já o Condomínio Gal Costa, situado na região do Jardim São Roque, terá 192 unidades

habitacionais e investimento de R$ 37 milhões. Este empreendimento também será concluído

em 48 meses e atenderá famílias cadastradas no Instituto de Habitação de Foz do Iguaçu

(FozHabita).

Durante a solenidade também foi anunciada a aprovação do próximo projeto. O condomínio Rita

Lee também será construído na região do Morumbi, com 160 unidades, e investimento que

soma R$ 31,7 milhões. O contrato do convênio está em fase de finalização e deve ser assinado

na próxima semana.

Reduzir o déficit

O prefeito Chico Brasileiro destacou o esforço conjunto entre a Prefeitura, o FozHabita, a

Câmara de Vereadores e a Caixa Econômica Federal para viabilizar as obras, que têm como

objetivo reduzir o déficit habitacional da cidade, um dos maiores do Paraná, que foi provocado

por um histórico de crescimento urbano desordenado.

Foto: Bruno Martins/ PMFI

“Esses projetos vão transformar a vida de muitas pessoas que vivem em áreas de risco, como

as margens de rios. São famílias em condições de vulnerabilidade. Essas construções

representam um novo começo, especialmente neste período natalino, que simboliza renovação

e esperança. É gratificante concretizar um sonho pelo qual lutamos tanto”, declarou o prefeito.

A superintendente do FozHabita, Elaine Anderle, ressaltou a importância de atender famílias

que vivem em áreas de risco ou ocupações irregulares, destacando o trabalho técnico e social

envolvido no processo de seleção.

“Essas famílias são identificadas por meio do trabalho das assistentes sociais, passam por

entrevistas e precisam cumprir critérios básicos para serem contempladas. Pessoas que já

receberam benefícios de moradia anteriormente não podem participar novamente, e damos

prioridade a quem está em situação de vulnerabilidade social, idosos e pessoas com

deficiência”, explicou Elaine.

O superintendente executivo da Caixa Econômica Federal, Rafael Aleixo, expressou gratidão

por consolidar mais uma parceria com a Prefeitura de Foz do Iguaçu. “São muitas histórias e

muitas vidas transformadas por meio de empreendimentos habitacionais com propósito social,
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como estes”, afirmou.

Artistas brasileiras

Os condomínios receberam os nomes de artistas que marcaram a história da música brasileira.

A escolha foi necessária para garantir nomes suficientes para todos os 13 projetos que foram

apresentados inicialmente ao Governo Federal.

“Queríamos algo com um toque poético e que tivesse relevância cultural. Nomes como Gal

Costa e Elis Regina são conhecidos por todos os brasileiros, tornando essa homenagem ainda

mais especial”, concluiu Elaine.

com informações do Diário de Foz, parceiro do Busão Foz

The post Prefeitura de Foz do Iguaçu assina contrato para construção de condomínios com 352

unidades appeared first on Busão Foz.
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Ao longo deste ano, portanto em 2024, Foz do Iguaçu obteve avanços e transformações

significativas no campo cultural. Os artistas locais celebraram as conquistas com entusiasmo,

sobretudo pela aprovação do Plano Municipal de Cultura, um dos marcos mais relevantes,

definindo estratégias de gestão e atendendo demandas da sociedade civil e, dos setores

artísticos e culturais, consolidando diretrizes para o fortalecimento do setor.

Outro momento histórico foi a transformação do projeto “Foz Fazendo Arte” em Lei Municipal,

após aprovação unânime. Lançado em 2022, o programa oferece oficinas gratuitas em diversas

modalidades artísticas, como artesanato e teatro, alcançando diferentes públicos em escolas,

unidades de saúde, associações comunitárias e entidades sociais. Com a nova legislação, o

projeto foi consolidado como uma política pública essencial, garantindo sua continuidade e

expansão para proporcionar experiências culturais de qualidade à população.

Novos Espaços Culturais

A Estação Cultural Haroldo Alvarenga foi inaugurada no prédio histórico da antiga Câmara de

Vereadores, na Praça Getúlio Vargas, homenageando Haroldo Alvarenga, artista plástico,

músico e figura de destaque na cultura local.

Outro espaço importante foi a recém instalada Estação Cultural do Artesanato Anamaria Teigão,

utilizando o antigo Centro de Atendimento ao Turista (CAT), na Praça da Paz, a iniciativa

promove o artesanato local e regional, oferecendo oficinas, exposições e comercialização de

produtos.

Estação Cultural da Vila C

A cidade agora conta com uma rede estratégica de apoio à cultura, contando com a estação que

homenageia o João Sampaio, conhecido como “Mosquito”, um professor de música que

contribuiu significativamente para a formação de muitos profissionais.

Lançamento de Editais e Projetos Culturais

Editais de fomento cultural financiados pela política nacional de cultura, como a Lei Aldir Blanc

(PNAB), impulsionaram o setor em várias frentes, realizando eventos, desenvolvendo talentos,

mapeando, catalogando e promovendo a arte da tríplice fronteira.

Natal das Cataratas

A parceria entre o Município, Itaipu e Itaipu Parquetec no evento Natal das Cataratas priorizou a

participação de artistas locais, envolvendo diferentes setores culturais e fortalecendo a

integração comunitária.

Além disso, avanços foram registrados no processo de tombamento de prédios históricos como

patrimônio cultural, reafirmando o compromisso do município com a preservação de sua

memória.

Aconteceram ao longo do ano a Maratona Cinematográfica, com a poio da Fundação Cultural de

Foz do Iguaçu, com recursos da Lei Paulo Gustavo, Ministério da Cultura – Governo Federal; 3

Margens Festival tem Curtas-metragens; diversas feiras de artesanatos; o concurso da

Logomarca da Canja do Galo Inácio; a inauguração do Mercado Barrageiro com espaço aos
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artesãos e artistas e várias outras ações. A maior notícia do ano para o setor, foi o início das

obras do Museu Georges Pompidou.

Estas iniciativas refletem o esforço contínuo de Foz do Iguaçu em valorizar e fortalecer sua

identidade cultural, promovendo acesso, diversidade e inovação em um cenário de constante

transformação.

Da redação / Foto: da imagem: PMFI
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Prefeitura de Foz e Itaipu Binacional inauguram ciclovia e pista de caminhada "Dr. Acir do

Prado" na Avenida JK Home Sobre Destaques Contato Página inicialPrefeitura de Foz e Itaipu

Binacional inauguram ciclovia e pista de caminhada "Dr. Acir do Prado" na Avenida JK

Prefeitura de Foz e Itaipu Binacional inauguram ciclovia e pista de caminhada "Dr. Acir do

Prado" na Avenida JK dezembro 20, 2024 Moradores e visitantes de Foz do Iguaçu contam

agora com uma nova pista de caminhada e ciclovia na Avenida Juscelino Kubitscheck (JK).

Nesta quinta-feira (19), foi inaugurado o primeiro trecho da ciclovia, que conecta as avenidas

Carlos Gomes e Duque de Caxias. Ao todo, o percurso terá 4,4 quilômetros de extensão,

alcançando a Avenida Jorge Schimmelpfeng. O prefeito de Foz do Iguaçu, Chico Brasileiro,

destacou que a revitalização da Avenida JK era aguardada pela população iguaçuense há cerca

de 30 anos e é um marco para a cidade. “Estamos realizando um sonho de muitos anos, que é

fazer essa revitalização. Essa avenida precisava de uma intervenção completa, incluindo

drenagem e reestruturação. Graças a um projeto bem elaborado, conseguimos aprovar o

financiamento com a Itaipu Binacional”, afirmou. O espaço, que pode ser utilizado para

atividades físicas e momentos de lazer, é parte do projeto de mobilidade urbana sustentável da

cidade. Bancos, academias ao ar livre e parques caninos estão sendo instalados ao longo do

trajeto, tornando o ambiente mais acolhedor e multifuncional. A revitalização da Avenida JK, que

conta com investimentos de R$ 23 milhões, é fruto de uma parceria entre a Prefeitura de Foz do

Iguaçu e a Itaipu Binacional. Segundo Iggor Gomes Rocha, diretor administrativo da Itaipu

Binacional, a parceria com a Prefeitura foi essencial para a realização da obra. “A Itaipu atuou

como financiadora, enquanto a Prefeitura conduziu a licitação e a execução. O município está

de parabéns por ter entregue esta primeira etapa em um prazo curto”, elogiou. Homenagem A

nova ciclovia e pista de caminhada receberam o nome de Dr. Acir do Prado, em homenagem ao

empreendedor do ramo da educação que faleceu em outubro de 2023. O filho de Acir, Pró-reitor

do Centro Universitário UDC prof. Dr. Fábio Prado agradeceu pelo reconhecimento ao legado do

pai. “É um momento muito especial, uma honra, meu pai ficou 56 anos aqui em Foz do Iguaçu”.

Natural de Campo do Tenente (PR), Acir Amilto do Prado nasceu em 20 de outubro de 1937 e

formou-se em Odontologia pela Universidade Federal do Paraná (UFPR). Na década de 1970,

fixou residência em Foz do Iguaçu, onde construiu uma carreira marcada por relevantes

contribuições à educação e à formação de profissionais. Junto à esposa, professora Rosicler

Hauagge do Prado, foi um dos fundadores do Grupo Dinâmica – UDC, consolidando a

instituição como referência na região. Revitalização O projeto de revitalização da Avenida JK

contempla melhorias significativas, como a implantação de um novo sistema de drenagem

pluvial no trecho entre o viaduto da BR-277 e a Avenida Carlos Gomes, o recapeamento

completo da avenida desde o viaduto da BR-277 até a Avenida Jorge Schimmelpfeng, e a

reforma do canteiro central para abrigar a ciclovia e a pista de caminhada. Também estão

previstas a instalação de nova iluminação e mobiliário urbano, garantindo mais conforto e

segurança para os usuários. A obra está sendo executada pelo Consórcio Nova JK, formado
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pelas empresas Construbes Engenharia e Construções e C.G. Engenharia e Construtora. Adote

uma praça Os novos espaços de esporte e lazer da Avenida JK contarão com o apoio de

parceiros para a manutenção e embelezamento das áreas. Por meio do programa “Adote uma

Praça”, o trecho entre a Avenida José Maria de Brito e a Rua Manoel Bandeira será cuidado

pelo empresário Fábio Prado. Já o trecho que conecta a Avenida Carlos Gomes à Avenida José

Maria de Brito será adotado por Paulo Pulcinelli Filho, fundador da empresa Panorama Home

Center. Fotos: Bruno Martins/PMFI Mais recentes Antigos Postado por HORA DA VERDADE

Talvez você goste destas postagens Postar um comentário 0 Comentários Conecte-se PARANA

LONAS TONINHO PASTELARIA MT MADEIRA Matérias Recentes Professora Márcia Bachixte

agradece pelos mais de 2070 votos recebidos dezembro 13, 2024 Secretários de Obras e

Planejamento prestam esclarecimentos sobre as obras da Av. JK dezembro 04, 2024 Câmara

de Foz, a casa do povo dezembro 07, 2024 Categories SINECOFI Postagens Populares Lei que

garante a presença de guias de turismo de Foz do Iguaçu em excursões na cidade é assinada

pelo prefeito Chico Brasileiro novembro 25, 2022 Instituto Felipy Hanauer um novo projeto social

em Foz do Iguaçu-PR janeiro 13, 2022 Moradores do Bubas participam de sorteio de novos

lotes agosto 04, 2022 CIEVS Fronteira de Foz do Iguaçu emite alerta de onda de calor setembro

21, 2023 Aprovado projeto que proíbe corte de água e energia de pessoas enfermas inseridas

no CadÚnico julho 18, 2023 Inicio Contato Destaques 3/random/post-list Mais Acessados

Prefeitura de Foz e Itaipu Binacional inauguram ciclovia e pista de caminhada "Dr. Acir do

Prado" na Avenida JK dezembro 20, 2024 Deputado Fabio Oliveira (Podemos) divulga balanço

do 2º semestre da Comissão de Ciência e Tecnologia da Assembleia dezembro 17, 2024 Itaipu

inicia construção de casas populares do Projeto Moradias dezembro 17, 2024 Footer Menu

Widget Home Contato Copyright © Hora da Verdade Contact form

50



 
Titulo: Prefeitura de Foz assina contrato para construção de

condomínios com 352 unidades
Midia: Web

Veiculo: Costa Oeste News Pagina: Web Data: 19/12/2024
Cidade: Cm2: 0 Jornalista:

51



 

A Prefeitura de Foz do Iguaçu e a Caixa Econômica Federal (CEF) oficializaram na manhã desta

sexta-feira (20) os contratos que permitirão o início da construção dos condomínios

habitacionais Gal Costa e Elis Regina. Os empreendimentos somam 352 unidades

habitacionais, com um investimento total de R$ 68 milhões, abrangendo tanto a construção

quanto a regularização das moradias.

Localizado na região do Morumbi, o Condomínio Elis Regina contará com 160 unidades

habitacionais, com um aporte financeiro de R$ 31,7 milhões. Este projeto atenderá famílias que

residem em áreas próximas ao Rio Boicy, atualmente em situação de risco devido à

vulnerabilidade a alagamentos. O prazo para conclusão das obras é de 48 meses.

Já o Condomínio Gal Costa, situado na região do Jardim São Roque, terá 192 unidades

habitacionais e investimento de R$ 37 milhões. Este empreendimento também será concluído

em 48 meses e atenderá famílias cadastradas no Instituto de Habitação de Foz do Iguaçu

(FozHabita).

Durante a solenidade também foi anunciada a aprovação do próximo projeto. O condomínio Rita

Lee também será construído na região do Morumbi, com 160 unidades, e investimento que

soma R$ 31,7 milhões. O contrato do convênio está em fase de finalização e deve ser assinado

na próxima semana.

O prefeito Chico Brasileiro destacou o esforço conjunto entre a Prefeitura, o FozHabita, a

Câmara de Vereadores e a Caixa Econômica Federal para viabilizar as obras, que têm como

objetivo reduzir o déficit habitacional da cidade, um dos maiores do Paraná, que foi provocado

por um histórico de crescimento urbano desordenado. “Esses projetos vão transformar a vida de

muitas pessoas que vivem em áreas de risco, como as margens de rios. São famílias em

condições de vulnerabilidade. Essas construções representam um novo começo, especialmente

neste período natalino, que simboliza renovação e esperança. É gratificante concretizar um

sonho pelo qual lutamos tanto", declarou o prefeito.

A superintendente do FozHabita, Elaine Anderle, ressaltou a importância de atender famílias

que vivem em áreas de risco ou ocupações irregulares, destacando o trabalho técnico e social

envolvido no processo de seleção. “Essas famílias são identificadas por meio do trabalho das

assistentes sociais, passam por entrevistas e precisam cumprir critérios básicos para serem

contempladas. Pessoas que já receberam benefícios de moradia anteriormente não podem

participar novamente, e damos prioridade a quem está em situação de vulnerabilidade social,

idosos e pessoas com deficiência”, explicou Elaine.

O superintendente executivo da Caixa Econômica Federal, Rafael Aleixo, expressou gratidão

por consolidar mais uma parceria com a Prefeitura de Foz do Iguaçu. “São muitas histórias e

muitas vidas transformadas por meio de empreendimentos habitacionais com propósito social,

como estes”, afirmou.

Os condomínios receberam os nomes de artistas que marcaram a história da música brasileira.

A escolha foi necessária para garantir nomes suficientes para todos os 13 projetos que foram
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apresentados inicialmente ao Governo Federal. “Queríamos algo com um toque poético e que

tivesse relevância cultural. Nomes como Gal Costa e Elis Regina são conhecidos por todos os

brasileiros, tornando essa homenagem ainda mais especial", concluiu Elaine.

Fonte: Assessoria
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A Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu aprovou, nesta terça-feira (17), uma emenda

modificativa à Lei Orçamentária Anual, que estabelece as receitas e despesas para 2025.

A emenda, que contou com o apoio de 13 dos 14 parlamentares votantes, aumentou o índice de

remanejamento orçamentário de 8% para 15%.

Para o novo prefeito, a medida foi vista como um gesto de confiança à gestão e visa

proporcionar maior flexibilidade à administração municipal.

A Emenda Modificativa 59/2024, inserida no Projeto de Lei nº 111/2024, permite que o chefe do

Executivo remaneje até 15% do total da despesa fixada no orçamento de 2025.

A norma, conforme a Lei Federal nº 4.320 de 1964, autoriza a abertura de Créditos Adicionais

Suplementares para a Administração Direta, Indireta, Fundações, Fundos e Autarquias.

Para o vereador Cabo Cassol, a aprovação da emenda representa um voto de confiança à nova

gestão. “Esse aumento do índice proporciona maior autonomia para o prefeito eleito, permitindo-

lhe remanejar recursos de forma mais ágil, sem comprometer a fiscalização do Legislativo.

Estamos colaborando para que a nova administração tenha as condições necessárias para

implementar as políticas públicas eleitas pelos iguaçuenses”, afirmou o parlamentar.

O Projeto de Lei nº 111/2024, que estima uma receita de R$ 2,23 bilhões e fixa despesas de R$

2,22 bilhões para 2025, visa garantir a execução de importantes ações para o município, com

foco no desenvolvimento e melhoria da qualidade de vida dos cidadãos.

Ainda de acordo com Cabo Cassol, a decisão da Casa de Leis de aumentar o índice de

remanejamento não significa a diminuição do papel fiscalizador do Legislativo sobre o

Executivo.

“O sinal de confiança é claro. Queremos contribuir para que o General realize o trabalho que

conquistou a confiança dos iguaçuenses. Ele terá nosso apoio para realizar seu trabalho pelo

bem de Foz do Iguaçu, da mesma forma que cada vereador fará o mesmo", finalizou Cassol.
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General Silva e Luna (PL) tomou posse nesta quarta-feira (1º) como prefeito de Foz do Iguaçu.

General Silva e Luna tem 75 anos, é casado e declara ao Tribunal Superior Eleitoral (TSE) que

tem ensino superior completo, ocupação de militar reformado e patrimônio de R$ 7.417.029,38.

O vice, Ricardinho (PSD), tem 46 anos, é casado e declara ao TSE que tem ensino superior

completo, ocupação de jornalista e redator e patrimônio de R$ 210.900,37.

O que fazem os prefeitos

Cabe ao prefeito decidir em que aplicar os recursos repassados ao município pelo Estado ou

pelo governo federal, e administrar o que é arrecadado de impostos, como IPTU e ISS. Ele

também é responsável pelas políticas de áreas como educação, saúde, moradia, transporte

público e saneamento básico. Para isso, conta com secretários que são nomeados. O prefeito

também precisa trabalhar junto com os vereadores, que representam os cidadãos no Legislativo

municipal.

Veja quem são os vereadores eleitos

Foz do Iguaçu elegeu 15 vereadores nas eleições 2024. Vejam quem são eles:

Adnan El Sayed (PSD) tem 41 anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de empresário, um

patrimônio de R$ 572.598,46, e informa ter superior completo.

Adriano Rorato (PL) tem 44 anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de comerciante, um

patrimônio de R$ 230.537,46, e informa ter superior completo.

Anice (PP) tem 53 anos, é casada, declara ao TSE a ocupação de advogada, um patrimônio de

R$ 1.290.956,12, e informa ter superior completo.

Balbinot (PSDB) tem 61 anos, é divorciado, declara ao TSE a ocupação de aposentado, um

patrimônio de R$ 37.378, e informa ter ensino médio completo.

Beni (PP) tem 56 anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de serralheiro, um patrimônio de

R$ 0, e informa ter ensino médio completo.

Bosco Foz (PL) tem 48 anos, é divorciado, declara ao TSE a ocupação de jornalista e redator,

um patrimônio de R$ 558.452,29, e informa ter superior completo.

Cabo Cassol (PL) tem 47 anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de policial militar, um

patrimônio de R$ 362.184,91, e informa ter ensino médio completo.

Dr Ranieri Marchioro (REPUBLICANOS) tem 59 anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de

empresário, um patrimônio de R$ 1.053.227,19, e informa ter superior completo.

Evandro Ferreira (PSD) tem 47 anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de programador de

computador, um patrimônio de R$ 1.333.368,07, e informa ter superior completo.

Paulo Debrito (PL) tem 48 anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de empresário, um

patrimônio de R$ 1.499.345,66, e informa ter superior completo.

Professora Márcia Bachixte (MDB) tem 55 anos, é casada, declara ao TSE a ocupação de

servidora pública municipal, um patrimônio de R$ 425.721,95, e informa ter superior completo.

Sidnei Prestes (MOBILIZA) tem 45 anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de advogado,

um patrimônio de R$ 336.400, e informa ter superior completo.
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Soldado Fruet (PL) tem 50 anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de policial militar, um

patrimônio de R$ 1.077.952,43, e informa ter superior completo.

Valentina (PT) tem 27 anos, é solteira, declara ao TSE a ocupação de professora de ensino

fundamental, um patrimônio de R$ 27,78, e informa ter superior incompleto.

Yasmin Hachem (PV) tem 28 anos, é casada, declara ao TSE a ocupação de vereadora, um

patrimônio de R$ 750.037,60, e informa ter superior completo.

O que fazem os vereadores

Os vereadores são responsáveis por elaborar e propor leis. Eles podem decidir, por exemplo,

sobre a criação de políticas públicas, têm a obrigação de fiscalizar o uso do dinheiro pelo

Executivo e analisar a Lei Orçamentária Anual (LOA), que estabelece as despesas do ano

seguinte do município. Há a possibilidade de vereadores deixarem os cargos para assumir

funções na prefeitura. Quando isso acontece, o cargo é assumido por um suplente.

Esta reportagem foi produzida de modo automático sob supervisão de jornalistas e pode ser

atualizada. . Se você encontrou algum erro, avise-nos por aqui.
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Até por ter se originado de uma colônia militar, Foz do Iguaçu foi administrada nos seus

primórdios por vários líderes de farda. Isso foi comum até 1974, quando da nomeação do

coronel Clóvis Cunha Vianna como prefeito por se tratar de uma cidade de faixa de fronteira.

Vianna renunciou em 1983 e de lá para cá só civis governaram a cidade das Cataratas do

Iguaçu, regra que será quebrada a partir desta quarta-feira (1º) com a saída de Chico Brasileiro

e a posse do general Silva e Luna, que se familiarizou com a tríplice fronteira após ser nomeado

pelo então presidente Jair Bolsonaro como diretor-geral brasileiro da Itaipu.

O ato para empossar Silva e Luna e seu vice Ricardo Nascimento está programado para as 18h,

no plenário da Câmara Municipal. Como o espaço é diminuto, haverá apenas um seleto grupo

de convidados, mas a população poderá acompanhar tudo de casa, em tempo real, nos canais

oficiais do Legislativo nas redes sociais, disponíveis neste LINK.

EM DOIS ATOS

A posse dos eleitos em outubro último em Foz terá dois atos totalmente distintos, embora no

mesmo espaço. É que a dos vereadores está marcada para bem mais cedo, às 14h, depois do

que será feita a eleição da nova Mesa.

Dos 15 vereadores a serem empossados, só quatro são reeleitos: Adnan El Sayed, Cabo

Cassol, Anice Gazzaoui e Yasmim Hachem. Os demais são todos estreantes: Adriano Rorato,

Paulo Debrito, Bosco Foz, Soldado Fruet, Professora Márcia Bachixte, Valentina, Evandro

Ferreira, Sidnei Prestes, Beni, Balbinot e Dr. Ranieri Marchioro. (Foto: Reprodução Youtube)
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radiorevistafronteira@gmail.com - Posse do prefeito, vice e vereadores de Foz do Iguaçu será

transmitida ao vivo pela TV Câmara http://www.radiofronterafm.com.br/ads.txt noticias720 Seja

bem vindo ao nosso site radiorevistafronteira@gmail.com! Inicial Quem Somos Fale Conosco

Notícias Política Mundo Esporte Brasil Cidade Fotos Videos Estado SEGURANÇA Estado

PORTFÓLIO CAMERA AO VIVO Policia Policia CIDADE Posse do prefeito, vice e vereadores

de Foz do Iguaçu será transmitida ao vivo pela TV Câmara Publicada em 31/12/24 às 13:04h - 7

visualizações Radio Fronteira Compartilhe Link da Notícia: (Foto: Divulgacao) A posse do

prefeito eleito, General Silva e Luna; e do vice-prefeito, Ricardo Nascimento, será realizada no

dia 1º de janeiro de 2025, às 18h, no plenário da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu. A

população poderá acompanhar a cerimônia pela transmissão ao vivo no site e nos canais

oficiais da Câmara nas redes sociais e na radio fronteira fm 101,7. Haverá também reprodução

da transmissão em telões de LED instalados na Praça da Paz. Devido à limitação de espaço,

apenas convidados com nome na lista terão acesso ao plenário. Posse dos vereadores A

solenidade de posse dos vereadores será às 14h do dia 1° de janeiro, quarta-feira. Da mesma

forma, haverá controle de acesso e lista de convidados. A sessão de instalação da 19ª

legislatura (2025-2028) será conduzida pelo vereador com mais idade, Almir Balbinot, conforme

prevê o regimento interno da Câmara. Durante a sessão, também será realizada a eleição da

nova Mesa Diretora para o biênio 2025-2026, além da definição das seis comissões

permanentes. assessoria ATENÇÃO:Os comentários postados abaixo representam a opinião do

leitor e não necessariamente do nosso site. Toda responsabilidade das mensagens é do autor

da postagem. Deixe seu comentário! Nome Email Comentário 0 / 500 caracteres Insira os

caracteres no campo abaixo: ÚLTIMAS NOTÍCIAS 31/12/24 - Mundo Registros de voo de avião

do acidente no Cazaquistão com destino ao Brasil 31/12/24 - CIDADE Mais de 1,8 milhão de

turistas: Parque do Iguaçu registra a 2ª maior visitação anual 31/12/24 - Esporte Queniano

vence e brasileiro chega em quarto lugar na São Silvestre 31/12/24 - Brasil Mega da Virada:

apostas podem ser feitas até as 18h desta terça-feira Siga-nos no Facebook Nosso Whatsapp

(45)999127301 Visitas: 13472672 Usuários Online: 1463 Copyright (c) 2024 -

radiorevistafronteira@gmail.com - PODE ENVIAR MUSICAS VIDEOS OU NOTICIAS

contatoradiofronteira@gmail.com Converse conosco pelo Whatsapp!
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Finalizando o relatório com uma conclusão que parece óbvia, a Comissão Parlamentar de

Inquérito do transporte coletivo, da Câmara de Foz do Iguaçu, afirma que “manobra” repetida

gerou dívida R$ 208 milhões ao município no setor de ônibus. Esse valor está sendo cobrado na

Justiça, com decisões favoráveis às empresas.

Clique aqui e receba notícias no seu WhatsApp!

LEIA TAMBÉM: Justiça sentencia prefeitura a pagar mais de R$ 200 milhões ao Consórcio

Sorriso

Diz a CPI que a administração teve como prática “a rejeição ou o adiamento de pedidos de

reequilíbrio econômico-financeiro e reajustes tarifários previstos contratualmente”. Isso

aparentava ser vantagem, mas levou a consequências caras ao erário, “empurrando a conta

para gestões futuras”, consta no documento, referindo-se à contenda de R$ 208 milhões.

“Essa manobra, frequentemente usada como forma de evitar desgaste político imediato, não só

viola princípios de responsabilidade fiscal e contratual, mas também fragiliza a segurança

jurídica e afeta a credibilidade da administração pública”, aponta. Para a CPI, a ausência de

análises técnicas e de negociações transparentes afeta a qualidade do serviço e os cofres

públicos.

A Comissão de Inquérito do transporte coletivo foi encerrada com a entrega do relatório final, em

dezembro, sendo composta pelos vereadores Kalito Stoeckl (PDT), Alex Meyer (PP) e Edivaldo

Alcântara (PSDB). O objetivo foi investigar indícios de irregularidades na contratação do serviço,

enfocando a caducidade do contrato com o Consórcio Sorriso e as operações do sistema.

Em seis meses, foram analisados documentos e entrevistados envolvidos, basicamente agentes

públicos. O relatório será encaminhado ao Conselho Municipal de Transporte, Foztrans e

Ministério Público, bem como aos futuros prefeito e vereadores, que assumirão os cargos nesta

quarta-feira, 1.º.

CPI do transporte coletivo

Além do rombo milionário de R$ 208 milhões cobrado na Justiça, a CPI do transporte coletivo

concluiu que o procedimento de extinção do contrato com a antiga operadora do serviço foi

“malconduzida”. A constatação sugere atenuar a participação do prefeito Chico Brasileiro (PSD),

quem, em última instância, detém o poder discricionário sobre as matérias da administração

pública.

Os atores que orientaram o gestor municipal conduziram o processo de forma equivocada,

argumenta o presidente da CPI, vereador Kalito Stoeckl. “Sem fornecer as informações

necessárias para que o prefeito tomasse a decisão correta. Não inibimos a responsabilidade do

prefeito, já que é ele que escolhe o secretário, a comissão e tem a decisão final sobre a

assinatura da caducidade do contrato”, verbalizou.

Ademais, a CPI infere outros dois pontos finais no relatório:

caducidade x operação: avaliaram os vereadores que esses temas são confundidos ou

“deliberadamente misturados” no debate sobre o tema, o que dificultaria a “análise técnica e a
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busca por soluções adequadas, criando um ambiente propício para a desinformação e a defesa

de interesses que não refletem as necessidades reais da população”;

ausência de memória: a CPI considerou como “crítico” haver falta de avaliação detalhada e

consistente dos documentos e informações históricas relativas à gestão do transporte público,

como auditorias, CPI e relatórios.

A integra do documento pode ser acessa em matérias legislativas, no site da Câmara.

Vc lê o H2 diariamente? Assine o portal e ajude a fortalecer o jornalismo!
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33

Leia a opinião do presidente da ACIFI, Danilo Vendruscolo, sobre as perspectivas e desafios

para o próximo ano.

Danilo Vendruscolo | OPINIÃO

Clique aqui e receba novidades da ACIFI no seu WhatsApp!

O ano de 2025 bate à porta em um cenário de mudanças no ambiente político-institucional de

Foz do Iguaçu, com uma nova administração municipal e o início da 19.ª legislatura da Câmara

de Vereadores. Para o período, ainda estão programadas importantes entregas, que são as

obras estruturantes em andamento, de impacto em toda a região trinacional.

Agir sobre o agora para aproveitar as oportunidades e responder aos desafios do momento,

efetivando, na mesma toada, a agenda de médio e longo prazo a partir de um planejamento

qualificado. Esse é o papel que recai à sociedade civil, setor empresarial e poder público,

mediante trabalho conjunto e diálogo incessante.

As principais pautas estão postas e há grande convergência, já que as demandas, transversais,

vêm sendo alinhadas de modo construtivo nos espaços de participação e decisão que reúnem à

mesma mesa as instituições representativas da comunidade e dos governos. É dizer: a hora é

de união, ação e trabalho.

Para edificar o percurso, é necessário conhecer o ponto de partida. Como contribuição, a ACIFI

(Associação Comercial e Empresarial de Foz do Iguaçu) contratou o projeto Foz em Números,

uma coletânea de dados e indicadores socioeconômicos que permite acessar, comparar,

analisar e prever. Ferramenta que será compartilhada com os órgãos da prefeitura, entidades-

irmãs e toda a sociedade.

A chegada do novo ano requer balanços. No destaque, os bons resultados do comércio em

2024, apesar dos obstáculos que precisaram ser contornados pelos empreendedores

iguaçuenses. A expectativa é a de que dezembro termine com aumento das vendas próximo a

dois dígitos no setor responsável por um a cada três empregos gerados em Foz do Iguaçu.

A ACIFI e parceiros realizam a maior campanha promocional de Natal e fim de ano para

fomentar o comércio e os serviços, com uma grande gama de prêmios e forte presença na mídia

local e regional, além da divulgação orgânica feita pelas empresas. Os indicadores iniciais já

mostram meio milhão de cupons cadastrados, o que faz visualizar o alcance da campanha.

A inovação está consolidada como fator de crescimento e ganho de competitividade para as

empresas, e de diversificação da economia. O Centro de Inovação e Tecnologia da ACIFI

(exoHub CITA) ampliou o número de empresas e descortina novos projetos. O Iguassu Agro

Ventures, aposta da ACIFI na área de inovação e investimentos, é case para o país. Na

logística, a Gestão Coordenada de Fronteiras foi alçada à pauta do Parlamento do Mercosul

(Mercado Comum do Sul).

Foz do Iguaçu não é uma ilha, de modo que a conjuntura estadual e nacional permanecerá

sendo olhada com atenção. Esse monitoramento é necessário para que as forças indutoras do
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desenvolvimento de Foz do Iguaçu possam mensurar e atuar, de modo adequado, para garantir

os interesses da cidade, em integração com a região trinacional.

Que a ousadia e o otimismo – que formam o estado de espírito de quem empreende –

transbordem e inspirem a esplêndida massa de ideias, saber, criatividade e capacidade

realizadora presente em nossa cidade! Com a chegada de 2025, é tempo de olhar para frente.

*Danilo Vendruscolo é economista e empresário, presidente da ACIFI (Associação Comercial e

Empresarial de Foz do Iguaçu)

ACIFI

notícia anterior

Natal ACIFI+SICOOB segue com cadastro de cupons e sorteios de grandes prêmios

Notícias relacionadas

Natal ACIFI+SICOOB segue com cadastro de cupons e...

Centro de inovação e tecnologia da ACIFI, exoHub...

Iguassu Agro promove o agronegócio e a logística...

Projeto forma jovens profissionais para o 1.º emprego...

Silva e Luna reforça o compromisso pelo desenvolvimento...

Programa Empreender da ACIFI recebe Selo Sesi ODS

Natal ACIFI+SICOOB realiza nova rodada de premiação

Letícia Smaniotto lança seu primeiro livro

Express – Resumo semanal – 11 a 22...

Avenida Brasil recebe cores, luzes e a alegria...
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A posse do prefeito eleito de Foz do Iguaçu, General Silva e Luna, e do vice-prefeito, Ricardo

Nascimento, será realizada no dia 1º de janeiro de 2025, às 18h, no plenário da Câmara

Municipal. No mesmo dia, às 14h, acontecerá a cerimônia de posse dos 15 vereadores eleitos

para a 19ª Legislatura (2025-2028). Ambas as solenidades contarão com transmissão ao vivo

pelo site e pelas redes sociais da Câmara, além de telões instalados na Praça da Paz.

Controle de acesso e segurança

Em razão da limitação de espaço físico no plenário e para garantir a segurança, as cerimônias

serão restritas a convidados previamente cadastrados. A organização solicita que a população

acompanhe as solenidades de forma online ou pelos telões na Praça da Paz, evitando

deslocamentos até a sede do Legislativo.

Posse dos vereadores e eleição da Mesa Diretora

A cerimônia de posse dos vereadores, marcada para as 14h, será conduzida pelo vereador mais

idoso, Almir Balbinot, conforme determina o regimento interno da Câmara. Durante a sessão,

também será realizada a eleição da Mesa Diretora para o biênio 2025-2026, com votação

nominal exigindo maioria absoluta dos votos. Além disso, ocorrerá a formação das seis

comissões permanentes da Câmara.

A vereadora Yasmin Hachem atuará como 1ª secretária ad hoc durante a sessão de instalação.

Após a eleição da Mesa e as demais definições, o plenário será esvaziado para a organização

do evento de posse do Executivo municipal.

Transmissão ao vivo e estrutura externa

A população que desejar acompanhar as solenidades terá à disposição transmissões ao vivo

pelas redes sociais oficiais da Câmara e no site do órgão. Telões de LED serão instalados na

Praça da Paz para facilitar o acesso da comunidade à cobertura completa dos eventos.

“Solicitamos a compreensão de todos que puderem acompanhar o evento de forma online, o

façam, de modo a evitar aglomerações e respeitar o controle de acesso”, destacaram os

organizadores.

Renovação

Os eventos marcam o início de uma nova gestão na cidade, com a composição do Legislativo e

do Executivo para os próximos quatro anos.

Da redação com CMFI
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A posse do prefeito e vice terá transmissão on-line nesta quarta-feira, 1.º, às 18h, a partir do

plenário da Câmara de Foz do Iguaçu. Por causa do espaço, apenas convidados com nome na

lista terão acesso presencial.

Clique aqui e receba notícias no seu WhatsApp!

LEIA TAMBÉM: Últimos dias de Chico Brasileiro prefeito

Assumirão a gestão, eleitos no pleito de outubro, Joaquim Silva e Luna e Ricardo Nascimento.

O futuro prefeito será empossado no cargo com praticamente todo o primeiro escalão indicado.

Posse do prefeito

A população poderá acompanhar a cerimônia de posse do prefeito pela transmissão ao vivo no

site e nos canais oficiais da Câmara nas redes sociais. Haverá também reprodução da

solenidade em telões de LED instalados na Praça da Paz.

Novos vereadores

Os 15 vereadores da 19.ª legislatura assumirão os assentos mais cedo, às 14h. Será realizado

o controle de acesso por meio de lista de convidados. O vereador com mais idade, Almir

Balbinot (PSDB), conduzirá a sessão.

Empossados, os edis promoverão eleição da mesa diretora, que comandará os trabalhos

legislativos entre 2025 e 2026. E serão definidas as seis comissões permanentes da Casa de

Leis.

Os vereadores participarão da posse do prefeito e vice-prefeito.

(Com informações da Câmara de Vereadores)

Vc lê o H2 diariamente? Assine o portal e ajude a fortalecer o jornalismo!
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A posse do prefeito eleito, General Silva e Luna; e do vice-prefeito, Ricardo Nascimento, será

realizada no dia 1º de janeiro de 2025, às 18h, no plenário da Câmara Municipal de Foz do

Iguaçu.

A população poderá acompanhar a cerimônia pela transmissão ao vivo no site e nos canais

oficiais da Câmara nas redes sociais. Haverá também reprodução da transmissão em telões de

LED instalados na Praça da Paz.

Devido à limitação de espaço, apenas convidados com nome na lista terão acesso ao plenário.

Posse dos vereadores

A solenidade de posse dos vereadores será às 14h do dia 1° de janeiro, quarta-feira. Da mesma

forma, haverá controle de acesso e lista de convidados.

Foto: Christian Rizzi – Câmara de Foz

A sessão de instalação da 19ª legislatura (2005-2008) será conduzida pelo vereador com mais

idade, Almir Balbinot, conforme prevê o regimento interno da Câmara.

Durante a sessão, também será realizada a eleição da nova Mesa Diretora para o biênio 2025-

2026, além da definição das seis comissões permanentes.

com informações do Diário de Foz, parceiro do Busão Foz

The post Posse do prefeito, vice e vereadores de Foz do Iguaçu appeared first on Busão Foz.
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A posse do prefeito eleito, General Silva e Luna; e do vice-prefeito, Ricardo Nascimento, será

realizada no dia 1º de janeiro de 2025, às 18h, no plenário da Câmara Municipal de Foz do

Iguaçu.

A população poderá acompanhar a cerimônia pela transmissão ao vivo no site e nos canais

oficiais da Câmara nas redes sociais. Haverá também reprodução da transmissão em telões de

LED instalados na Praça da Paz.

Devido à limitação de espaço, apenas convidados com nome na lista terão acesso ao plenário.

Posse dos vereadores

A solenidade de posse dos vereadores será às 14h do dia 1° de janeiro, quarta-feira. Da mesma

forma, haverá controle de acesso e lista de convidados.

A sessão de instalação da 19ª legislatura (2025-2028) será conduzida pelo vereador com mais

idade, Almir Balbinot, conforme prevê o regimento interno da Câmara.

Durante a sessão, também será realizada a eleição da nova Mesa Diretora para o biênio 2025-

2026, além da definição das seis comissões permanentes.
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30 de dezembro de 2024

Devido à limitação de espaço físico, apenas convidados com nome na lista terão acesso ao

plenário

A posse do prefeito eleito, General Silva e Luna; e do vice-prefeito, Ricardo Nascimento, será

realizada no dia 1º de janeiro de 2025, às 18h, no plenário da Câmara Municipal de Foz do

Iguaçu. A população poderá acompanhar a cerimônia pela transmissão ao vivo no site e nos

canais oficiais da Câmara nas redes sociais. Haverá também reprodução da transmissão em

telões de LED instalados na Praça da Paz. Devido à limitação de espaço, apenas convidados

com nome na lista terão acesso ao plenário.

Posse dos vereadores

A solenidade de posse dos vereadores será às 14h do dia 1° de janeiro, quarta-feira. Da mesma

forma, haverá controle de acesso e lista de convidados. A sessão de instalação da 19ª

legislatura (2025-2028) será conduzida pelo vereador com mais idade, Almir Balbinot, conforme

prevê o regimento interno da Câmara. Durante a sessão, também será realizada a eleição da

nova Mesa Diretora para o biênio 2025-2026, além da definição das seis comissões

permanentes.
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Devido à limitação de espaço físico, apenas convidados com nome na lista terão acesso ao

plenário

A posse do prefeito eleito, General Silva e Luna; e do vice-prefeito, Ricardo Nascimento, será

realizada no dia 1º de janeiro de 2025, às 18h, no plenário da Câmara Municipal de Foz do

Iguaçu. A população poderá acompanhar a cerimônia pela transmissão ao vivo no site e nos

canais oficiais da Câmara nas redes sociais. Haverá também reprodução da transmissão em

telões de LED instalados na Praça da Paz. Devido à limitação de espaço, apenas convidados

com nome na lista terão acesso ao plenário.

Posse dos vereadores

A solenidade de posse dos vereadores será às 14h do dia 1° de janeiro, quarta-feira. Da mesma

forma, haverá controle de acesso e lista de convidados. A sessão de instalação da 19ª

legislatura (2025-2028) será conduzida pelo vereador com mais idade, Almir Balbinot, conforme

prevê o regimento interno da Câmara. Durante a sessão, também será realizada a eleição da

nova Mesa Diretora para o biênio 2025-2026, além da definição das seis comissões

permanentes.
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Home Fronteira

A posse do prefeito eleito, General Silva e Luna, e do vice-prefeito, Ricardo Nascimento,

ocorrerá no dia 1º de janeiro de 2025, às 18h, no plenário da Câmara Municipal de Foz do

Iguaçu. A população poderá acompanhar a cerimônia por meio de transmissão ao vivo pelo site

e canais oficiais da Câmara nas redes sociais. Para aqueles que desejam assistir

presencialmente, telões de LED serão instalados na Praça da Paz para exibir a solenidade.

Acesso limitado ao plenário

Devido à limitação de espaço no plenário, o acesso será restrito a convidados cujo nome esteja

na lista. Essa medida visa garantir a segurança e o conforto de todos os participantes.

Posse dos vereadores

A cerimônia de posse dos vereadores está agendada para as 14h do mesmo dia, também com

controle de acesso mediante lista de convidados. A sessão de instalação da 19ª legislatura

(2025-2028) será conduzida pelo vereador mais velho, Almir Balbinot, conforme determina o

regimento interno da Câmara. Durante essa sessão, haverá a eleição da nova Mesa Diretora

para o biênio 2025-2026, além da definição das seis comissões permanentes.

Tags: CÂMARA FOZfoz do iguaçufronteirapolitica

Inscrições abertas para patrocínio da Itaipu em feiras municipais

Por Amilton Farias 30/12/2024 - 20:08

Itaipu alcança 50 anos e se consolida como líder em geração de energia

Por Amilton Farias 30/12/2024 - 20:03

Eco Park Foz inaugura primeiro recinto de imersão com macacos no Brasil

Por Amilton Farias 30/12/2024 - 19:28

Diretor da Itaipu inspeciona obras preparatórias para a COP30 em Belém (PA)

Por Amilton Farias 30/12/2024 - 08:21

Avós da Praça de Maio celebram o encontro do Neto 138

Por Amilton Farias 29/12/2024 - 08:05

Itaipu Binacional se posiciona em nota esclarecendo matéria sobre suposta dívida

Por Amilton Farias 28/12/2024 - 10:31
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Posse do prefeito, vice e vereadores de Foz do Iguaçu será transmitida ao vivo pela TV Câmara

- Radar da Fronteira Radar da Fronteira Entrar Foz do Iguaçu Início Podcasts Classificados

Colunas Empregos Guia Comercial Cupons de Desconto MENU hospital pode melhorar

atendimento e reduzir custos Comissão de Constituição e Justiça aprova custódia compartilhada

de animal de estimação... Deputados aprovam medidas de proteção a juízes e integrantes do

Ministério Público; texto... Comissão aprova proposta que obriga órgão público a fornecer

formulário impresso para... João Morales apresenta em Brasília a transformação digital da

Câmara de Foz Comissão aprova aumento de alíquota de imposto sobre leite importado

Comissão aprova orientação vocacional obrigatória para adolescente em cumprimento de...

Comissão aprova previsão de unidades de saúde no Minha Casa, Minha Vida Vereadores

iniciam ano com cobranças nas áreas de saúde, educação e pavimentação Comissão aprova

projeto que inclui violência contra filhos entre as formas de violência... Comissão aprova projeto

que muda regra para audiência de retratação em casos de violência... Projetos de Lei alteram a

jornada de trabalho na saúde EM ALTA MENU Notícias Política Posse do prefeito, vice e

vereadores de Foz do Iguaçu será transmitida ao vivo pela TV Câmara Devido à limitação de

espaço físico, apenas convidados com nome na lista terão acesso ao plenário Radar da

Fronteira 30/12/2024 12:34 COMPARTILHE A- A+ IMPRIMIR REPORTAR ERROS Use este

espaço apenas para a comunicação de erros nesta postagem Seu nome Seu e-mail Seu

Telefone Mensagem Máximo 600 caracteres. ENVIAR A posse do prefeito eleito, General Silva

e Luna; e do vice-prefeito, Ricardo Nascimento, será realizada no dia 1º de janeiro de 2025, às

18h, no plenário da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu. A população poderá acompanhar a

cerimônia pela transmissão ao vivo no site e nos canais oficiais da Câmara nas redes sociais.

Haverá também reprodução da transmissão em telões de LED instalados na Praça da Paz.

Devido à limitação de espaço, apenas convidados com nome na lista terão acesso ao plenário.

*Posse dos vereadores* A solenidade de posse dos vereadores será às 14h do dia 1° de

janeiro, quarta-feira. Da mesma forma, haverá controle de acesso e lista de convidados. A

sessão de instalação da 19ª legislatura (2025-2028) será conduzida pelo vereador com mais

idade, Almir Balbinot, conforme prevê o regimento interno da Câmara. Durante a sessão,

também será realizada a eleição da nova Mesa Diretora para o biênio 2025-2026, além da

definição das seis comissões permanentes. Compartilhe Facebook Twitter WhatsApp Telegram

LinkedIn Comentários: Publicado por: Radar da Fronteira Radar da Fronteira Saiba Mais + Lidas

Política NOS 110 ANOS DE FOZ DO IGUAÇU, A FAMÍLIA RORATO VOLTA AO CENÁRIO

POLÍTICO! Política Jin Petrycoski será o Secretário Municipal de Turismo Geral MULHER

PERDE A VIDA EM ACIDENTE DE TRÂNSITO NA AVENIDA JOSÉ MARIA DE BRITO Saúde

General Silva e Luna anuncia secretario de saúde Educação Nova lei garante matrícula de

irmãos na mesma escola a partir de 2025 Geral Nota de Pesar falecimento de Debora Regina

Engel Jahnke Farmácias de Plantão Confira as farmácias que estarão de plantão Saiba mais

Nossas notícias no celular Receba as notícias do Radar da Fronteira no seu app favorito de
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mensagens. Whatsapp Entrar Veja também Câmara dos Deputados 30/12/2024 Medidas

provisórias destinam R$ 525 milhões para o Rio Grande do Sul Dinheiro será gasto em

recuperação de infraestrutura e apoio social às famílias... ACESSAR Câmara dos Deputados

27/12/2024 Sancionada lei que endurece penas para empresa que facilita turismo sexual De

acordo com o texto, são consideradas infrações graves promover, intermediar ou... ACESSAR

Câmara dos Deputados 27/12/2024 Lira defende legalidade na destinação de emendas de

comissão ao orçamento de 2024 Ministro Flávio Dino do STF determinou a suspensão do

pagamento de emendas no... ACESSAR Crie sua conta e confira as vantagens do Portal Você

pode ler matérias exclusivas, anunciar classificados e muito mais! Criar minha conta Siga Radar

da Fronteira nas redes sociais EM NOTÍCIAS Agência DINO Agro Câmara dos Deputados

Conteúdo Patrocinado Direitos Humanos Economia Educação Entretenimento Esportes Geral

Justiça Mundo Policial Política Saúde Tecnologia & Inovação INFORMAÇÕES CONTATO

PAINEL DO USUÁRIO Termos de Uso e Privacidade Sobre Radar da Fronteira- Todos os

direitos reservados Envie sua mensagem, estaremos respondendo assim que possível ; ) Enviar

Termos de Uso e Privacidade Esse site utiliza cookies para melhorar sua experiência de

navegação. Ao continuar o acesso, entendemos que você concorda com nossos Termos de Uso

e Privacidade. Para mais informações, ACESSE NOSSOS TERMOS CLICANDO AQUI

PROSSEGUIR Início Podcasts Bate bola Café & Política Jornal do meio dia Classificados

Colunas Economia Esportes Geral Política Saúde & Bem-Estar Tecnologia & Inovação

Empregos Guia Comercial Edições Notícias Agência DINO Agro Câmara dos Deputados

Conteúdo Patrocinado Direitos Humanos Economia Educação Entretenimento Esportes Geral

Justiça Mundo Policial Política Saúde Tecnologia & Inovação Futebol Concursos Colunistas

Notas Desaparecidos Esclarecimentos Obituário Eventos Vídeos Álbuns Farmácias de Plantão

Câmeras Ao Vivo Câmara Municipal Centro Jardim Itália Cupons de Desconto Enquetes

Contato OK
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Filhote de anta que nasceu no Natal ganha festa temática no Refúgio de Itaipu

30/12/2024 Nenhum comentário

A anta Natalino completou cinco anos na última quarta-feira (25).
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Na última edição da Carta ao Leitor em 2024, começamos com um agradecimento: muito

obrigado a você que acompanha o H2FOZ em Foz do Iguaçu, região fronteiriça e além.

Clique aqui e receba notícias no seu WhatsApp!

São comuns, nessa época do ano, os exercícios de futurologia. Ao contrário de fazer previsões,

no entanto, queremos apontar algumas tendências que, provavelmente, marcarão o noticiário da

fronteira em 2025.

De imediato, destaque para a política. Tomarão posse, em 1.º de janeiro, o novo prefeito, o vice

e os 15 vereadores de Foz do Iguaçu. Na sequência, será a vez dos secretários, diretores das

autarquias e cargos comissionados.

A transição entre o atual prefeito e o próximo, ao que tudo indica, foi harmoniosa. Mesmo assim,

é natural esperar que, nos primeiros meses, ocorram tropeços e mal-entendidos, resultantes das

mudanças de direcionamento e de pessoas no primeiro escalão.

Outro tema de grande expectativa em Foz do Iguaçu, ligado diretamente à política, é a

conclusão de obras como a Perimetral Leste e a duplicação da Rodovia das Cataratas,

estimadas para os últimos meses do ano.

E a Ponte da Integração? Será que abre? Por pura prudência, preferimos não arriscar um

palpite. Já o aeroporto poderá recuperar voos internacionais, pois a homologação do

prolongamento da pista deverá ocorrer já nos próximos meses.

Turismo em Foz do Iguaçu

Em 2025, o turismo de Foz do Iguaçu espera ultrapassar, pela segunda vez na história, a marca

de dois milhões de visitantes nas Cataratas.

Para que isso ocorra, no entanto, dois fatores serão cruciais:

– a cotação do dólar, que afeta as decisões de turistas nacionais e estrangeiros e gera impacto,

também, no turismo de compras na fronteira; e

– a recuperação da economia argentina, uma vez que os argentinos são o principal público

externo dos atrativos de Foz do Iguaçu.

Vai e vem das cotações

Ainda no campo das cotações, será interessante seguir os efeitos das interações entre real,

dólar, peso e guarani no comércio local, pois mexem no equilíbrio dos preços. A alta do custo de

vida na Argentina e o fortalecimento do guarani poderão trazer novos consumidores para a

Terra das Cataratas.

Já a desvalorização do real, se mantida, terá efeitos negativos para os brasileiros que estudam

medicina no Paraguai, encarecendo mensalidades, aluguéis e gastos do dia a dia. Os

estudantes, vale lembrar, formam parte importante da demanda imobiliária em Foz do Iguaçu.

Foz do Iguaçu na mídia

O próximo ano tende a ser positivo para Foz do Iguaçu na mídia nacional. No mês de março,

entrará no ar, na Rede Globo, o remake da novela Vale Tudo, um dos maiores sucessos da

história da dramaturgia brasileira.
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Tal como na versão original, de 1988, os primeiros capítulos da trama foram gravados em Foz,

em locais como o Parque Nacional do Iguaçu. Outras produções ambientadas na região, como a

nova temporada da série DNA do Crime, também estão previstas para 2025.

No campo e nas quadras

O esporte local terá novidades na próxima temporada, com a estreia da SAF do Foz do Iguaçu

FC, comandada pelo pentacampeão Edmilson. O objetivo será subir para a elite do Campeonato

Paranaense e buscar, a partir daí, espaço nas competições nacionais.

Por outro lado, nas quadras, a expectativa dos torcedores é pela retomada dos bons momentos

do Foz Cataratas Futsal, cujo ano de 2024 não foi dos melhores. Já o Foz Futsal, que está na

Série Bronze (3.ª Divisão) do estadual, tentará uma vaga na Série Prata.

Jornalismo local em Foz do Iguaçu

Para 2025, o H2FOZ prepara uma série de novidades em sua cobertura, com mais espaço para

denúncias e sugestões dos leitores, novos conteúdos de áudio e vídeo (cujos detalhes ainda

não podemos revelar) e investimentos em tecnologia.

Esperamos começar o novo ano, inclusive, trazendo notícia boa, com muitos prêmios da Mega

da Virada para os apostadores de Foz do Iguaçu. Quando a notícia for ruim, contudo, não

iremos nos esquivar.

Que 2025 seja feliz e próspero para todos nós!

Guilherme Wojciechowski é colaborador do H2FOZ e redige, aos domingos, a edição semanal

da Carta ao Leitor.

Vc lê o H2 diariamente? Assine o portal e ajude a fortalecer o jornalismo!
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Memorial da Democracia é oficialmente aberto em Foz do Iguaçu

Memorial da Democracia é oficialmente aberto em Foz do Iguaçu

Espaço fica na Estação Cultural Haroldo Alvarenga, que ocupa o prédio da antiga Câmara

Municipal de Foz do Iguaçu.

Sala do Memorial da Democracia homenageia Juvêncio Mazzarollo, último preso político da

ditadura. – Foto: Assessoria/Itaipu Parquetec

De H2Foz / Guilherme Wojciechowski

Ocorreu no fim da tarde de quinta-feira (26), em Foz do Iguaçu, a abertura oficial do Memorial

da Democracia, espaço de preservação da história democrática na cidade.

A exposição permanente fica na Estação Cultural Haroldo Alvarenga, que ocupa o prédio da

antiga Câmara Municipal. O endereço é a Praça Getúlio Vargas, quase em frente à Igreja São

João Batista e ao lado da prefeitura.

A iniciativa do Memorial da Democracia teve vários parceiros, como a Fundação Cultural de Foz

do Iguaçu e o Itaipu Parquetec. Além disso, professores de História da Universidade Federal da

Integração Latino-Americana (Unila) colaboraram diretamente.

A exposição traz uma linha do tempo que começa em março de 1914, meses antes da

instalação do município de Vila Iguassú (atual Foz do Iguaçu). A sala do Memorial da

Democracia leva o nome de Juvênio Mazzarollo, jornalista preso durante a ditadura.

“O novo espaço foi criado com o objetivo de promover a reflexão sobre a democracia e

acontecimentos da história política de Foz do Iguaçu e a relação com a história do país e do

mundo”, descreve o Itaipu Parquetec, em material enviado à imprensa.

As visitas ao Memorial da Democracia são gratuitas, embora restritas ao horário de

funcionamento da Estação Cultural Haroldo Alvarenga.

Memorial da Democracia e Casa da Memória

Além da abertura oficial do Memorial da Democracia, a quinta-feira teve a apresentação do

anteprojeto de restauro e de ocupação da Casa da Memória. O desenvolvimento do anteprojeto

esteve a cargo do Itaipu Parquetec.

Conforme o Parquetec, a Casa da Memória ficará na Avenida JK, ao lado da Praça Getúlio

Vargas, no casarão que abrigou a primeira escola pública do município.

A criação do então Grupo Escolar Caetano Munhoz da Rocha, posteriormente renomeado para

Bartolomeu Mitre, ocorreu em 1928. A alfabetização das primeiras gerações de iguaçuenses

ocorreu no local, que oferecia apenas as séries iniciais.

(Com informações do Itaipu Parquetec)
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JNTNews com Ed Queiroz

Ao encerrar seu ciclo como Presidente da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, o vereador João

Morales (União Brasil) deixou não apenas números expressivos, mas também um legado de

inovação, transparência e proximidade com a população. Sua despedida foi marcada por um

gesto simbólico: visitar cada setor da Casa de Leis, recebendo aplausos calorosos dos

servidores, reflexo do respeito e reconhecimento conquistados durante sua gestão.

Sob seu comando, a Câmara aprovou mais de 700 projetos apresentados pelos vereadores,

analisou quase 300 do Executivo, e direcionou R$ 73 milhões em verbas impositivas, com foco

prioritário na saúde e no apoio a mais de 100 entidades sociais. Além disso, foram apresentadas

3.442 requerimentos e 9.517 indicações, abordando temas essenciais para o desenvolvimento

de Foz.

Entre os principais avanços, destacam-se a digitalização de processos, a implementação do

sistema Câmara Digital, que reduziu drasticamente o uso de papel, e o teletrabalho, que

aumentou a produtividade dos servidores. A devolução de dois anexos alugados também gerou

uma economia significativa de R$ 500 mil anuais.

Outro marco foi a conquista do nível ouro em transparência pelo Tribunal de Contas do Estado

(TCE), reforçando o compromisso da gestão com a ética e responsabilidade pública. Além

disso, o canal aberto da TV Câmara, previsto para 2025, promete democratizar ainda mais o

acesso às informações legislativas.

Morales também levou a Câmara ao cenário nacional, apresentando suas inovações no

Congresso Nacional de Legislativos e Gestores Municipais, em Brasília, colocando Foz do

Iguaçu como referência em modernização e eficiência.

“Encerramos esse ciclo com a certeza de que fizemos o melhor por Foz do Iguaçu. A

modernização, economia e proximidade com a população foram pilares da nossa gestão”,

destacou João Morales.

Ao olhar para trás, fica claro que a presidência de Morales não foi apenas administrativa, mas

também humana, eficiente e inovadora, deixando uma marca que será lembrada por servidores,

vereadores e, principalmente, pela população de Foz do Iguaçu.
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A Câmara de Vereadores aprovou por unanimidade em sessão extraordinária, o Projeto de Lei

116/2024 do Poder Executivo, que altera a lei 5.394/2024 que extingue a Fundação Municipal

da Saúde e cria a Autarquia Municipal, viabilizando o processo para futura federalização do

Hospital Municipal Padre Germano Lauck. A proposta prorroga o prazo de extinção por até 180

dias, estabelece um liquidante e cria uma Comissão Especial de Transição.

Segundo a prefeitura, as alterações buscam adequar e otimizar o processo de extinção da

Fundação e a transição das suas atribuições para a autarquia. A proposta, segundo alegações

da prefeitura, é necessária para garantir a conformidade com as normativas do Tribunal de

Contas do Estado do Paraná. A transição dos trabalhadores para a autarquia, inicialmente

prevista para o dia 1º de novembro, ainda não seria possível, o que reforça a necessidade de

prorrogação dos prazos.

Organização financeira

A matéria prorroga o prazo de extinção da Fundação Municipal de Saúde por até 180 dias.

Segundo a Prefeitura, a extensão do prazo é essencial para que o Município evite a rescisão

prematura de contratos temporários, o que poderia gerar passivos financeiros desnecessários e

prejudicar a prestação de serviços de saúde. Além disso, permite que o Município se organize

financeiramente para cumprir suas obrigações com os servidores efetivos que optaram por não

migrar para a Autarquia Municipal da Saúde.

A respeito do prazo, o Executivo afirmou na mensagem do projeto que o prazo atual

estabelecido demonstrou ser insuficiente para os trâmites legais dessa transição, tendo em vista

problemas de ordem técnica que precisaram ser superados, questões de ordem burocrática com

órgãos federais que tiveram de ser equacionados, assuntos operacionais, como falta de

servidores da FMSFI para realizar a transição e principalmente a resolução da permuta com o

INSS do terreno onde está construído o hospital, situação que até esta data se mantém não

resolvida, bem como o inventário do patrimônio da FMSFI.

Mudança no texto com emenda de vereadora

A vereadora Yasmin Hachem – PV, por meio da emenda modificativa 57/2024, propôs uma

alteração no texto. A mudança é no artigo 8°, onde consta que “fica estabelecido o prazo de até

180 (cento e oitenta) dias, prorrogáveis através de autorização legislativa em até igual período,

para a conclusão do processo de extinção da Fundação Municipal de Saúde”. O texto original

previa essa prorrogação por decisão direta do prefeito, sem necessidade de autorização da

Câmara.

com informações do Diário de Foz, parceiro do Busão Foz

The post Câmara aprova projeto que prorroga prazo de extinção da Fundação de Saúde de Foz

do Iguaçu appeared first on Busão Foz.
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Notícias João Morales: Uma Gestão Marcada Por Eficiência, Modernização E...

Por blognoticias

-

6

Ao encerrar seu ciclo como Presidente da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, o vereador João

Morales (União Brasil) deixou não apenas números expressivos, mas também um legado de

inovação, transparência e proximidade com a população. Sua despedida foi marcada por um

gesto simbólico: visitar cada setor da Casa de Leis, recebendo aplausos calorosos dos

servidores, reflexo do respeito e reconhecimento conquistados durante sua gestão.

Sob seu comando, a Câmara aprovou mais de 700 projetos apresentados pelos vereadores,

analisou quase 300 do Executivo, e direcionou R$ 73 milhões em verbas impositivas, com foco

prioritário na saúde e no apoio a mais de 100 entidades sociais. Além disso, foram apresentadas

3.442 requerimentos e 9.517 indicações, abordando temas essenciais para o desenvolvimento

de Foz.

Entre os principais avanços, destacam-se a digitalização de processos, a implementação do

sistema Câmara Digital, que reduziu drasticamente o uso de papel, e o teletrabalho, que

aumentou a produtividade dos servidores. A devolução de dois anexos alugados também gerou

uma economia significativa de R$ 500 mil anuais.

Outro marco foi a conquista do nível ouro em transparência pelo Tribunal de Contas do Estado

(TCE), reforçando o compromisso da gestão com a ética e responsabilidade pública. Além

disso, o canal aberto da TV Câmara, previsto para 2025, promete democratizar ainda mais o

acesso às informações legislativas.

Morales também levou a Câmara ao cenário nacional, apresentando suas inovações no

Congresso Nacional de Legislativos e Gestores Municipais, em Brasília, colocando Foz do

Iguaçu como referência em modernização e eficiência.

“Encerramos esse ciclo com a certeza de que fizemos o melhor por Foz do Iguaçu. A

modernização, economia e proximidade com a população foram pilares da nossa gestão”,

destacou João Morales.

Ao olhar para trás, fica claro que a presidência de Morales não foi apenas administrativa, mas

também humana, eficiente e inovadora, deixando uma marca que será lembrada por servidores,

vereadores e, principalmente, pela população de Foz do Iguaçu.
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Respeito Notícias Dezembro 23, 2024 Atualizado: 2 dias atrás Por mktnews Share Facebook

Twitter Pinterest WhatsApp Ao encerrar seu ciclo como Presidente da Câmara Municipal de Foz

do Iguaçu, o vereador João Morales (União Brasil) deixou não apenas números expressivos,

mas também um legado de inovação, transparência e proximidade com a população. Sua

despedida foi marcada por um gesto simbólico: visitar cada setor da Casa de Leis, recebendo

aplausos calorosos dos servidores, reflexo do respeito e reconhecimento conquistados durante

sua gestão. Sob seu comando, a Câmara aprovou mais de 700 projetos apresentados pelos

vereadores, analisou quase 300 do Executivo, e direcionou R$ 73 milhões em verbas

impositivas, com foco prioritário na saúde e no apoio a mais de 100 entidades sociais. Além

disso, foram apresentadas 3.442 requerimentos e 9.517 indicações, abordando temas

essenciais para o desenvolvimento de Foz. Entre os principais avanços, destacam-se a

digitalização de processos, a implementação do sistema Câmara Digital, que reduziu

drasticamente o uso de papel, e o teletrabalho, que aumentou a produtividade dos servidores. A

devolução de dois anexos alugados também gerou uma economia significativa de R$ 500 mil

anuais. Outro marco foi a conquista do nível ouro em transparência pelo Tribunal de Contas do

Estado (TCE), reforçando o compromisso da gestão com a ética e responsabilidade pública.

Além disso, o canal aberto da TV Câmara, previsto para 2025, promete democratizar ainda mais

o acesso às informações legislativas. Morales também levou a Câmara ao cenário nacional,

apresentando suas inovações no Congresso Nacional de Legislativos e Gestores Municipais,

em Brasília, colocando Foz do Iguaçu como referência em modernização e eficiência.

“Encerramos esse ciclo com a certeza de que fizemos o melhor por Foz do Iguaçu. A

modernização, economia e proximidade com a população foram pilares da nossa gestão”,

destacou João Morales. Ao olhar para trás, fica claro que a presidência de Morales não foi

apenas administrativa, mas também humana, eficiente e inovadora, deixando uma marca que
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Câmara de Foz dará posse aos vereadores, prefeito e vice no dia 1° de janeiro

dezembro 13, 2024

Foto; Christian Rizzi - Câmara Foz

No dia 1° de janeiro de 2025 a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu dará posse aos 15

vereadores eleitos e diplomados pela Justiça eleitoral, compondo a 19ª Legislatura (2025 a

2028). A solenidade acontecerá às 14h, no plenário do Legislativo. A posse do prefeito e do

vice-prefeito será às 18h, no mesmo local. Em virtude da limitação de espaço físico e para

garantia da segurança, as cerimônias terão controle de acesso e lista de convidados.

Quem conduzirá a cerimônia de posse dos vereadores, conforme disposto no regimento interno

da Casa, será o vereador eleito Almir Balbinot, que é o mais idoso. A vereadora Yasmin

Hachem será a 1ª secretária ad hoc, até que seja eleita a nova Mesa Diretora para o biênio

2025-2026. Depois da eleição da mesa, acontecerá a composição e eleição das seis comissões

permanentes.

Finalizadas as questões envolvendo a posse dos vereadores, o plenário será esvaziado para

que ocupem os assentos os convidados da posse do prefeito eleito, General Silva e Luna e do

vice-prefeito, Ricardo Nascimento.

Eventos serão transmitidos ao vivo

Os eventos: Posse dos vereadores e posse do prefeito e vice-prefeito serão transmitidos ao vivo

no site e pelas redes sociais oficiais da Câmara. Solicitamos a compreensão de todos que

puderem acompanhar o evento de forma online, o façam, de modo a não virem até a sede da

Câmara, uma vez que só será permitida a entrada de pessoas com nome na lista.

Eleição da Mesa

Após a posse dos vereadores, a sessão será suspensa para apresentação de chapas e eleição

da mesa diretora. A eleição se dará para todos os cargos da mesa, em votação nominal e

exigindo maioria absoluta dos votos.

Credenciamento da imprensa

Em virtude da limitação de espaço físico e quantidade de pessoas no plenário, haverá um

formulário para cadastramento prévio da imprensa. Haverá critérios de credenciamento para os

profissionais que necessitam fazer a cobertura presencial.
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Página inicial Foz do Iguaçu disponibiliza serviços gratuitos de Hospital Veterinário

Foz do Iguaçu disponibiliza serviços gratuitos de Hospital Veterinário

dezembro 13, 2024

Foto: Christian Rizzi - CMFI

A implantação do Hospital Veterinário é uma conquista histórica para a causa animal em Foz do

Iguaçu, que se torna uma das primeiras cidades paranaenses a oferecer o serviço. O programa

prevê atendimento público gratuito para cães e gatos em situação de emergência, o que

representa um grande auxílio aos protetores e famílias sem condições financeiras. A vereadora

Protetora Carol Dedonatti (PSD), através de articulação e diálogo, conseguiu R$ 2 milhões em

emendas ao orçamento e recursos próprios do Município, possibilitando que a prefeitura

realizasse a licitação para disponibilizar o serviço.

O programa é destinado a população com menor poder aquisitivo como famílias do CadÚnico,

protetores de animais e organizações não governamentais assegurando assistência aos cães e

gatos em situação de vulnerabilidade. O Hospital Veterinário oferece serviços de consultas

gerais, exames laboratoriais e de imagem, além de procedimentos convencionais e cirúrgicos. O

atendimento será realizado por uma clínica veterinária contratada por meio de licitação pública e

tem a duração prevista de 12 meses.

Luta antiga

Desde o início da legislatura, a vereadora Protetora Carol vem atuando pela implantação do

Hospital, realizando reuniões em busca de apoio e apresentando proposições, como as três

indicações ao Poder Executivo. No começo de 2023, junto a lideranças e defensores da causa

animal, a Protetora realizou uma campanha de apoio à essa causa que teve mais de mil

assinaturas.

A vereadora falou sobre a atuação em defesa da causa animal: “Encerro meu mandato com o

sentimento de dever cumprido. Foram quatro anos mostrando e demonstrando ao Poder

Executivo que os animais em situação de rua ou vulnerabilidade são uma questão de saúde

pública”.

A Protetora Carol Dedonatti também ressaltou: “Eu me sinto extremamente feliz, pois a causa

animal teve inúmeros avanços nesses quatro anos do nosso mandato e espero que o próximo

prefeito dê continuidade nas políticas públicas conquistadas”.

Mairon Jakson Visnieski, empresário do setor, comentou sobre o serviço: “É uma grande vitória

para a causa animal. Principalmente para pessoas de baixa renda que necessitam desse

serviço e por muitas vezes não tem recursos para ter um atendimento adequado”.
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Câmara de Foz dará posse aos vereadores, prefeito e vice no dia 1° de janeiro Devido à

limitação de espaço, cerimônias terão controle de acesso com lista de convidados. por Rádio

Cultura 6 horas atrás

Envie no Whats

No dia 1° de janeiro de 2025 a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu dará posse aos 15

vereadores eleitos e diplomados pela Justiça eleitoral, compondo a 19ª Legislatura (2025 a

2028). A solenidade acontecerá às 14h, no plenário do Legislativo. A posse do prefeito e do

vice-prefeito será às 18h, no mesmo local. Em virtude da limitação de espaço físico e para

garantia da segurança, as cerimônias terão controle de acesso e lista de convidados.

Quem conduzirá a cerimônia de posse dos vereadores, conforme disposto no regimento interno

da Casa, será o vereador eleito Almir Balbinot, que é o mais idoso. A vereadora Yasmin

Hachem será a 1ª secretária ad hoc, até que seja eleita a nova Mesa Diretora para o biênio

2025-2026. Depois da eleição da mesa, acontecerá a composição e eleição das seis comissões

permanentes.

Finalizadas as questões envolvendo a posse dos vereadores, o plenário será esvaziado para

que ocupem os assentos os convidados da posse do prefeito eleito, General Silva e Luna e do

vice-prefeito, Ricardo Nascimento.

Eventos serão transmitidos ao vivo

Os eventos: Posse dos vereadores e posse do prefeito e vice-prefeito serão transmitidos ao vivo

no site e pelas redes sociais oficiais da Câmara. Solicitamos a compreensão de todos que

puderem acompanhar o evento de forma online, o façam, de modo a não virem até a sede da

Câmara, uma vez que só será permitida a entrada de pessoas com nome na lista.

Eleição da Mesa

Após a posse dos vereadores, a sessão será suspensa para apresentação de chapas e eleição

da mesa diretora. A eleição se dará para todos os cargos da mesa, em votação nominal e

exigindo maioria absoluta dos votos.

Categories: Notícias Tags: destaquegeneral Silva e LunaPosse dos vereadores
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A implantação do Hospital Veterinário é uma conquista histórica para a causa animal em Foz do

Iguaçu, que se torna uma das primeiras cidades paranaenses a oferecer o serviço. O programa

prevê atendimento público gratuito para cães e gatos em situação de emergência, o que

representa um grande auxílio aos protetores e famílias sem condições financeiras. A vereadora

Protetora Carol Dedonatti (PSD), através de articulação e diálogo, conseguiu R$ 2 milhões em

emendas ao orçamento e recursos próprios do Município, possibilitando que a prefeitura

realizasse a licitação para disponibilizar o serviço.

O programa é destinado a população com menor poder aquisitivo como famílias do CadÚnico,

protetores de animais e organizações não governamentais assegurando assistência aos cães e

gatos em situação de vulnerabilidade. O Hospital Veterinário oferece serviços de consultas

gerais, exames laboratoriais e de imagem, além de procedimentos convencionais e cirúrgicos. O

atendimento será realizado por uma clínica veterinária contratada por meio de licitação pública e

tem a duração prevista de 12 meses.

Luta antiga

Desde o início da legislatura, a vereadora Protetora Carol vem atuando pela implantação do

Hospital, realizando reuniões em busca de apoio e apresentando proposições, como as três

indicações ao Poder Executivo. No começo de 2023, junto a lideranças e defensores da causa

animal, a Protetora realizou uma campanha de apoio à essa causa que teve mais de mil

assinaturas.

A vereadora falou sobre a atuação em defesa da causa animal: “Encerro meu mandato com o

sentimento de dever cumprido. Foram quatro anos mostrando e demonstrando ao Poder

Executivo que os animais em situação de rua ou vulnerabilidade são uma questão de saúde

pública”.

A Protetora Carol Dedonatti também ressaltou: “Eu me sinto extremamente feliz, pois a causa

animal teve inúmeros avanços nesses quatro anos do nosso mandato e espero que o próximo

prefeito dê continuidade nas políticas públicas conquistadas”.

Mairon Jakson Visnieski, empresário do setor, comentou sobre o serviço: “É uma grande vitória

para a causa animal. Principalmente para pessoas de baixa renda que necessitam desse

serviço e por muitas vezes não tem recursos para ter um atendimento adequado”.

Com informações da Diretoria de Comunicação – Foto: Christian Rizzi – CMFI
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No dia 1° de janeiro de 2025 a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu dará posse aos 15

vereadores eleitos e diplomados pela Justiça eleitoral, compondo a 19ª Legislatura (2025 a

2028). A solenidade acontecerá às 14h, no plenário do Legislativo. A posse do prefeito e do

vice-prefeito será às 18h, no mesmo local. Em virtude da limitação de espaço físico e para

garantia da segurança, as cerimônias terão controle de acesso e lista de convidados.

Quem conduzirá a cerimônia de posse dos vereadores, conforme disposto no regimento interno

da Casa, será o vereador eleito Almir Balbinot, que é o mais idoso. A vereadora Yasmin

Hachem será a 1ª secretária ad hoc, até que seja eleita a nova Mesa Diretora para o biênio

2025-2026. Depois da eleição da mesa, acontecerá a composição e eleição das seis comissões

permanentes.

Finalizadas as questões envolvendo a posse dos vereadores, o plenário será esvaziado para

que ocupem os assentos os convidados da posse do prefeito eleito, General Silva e Luna e do

vice-prefeito, Ricardo Nascimento.

Eventos serão transmitidos ao vivo

Os eventos: Posse dos vereadores e posse do prefeito e vice-prefeito serão transmitidos ao vivo

no site e pelas redes sociais oficiais da Câmara. Solicitamos a compreensão de todos que

puderem acompanhar o evento de forma online, o façam, de modo a não virem até a sede da

Câmara, uma vez que só será permitida a entrada de pessoas com nome na lista.

Eleição da Mesa

Após a posse dos vereadores, a sessão será suspensa para apresentação de chapas e eleição

da mesa diretora. A eleição se dará para todos os cargos da mesa, em votação nominal e

exigindo maioria absoluta dos votos.

Credenciamento da imprensa

Em virtude da limitação de espaço físico e quantidade de pessoas no plenário, haverá um

formulário para cadastramento prévio da imprensa. Haverá critérios de credenciamento para os

profissionais que necessitam fazer a cobertura presencial.

CMFI / Foto: Christian Rizzi – Câmara Foz
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Nesta sexta-feira, 13 de dezembro, a partir das 9h, a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu

realizará a entrega do Prêmio Personalidade de Direitos Humanos. A iniciativa, instituída pela

Lei Municipal nº 4865/2020 e proposta pela vereadora Anice Gazzaoui, tem como objetivo

reconhecer indivíduos que se destacam na promoção dos direitos humanos, da democracia e da

justiça social, contribuindo para a melhoria da comunidade local.

Homenageados da edição 2024

Sara Rida – Indicada pelo vereador Adnan El Sayed, Sara é reconhecida por sua atuação

humanitária durante a guerra no Líbano, onde promoveu segurança e apoio a famílias

libanesas-brasileiras.

Padre Donatien Désiré Molasso Mon’nguba – Missionário e sacerdote, homenageado pelo

vereador Alex Meyer, foi responsável por liderar reformas de capelas e projetos sociais que

promovem a inclusão e a assistência às comunidades.

Daves Sebastiany – Indicado pela vereadora Anice Gazzaoui, o dentista idealizou o projeto

“Transformando Vida com Cores”, focado em promover bem-estar e inclusão em comunidades

carentes.

Teonilia Pereira Leite Neta – Nila – Fundadora do Movimento de Mulheres da Bacia do Paraná e

indicada pelo vereador Cabo Cassol, é reconhecida por sua liderança na defesa dos direitos das

mulheres.

Marcelo José de Oliveira – Diretor da Escola Alternativa – Educação Especial, é homenageado

pelo vereador Edivaldo Alcântara por sua dedicação à inclusão de pessoas com deficiências.

Suzane Francisco de Amorim – Indicada pelo vereador Kalito Stoeckl, Suzane é gestora de

projetos sociais voltados para os direitos de crianças e adolescentes na Associação

Fraternidade Aliança.

Irmã Janaina Clara Nazário – Diretora do CEI Mamãe Carolina, Irmã Janaina é reconhecida pela

assistência a crianças e jovens em situação de vulnerabilidade. Sua homenagem é conduzida

pelo vereador Marcio Rosa.

Padre João Disner – Sacerdote com ampla atuação pastoral, indicado pelo vereador Rogério

Quadros, Padre Disner é lembrado por seu trabalho de evangelização e apoio social.

Marwan Tarabaine – Presidente da Mesquita Sunita Omar Ibn Al-Khatab, é homenageado pela

vereadora Yasmin Hachem por sua dedicação à paz, ao respeito à diversidade religiosa e às

iniciativas filantrópicas.

CMFI
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Segundo escalão

Indicada para a Secretaria de Obras, a engenheira Thais Escobar definiu os oito nomes do

segundo escalão da sua pasta: Gabriel Simonetto (Obras), Fábio Cardoso Neves (Iluminação

Pública), Carlos Haustein (Saneamento e Infraestrutura), Valdir Lavinic (Pavimentação), Felipe

Samways (Meio Ambiente), Franciele Guilhard (Assessoria Técnica), Gabriela Pacheco

(Assessoria) e Douglas Rafhael (Assessoria).

Meio Ambiente

Com as indicações de Thaís Escobar, a atual Secretaria do Meio Ambiente será extinta no

governo do General Silva e Luna (PL). Os departamentos farão parte das estruturas das

secretarias de Obras e Planejamento. Ponto para as construtoras e incorporadoras que

reclamam da demora dos licenciamentos ambientais para os seus empreendimentos.

Confusão

O Gaeco está investigando os contratos e serviços prestados pelo Centro Internacional de

Convenções. Um ex-diretor já está colaborando com os promotores do Gaeco que estão

reunindo provas e evidências das irregularidades. Um operador do turismo resumiu a ópera: “vai

dar xabu!”.

Eleições diretas

As eleições aos diretórios nacional, estaduais e municipais do PT serão no dia 6 de julho de

2025 em urna eletrônica, conforme resolução aprovada no encontro nacional do PT em Brasília.

O regulamento detalhado das eleições será aprovado pelo diretório nacional na primeira reunião

de 2025.

Ecoflores

O vereador João Morales (UB) apresentou projeto de lei que institui e inclui no calendário de

eventos a Feira Ecoflores – Feira de Flores Ornamentais, que será realizada na primeira

quinzena do mês de setembro. “Desde a primeira edição em 1999, a feira contribui na

arrecadação de recursos destinados a ações assistenciais. Seu sucesso é resultado do esforço

coletivo de mais de 100 voluntários”. Outro projeto de João Morales reconhece a utilidade

pública da Associação Kashikoi de Karatê Shotokan.

Parceria

A indicação do segundo escalão das secretarias municipais indica que o prefeito eleito General

Silva e Luna (PL) está disposto a conversar mais de perto com os vereadores. O PL deve

ocupar a presidência do legislativo municipal articulado com os partidos que formarão a base de

apoio do general.

Diárias e Passagens

Os gastos dos vereadores com diárias e passagens chamaram a atenção das entidades de

controle social das contas públicas. Na atual legislatura, a despesa nesta área foi de R$

645.188,77. Em consulta ao portal da transparência é possível identificar o gasto de cada

parlamentar com esta despesa. O presidente do legislativo, João Morales (UB), usou R$ 100,4
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mil com diárias e passagens.

Secretariado

O prefeito eleito Renato Silva (PL) definiu 11 nomes do novo secretariado em Cascavel: Vanilce

da Silva (Planejamento), Laura Rossi Leite (Transitar), Édson Zorek (PGM), Alcineu Gruber

(IPMC), Alcione Tadeu Gomes (Fundetec), Tales Riedi (IPC), Ricardo Bulgarelli (Cultura), Ailton

Lima (Meio Ambiente), Sandro Rocha Ranci (Serviços e Obras Públicas), Beto Guilherme

(Acesc), Renato Segalla (Agricultura), Márcia Baldini (Educação), Beth Leal (Comunicação) e

Severino Folador (Casa Civil).

Mais investimentos

O prefeito Leonaldo Paranhos (Podemos) e o prefeito eleito Renato Silva (PL) anunciaram R$

135 milhões em novas obras. “São obras importantes, aquisições de serviços e produtos que

vão dar continuidade a essa velocidade que Cascavel tem hoje”, pontuou Paranhos. “Estou

pronto, preparado e comprometido. Vamos continuar avançando muito. É uma cidade pulsante,

que cresce a passos largos, dia e noite, não para, e estamos atentos e vigilantes a isso”,

acrescentou Renato Silva.

Secretariado II

O prefeito eleito Eduardo Pimentel (PSD) anunciou mais nove nomes do secretariado em

Curitiba: Tatiane Filipak (Saúde), Jean Pierre Geremias (Educação), Vitor Puppi (Planejamento,

Finanças e Orçamento), Elisandro Pires Frigo (Administração), Beatriz Battistella (Imap), Rafael

Vianna (Defesa Social e Trânsito), Marc Sousa (Comunicação Social), Renan de Oliveira

Rodrigues FAS) e Celso dos Santos (Guarda Municipal).

Secretariado III

O prefeito eleito de Campo Mourão, deputado Douglas Fabrício (Cidadania) se despediu dos

trabalhos na Assembleia Legislativa. O prefeito adiantou que vai esperar ser diplomado na

sexta-feira, 13, para começar a anunciar os nomes do secretariado.

Diplomação

Em Londrina a diplomação do prefeito eleito Tiago Amaral (PSD), do vice-prefeito Junior Santa

Rosa (PL) e dos 10 vereadores eleitos e reeleitos será na terça-feira, 17, às 17h na sede da

Ordem dos Advogados de Londrina.

Na CCJ

O deputado Ademar Traiano (PSD), presidente da Assembleia Legislativa, foi eleito presidente

da Comissão de Constituição e Justiça (CCJ).Traiano, que assume a função a partir de fevereiro

de 2025, recebeu a maioria dos votos dos 13 parlamentares membros do colegiado. Traiano

comandou ontem a última sessão legislativa de 2024 que aprovou orçamento de R$ 77,8

bilhões para 2025.

Posto de Atendimento

A Defensoria Pública do Paraná inaugurou o posto de atendimento em Matinhos. A cidade que

já é atendida em Paranaguá e de forma online, contará com o serviço presencial a partir de

2025. O posto fica na Secretaria de Assistência Social. A defensoria atende as áreas de família

e sucessões, infância e juventude, cível e fazenda pública, registros públicos, criminal, execução

penal e violência doméstica. A assistência jurídica é gratuita, e voltada à população com renda

20



familiar de até três salários mínimos. Em média, a Defensoria Pública faz 1,2 mil atendimentos

por mês no litoral.

Dia D

O governo federal promove o Dia D de mobilização de ações de prevenção contra a dengue

neste sábado (14). Em 2024, foram, até agora, mais de 6,7 milhões de casos e 5.950 mortes por

causa da doença. Outros 1.091 óbitos são investigados. No ano passado, foram 1.179 mortes,

um número cinco vezes menor. A proposta é realizar campanhas de conscientização e

engajamento da população para prevenir os focos do aedes aegypti, mosquito que transmite o

vírus que causa a dengue.

Perse

O Programa Emergencial de Retomada do Setor de Eventos (Perse) é alvo de denúncias. Tanto

que a Comissão de Turismo debateu a situação. “Apesar de todo o efeito positivo, informações

recentes dão conta de que os benefícios do programa foram utilizados de maneira indevida por

empresas que não sofreram os efeitos mais graves da pandemia”, denuncia o deputado Bibo

Nunes (PL-RS). Nunes lembra que o Perse fixou em R$ 15 bilhões os valores destinados ao

programa, entre abril de 2024 a dezembro de 2026. “Se tais recursos forem drenados por

empresas que não deveriam fazer jus ao benefício, o programa se encerra antes do prazo

previsto”, alerta.

Zé Beto Maciel, Gustavo Aquino, Maria Tereza Vasquez, Rafael Fontes e Ronald Stresser
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Os novos vereadores serão empossados no dia 1.º de janeiro, às 14h, no plenário, em

cerimônia conduzida por Almir Balbinot (PSDB), o parlamentar de maior idade da legislatura

2025–2008. Ele será secretariado por Yasmin Hachem (PV).

Clique aqui e receba notícias no seu WhatsApp!

LEIA TAMBÉM:

Promotor pede anulação dos votos do PP, que elegeu Anice e Beni à Câmara

Entrevista com Silva e Luna: caixa da prefeitura, prioridades e relação com Câmara

Em seguida, acontecerá a eleição da mesa diretora da Câmara e das comissões. Para isso, a

sessão será suspensa para apresentação de chapas, em votação nominal e prevendo a maioria

absoluta dos votos, na forma do regimento.

A composição política que elegeu Joaquim Silva e Luna à prefeitura trabalha para eleger um

nome que represente esse conjunto de forças para comandar o Legislativo, entre PL e PSD.

Postulantes fora desse arco de alianças também se movimentam.

A presidência é o segundo principal cargo eletivo em nível municipal, a qual irá gerir um

orçamento acima de R$ 57 milhões, previsto para o ano que vem. Além da representação

política e institucional, a Câmara é poder autônomo e independente.

Novos vereadores

Dos atuais 15 vereadores, somente quatro foram reeleitos. A legislatura que será inaugurada

em 1.º de janeiro terá a seguinte composição:

PL

Adriano Rorato

Bosco Foz

Cabo Cassol

Paulo Debrito

Soldado Fruet

PSD

Adnan El Sayed

Evandro Ferreira

PP

Anice

Beni

PV

Yasmin Hachem

MDB

Professora Márcia Bachixte

PT

Valentina

Mobiliza
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Sidnei Prestes

PSDB

Balbinot

Republicanos

Dr. Ranieri Marchioro

Prefeito e vice

Depois que os vereadores assumirem os seus assentos, o plenário será esvaziado para ser

ocupado por convidados à posse do prefeito eleito, Silva e Luna, e de seu vice, Ricardo

Nascimento (PSD).

Espaço e convidados

Os eventos de posse de vereadores, prefeito e vice serão transmitidos ao vivo no site e pelas

redes sociais oficiais da Câmara. Devido à limitação de espaço, será permitida a entrada de

pessoas com nome na lista de convidados.

Vc lê o H2 diariamente? Assine o portal e ajude a fortalecer o jornalismo!
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Conquista viabilizada com articulação da vereadora Protetora Carol coloca a cidade entre as

primeiras a oferecer esse tipo de atendimento

A implantação do Hospital Veterinário é uma conquista histórica para a causa animal em Foz do

Iguaçu, que se torna uma das primeiras cidades paranaenses a oferecer o serviço. O programa

prevê atendimento público gratuito para cães e gatos em situação de emergência, o que

representa um grande auxílio aos protetores e famílias sem condições financeiras. A vereadora

Protetora Carol Dedonatti (PSD), através de articulação e diálogo, conseguiu R$ 2 milhões em

emendas ao orçamento e recursos próprios do Município, possibilitando que a prefeitura

realizasse a licitação para disponibilizar o serviço.

O programa é destinado a população com menor poder aquisitivo como famílias do CadÚnico,

protetores de animais e organizações não governamentais assegurando assistência aos cães e

gatos em situação de vulnerabilidade. O Hospital Veterinário oferece serviços de consultas

gerais, exames laboratoriais e de imagem, além de procedimentos convencionais e cirúrgicos. O

atendimento será realizado por uma clínica veterinária contratada por meio de licitação pública e

tem a duração prevista de 12 meses.

Luta antiga

Desde o início da legislatura, a vereadora Protetora Carol vem atuando pela implantação do

Hospital, realizando reuniões em busca de apoio e apresentando proposições, como as três

indicações ao Poder Executivo. No começo de 2023, junto a lideranças e defensores da causa

animal, a Protetora realizou uma campanha de apoio à essa causa que teve mais de mil

assinaturas.

A vereadora falou sobre a atuação em defesa da causa animal: “Encerro meu mandato com o

sentimento de dever cumprido. Foram quatro anos mostrando e demonstrando ao Poder

Executivo que os animais em situação de rua ou vulnerabilidade são uma questão de saúde

pública”.

A Protetora Carol Dedonatti também ressaltou: “Eu me sinto extremamente feliz, pois a causa

animal teve inúmeros avanços nesses quatro anos do nosso mandato e espero que o próximo

prefeito dê continuidade nas políticas públicas conquistadas”.

Mairon Jakson Visnieski, empresário do setor, comentou sobre o serviço: “É uma grande vitória

para a causa animal. Principalmente para pessoas de baixa renda que necessitam desse

serviço e por muitas vezes não tem recursos para ter um atendimento adequado”.

Titulo: Foz do Iguaçu disponibiliza serviços gratuitos de Hospital Veterinário Midia: Web
Veiculo: Acontece na Fronteira Pagina: Web Data: 12/12/2024
Cidade: Cm2: 0 Jornalista:

26



 
Titulo: Palavra Livre nº 357 Midia: Web

Veiculo: Sulpost Pagina: Web Data: 12/12/2024
Cidade: Cm2: 0 Jornalista:

27



 

12 de dezembro de 2024 Redação Ronald Stresser 1

General Silva e Luna com a engenheira Thaís Escobar - Arquivo/Divulgação

Segundo escalão

Indicada para a Secretaria de Obras, a engenheira Thaís Escobar definiu os oito nomes do

segundo escalão da sua pasta: Gabriel Simonetto (Obras), Fábio Cardoso Neves (Iluminação

Pública), Carlos Haustein (Saneamento e Infraestrutura), Valdir Lavinic (Pavimentação), Felipe

Samways (Meio Ambiente), Franciele Guilhard (Assessoria Técnica), Gabriela Pacheco

(Assessoria) e Douglas Rafhael (Assessoria).

Meio Ambiente

Com as indicações de Thaís Escobar, a atual Secretaria do Meio Ambiente será extinta no

governo do General Silva e Luna (PL). Os departamentos farão parte das estruturas das

secretarias de Obras e Planejamento. Ponto para as construtoras e incorporadoras que

reclamam da demora dos licenciamentos ambientais para os seus empreendimentos.

Confusão

O Gaeco está investigando os contratos e serviços prestados pelo Centro Internacional de

Convenções. Um ex-diretor já está colaborando com os promotores do Gaeco que estão

reunindo provas e evidências das irregularidades. Um operador do turismo resumiu a ópera: “vai

dar xabu!”.

Eleições diretas

As eleições aos diretórios nacional, estaduais e municipais do PT serão no dia 6 de julho de

2025 em urna eletrônica, conforme resolução aprovada no encontro nacional do PT em Brasília.

O regulamento detalhado das eleições será aprovado pelo diretório nacional na primeira reunião

de 2025.

Ecoflores

O vereador João Morales (UB) apresentou projeto de lei que institui e inclui no calendário de

eventos a Feira Ecoflores – Feira de Flores Ornamentais, que será realizada na primeira

quinzena do mês de setembro. “Desde a primeira edição em 1999, a feira contribui na

arrecadação de recursos destinados a ações assistenciais. Seu sucesso é resultado do esforço

coletivo de mais de 100 voluntários”. Outro projeto de João Morales reconhece a utilidade

pública da Associação Kashikoi de Karatê Shotokan.

Parceria

A indicação do segundo escalão das secretarias municipais indica que o prefeito eleito General

Silva e Luna (PL) está disposto a conversar mais de perto com os vereadores. O PL deve

ocupar a presidência do legislativo municipal articulado com os partidos que formarão a base de

apoio do general.

Diárias e Passagens

Os gastos dos vereadores com diárias e passagens chamaram a atenção das entidades de

controle social das contas públicas. Na atual legislatura, a despesa nesta área foi de R$
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645.188,77. Em consulta ao portal da transparência é possível identificar o gasto de cada

parlamentar com esta despesa. O presidente do legislativo, João Morales (UB), usou R$ 100,4

mil com diárias e passagens.

Secretariado

O prefeito eleito Renato Silva (PL) definiu 11 nomes do novo secretariado em Cascavel: Vanilce

da Silva (Planejamento), Laura Rossi Leite (Transitar), Édson Zorek (PGM), Alcineu Gruber

(IPMC), Alcione Tadeu Gomes (Fundetec), Tales Riedi (IPC), Ricardo Bulgarelli (Cultura), Ailton

Lima (Meio Ambiente), Sandro Rocha Ranci (Serviços e Obras Públicas), Beto Guilherme

(Acesc), Renato Segalla (Agricultura), Márcia Baldini (Educação), Beth Leal (Comunicação) e

Severino Folador (Casa Civil).

Mais investimentos

O prefeito Leonaldo Paranhos (Podemos) e o prefeito eleito Renato Silva (PL) anunciaram R$

135 milhões em novas obras. “São obras importantes, aquisições de serviços e produtos que

vão dar continuidade a essa velocidade que Cascavel tem hoje”, pontuou Paranhos. “Estou

pronto, preparado e comprometido. Vamos continuar avançando muito. É uma cidade pulsante,

que cresce a passos largos, dia e noite, não para, e estamos atentos e vigilantes a isso”,

acrescentou Renato Silva.

Secretariado II

O prefeito eleito Eduardo Pimentel (PSD) anunciou mais nove nomes do secretariado em

Curitiba: Tatiane Filipak (Saúde), Jean Pierre Geremias (Educação), Vitor Puppi (Planejamento,

Finanças e Orçamento), Elisandro Pires Frigo (Administração), Beatriz Battistella (Imap), Rafael

Vianna (Defesa Social e Trânsito), Marc Sousa (Comunicação Social), Renan de Oliveira

Rodrigues FAS) e Celso dos Santos (Guarda Municipal).

Secretariado III

O prefeito eleito de Campo Mourão, deputado Douglas Fabrício (Cidadania) se despediu dos

trabalhos na Assembleia Legislativa. O prefeito adiantou que vai esperar ser diplomado na

sexta-feira, 13, para começar a anunciar os nomes do secretariado.

Diplomação

Em Londrina a diplomação do prefeito eleito Tiago Amaral (PSD), do vice-prefeito Junior Santa

Rosa (PL) e dos 10 vereadores eleitos e reeleitos será na terça-feira, 17, às 17h na sede da

Ordem dos Advogados de Londrina.

Na CCJ

O deputado Ademar Traiano (PSD), presidente da Assembleia Legislativa, foi eleito presidente

da Comissão de Constituição e Justiça (CCJ).Traiano, que assume a função a partir de fevereiro

de 2025, recebeu a maioria dos votos dos 13 parlamentares membros do colegiado. Traiano

comandou ontem a última sessão legislativa de 2024 que aprovou orçamento de R$ 77,8

bilhões para 2025.

Posto de Atendimento

A Defensoria Pública do Paraná inaugurou o posto de atendimento em Matinhos. A cidade que

já é atendida em Paranaguá e de forma online, contará com o serviço presencial a partir de

2025. O posto fica na Secretaria de Assistência Social. A defensoria atende as áreas de família
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e sucessões, infância e juventude, cível e fazenda pública, registros públicos, criminal, execução

penal e violência doméstica. A assistência jurídica é gratuita, e voltada à população com renda

familiar de até três salários mínimos. Em média, a Defensoria Pública faz 1,2 mil atendimentos

por mês no litoral.

Dia D

O governo federal promove o Dia D de mobilização de ações de prevenção contra a dengue

neste sábado (14). Em 2024, foram, até agora, mais de 6,7 milhões de casos e 5.950 mortes por

causa da doença. Outros 1.091 óbitos são investigados. No ano passado, foram 1.179 mortes,

um número cinco vezes menor. A proposta é realizar campanhas de conscientização e

engajamento da população para prevenir os focos do aedes aegypti, mosquito que transmite o

vírus que causa a dengue.

Perse

O Programa Emergencial de Retomada do Setor de Eventos (Perse) é alvo de denúncias. Tanto

que a Comissão de Turismo debateu a situação. “Apesar de todo o efeito positivo, informações

recentes dão conta de que os benefícios do programa foram utilizados de maneira indevida por

empresas que não sofreram os efeitos mais graves da pandemia”, denuncia o deputado Bibo

Nunes (PL-RS). Nunes lembra que o Perse fixou em R$ 15 bilhões os valores destinados ao

programa, entre abril de 2024 a dezembro de 2026. “Se tais recursos forem drenados por

empresas que não deveriam fazer jus ao benefício, o programa se encerra antes do prazo

previsto”, alerta.

Zé Beto Maciel, Gustavo Aquino, Maria Tereza Vasquez, Rafael Fontes e Ronald Stresser
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Recanto Cataratas realizou reunião geral para celebrar conquistas de 2024 e apresentar

novidades para 2025

12/12/2024 Nenhum comentário

No dia 10 de novembro de 2024, o Recanto Cataratas Thermas, Resort & Convention promoveu

sua última Reunião Geral do ano no
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DA REDAÇÃO COM BRUNO SOARES

O futuro secretário de Comunicação e Relações Institucionais da Prefeitura de Foz do Iguaçu,

João Zisman, apresentou, na noite de ontem (11), sua visão de trabalho para a pasta em

entrevista ao vivo no Jornal Novo Tempo, programa JNT News. A conversa, conduzida pelos

jornalistas Ricardo Azevedo e Juçara Andrade, foi transmitida pelo canal do YouTube do

programa e abordou temas como planejamento estratégico, fortalecimento da comunicação

institucional e os desafios da transição de governo.

Alçado ao cargo pelo prefeito eleito General Silva e Luna, Zisman destacou que a próxima

gestão será guiada por um modelo de planejamento estratégico, inspirado nas ideias

apresentadas pelo prefeito eleito, que busca metas claras até 2029. “É importante pontuar que o

planejamento não é uma obra fechada. A população de Foz elegeu as propostas do general

como as melhores para a cidade. Nossa missão é realizar o que foi apresentado”, afirmou.

A nova estrutura da secretaria, que irá unir comunicação social e relações institucionais,

também foi um dos pontos centrais da entrevista. Zisman explicou que a integração entre as

duas áreas visa otimizar ações, garantindo eficiência e sinergia entre as diversas pastas do

governo municipal. “O conceito de ecossistema de gestão que o general tanto defendeu durante

a campanha é essencial. As secretarias precisam trabalhar juntas, sem sobreposição de ações,

porque o governo é um corpo só. Temos um caminho a seguir, e seguirmos juntos. Isso facilita e

otimiza a gestão”, destacou.

Transição de governo e inovações tecnológicas

Quanto ao processo de transição, Zisman relatou que o trabalho está sendo conduzido de

maneira colaborativa e produtiva. “As equipes de transição estão na reta final dos trabalhos. A

gestão atual tem sido cordial e está nos fornecendo as informações necessárias para definirmos

prioridades”, explicou.

Ele também destacou a importância da tecnologia na futura gestão Silva e Luna, citando o

trabalho do próximo secretário de Tecnologia e Inovação, Luiz Teixeira. “A ideia é termos uma

cidade inteligente, com serviços aos cidadãos disponíveis na palma da mão. Isso será essencial

para modernizar a gestão e aproximar a Prefeitura da população”.

Fortalecimento das relações institucionais e da comunicação interna

Zisman reforçou a importância de estabelecer um diálogo fluido entre a Prefeitura, a Câmara

Municipal e outras instituições externas, inclusive com a oposição e órgãos de controle da

sociedade civil. “Precisamos de uma oposição que contribua para o aprimoramento da gestão. A

partir de 1 de janeiro de 2025 trabalhamos pelo bem da cidade. A crítica construtiva será

sempre bem vinda”, assegurou.

Outro aspecto destacado na entrevista ao jornal Novo Tempo foi a comunicação interna do

futuro governo, que terá como foco principal a valorização dos servidores municipais.

“Precisamos recuperar a autoestima do cidadão, e isso começa dentro da Prefeitura, com o

servidor. É ele quem está na ponta, atendendo a população. Vamos usar a força da
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comunicação para dar suporte e elevar a moral desses profissionais. Sem mencionar a

valorização que será desempenhada por ações de outras secretarias”.

O futuro secretário também se comprometeu com uma comunicação assertiva e respeitosa com

os veículos de imprensa. Além disso, destacou a necessidade de campanhas educativas que

orientem os iguaçuenses sobre as políticas públicas e promovam o engajamento da

comunidade junto às ações institucionais da prefeitura.

“A comunicação institucional precisa alcançar todas as áreas, com foco na clareza e

transparência. Mais do que informar, temos o desafio de transformar a relação entre Prefeitura e

cidadãos”, concluiu.

A entrevista completa está disponível no canal do YouTube do Jornal Novo Tempo. Para

assistir, clique aqui.

https://www.youtube.com/watch?v=Yoq8SnFPGcw&ab_channel=NTTVFOZ
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A Prefeitura de Foz do Iguaçu enviou à Câmara Municipal um substitutivo ao Projeto de Lei

111/2024, que estabelece o orçamento municipal para 2025. O texto, apresentado nesta terça-

feira (10), foi encaminhado para análise da Comissão Mista e inclui a previsão de pagamento de

precatórios, atendendo a uma recomendação do Ministério Público de Contas (MPC).

O presidente da Câmara, vereador João Morales (União), já havia destacado que o projeto só

seria votado se contemplasse essa questão. A inclusão dos precatórios, no valor de R$ 76

milhões — R$ 70 milhões para precatórios gerais e R$ 6 milhões para Requisições de Pequeno

Valor (RPVs) —, ajustou o orçamento global, que agora soma R$ 2.260.078.888,00.

Alterações nas receitas

Para adequar o orçamento às demandas judiciais, a Prefeitura revisou a estimativa de duas

receitas principais: o Imposto Sobre Serviços de Qualquer Natureza (ISSQN) e os royalties da

Usina de Itaipu. No caso do ISSQN, a alta arrecadação no último quadrimestre permitiu uma

projeção mais otimista.

Já a receita com royalties foi ajustada considerando a nova cotação média do dólar para 2025,

prevista em R$ 5,60, frente aos R$ 5,30 estimados anteriormente. As mudanças também

resultaram na redução de despesas discricionárias em diversas pastas, sem alterar o valor das

emendas impositivas dos vereadores, que representam 1,6% da Receita Corrente Líquida de

2023.

Destinação do orçamento

A peça orçamentária contempla investimentos em áreas estratégicas, como saúde, educação e

assistência social, além de recursos para a estrutura administrativa do município. Os principais

valores previstos incluem:

Secretaria da Educação: R$ 457,1 milhões

Secretaria da Saúde: R$ 437,1 milhões

Autarquia Municipal de Saúde: R$ 81,6 milhões

Secretaria da Fazenda: R$ 110,8 milhões

Secretaria de Obras: R$ 77,8 milhões

Foztrans: R$ 93,4 milhões

Previsão para a previdência

O orçamento também inclui a destinação de R$ 398,9 milhões para o regime próprio de

previdência social (RPPS), divididos entre administração (R$ 9,2 milhões), fundo financeiro (R$

86,5 milhões) e fundo previdenciário (R$ 303,2 milhões).

Da redação com CMFI

Titulo: Câmara recebe Substitutivo ao projeto do orçamento para 2025 Midia: Web
Veiculo: Gdia Pagina: Web Data: 11/12/2024
Cidade: Cm2: 0 Jornalista:

37



 
Titulo: Câmara recebe Substitutivo ao projeto do orçamento para 2025

em Foz
Midia: Web

Veiculo: Informativo Paranaense Pagina: Web Data: 11/12/2024
Cidade: Cm2: 0 Jornalista:

38



 

Prefeitura enviou novo texto contemplando precatórios, conforme recomendação expedida pelo

Ministério Público de Contas

Foto: Christian Rizzi - Câmara Foz

O Poder Executivo enviou para análise da Câmara o substitutivo ao projeto de lei 111/2024 do

orçamento municipal para 2025. A nova matéria foi lida na sessão desta terça-feira, 10 de

dezembro e encaminhada para a Comissão Mista, responsável pela tramitação. Devido à

recomendação expedida pelo Ministério Público de Contas, o Presidente do Legislativo,

vereador João Morales (União), afirmou que não colocaria o projeto em votação sem que

contemplasse a questão do pagamento dos precatórios.

Na mensagem encaminhada junto ao Substitutivo, a prefeitura informou que para atender as

adequações houve reestimativa em duas receitas: a do ISSQN e a dos Royalties de Itaipu. Além

disso, foram reduzidas despesas discricionárias em outras pastas.

O Poder Executivo relatou acréscimo do ISSQN no último quadrimestre e com relação aos

royalties a cotação do dólar para 2025 está sendo previsto agora como 5,60 enquanto no projeto

anterior a previsão era de 5,30. Tais dados permitem elevar a estimativa das duas receitas,

mudando então a composição da Receita Corrente Líquida.

O valor das emendas impositivas dos vereadores não teve alteração, uma vez que o percentual

é de 1,6% da Receita Corrente Líquida de 2023.

Valores dos precatórios

A previsão do pagamento dos precatórios atende a recomendação expedida pelo Ministério

Público de Contas. Os levantamentos indicam o montante de R$ 70 milhões em precatórios e

R$ 6 milhões em obrigações referentes à Requisição de Pequeno Valor (RPV), totalizando R$

76 milhões em sentenças judiciais, que agora passam a constar como previsão no orçamento

do próximo ano.

A adequação alterou o valor global do orçamento previsto que passou a ser de R$

2.260.078.888,00 e as outras dotações que tiveram alteração seguem dessa forma:

Distribuição orçamentária

Câmara Municipal - R$ 57.437.000,00

Gabinete do Prefeito - R$ 4.018.00,00

Procuradoria Geral do Município - R$ 92.779.110,00

Municipal da Administração - R$ 174.204.351, Secretaria 00

Controladoria Geral do Município – R$ 2.293.000,00

Secretaria Municipal de Segurança Pública - R$ 64.483.00,00

Secretaria Municipal da Fazenda - R$ 110.809.144,00

Secretaria Municipal de Assistência Social - R$ 51.137.550,00

Secretaria Municipal de Esporte e Lazer - R$ 16.252.000,00

Secretaria Municipal da Saúde - R$ 437.166.606,00

Secretaria Municipal do Trabalho, Juventude e Capacitação - R$ 1.780.000,00
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Secretaria Municipal da Educação - R$ 457.164.385,00

Secretaria Municipal de Turismo e Projetos Estratégicos - R$ 16.096.000,00

Secretaria Municipal de Tecnologia da Informação - R$ 11.240.000,00

Secretaria Municipal de Obras - R$ 77.826.170,00

Secretaria Municipal de Planejamento e Captação de Recursos - R$ 7.897.000,00

Secretaria Municipal de Meio Ambiente - R$ 57.876.490,00

Secretaria Municipal da Transparência e Governança - R$ 5.831.800,00

Secretaria Mun. de Desenvolvimento Comercial, Industrial e Agropecuário - R$ 9.082.000,00

Secretaria Municipal de Direitos Humanos e Relações com a Comunidade - R$ 895.000,00

FUNDAÇÃO CULTURAL - R$ 16.799.152,00

FOZTRANS - R$ 93.442.210,00

FOZHABITA - R$12.977.104,00

AUTARQUIA MUNICIPAL DE SAÚDE - AMS - R$ 81.600.000,00

TOTAL DO ORÇAMENTO FISCAL - R$ 1.861.087.072,00

RPPS

Foz Previdência Administração - R$ 9.200.000,00

Foz Previdência Fundo Financeiro - R$ 86.530.000,00

Foz Previdência Fundo Previdenciário - R$ 303.261.816,00

TOTAL DO ORÇAMENTO DO RPPS - R$ 398.991.816,00

TOTAL DO ORÇAMENTO FISCAL E DO RPPS - R$ 2.260.078.888,00

Comunicação CMFI
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O futuro prefeito de Foz do Iguaçu, General Silva e Luna, seu vice, Ricardinho, e os 15

vereadores eleitos para a próxima legislatura foram diplomados na manhã desta segunda-feira

(9), em uma cerimônia no plenário do Fórum de Justiça do município. O evento encerrou

oficialmente o processo eleitoral e marcou o início dos preparativos para a nova gestão, que

começa em 1º de janeiro de 2025.

Durante seu discurso, Silva e Luna destacou a importância da diplomação como um marco

democrático e a legitimidade conferida pelo voto popular. “Hoje, concluímos mais uma etapa do

processo eleitoral, que dá vida à democracia brasileira. O voto, manifestação genuína do poder

popular, legitima as escolhas feitas nas urnas e fortalece nossa esperança no futuro”, declarou.

Apoie a mídia da sua casa!

Ama a Tríplice Fronteira? Apoie o 100fronteiras! Sua contribuição fortalece o jornalismo local e

sua conexão com nossa região. Torne-se um membro hoje e ajude-nos a conectar a Tríplice

Fronteira com o mundo. Agradecemos seu apoio!

DOAR AGORA

Clique aqui e faça parte parte do time que une a Tríplice Fronteira

Entrar no Grupo

Participe da nossa pesquisa e ajude-nos a conhecê-lo melhor!

Participar

Ele também fez questão de enaltecer o trabalho da Justiça Eleitoral, agradecendo ao juiz

Rodrigo Luiz Berti, presidente da Junta Eleitoral, pela condução do pleito com firmeza e

equilíbrio. “Liderando uma equipe de servidores dedicados, o Dr. Rodrigo Berti demonstrou

compromisso com a integridade e eficiência do processo eleitoral em Foz do Iguaçu. Parabéns,

Dr. Rodrigo”, disse, sendo aplaudido pelos presentes.

Compromissos da nova gestão

Silva e Luna reforçou os pilares que guiarão sua administração: eficiência, transparência e

entrega de resultados. “Receber este diploma nos traz um profundo senso de humildade e

responsabilidade. A sinergia entre Executivo e Legislativo será essencial para construirmos uma

Foz do Iguaçu mais justa, moderna e acolhedora”, afirmou.

O prefeito eleito destacou também a necessidade de enfrentar os desafios com determinação e

diálogo. “Estamos prontos para trabalhar. Nosso objetivo é garantir melhorias contínuas nos

serviços públicos, sempre mantendo um diálogo construtivo com a sociedade”, disse. Ele

encerrou sua fala com otimismo: “Unidos, construiremos uma cidade da qual todos nos

orgulharemos. Sonhos não mudam o mundo; mas ninguém muda o mundo sem sonhos. Farol

alto e vamos em frente!”

Papel do vice-prefeito

Em entrevista, o vice-prefeito Ricardinho destacou que a diplomação simboliza a confirmação da

vontade popular. “Este é um momento de celebração e responsabilidade. Nosso compromisso é

levar Foz do Iguaçu ao lugar que ela merece”, disse.
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Ricardinho afirmou que atuará como um elo entre a administração e a população. “Meu papel

será garantir que as demandas do povo cheguem ao governo e sejam atendidas. Estarei ao

lado do prefeito para o que ele precisar, mas também ouvindo as pessoas para fortalecer esse

vínculo fundamental.”

Ele finalizou dizendo que, inicialmente, não assumirá secretarias para se dedicar à articulação

entre Executivo, Legislativo e sociedade. “Quero estar próximo de todos os setores, unindo

forças para alcançar o desenvolvimento de Foz do Iguaçu. Esse é um compromisso que assumo

com muita honra e dedicação”, concluiu.

Vereadores eleitos em Foz do Iguaçu

1 Adriano Rorato PL

2 Paulo Debrito PL

3 Bosco Foz PL

4 Adnan El Sayed PSD

5 Cabo Cassol PL

6 Anice PP

7 Yasmin Hachem PV

8 Soldado Fruet PL

9 Professora Márcia Bachixte MDB

10 Valentina PT

11 Evandro Ferreira PSD

12 Sidnei Prestes MOBILIZA

13 Beni PP

14 Balbinot PSDB

15 Dr Ranieri Marchioro REPUBLICANOS

Relacionado

Marcado: foz do iguaçu, General Silva e Luna, prefeitura de Foz do Iguaçu Navegação de Post

Anterior Paraná avança com Programa “Parceiro da Escola” e deve contar com 95 colégios em

2025

Próximo Foz do Iguaçu ganha Museu Internacional de Arte
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Mais nomes

O prefeito eleito General Silva e Luna (PL) depois da diplomação na segunda-feira, 9, pela

Justiça Federal seguiu para Brasília e nesta quinta-feira (12), já em Foz do Iguaçu, anuncia mais

um nome do secretariado da prefeitura. A expectativa é da confirmação dos titulares da

Secretaria da Fazenda, Secretaria da Administração, Secretaria de Governo e Chefia de

Gabinete.

CMJ

A vereadora Yasmin Hachem (PV) recebeu o diploma do segundo mandato em Foz do Iguaçu e

dois projetos apresentados na Câmara Municipal marcam o perfil da atuação parlamentar. O

que amplia a participação de estudantes, entidades e dos jovens no Conselho Municipal da

Juventude. Outro projeto reconhece o grafite como arte urbana de valor cultural e que pode

fazer parte de políticas públicas para transformar os espaços eventualmente pichados em locais

para a prática do grafite. O projeto traz as definições e órgãos públicos que podem promover a

arte.

Pacotão da Saúde

O governador Ratinho Junior (PSD) e o secretário Beto Preto (Saúde) anunciaram um pacote de

R$ 502 milhões para os serviços de saúde. São R$ 150 milhões para atender média

complexidade ambulatorial nas 399 cidades paranaenses; R$ 75 milhões, através da indicação

de deputados, para compra de transporte sanitário, equipamentos e obras para unidades de

saúde; R$ 112 milhões para o pagamento à produção hospitalar de novembro; R$ 52 milhões

no aumento de repasse do programa de qualificação da atenção primária à saúde.

Justificativa

O vereador eleito Evandro Ferreira (PSD) justificou a ausência na diplomação em Foz do

Iguaçu. Ele participa da comitiva de 22 brasileiros (cientistas, prefeitos, vereadores, secretários

e diretores do Itaipu ParqueTec) em missão técnica pela Europa. “Estamos visitando

Dinamarca, Suécia e Noruega, conhecendo exemplos de inovação, tecnologia e

desenvolvimento sustentável. Desde agosto de 2024, esta imersão já estava prevista em minha

agenda”, disse nas redes sociais. O convite para a imersão, segundo o vereador, partiu do

Sebrae.

Secretariado

O prefeito eleito de Campo Mourão, deputado Douglas Fabrício (Cidadania) se despediu dos

trabalhos na Assembleia Legislativa. O prefeito adiantou que vai esperar ser diplomado na

sexta-feira, 13, para começar a anunciar os nomes do secretariado.

Plano de clima

O prefeito de Curitiba, Rafael Greca (PSD) mostrou na entrevista a Martha Feldens no Bem

Paraná um grande apreço por Foz do Iguaçu. “Tem Foz do Iguaçu, um tesouro da humanidade,

onde o BID já avisou que vai me dar de presente, já no começo da gestão, um plano de clima

para Foz do Iguaçu. Já falei com o presidente do BID, já falei com a diretoria do BID, porque Foz
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do Iguaçu precisa ter o segundo plano de clima do Brasil. Foz do Iguaçu é um tesouro da

natureza, tem que ser preservado”, disse.

Capital Nacional

Projeto do deputado Toninho Wandscheer (PP) confere a Foz do Iguaçu o título de Capital

Nacional do Transporte Rodoviário, um reconhecimento da relevância no transporte rodoviário

pelas fronteiras brasileiras. “Em média, 80 mil pessoas transitam entre os dois países todos os

dias, por meio de automóveis, motocicletas, ônibus, caminhões e, até mesmo, a pé. O volume

médio diário de veículos nesse trecho da Ponte da Amizade entre 2013 e 2022 foi de 85 mil

veículos em ambos os sentidos”, disse Wandscheer na justificativa.

MIA

O governador Ratinho Júnior (PSD) assinou o decreto que cria o Museu Internacional de Arte

(MIA) em Foz do Iguaçu. Trata-se de mais um passo da parceria técnica com o Centre

Pompidou de Paris para a construção de um novo espaço cultural. O MIA terá como objetivo

identificar, mapear, catalogar e promover a arte entre Brasil, Paraguai e Argentina,

estabelecendo relações dialógicas entre o que é produzido e o repertório artístico internacional,

em especial o do Centre Pompidou. Para isso, ficará responsável por identificar obras de arte e

processos artísticos únicos para incorporar a sua coleção e construção de seu acervo

permanente.

Melhorias em Cascavel

O governador Ratinho Junior(PSD) e o prefeito Leonaldo Paranhos (Podemos)assinaram

convênio de R$ 25,4 milhões para melhorias de vias em Cascavel. A Secretaria das Cidades

repassa R$ 18 milhões e a prefeitura fará contrapartida de R$ 7,4 milhões. A obra prevê o

alargamento de sete metros para nove metros das vias marginais da BR-277, na área industrial

da cidade, próximo também ao Aeroporto Municipal de Cascavel.

Vacina

O Sesi Paraná aderiu a campanha de vacinação contra a gripe, disponível para todas as

indústrias do Paraná.

Para os filiados à Fiep, a dose da trivalente sai por R$ 42,90 e a da quadrivalente, que não é

ofertada pela rede pública, por R$ 55,10. Já para as indústrias não associadas, por R$ 49 e R$

59, respectivamente, e para as não indústrias, R$ 70 e R$ 80. O agendamento do ato vacinal

será realizado no próximo ano, em ordem de adesão.

Vacina II

O novo lote de vacinas contra covid está sendo entregue a todos os estados. São cerca de 1,5

milhão de doses da vacina Serum, de eficácia comprovada em 90% contra casos sintomáticos

em adultos. Elas fazem parte do lote de 70 milhões de doses compradas pelo Ministério da

Saúde para manter os estoques do SUS abastecidos por dois anos. O Programa Nacional de

Imunizações espera distribuir pelo país novas remessas nas próximas semanas, totalizando 5

milhões de doses entregues até o fim do mês.

Globo de Ouro

Dirigido por Walter Salles, Ainda Estou Aqui foi indicado ao Globo de Ouro de filme de língua

estrangeira. A atriz Fernanda Torres foi indicada a melhor atriz com Tilda Swinton, Kate Winslet,
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Angelina Jolie e Nicole Kidman. O filme brasileiro narra a vida da família Paiva – a mãe, Eunice,

e os cinco filhos – após o desaparecimento do marido de Eunice, o deputado Rubens Paiva,

preso, torturado e morto pela ditadura militar. O longa é o filme escolhido pela Academia

Brasileira de Cinema para concorrer à indicação ao Oscar 2025. O filme foi recebido com

comoção pelas plateias e premiado em vários festivais internacionais, levando o prêmio de

melhor roteiro no festival de Veneza.

Cataratas cheias

A vazão das Cataratas do Iguaçu atingiu 7,7 milhões de litros por segundo, aponta o

monitoramento hidrológico da Copel. O volume é cinco vezes maior que a média, de 1,5 milhão

de litros por segundo. Apesar do aumento do volume de água, as atividades turísticas. A Urbia

Cataratas, empresa responsável pela gestão do Parque Nacional do Iguaçu, informou que as

passarelas e passeios permanecem abertos ao público. Contudo, medidas de segurança já

estão previstas para o caso de a vazão alcançar 10 milhões de litros por segundo, momento em

que o acesso à passarela será temporariamente interditado para garantir a proteção dos

visitantes.

Pesquisa

Pesquisa da Neokemp, entre 2 e 4 de dezembro, sinaliza disputa polarizada para 2026. Ao

governo estadual, Sérgio Moro (UB) lidera com 20,2%, seguido de Cristina Graeml (PMB),

16,6%; Alexandre Curi (PSD), 15,%;, e Rafael Greca (PSD), 14,5%. Foram 1.508 entrevistas e a

margem de erro é de 2,6%.

Senado

Ratinho Júnior (PSD) lidera a disputa ao Senado com 37,9%. Cristina Graeml, com 15,6%, e

Gleisi Hoffmann (PT), com 11,6%, estão na segunda posição dentro da margem de erro. Outros

nomes, como Felipe Barros (PL), 7,4%, e Ricardo Barros (PP), 3,7%, aparecem distantes,

enquanto Leonaldo Paranhos (Podemos) registra 3,2%. Indecisos somam 11,3%, e votos

brancos ou nulos atingem 9,3%.

Carros elétricos

A Itaipu Binacional entregou 10 veículos elétricos às cidades de Barracão, Bela Vista da Caroba,

Capanema, Santo Antônio do Sudoeste, Pérola d’Oeste, Planalto e Realeza. Além da entrega

dos veículos, por meio do programa Itaipu Mais que Energia, a usina vai investir R$ 18,3

milhões na região em ações para a proteção do meio ambiente e desenvolvimento sustentável.

Zé Beto Maciel, Gustavo Aquino, Maria Tereza Vasquez, Rafael Fontes e Ronald Stresser
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Entidades pedem regulamentação do Airbnb em audiência pública na câmara “Enquanto os

hotéis seguem rigorosas normas sanitárias, tributárias e trabalhistas, muitos imóveis em

plataformas digitais escapam dessas exigências. Isso cria um ambiente desigual" argumentou

advogado da ABIH.. por Rádio Cultura 6 horas atrás

Christian Rizzi - Câmara de Foz

Envie no Whats

A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu realizou uma audiência pública para discutir a

regulamentação da hospedagem temporária de imóveis residenciais, atividade que vem

crescendo no município por meio de plataformas digitais como o Airbnb. O evento reuniu

representantes do setor público, hotelaria, advocacia e entidades locais, abordando os desafios

e impactos da atividade na cidade.

Como encaminhamento, o vereador Marcio Rosa reforçou a urgência de avançar na

regulamentação e sugeriu a realização de novas discussões, especialmente com a transição de

gestão municipal. A expectativa é que, com o novo prefeito e secretário, o debate ganhe novos

encaminhamentos, garantindo que a atividade seja regulamentada de forma justa e sustentável

para Foz do Iguaçu.

O vereador Marcio Rosa, proponente da audiência, destacou a necessidade de estratégias para

organizar o recebimento de turistas, considerando tanto os meios tradicionais de hospedagem

quanto as plataformas digitais. “Foz do Iguaçu recebe cerca de 30 mil a 40 mil pessoas por dia

que não estão nos registros da cidade. Isso afeta diretamente políticas públicas, como coleta de

lixo, transporte e saúde. Precisamos de estratégias para regulamentar essa atividade de forma

benéfica para todos”, afirmou o vereador.

Marcelo Pissinin Sossela, diretor administrativo da ABIH Regional Oeste do Paraná e

empresário do setor hoteleiro, reforçou a necessidade de apoio legislativo. “Pedimos que esta

Casa nos auxilie na regulamentação, para que as plataformas digitais estejam sujeitas às

mesmas obrigações fiscais e regulatórias dos hotéis”, disse.

Concorrência e segurança

Leonardo Nezzo Volpatti, advogado da ABIH Paraná, enfatizou o cenário de concorrência

desigual. “Enquanto os hotéis seguem rigorosas normas sanitárias, tributárias e trabalhistas,

muitos imóveis em plataformas digitais escapam dessas exigências. Isso cria um ambiente

desigual. Outra questão é a segurança para casos como estupro, tráfico de pessoas e aumento

de crimes em vizinhanças que afetam diretamente a lei de proteção e precisa ser tomada

medidas de prevenção e controle”, explicou.

Camilo Rorato, presidente do Sindhotéis, pontuou a falta de controle sobre quem utiliza esses

meios de hospedagem. “É crucial termos um cadastro dos usuários dessas plataformas para

regulamentar a atividade e garantir a segurança de todos”, argumentou.

Segundo Lilian Cavalheiro, consultora jurídica, em especial da hotelaria em todo o país, através

da Federação Brasileira de Hospedagem e Alimentação, Foz do Iguaçu recebe cerca de 30 mil
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turistas por dia hospedados em meios não regulamentados, o que sobrecarrega os serviços

municipais como transporte, saúde, água e luz, sem retorno financeiro. “Essas pessoas não

estão contabilizadas nos cadastros da cidade, o que dificulta a elaboração de políticas públicas.

Já na hotelaria, há controle completo dos turistas, e o município recolhe ISS sobre essas

hospedagens, o que não ocorre com plataformas digitais”, explicou.

Durante a audiência, o secretário municipal de Turismo e Projetos Estratégicos, André Alliana,

apresentou um estudo sobre a economia do turismo em Foz do Iguaçu, destacando os custos e

benefícios da atividade para o município.

Lourenço Kuerten da Secretaria Municipal de Turismo ressaltou a falta de suporte para os

turistas das plataformas digitais. “Temos a questão desses turistas que fazem uma locação por

esse sistema e quando chegam a Foz do Iguaçu e tem algum problema, eles não têm a quem

procurar. Ele não pode reclamar para o município porque não é uma atividade reconhecida, não

pode procurar o Procon, ele não consegue falar com representante do Airbnb. Vejo com

urgência a questão de regularizarmos essas plataformas”.

Desafios e próximos passos

Júlio César de Oliveira, Superintendente do Sindhotéis, criticou o modelo de negócios das

plataformas digitais. “Estamos diante de corporações bilionárias que operam sob regras

próprias, criando um cenário de competição desleal. O setor hoteleiro cumpre rigorosos

requisitos normativos, enquanto essas plataformas escapam das responsabilidades fiscais e

sociais”, afirmou.

Ao final, os participantes reforçaram a urgência de avançar na regulamentação e sugeriram a

realização de novas discussões, especialmente com a transição de gestão municipal. A

expectativa é que, com o novo prefeito e secretário, o debate ganhe novos encaminhamentos,

garantindo que a atividade seja regulamentada de forma justa e sustentável para Foz do Iguaçu.

Categories: Turismo Tags: airbnbdestaquehospedagem

Notícia relacionada

Morador de Foz é preso em Maringá, com 117 iPhones escondidos no teto do carro

por Rádio Cultura 11 de dezembro de 2024
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Passarela das Cataratas é reaberta após baixa na vazão, no Rio Iguaçu
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Assaltante é baleado por vítima e preso pela Polícia Militar na Vila Portes
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Projeto que acaba com feriados no país é inadequado para setor de turismo, dizem entidades
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Com apoio do Estado, programação de Natal de Foz do Iguaçu atrai moradores e turistas

por Rádio Cultura 11 de dezembro de 2024

Com foco na atenção primária, estado libera R$ 3,7 milhões à saúde de Foz do Iguaçu
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O Poder Executivo enviou para análise da Câmara o substitutivo ao projeto de lei 111/2024 do

orçamento municipal para 2025. A nova matéria foi lida na sessão desta terça-feira, 10 de

dezembro e encaminhada para a Comissão Mista, responsável pela tramitação. Devido à

recomendação expedida pelo Ministério Público de Contas, o Presidente do Legislativo,

vereador João Morales (União), afirmou que não colocaria o projeto em votação sem que

contemplasse a questão do pagamento dos precatórios.

Na mensagem encaminhada junto ao Substitutivo, a prefeitura informou que para atender as

adequações houve reestimativa em duas receitas: a do ISSQN e a dos Royalties de Itaipu. Além

disso, foram reduzidas despesas discricionárias em outras pastas.

O Poder Executivo relatou acréscimo do ISSQN no último quadrimestre e com relação aos

royalties a cotação do dólar para 2025 está sendo previsto agora como 5,60 enquanto no projeto

anterior a previsão era de 5,30. Tais dados permitem elevar a estimativa das duas receitas,

mudando então a composição da Receita Corrente Líquida.

O valor das emendas impositivas dos vereadores não teve alteração, uma vez que o percentual

é de 1,6% da Receita Corrente Líquida de 2023.

Valores dos precatórios

A previsão do pagamento dos precatórios atende a recomendação expedida pelo Ministério

Público de Contas. Os levantamentos indicam o montante de R$ 70 milhões em precatórios e

R$ 6 milhões em obrigações referentes à Requisição de Pequeno Valor (RPV), totalizando R$

76 milhões em sentenças judiciais, que agora passam a constar como previsão no orçamento

do próximo ano.

A adequação alterou o valor global do orçamento previsto que passou a ser de R$

2.260.078.888,00 e as outras dotações que tiveram alteração seguem dessa forma:

Distribuição orçamentária

Câmara Municipal - R$ 57.437.000,00

Gabinete do Prefeito - R$ 4.018.00,00

Procuradoria Geral do Município - R$ 92.779.110,00

Municipal da Administração - R$ 174.204.351, Secretaria 00

Controladoria Geral do Município – R$ 2.293.000,00

Secretaria Municipal de Segurança Pública - R$ 64.483.00,00

Secretaria Municipal da Fazenda - R$ 110.809.144,00

Secretaria Municipal de Assistência Social - R$ 51.137.550,00

Secretaria Municipal de Esporte e Lazer - R$ 16.252.000,00

Secretaria Municipal da Saúde - R$ 437.166.606,00

Secretaria Municipal do Trabalho, Juventude e Capacitação - R$ 1.780.000,00

Secretaria Municipal da Educação - R$ 457.164.385,00

Secretaria Municipal de Turismo e Projetos Estratégicos - R$ 16.096.000,00

Secretaria Municipal de Tecnologia da Informação - R$ 11.240.000,00
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Secretaria Municipal de Obras - R$ 77.826.170,00

Secretaria Municipal de Planejamento e Captação de Recursos - R$ 7.897.000,00

Secretaria Municipal de Meio Ambiente - R$ 57.876.490,00

Secretaria Municipal da Transparência e Governança - R$ 5.831.800,00

Secretaria Mun. de Desenvolvimento Comercial, Industrial e Agropecuário - R$ 9.082.000,00

Secretaria Municipal de Direitos Humanos e Relações com a Comunidade - R$ 895.000,00

FUNDAÇÃO CULTURAL - R$ 16.799.152,00

FOZTRANS - R$ 93.442.210,00

FOZHABITA - R$12.977.104,00

AUTARQUIA MUNICIPAL DE SAÚDE - AMS - R$ 81.600.000,00

TOTAL DO ORÇAMENTO FISCAL - R$ 1.861.087.072,00

RPPS

Foz Previdência Administração - R$ 9.200.000,00

Foz Previdência Fundo Financeiro - R$ 86.530.000,00

Foz Previdência Fundo Previdenciário - R$ 303.261.816,00

TOTAL DO ORÇAMENTO DO RPPS - R$ 398.991.816,00

TOTAL DO ORÇAMENTO FISCAL E DO RPPS - R$ 2.260.078.888,00
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Prefeitura de Foz oferece atendimento veterinário de urgência e emergência gratuito Serviço

veterinário está disponível exclusivamente para população de baixa renda, protetores, ONG’s e

animais em situação de vulnerabilidade por Rádio Cultura 3 horas atrás

Reprodução/Freepik

Envie no Whats

A partir desta segunda-feira (09), a Prefeitura de Foz do Iguaçu passa a oferecer serviços de

atendimento veterinário de urgência e emergência gratuitos para cães e gatos. Os serviços são

disponibilizados exclusivamente para tutores incluídos nos seguintes grupos prioritários:

população de baixa renda, protetores, Organizações Não Governamentais (ONG’s), além de

animais em situação de vulnerabilidade. O atendimento é feito por uma clínica veterinária

contratada por meio de licitação pública para a prestação dos serviços ao município.

O contrato contempla a prestação de serviços diversos como, consultas gerais, exames

laboratoriais e de imagem, procedimentos convencionais e cirúrgicos. Entre os procedimentos

estão correções de fraturas, mastectomia, remoção de tumores, suturas e curativos. O

investimento para a contratação dos serviços é de R$ 2 milhões durante um período de 12

meses.

O Secretário Municipal de Desenvolvimento Comercial, Industrial e Agropecuário, Vilmar

Andreola, ressaltou que a nova prestação de serviços representa um avanço significativo. “Este

é um passo importante para garantir que animais em situação de vulnerabilidade recebam o

cuidado necessário. Estamos comprometidos com o bem-estar animal, entendendo sua

importância para a construção de uma cidade mais justa e solidária.”

Para mais informações ou agendamento dos serviços, é necessário entrar em contato pelo

WhatsApp (45) 3579-6899.

Documentação

Para ter acesso aos serviços gratuitos, é necessário apresentar documentação comprobatória

de enquadramento no público prioritário. Para pessoas classificadas como população de baixa

renda, é possível apresentar carteira do CadÚnico atualizada, RG ou CNH e comprovante de

residência. Os protetores e ONG’s devem ter cadastro prévio feito na Diretoria de Bem-Estar

Animal (DIBA), além de apresentar documento de identificação como RG ou CNH e alvará de

funcionamento. A ausência de documentos comprobatórios impossibilita a oferta do atendimento

gratuito.

Assessoria

Categories: Feed, Foz do Iguaçu Tags: destaqueveterinário gratuito
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Sustentabilidade

por Rádio Cultura 10 de dezembro de 2024
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por Rádio Cultura 10 de dezembro de 2024

57



 
Titulo: Foz do Iguaçu inaugura atendimento veterinário gratuito para

tutores de baixa renda e protetores de animais
Midia: Web

Veiculo: Acontece na Fronteira Pagina: Web Data: 10/12/2024
Cidade: Cm2: 0 Jornalista:

58



 

Nesta segunda-feira, 09 de dezembro, a Prefeitura de Foz do Iguaçu deu início a um serviço

inédito no município: o atendimento médico-hospitalar veterinário gratuito, voltado para cães e

gatos de tutores de baixa renda, ONGs e protetores independentes. O serviço, pioneiro na

região, funcionará 24 horas por dia, consolidando a cidade como referência na proteção e

cuidado animal no Paraná.

O hospital veterinário está localizado na Vila Yolanda, na Avenida Iguaçu, 593, e atenderá

exclusivamente casos de urgência e emergência. A iniciativa busca garantir que os animais de

famílias em situação de vulnerabilidade, bem como os resgatados por protetores e organizações

de defesa animal, tenham acesso a cuidados essenciais sem custo.

A Vereadora Protetora de Animais Carol Dedonatti, uma das vozes mais ativas na causa,

comemorou a inauguração e ressaltou o impacto positivo da medida.

“É um grande avanço para a causa animal. A luta de todo um mandato deu resultado, e agora

pessoas vulneráveis terão acesso a um serviço gratuito e de qualidade para seus PETs. É uma

conquista que vai salvar vidas e trazer dignidade tanto para os tutores quanto para os animais”,

destacou.

Além do impacto social e animal, a medida também é um marco na política pública municipal,

sendo um dos primeiros projetos do gênero implementados no Paraná. O contrato inicial do

serviço terá vigência de um ano, com possibilidade de prorrogação por até 60 meses,

garantindo a continuidade do atendimento a longo prazo.

A ação é resultado de um trabalho conjunto entre a Prefeitura e representantes da causa

animal, que ao longo de anos mobilizaram esforços para viabilizar o projeto. Para Dedonatti, o

momento é de celebração e reconhecimento do trabalho árduo de quem luta pelos direitos dos

animais.

Avanços na causa animal em Foz do Iguaçu

O novo hospital veterinário é um marco que beneficia não apenas os tutores, mas também as

organizações e protetores que atuam na linha de frente do resgate e cuidado animal. Em Foz do

Iguaçu, onde os índices de abandono e maus-tratos ainda são desafiadores, a estrutura será um

alívio para muitos.

Segundo dados de organizações locais, centenas de animais resgatados mensalmente

dependem do apoio de protetores independentes e ONGs, que frequentemente enfrentam

dificuldades financeiras para arcar com os custos de atendimento veterinário. O novo serviço

aliviará essa carga, permitindo que mais vidas sejam salvas.

Como acessar o serviço

O atendimento no hospital veterinário é destinado exclusivamente a casos de urgência e

emergência. Para acessar o serviço, tutores de baixa renda devem apresentar comprovação de

vulnerabilidade econômica, como inscrição em programas sociais. ONGs e protetores

independentes também terão acesso ao serviço mediante cadastro.

?? Endereço: Av. Iguaçu, 593, Vila Yolanda
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? Funcionamento: 24 horas por dia

?? Contrato: Vigência de 1 ano, com possibilidade de extensão por até 60 meses

Essa iniciativa não apenas reforça o compromisso de Foz do Iguaçu com a causa animal, mas

também promove um impacto social  s ignif icat ivo, garant indo que os animais,

independentemente da condição financeira de seus tutores, tenham acesso à saúde e bem-

estar.
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General Silva e Luna (PL) tomou posse nesta quarta-feira (1º) como prefeito de Foz do Iguaçu.

General Silva e Luna tem 75 anos, é casado e declara ao Tribunal Superior Eleitoral (TSE) que

tem ensino superior completo, ocupação de militar reformado e patrimônio de R$ 7.417.029,38.

O vice, Ricardinho (PSD), tem 46 anos, é casado e declara ao TSE que tem ensino superior

completo, ocupação de jornalista e redator e patrimônio de R$ 210.900,37.

O que fazem os prefeitos

Cabe ao prefeito decidir em que aplicar os recursos repassados ao município pelo Estado ou

pelo governo federal, e administrar o que é arrecadado de impostos, como IPTU e ISS. Ele

também é responsável pelas políticas de áreas como educação, saúde, moradia, transporte

público e saneamento básico. Para isso, conta com secretários que são nomeados. O prefeito

também precisa trabalhar junto com os vereadores, que representam os cidadãos no Legislativo

municipal.

Veja quem são os vereadores eleitos

Foz do Iguaçu elegeu 15 vereadores nas eleições 2024. Vejam quem são eles:

Adnan El Sayed (PSD) tem 41 anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de empresário, um

patrimônio de R$ 572.598,46, e informa ter superior completo.

Adriano Rorato (PL) tem 44 anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de comerciante, um

patrimônio de R$ 230.537,46, e informa ter superior completo.

Anice (PP) tem 53 anos, é casada, declara ao TSE a ocupação de advogada, um patrimônio de

R$ 1.290.956,12, e informa ter superior completo.

Balbinot (PSDB) tem 61 anos, é divorciado, declara ao TSE a ocupação de aposentado, um

patrimônio de R$ 37.378, e informa ter ensino médio completo.

Beni (PP) tem 56 anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de serralheiro, um patrimônio de

R$ 0, e informa ter ensino médio completo.

Bosco Foz (PL) tem 48 anos, é divorciado, declara ao TSE a ocupação de jornalista e redator,

um patrimônio de R$ 558.452,29, e informa ter superior completo.

Cabo Cassol (PL) tem 47 anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de policial militar, um

patrimônio de R$ 362.184,91, e informa ter ensino médio completo.

Dr Ranieri Marchioro (REPUBLICANOS) tem 59 anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de

empresário, um patrimônio de R$ 1.053.227,19, e informa ter superior completo.

Evandro Ferreira (PSD) tem 47 anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de programador de

computador, um patrimônio de R$ 1.333.368,07, e informa ter superior completo.

Paulo Debrito (PL) tem 48 anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de empresário, um

patrimônio de R$ 1.499.345,66, e informa ter superior completo.

Professora Márcia Bachixte (MDB) tem 55 anos, é casada, declara ao TSE a ocupação de

servidora pública municipal, um patrimônio de R$ 425.721,95, e informa ter superior completo.

Sidnei Prestes (MOBILIZA) tem 45 anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de advogado,

um patrimônio de R$ 336.400, e informa ter superior completo.
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Soldado Fruet (PL) tem 50 anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de policial militar, um

patrimônio de R$ 1.077.952,43, e informa ter superior completo.

Valentina (PT) tem 27 anos, é solteira, declara ao TSE a ocupação de professora de ensino

fundamental, um patrimônio de R$ 27,78, e informa ter superior incompleto.

Yasmin Hachem (PV) tem 28 anos, é casada, declara ao TSE a ocupação de vereadora, um

patrimônio de R$ 750.037,60, e informa ter superior completo.

O que fazem os vereadores

Os vereadores são responsáveis por elaborar e propor leis. Eles podem decidir, por exemplo,

sobre a criação de políticas públicas, têm a obrigação de fiscalizar o uso do dinheiro pelo

Executivo e analisar a Lei Orçamentária Anual (LOA), que estabelece as despesas do ano

seguinte do município. Há a possibilidade de vereadores deixarem os cargos para assumir

funções na prefeitura. Quando isso acontece, o cargo é assumido por um suplente.

Esta reportagem foi produzida de modo automático sob supervisão de jornalistas e pode ser

atualizada. . Se você encontrou algum erro, avise-nos por aqui.
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Até por ter se originado de uma colônia militar, Foz do Iguaçu foi administrada nos seus

primórdios por vários líderes de farda. Isso foi comum até 1974, quando da nomeação do

coronel Clóvis Cunha Vianna como prefeito por se tratar de uma cidade de faixa de fronteira.

Vianna renunciou em 1983 e de lá para cá só civis governaram a cidade das Cataratas do

Iguaçu, regra que será quebrada a partir desta quarta-feira (1º) com a saída de Chico Brasileiro

e a posse do general Silva e Luna, que se familiarizou com a tríplice fronteira após ser nomeado

pelo então presidente Jair Bolsonaro como diretor-geral brasileiro da Itaipu.

O ato para empossar Silva e Luna e seu vice Ricardo Nascimento está programado para as 18h,

no plenário da Câmara Municipal. Como o espaço é diminuto, haverá apenas um seleto grupo

de convidados, mas a população poderá acompanhar tudo de casa, em tempo real, nos canais

oficiais do Legislativo nas redes sociais, disponíveis neste LINK.

EM DOIS ATOS

A posse dos eleitos em outubro último em Foz terá dois atos totalmente distintos, embora no

mesmo espaço. É que a dos vereadores está marcada para bem mais cedo, às 14h, depois do

que será feita a eleição da nova Mesa.

Dos 15 vereadores a serem empossados, só quatro são reeleitos: Adnan El Sayed, Cabo

Cassol, Anice Gazzaoui e Yasmim Hachem. Os demais são todos estreantes: Adriano Rorato,

Paulo Debrito, Bosco Foz, Soldado Fruet, Professora Márcia Bachixte, Valentina, Evandro

Ferreira, Sidnei Prestes, Beni, Balbinot e Dr. Ranieri Marchioro. (Foto: Reprodução Youtube)
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radiorevistafronteira@gmail.com - Posse do prefeito, vice e vereadores de Foz do Iguaçu será

transmitida ao vivo pela TV Câmara http://www.radiofronterafm.com.br/ads.txt noticias720 Seja

bem vindo ao nosso site radiorevistafronteira@gmail.com! Inicial Quem Somos Fale Conosco

Notícias Política Mundo Esporte Brasil Cidade Fotos Videos Estado SEGURANÇA Estado

PORTFÓLIO CAMERA AO VIVO Policia Policia CIDADE Posse do prefeito, vice e vereadores

de Foz do Iguaçu será transmitida ao vivo pela TV Câmara Publicada em 31/12/24 às 13:04h - 7

visualizações Radio Fronteira Compartilhe Link da Notícia: (Foto: Divulgacao) A posse do

prefeito eleito, General Silva e Luna; e do vice-prefeito, Ricardo Nascimento, será realizada no

dia 1º de janeiro de 2025, às 18h, no plenário da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu. A

população poderá acompanhar a cerimônia pela transmissão ao vivo no site e nos canais

oficiais da Câmara nas redes sociais e na radio fronteira fm 101,7. Haverá também reprodução

da transmissão em telões de LED instalados na Praça da Paz. Devido à limitação de espaço,

apenas convidados com nome na lista terão acesso ao plenário. Posse dos vereadores A

solenidade de posse dos vereadores será às 14h do dia 1° de janeiro, quarta-feira. Da mesma

forma, haverá controle de acesso e lista de convidados. A sessão de instalação da 19ª

legislatura (2025-2028) será conduzida pelo vereador com mais idade, Almir Balbinot, conforme

prevê o regimento interno da Câmara. Durante a sessão, também será realizada a eleição da

nova Mesa Diretora para o biênio 2025-2026, além da definição das seis comissões

permanentes. assessoria ATENÇÃO:Os comentários postados abaixo representam a opinião do

leitor e não necessariamente do nosso site. Toda responsabilidade das mensagens é do autor

da postagem. Deixe seu comentário! Nome Email Comentário 0 / 500 caracteres Insira os

caracteres no campo abaixo: ÚLTIMAS NOTÍCIAS 31/12/24 - Mundo Registros de voo de avião

do acidente no Cazaquistão com destino ao Brasil 31/12/24 - CIDADE Mais de 1,8 milhão de

turistas: Parque do Iguaçu registra a 2ª maior visitação anual 31/12/24 - Esporte Queniano

vence e brasileiro chega em quarto lugar na São Silvestre 31/12/24 - Brasil Mega da Virada:

apostas podem ser feitas até as 18h desta terça-feira Siga-nos no Facebook Nosso Whatsapp

(45)999127301 Visitas: 13472672 Usuários Online: 1463 Copyright (c) 2024 -

radiorevistafronteira@gmail.com - PODE ENVIAR MUSICAS VIDEOS OU NOTICIAS

contatoradiofronteira@gmail.com Converse conosco pelo Whatsapp!
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Finalizando o relatório com uma conclusão que parece óbvia, a Comissão Parlamentar de

Inquérito do transporte coletivo, da Câmara de Foz do Iguaçu, afirma que “manobra” repetida

gerou dívida R$ 208 milhões ao município no setor de ônibus. Esse valor está sendo cobrado na

Justiça, com decisões favoráveis às empresas.

Clique aqui e receba notícias no seu WhatsApp!

LEIA TAMBÉM: Justiça sentencia prefeitura a pagar mais de R$ 200 milhões ao Consórcio

Sorriso

Diz a CPI que a administração teve como prática “a rejeição ou o adiamento de pedidos de

reequilíbrio econômico-financeiro e reajustes tarifários previstos contratualmente”. Isso

aparentava ser vantagem, mas levou a consequências caras ao erário, “empurrando a conta

para gestões futuras”, consta no documento, referindo-se à contenda de R$ 208 milhões.

“Essa manobra, frequentemente usada como forma de evitar desgaste político imediato, não só

viola princípios de responsabilidade fiscal e contratual, mas também fragiliza a segurança

jurídica e afeta a credibilidade da administração pública”, aponta. Para a CPI, a ausência de

análises técnicas e de negociações transparentes afeta a qualidade do serviço e os cofres

públicos.

A Comissão de Inquérito do transporte coletivo foi encerrada com a entrega do relatório final, em

dezembro, sendo composta pelos vereadores Kalito Stoeckl (PDT), Alex Meyer (PP) e Edivaldo

Alcântara (PSDB). O objetivo foi investigar indícios de irregularidades na contratação do serviço,

enfocando a caducidade do contrato com o Consórcio Sorriso e as operações do sistema.

Em seis meses, foram analisados documentos e entrevistados envolvidos, basicamente agentes

públicos. O relatório será encaminhado ao Conselho Municipal de Transporte, Foztrans e

Ministério Público, bem como aos futuros prefeito e vereadores, que assumirão os cargos nesta

quarta-feira, 1.º.

CPI do transporte coletivo

Além do rombo milionário de R$ 208 milhões cobrado na Justiça, a CPI do transporte coletivo

concluiu que o procedimento de extinção do contrato com a antiga operadora do serviço foi

“malconduzida”. A constatação sugere atenuar a participação do prefeito Chico Brasileiro (PSD),

quem, em última instância, detém o poder discricionário sobre as matérias da administração

pública.

Os atores que orientaram o gestor municipal conduziram o processo de forma equivocada,

argumenta o presidente da CPI, vereador Kalito Stoeckl. “Sem fornecer as informações

necessárias para que o prefeito tomasse a decisão correta. Não inibimos a responsabilidade do

prefeito, já que é ele que escolhe o secretário, a comissão e tem a decisão final sobre a

assinatura da caducidade do contrato”, verbalizou.

Ademais, a CPI infere outros dois pontos finais no relatório:

caducidade x operação: avaliaram os vereadores que esses temas são confundidos ou

“deliberadamente misturados” no debate sobre o tema, o que dificultaria a “análise técnica e a
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busca por soluções adequadas, criando um ambiente propício para a desinformação e a defesa

de interesses que não refletem as necessidades reais da população”;

ausência de memória: a CPI considerou como “crítico” haver falta de avaliação detalhada e

consistente dos documentos e informações históricas relativas à gestão do transporte público,

como auditorias, CPI e relatórios.

A integra do documento pode ser acessa em matérias legislativas, no site da Câmara.

Vc lê o H2 diariamente? Assine o portal e ajude a fortalecer o jornalismo!
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Leia a opinião do presidente da ACIFI, Danilo Vendruscolo, sobre as perspectivas e desafios

para o próximo ano.

Danilo Vendruscolo | OPINIÃO

Clique aqui e receba novidades da ACIFI no seu WhatsApp!

O ano de 2025 bate à porta em um cenário de mudanças no ambiente político-institucional de

Foz do Iguaçu, com uma nova administração municipal e o início da 19.ª legislatura da Câmara

de Vereadores. Para o período, ainda estão programadas importantes entregas, que são as

obras estruturantes em andamento, de impacto em toda a região trinacional.

Agir sobre o agora para aproveitar as oportunidades e responder aos desafios do momento,

efetivando, na mesma toada, a agenda de médio e longo prazo a partir de um planejamento

qualificado. Esse é o papel que recai à sociedade civil, setor empresarial e poder público,

mediante trabalho conjunto e diálogo incessante.

As principais pautas estão postas e há grande convergência, já que as demandas, transversais,

vêm sendo alinhadas de modo construtivo nos espaços de participação e decisão que reúnem à

mesma mesa as instituições representativas da comunidade e dos governos. É dizer: a hora é

de união, ação e trabalho.

Para edificar o percurso, é necessário conhecer o ponto de partida. Como contribuição, a ACIFI

(Associação Comercial e Empresarial de Foz do Iguaçu) contratou o projeto Foz em Números,

uma coletânea de dados e indicadores socioeconômicos que permite acessar, comparar,

analisar e prever. Ferramenta que será compartilhada com os órgãos da prefeitura, entidades-

irmãs e toda a sociedade.

A chegada do novo ano requer balanços. No destaque, os bons resultados do comércio em

2024, apesar dos obstáculos que precisaram ser contornados pelos empreendedores

iguaçuenses. A expectativa é a de que dezembro termine com aumento das vendas próximo a

dois dígitos no setor responsável por um a cada três empregos gerados em Foz do Iguaçu.

A ACIFI e parceiros realizam a maior campanha promocional de Natal e fim de ano para

fomentar o comércio e os serviços, com uma grande gama de prêmios e forte presença na mídia

local e regional, além da divulgação orgânica feita pelas empresas. Os indicadores iniciais já

mostram meio milhão de cupons cadastrados, o que faz visualizar o alcance da campanha.

A inovação está consolidada como fator de crescimento e ganho de competitividade para as

empresas, e de diversificação da economia. O Centro de Inovação e Tecnologia da ACIFI

(exoHub CITA) ampliou o número de empresas e descortina novos projetos. O Iguassu Agro

Ventures, aposta da ACIFI na área de inovação e investimentos, é case para o país. Na

logística, a Gestão Coordenada de Fronteiras foi alçada à pauta do Parlamento do Mercosul

(Mercado Comum do Sul).

Foz do Iguaçu não é uma ilha, de modo que a conjuntura estadual e nacional permanecerá

sendo olhada com atenção. Esse monitoramento é necessário para que as forças indutoras do
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desenvolvimento de Foz do Iguaçu possam mensurar e atuar, de modo adequado, para garantir

os interesses da cidade, em integração com a região trinacional.

Que a ousadia e o otimismo – que formam o estado de espírito de quem empreende –

transbordem e inspirem a esplêndida massa de ideias, saber, criatividade e capacidade

realizadora presente em nossa cidade! Com a chegada de 2025, é tempo de olhar para frente.

*Danilo Vendruscolo é economista e empresário, presidente da ACIFI (Associação Comercial e

Empresarial de Foz do Iguaçu)

ACIFI

notícia anterior

Natal ACIFI+SICOOB segue com cadastro de cupons e sorteios de grandes prêmios

Notícias relacionadas

Natal ACIFI+SICOOB segue com cadastro de cupons e...

Centro de inovação e tecnologia da ACIFI, exoHub...

Iguassu Agro promove o agronegócio e a logística...

Projeto forma jovens profissionais para o 1.º emprego...

Silva e Luna reforça o compromisso pelo desenvolvimento...

Programa Empreender da ACIFI recebe Selo Sesi ODS

Natal ACIFI+SICOOB realiza nova rodada de premiação

Letícia Smaniotto lança seu primeiro livro

Express – Resumo semanal – 11 a 22...

Avenida Brasil recebe cores, luzes e a alegria...
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31/12/2024 (Foto: Reprodução) General Silva e Luna (PL) venceu as eleições de 2024 com

50,14% dos votos válidos no 1º turno. 15 vereadores foram eleitos. General Silva e Luna, novo

prefeito de Foz do Iguaçu, é empossado Reprodução RPC General Silva e Luna (PL) tomou

posse nesta quarta-feira (1º) como prefeito de Foz do Iguaçu. General Silva e Luna tem 75

anos, é casado e declara ao Tribunal Superior Eleitoral (TSE) que tem ensino superior completo,

ocupação de militar reformado e patrimônio de R$ 7.417.029,38. O vice, Ricardinho (PSD), tem

46 anos, é casado e declara ao TSE que tem ensino superior completo, ocupação de jornalista e

redator e patrimônio de R$ 210.900,37. Clique aqui para ver todos os dados da apuração das

eleições 2024 Clique aqui para ver o resultado para prefeito em cada local de votação da cidade

Encontrou algum erro? Clique aqui O que fazem os prefeitos Cabe ao prefeito decidir em que

aplicar os recursos repassados ao município pelo Estado ou pelo governo federal, e administrar

o que é arrecadado de impostos, como IPTU e ISS. Ele também é responsável pelas políticas

de áreas como educação, saúde, moradia, transporte público e saneamento básico. Para isso,

conta com secretários que são nomeados. O prefeito também precisa trabalhar junto com os

vereadores, que representam os cidadãos no Legislativo municipal. Veja quem são os

vereadores eleitos Foz do Iguaçu elegeu 15 vereadores nas eleições 2024. Vejam quem são

eles: Adnan El Sayed (PSD) tem 41 anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de empresário,

um patrimônio de R$ 572.598,46, e informa ter superior completo. Adriano Rorato (PL) tem 44

anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de comerciante, um patrimônio de R$ 230.537,46,

e informa ter superior completo. Anice (PP) tem 53 anos, é casada, declara ao TSE a ocupação

de advogada, um patrimônio de R$ 1.290.956,12, e informa ter superior completo. Balbinot

(PSDB) tem 61 anos, é divorciado, declara ao TSE a ocupação de aposentado, um patrimônio

de R$ 37.378, e informa ter ensino médio completo. Beni (PP) tem 56 anos, é casado, declara

ao TSE a ocupação de serralheiro, um patrimônio de R$ 0, e informa ter ensino médio completo.

Bosco Foz (PL) tem 48 anos, é divorciado, declara ao TSE a ocupação de jornalista e redator,

um patrimônio de R$ 558.452,29, e informa ter superior completo. Cabo Cassol (PL) tem 47

anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de policial militar, um patrimônio de R$ 362.184,91,

e informa ter ensino médio completo. Dr Ranieri Marchioro (REPUBLICANOS) tem 59 anos, é

casado, declara ao TSE a ocupação de empresário, um patrimônio de R$ 1.053.227,19, e

informa ter superior completo. Evandro Ferreira (PSD) tem 47 anos, é casado, declara ao TSE a

ocupação de programador de computador, um patrimônio de R$ 1.333.368,07, e informa ter

superior completo. Paulo Debrito (PL) tem 48 anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de

empresário, um patrimônio de R$ 1.499.345,66, e informa ter superior completo. Professora

Márcia Bachixte (MDB) tem 55 anos, é casada, declara ao TSE a ocupação de servidora pública

municipal, um patrimônio de R$ 425.721,95, e informa ter superior completo. Sidnei Prestes

(MOBILIZA) tem 45 anos, é casado, declara ao TSE a ocupação de advogado, um patrimônio

de R$ 336.400, e informa ter superior completo. Soldado Fruet (PL) tem 50 anos, é casado,

declara ao TSE a ocupação de policial militar, um patrimônio de R$ 1.077.952,43, e informa ter
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superior completo. Valentina (PT) tem 27 anos, é solteira, declara ao TSE a ocupação de

professora de ensino fundamental, um patrimônio de R$ 27,78, e informa ter superior

incompleto. Yasmin Hachem (PV) tem 28 anos, é casada, declara ao TSE a ocupação de

vereadora, um patrimônio de R$ 750.037,60, e informa ter superior completo. O que fazem os

vereadores Os vereadores são responsáveis por elaborar e propor leis. Eles podem decidir, por

exemplo, sobre a criação de políticas públicas, têm a obrigação de fiscalizar o uso do dinheiro

pelo Executivo e analisar a Lei Orçamentária Anual (LOA), que estabelece as despesas do ano

seguinte do município. Há a possibilidade de vereadores deixarem os cargos para assumir

funções na prefeitura. Quando isso acontece, o cargo é assumido por um suplente. Esta

reportagem foi produzida de modo automático sob supervisão de jornalistas e pode ser

atualizada. Saiba mais. Se você encontrou algum erro, avise-nos por aqui.

FONTE: https://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/eleicoes/2024/noticia/2024/12/31/prefeito-de-

foz-do-iguacu-pr-toma-posse-nesta-quarta-1o-veja-lista-de-vereadores-eleitos.ghtml

#Compartilhe
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A posse do prefeito eleito de Foz do Iguaçu, General Silva e Luna, e do vice-prefeito, Ricardo

Nascimento, será realizada no dia 1º de janeiro de 2025, às 18h, no plenário da Câmara

Municipal. No mesmo dia, às 14h, acontecerá a cerimônia de posse dos 15 vereadores eleitos

para a 19ª Legislatura (2025-2028). Ambas as solenidades contarão com transmissão ao vivo

pelo site e pelas redes sociais da Câmara, além de telões instalados na Praça da Paz.

Controle de acesso e segurança

Em razão da limitação de espaço físico no plenário e para garantir a segurança, as cerimônias

serão restritas a convidados previamente cadastrados. A organização solicita que a população

acompanhe as solenidades de forma online ou pelos telões na Praça da Paz, evitando

deslocamentos até a sede do Legislativo.

Posse dos vereadores e eleição da Mesa Diretora

A cerimônia de posse dos vereadores, marcada para as 14h, será conduzida pelo vereador mais

idoso, Almir Balbinot, conforme determina o regimento interno da Câmara. Durante a sessão,

também será realizada a eleição da Mesa Diretora para o biênio 2025-2026, com votação

nominal exigindo maioria absoluta dos votos. Além disso, ocorrerá a formação das seis

comissões permanentes da Câmara.

A vereadora Yasmin Hachem atuará como 1ª secretária ad hoc durante a sessão de instalação.

Após a eleição da Mesa e as demais definições, o plenário será esvaziado para a organização

do evento de posse do Executivo municipal.

Transmissão ao vivo e estrutura externa

A população que desejar acompanhar as solenidades terá à disposição transmissões ao vivo

pelas redes sociais oficiais da Câmara e no site do órgão. Telões de LED serão instalados na

Praça da Paz para facilitar o acesso da comunidade à cobertura completa dos eventos.

“Solicitamos a compreensão de todos que puderem acompanhar o evento de forma online, o

façam, de modo a evitar aglomerações e respeitar o controle de acesso”, destacaram os

organizadores.

Renovação

Os eventos marcam o início de uma nova gestão na cidade, com a composição do Legislativo e

do Executivo para os próximos quatro anos.

Da redação com CMFI
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A posse do prefeito e vice terá transmissão on-line nesta quarta-feira, 1.º, às 18h, a partir do

plenário da Câmara de Foz do Iguaçu. Por causa do espaço, apenas convidados com nome na

lista terão acesso presencial.

Clique aqui e receba notícias no seu WhatsApp!

LEIA TAMBÉM: Últimos dias de Chico Brasileiro prefeito

Assumirão a gestão, eleitos no pleito de outubro, Joaquim Silva e Luna e Ricardo Nascimento.

O futuro prefeito será empossado no cargo com praticamente todo o primeiro escalão indicado.

Posse do prefeito

A população poderá acompanhar a cerimônia de posse do prefeito pela transmissão ao vivo no

site e nos canais oficiais da Câmara nas redes sociais. Haverá também reprodução da

solenidade em telões de LED instalados na Praça da Paz.

Novos vereadores

Os 15 vereadores da 19.ª legislatura assumirão os assentos mais cedo, às 14h. Será realizado

o controle de acesso por meio de lista de convidados. O vereador com mais idade, Almir

Balbinot (PSDB), conduzirá a sessão.

Empossados, os edis promoverão eleição da mesa diretora, que comandará os trabalhos

legislativos entre 2025 e 2026. E serão definidas as seis comissões permanentes da Casa de

Leis.

Os vereadores participarão da posse do prefeito e vice-prefeito.

(Com informações da Câmara de Vereadores)

Vc lê o H2 diariamente? Assine o portal e ajude a fortalecer o jornalismo!
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A posse do prefeito eleito, General Silva e Luna; e do vice-prefeito, Ricardo Nascimento, será

realizada no dia 1º de janeiro de 2025, às 18h, no plenário da Câmara Municipal de Foz do

Iguaçu.

A população poderá acompanhar a cerimônia pela transmissão ao vivo no site e nos canais

oficiais da Câmara nas redes sociais. Haverá também reprodução da transmissão em telões de

LED instalados na Praça da Paz.

Devido à limitação de espaço, apenas convidados com nome na lista terão acesso ao plenário.

Posse dos vereadores

A solenidade de posse dos vereadores será às 14h do dia 1° de janeiro, quarta-feira. Da mesma

forma, haverá controle de acesso e lista de convidados.

Foto: Christian Rizzi – Câmara de Foz

A sessão de instalação da 19ª legislatura (2005-2008) será conduzida pelo vereador com mais

idade, Almir Balbinot, conforme prevê o regimento interno da Câmara.

Durante a sessão, também será realizada a eleição da nova Mesa Diretora para o biênio 2025-

2026, além da definição das seis comissões permanentes.

com informações do Diário de Foz, parceiro do Busão Foz

The post Posse do prefeito, vice e vereadores de Foz do Iguaçu appeared first on Busão Foz.
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A posse do prefeito eleito, General Silva e Luna; e do vice-prefeito, Ricardo Nascimento, será

realizada no dia 1º de janeiro de 2025, às 18h, no plenário da Câmara Municipal de Foz do

Iguaçu.

A população poderá acompanhar a cerimônia pela transmissão ao vivo no site e nos canais

oficiais da Câmara nas redes sociais. Haverá também reprodução da transmissão em telões de

LED instalados na Praça da Paz.

Devido à limitação de espaço, apenas convidados com nome na lista terão acesso ao plenário.

Posse dos vereadores

A solenidade de posse dos vereadores será às 14h do dia 1° de janeiro, quarta-feira. Da mesma

forma, haverá controle de acesso e lista de convidados.

A sessão de instalação da 19ª legislatura (2025-2028) será conduzida pelo vereador com mais

idade, Almir Balbinot, conforme prevê o regimento interno da Câmara.

Durante a sessão, também será realizada a eleição da nova Mesa Diretora para o biênio 2025-

2026, além da definição das seis comissões permanentes.
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30 de dezembro de 2024

Devido à limitação de espaço físico, apenas convidados com nome na lista terão acesso ao

plenário

A posse do prefeito eleito, General Silva e Luna; e do vice-prefeito, Ricardo Nascimento, será

realizada no dia 1º de janeiro de 2025, às 18h, no plenário da Câmara Municipal de Foz do

Iguaçu. A população poderá acompanhar a cerimônia pela transmissão ao vivo no site e nos

canais oficiais da Câmara nas redes sociais. Haverá também reprodução da transmissão em

telões de LED instalados na Praça da Paz. Devido à limitação de espaço, apenas convidados

com nome na lista terão acesso ao plenário.

Posse dos vereadores

A solenidade de posse dos vereadores será às 14h do dia 1° de janeiro, quarta-feira. Da mesma

forma, haverá controle de acesso e lista de convidados. A sessão de instalação da 19ª

legislatura (2025-2028) será conduzida pelo vereador com mais idade, Almir Balbinot, conforme

prevê o regimento interno da Câmara. Durante a sessão, também será realizada a eleição da

nova Mesa Diretora para o biênio 2025-2026, além da definição das seis comissões

permanentes.
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Devido à limitação de espaço físico, apenas convidados com nome na lista terão acesso ao

plenário

A posse do prefeito eleito, General Silva e Luna; e do vice-prefeito, Ricardo Nascimento, será

realizada no dia 1º de janeiro de 2025, às 18h, no plenário da Câmara Municipal de Foz do

Iguaçu. A população poderá acompanhar a cerimônia pela transmissão ao vivo no site e nos

canais oficiais da Câmara nas redes sociais. Haverá também reprodução da transmissão em

telões de LED instalados na Praça da Paz. Devido à limitação de espaço, apenas convidados

com nome na lista terão acesso ao plenário.

Posse dos vereadores

A solenidade de posse dos vereadores será às 14h do dia 1° de janeiro, quarta-feira. Da mesma

forma, haverá controle de acesso e lista de convidados. A sessão de instalação da 19ª

legislatura (2025-2028) será conduzida pelo vereador com mais idade, Almir Balbinot, conforme

prevê o regimento interno da Câmara. Durante a sessão, também será realizada a eleição da

nova Mesa Diretora para o biênio 2025-2026, além da definição das seis comissões

permanentes.
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Home Fronteira

A posse do prefeito eleito, General Silva e Luna, e do vice-prefeito, Ricardo Nascimento,

ocorrerá no dia 1º de janeiro de 2025, às 18h, no plenário da Câmara Municipal de Foz do

Iguaçu. A população poderá acompanhar a cerimônia por meio de transmissão ao vivo pelo site

e canais oficiais da Câmara nas redes sociais. Para aqueles que desejam assistir

presencialmente, telões de LED serão instalados na Praça da Paz para exibir a solenidade.

Acesso limitado ao plenário

Devido à limitação de espaço no plenário, o acesso será restrito a convidados cujo nome esteja

na lista. Essa medida visa garantir a segurança e o conforto de todos os participantes.

Posse dos vereadores

A cerimônia de posse dos vereadores está agendada para as 14h do mesmo dia, também com

controle de acesso mediante lista de convidados. A sessão de instalação da 19ª legislatura

(2025-2028) será conduzida pelo vereador mais velho, Almir Balbinot, conforme determina o

regimento interno da Câmara. Durante essa sessão, haverá a eleição da nova Mesa Diretora

para o biênio 2025-2026, além da definição das seis comissões permanentes.

Tags: CÂMARA FOZfoz do iguaçufronteirapolitica

Inscrições abertas para patrocínio da Itaipu em feiras municipais

Por Amilton Farias 30/12/2024 - 20:08

Itaipu alcança 50 anos e se consolida como líder em geração de energia

Por Amilton Farias 30/12/2024 - 20:03

Eco Park Foz inaugura primeiro recinto de imersão com macacos no Brasil

Por Amilton Farias 30/12/2024 - 19:28

Diretor da Itaipu inspeciona obras preparatórias para a COP30 em Belém (PA)

Por Amilton Farias 30/12/2024 - 08:21

Avós da Praça de Maio celebram o encontro do Neto 138

Por Amilton Farias 29/12/2024 - 08:05

Itaipu Binacional se posiciona em nota esclarecendo matéria sobre suposta dívida

Por Amilton Farias 28/12/2024 - 10:31
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Posse do prefeito, vice e vereadores de Foz do Iguaçu será transmitida ao vivo pela TV Câmara

- Radar da Fronteira Radar da Fronteira Entrar Foz do Iguaçu Início Podcasts Classificados

Colunas Empregos Guia Comercial Cupons de Desconto MENU hospital pode melhorar

atendimento e reduzir custos Comissão de Constituição e Justiça aprova custódia compartilhada

de animal de estimação... Deputados aprovam medidas de proteção a juízes e integrantes do

Ministério Público; texto... Comissão aprova proposta que obriga órgão público a fornecer

formulário impresso para... João Morales apresenta em Brasília a transformação digital da

Câmara de Foz Comissão aprova aumento de alíquota de imposto sobre leite importado

Comissão aprova orientação vocacional obrigatória para adolescente em cumprimento de...

Comissão aprova previsão de unidades de saúde no Minha Casa, Minha Vida Vereadores

iniciam ano com cobranças nas áreas de saúde, educação e pavimentação Comissão aprova

projeto que inclui violência contra filhos entre as formas de violência... Comissão aprova projeto

que muda regra para audiência de retratação em casos de violência... Projetos de Lei alteram a

jornada de trabalho na saúde EM ALTA MENU Notícias Política Posse do prefeito, vice e

vereadores de Foz do Iguaçu será transmitida ao vivo pela TV Câmara Devido à limitação de

espaço físico, apenas convidados com nome na lista terão acesso ao plenário Radar da

Fronteira 30/12/2024 12:34 COMPARTILHE A- A+ IMPRIMIR REPORTAR ERROS Use este

espaço apenas para a comunicação de erros nesta postagem Seu nome Seu e-mail Seu

Telefone Mensagem Máximo 600 caracteres. ENVIAR A posse do prefeito eleito, General Silva

e Luna; e do vice-prefeito, Ricardo Nascimento, será realizada no dia 1º de janeiro de 2025, às

18h, no plenário da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu. A população poderá acompanhar a

cerimônia pela transmissão ao vivo no site e nos canais oficiais da Câmara nas redes sociais.

Haverá também reprodução da transmissão em telões de LED instalados na Praça da Paz.

Devido à limitação de espaço, apenas convidados com nome na lista terão acesso ao plenário.

*Posse dos vereadores* A solenidade de posse dos vereadores será às 14h do dia 1° de

janeiro, quarta-feira. Da mesma forma, haverá controle de acesso e lista de convidados. A

sessão de instalação da 19ª legislatura (2025-2028) será conduzida pelo vereador com mais

idade, Almir Balbinot, conforme prevê o regimento interno da Câmara. Durante a sessão,

também será realizada a eleição da nova Mesa Diretora para o biênio 2025-2026, além da

definição das seis comissões permanentes. Compartilhe Facebook Twitter WhatsApp Telegram

LinkedIn Comentários: Publicado por: Radar da Fronteira Radar da Fronteira Saiba Mais + Lidas

Política NOS 110 ANOS DE FOZ DO IGUAÇU, A FAMÍLIA RORATO VOLTA AO CENÁRIO

POLÍTICO! Política Jin Petrycoski será o Secretário Municipal de Turismo Geral MULHER

PERDE A VIDA EM ACIDENTE DE TRÂNSITO NA AVENIDA JOSÉ MARIA DE BRITO Saúde

General Silva e Luna anuncia secretario de saúde Educação Nova lei garante matrícula de

irmãos na mesma escola a partir de 2025 Geral Nota de Pesar falecimento de Debora Regina

Engel Jahnke Farmácias de Plantão Confira as farmácias que estarão de plantão Saiba mais

Nossas notícias no celular Receba as notícias do Radar da Fronteira no seu app favorito de
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mensagens. Whatsapp Entrar Veja também Câmara dos Deputados 30/12/2024 Medidas

provisórias destinam R$ 525 milhões para o Rio Grande do Sul Dinheiro será gasto em

recuperação de infraestrutura e apoio social às famílias... ACESSAR Câmara dos Deputados

27/12/2024 Sancionada lei que endurece penas para empresa que facilita turismo sexual De

acordo com o texto, são consideradas infrações graves promover, intermediar ou... ACESSAR

Câmara dos Deputados 27/12/2024 Lira defende legalidade na destinação de emendas de

comissão ao orçamento de 2024 Ministro Flávio Dino do STF determinou a suspensão do

pagamento de emendas no... ACESSAR Crie sua conta e confira as vantagens do Portal Você

pode ler matérias exclusivas, anunciar classificados e muito mais! Criar minha conta Siga Radar

da Fronteira nas redes sociais EM NOTÍCIAS Agência DINO Agro Câmara dos Deputados

Conteúdo Patrocinado Direitos Humanos Economia Educação Entretenimento Esportes Geral

Justiça Mundo Policial Política Saúde Tecnologia & Inovação INFORMAÇÕES CONTATO

PAINEL DO USUÁRIO Termos de Uso e Privacidade Sobre Radar da Fronteira- Todos os

direitos reservados Envie sua mensagem, estaremos respondendo assim que possível ; ) Enviar

Termos de Uso e Privacidade Esse site utiliza cookies para melhorar sua experiência de

navegação. Ao continuar o acesso, entendemos que você concorda com nossos Termos de Uso

e Privacidade. Para mais informações, ACESSE NOSSOS TERMOS CLICANDO AQUI

PROSSEGUIR Início Podcasts Bate bola Café & Política Jornal do meio dia Classificados

Colunas Economia Esportes Geral Política Saúde & Bem-Estar Tecnologia & Inovação

Empregos Guia Comercial Edições Notícias Agência DINO Agro Câmara dos Deputados

Conteúdo Patrocinado Direitos Humanos Economia Educação Entretenimento Esportes Geral

Justiça Mundo Policial Política Saúde Tecnologia & Inovação Futebol Concursos Colunistas

Notas Desaparecidos Esclarecimentos Obituário Eventos Vídeos Álbuns Farmácias de Plantão

Câmeras Ao Vivo Câmara Municipal Centro Jardim Itália Cupons de Desconto Enquetes

Contato OK
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Filhote de anta que nasceu no Natal ganha festa temática no Refúgio de Itaipu

30/12/2024 Nenhum comentário

A anta Natalino completou cinco anos na última quarta-feira (25).
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Na última edição da Carta ao Leitor em 2024, começamos com um agradecimento: muito

obrigado a você que acompanha o H2FOZ em Foz do Iguaçu, região fronteiriça e além.

Clique aqui e receba notícias no seu WhatsApp!

São comuns, nessa época do ano, os exercícios de futurologia. Ao contrário de fazer previsões,

no entanto, queremos apontar algumas tendências que, provavelmente, marcarão o noticiário da

fronteira em 2025.

De imediato, destaque para a política. Tomarão posse, em 1.º de janeiro, o novo prefeito, o vice

e os 15 vereadores de Foz do Iguaçu. Na sequência, será a vez dos secretários, diretores das

autarquias e cargos comissionados.

A transição entre o atual prefeito e o próximo, ao que tudo indica, foi harmoniosa. Mesmo assim,

é natural esperar que, nos primeiros meses, ocorram tropeços e mal-entendidos, resultantes das

mudanças de direcionamento e de pessoas no primeiro escalão.

Outro tema de grande expectativa em Foz do Iguaçu, ligado diretamente à política, é a

conclusão de obras como a Perimetral Leste e a duplicação da Rodovia das Cataratas,

estimadas para os últimos meses do ano.

E a Ponte da Integração? Será que abre? Por pura prudência, preferimos não arriscar um

palpite. Já o aeroporto poderá recuperar voos internacionais, pois a homologação do

prolongamento da pista deverá ocorrer já nos próximos meses.

Turismo em Foz do Iguaçu

Em 2025, o turismo de Foz do Iguaçu espera ultrapassar, pela segunda vez na história, a marca

de dois milhões de visitantes nas Cataratas.

Para que isso ocorra, no entanto, dois fatores serão cruciais:

– a cotação do dólar, que afeta as decisões de turistas nacionais e estrangeiros e gera impacto,

também, no turismo de compras na fronteira; e

– a recuperação da economia argentina, uma vez que os argentinos são o principal público

externo dos atrativos de Foz do Iguaçu.

Vai e vem das cotações

Ainda no campo das cotações, será interessante seguir os efeitos das interações entre real,

dólar, peso e guarani no comércio local, pois mexem no equilíbrio dos preços. A alta do custo de

vida na Argentina e o fortalecimento do guarani poderão trazer novos consumidores para a

Terra das Cataratas.

Já a desvalorização do real, se mantida, terá efeitos negativos para os brasileiros que estudam

medicina no Paraguai, encarecendo mensalidades, aluguéis e gastos do dia a dia. Os

estudantes, vale lembrar, formam parte importante da demanda imobiliária em Foz do Iguaçu.

Foz do Iguaçu na mídia

O próximo ano tende a ser positivo para Foz do Iguaçu na mídia nacional. No mês de março,

entrará no ar, na Rede Globo, o remake da novela Vale Tudo, um dos maiores sucessos da

história da dramaturgia brasileira.
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Tal como na versão original, de 1988, os primeiros capítulos da trama foram gravados em Foz,

em locais como o Parque Nacional do Iguaçu. Outras produções ambientadas na região, como a

nova temporada da série DNA do Crime, também estão previstas para 2025.

No campo e nas quadras

O esporte local terá novidades na próxima temporada, com a estreia da SAF do Foz do Iguaçu

FC, comandada pelo pentacampeão Edmilson. O objetivo será subir para a elite do Campeonato

Paranaense e buscar, a partir daí, espaço nas competições nacionais.

Por outro lado, nas quadras, a expectativa dos torcedores é pela retomada dos bons momentos

do Foz Cataratas Futsal, cujo ano de 2024 não foi dos melhores. Já o Foz Futsal, que está na

Série Bronze (3.ª Divisão) do estadual, tentará uma vaga na Série Prata.

Jornalismo local em Foz do Iguaçu

Para 2025, o H2FOZ prepara uma série de novidades em sua cobertura, com mais espaço para

denúncias e sugestões dos leitores, novos conteúdos de áudio e vídeo (cujos detalhes ainda

não podemos revelar) e investimentos em tecnologia.

Esperamos começar o novo ano, inclusive, trazendo notícia boa, com muitos prêmios da Mega

da Virada para os apostadores de Foz do Iguaçu. Quando a notícia for ruim, contudo, não

iremos nos esquivar.

Que 2025 seja feliz e próspero para todos nós!

Guilherme Wojciechowski é colaborador do H2FOZ e redige, aos domingos, a edição semanal

da Carta ao Leitor.

Vc lê o H2 diariamente? Assine o portal e ajude a fortalecer o jornalismo!
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A Estação Cultural Haroldo Alvarenga, espaço dedicado às artes e à memória de Foz do Iguaçu,

foi o local escolhido para a entrega de mais dois importantes passos para a preservação de

valorização das raízes culturais e históricas do município: a abertura oficial do Memorial da

Democracia e a apresentação do anteprojeto de restauro e de ocupação do espaço que

abrigará a Casa da Memória.

O Memorial da Democracia, passa a integrar os atrativos da Estação Cultural, localizada no

prédio histórico da antiga Câmara de Vereadores, na Praça Getúlio Vargas, tornando-se um

espaço de grande notoriedade e simbolismo para Foz do Iguaçu. O novo espaço foi criado com

o objetivo de promover a reflexão sobre a democracia e acontecimentos da história política de

Foz do Iguaçu e a relação com a história do país e do mundo.

Leia +

Gabinete, Fozprev, Fozhabita, Centro de Convenções e Controlador e Compliance Municipal;

confira os indicados para os cargos

Em reunião com equipe, General Silva e Luna reforça compromissos para Gestão Integrada em

Foz

Bônus Itaipu vai aliviar a conta de luz de 78 milhões de brasileiros

Na sala, com o nome Juvêncio Mazzarollo, homenagem ao professor, editor e articulador

político, encontra-se a linha do tempo de março de 1914, com a fundação do município de “Vila

Iguassu”, até a criação do memorial, em 2024, destacando como as pessoas se uniram para

transformar a cidade em um lugar mais justo e democrático.

1 de 1

- +

A iniciativa, que contou com organização da Fundação Cultural de Foz do Iguaçu parceria com

os professores de história da UNILA, especializados em história e patrimônio e promoção do

Itaipu Parquetec, já pode ser prestigiado pelo público desde o último dia 21.

Casa da Memória

Com a presença de autoridades e representantes culturais, o Itaipu Parquetec também

apresentou o anteprojeto de restauro e de ocupação da Casa da Memória, prédio histórico

localizado na Avenida JK que abrigou a primeira escola pública primária criada na cidade em

1928, inicialmente chamada de Grupo Escolar Caetano Munhoz da Rocha e posteriormente de

Bartolomeu Mitre. A Casa da Memória será o primeiro espaço a abrigar o patrimônio histórico e

cultural do município de Foz do Iguaçu e região.

Essa etapa contou com a contratação de uma empresa especializada, levantamento histórico,

arquitetônico, fotográfico e escaneamento laser e a entrega do anteprojeto do novo uso. Durante

a apresentação, a gerente Turismo Sustentável do Itaipu Parquetec, Silvana Gomes, destacou

que a proposta é de que o espaço permita que tanto os cidadãos quanto os turistas possam

conhecer melhor o território, unindo-se a outros prédios históricos localizados na mesma região

e se tornando parte de um complexo cultural que, no futuro, pode vir a ser um grande centro de
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cultura e memória para a cidade.

“A Casa da Memória, em especial, tem a missão de resgatar a memória de Foz do Iguaçu. Para

isso, passará por um processo de restauro, que foi definido a partir de um estudo detalhado

sobre o que pode ser restaurado e como solucionar cada problema encontrado na edificação,

transformando o projeto em realidade. Com o apoio da Fundação Cultural e do Fundo Iguassu,

e participação dos membros do CEPAC – Conselho Municipal de Patrimônio Cultural,

contratamos uma empresa especializada, que realizou um estudo minucioso. Além disso,

resgatamos um trabalho de pesquisa feito pelos alunos da Uniamérica, o que contribui para a

preservação e valorização do patrimônio de Foz”, explicou.

Valorização cultural e histórica

O prefeito Chico Brasileiro, destacou a importância das conquistas recentes da cidade, resultado

de parcerias fundamentais. “Foz do Iguaçu teve a felicidade de receber essa parceria com a

Itaipu e o Itaipu Parquetec, que têm um olhar voltado para toda a cidade”, afirmou. Ele ressaltou

que os avanços na preservação cultural são fruto de um esforço coletivo que nasceram da

própria comunidade e enfatizou a relevância dessas iniciativas, que preservam a história local e

inspiram futuras gerações.

“A entrega desses projetos demonstra o compromisso de contar a história da nossa cidade. É

uma conquista coletiva que nasceu da comunidade e que ninguém poderá apagar. Este espaço

da memória da democracia é essencial para que nossas crianças e estudantes conheçam o

valor da democracia. Estamos vivendo um momento de transformação cultural, explosão

turística e de desenvolvimento, algo de que podemos nos orgulhar”, ressaltou o prefeito.

O diretor de Turismo do Itaipu Parquetec, Yuri Benites, destacou que o Parque Tecnológico tem

a missão de estreitar os laços com a comunidade, reforçando o compromisso de transformar

iniciativas em benefícios para o bem-estar social, se conectando com as duas ações entregues

no dia. “Apresentamos o Memorial da Democracia onde nós trabalhamos toda a expografia,

junto com uma empresa especializada, contribuindo com a valorização da história da

democracia em nossa cidade”, afirmou Yuri. “A Casa da Memória tem a pretensão de se tornar

mais um equipamento de Foz do Iguaçu voltado para a preservação do patrimônio histórico e

fortalecimento do turismo. O Itaipu Parquetec contribui com ciência, tecnologia, arquitetura e

engenharia, para transformar esse prédio histórico, nessa parceria com a Prefeitura, em uma

nova ferramenta de turismo cultural, capaz de gerar emprego e renda”, ressaltou.

Para o diretor-presidente da Fundação Cultural Juca Rodrigues, a Casa da Memória

representará um marco para Foz do Iguaçu, ao preservar a história local e oferecer um espaço

de referência que promova tanto o sentimento de pertencimento para os moradores quanto uma

oportunidade para os turistas conhecerem mais sobre a cidade. “Já o Memorial da Democracia

oferece outra perspectiva, conectando os fatos históricos locais ao contexto mundial, mostrando

como Foz foi importante para a construção da democracia. Acreditamos que contar essa história

é essencial para que as pessoas percebam o valor da democracia”, disse.

Informações: Itaipu Parquetec

Tópicos: Casa da MemóriaculturadestaqueItaipu Parquetec
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A posse do prefeito e vice eleitos de Foz do Iguaçu, General Silva e Luna (PL) e Ricardinho

(PSD) e dos vereadores eleitos e reeleitos será na próxima quarta-feira (1º de janeiro de 2025).

O ato, presencial e transmissão ao vivo pela internet, está programado a partir das 14h no

Plenário da Câmara Municipal.

Serão realizados duas posses distintas. Primeiro os próximos vereadores, a partir das 14h. Na

sequência, a partir das 18h tomam posse Silva e Luna e Ricardinho, em substituição ao prefeito

Chico Brasileiro (PSD) e do vice Francisco Sampaio.

General Silva e Luna, ex-diretor da Itaipu, e futuro prefeito de Foz; Foto: Redes sociais

Em virtude da limitação de espaço físico e para garantia da segurança, as cerimônias terão

controle de acesso, lista de convidados e os profissionais da imprensa só serão liberados com

credenciamento previamente encaminhado para a Diretoria de Comunicação, que também é

responsável pelo cerimonial da Casa de Leis.

As cerimônias serão transmitidas ao vivo pelos canais oficiais do Poder Legislativo (redes

sociais e site). “Pedimos a gentileza de realizar o cadastro apenas e tão somente os

profissionais que necessitam de cobertura presencial”, solicitou a imprensa da Casa de Leis.

com informações do Diário de Foz, parceiro do Busão Foz

The post Posse de General Silva e Luna como prefeito de Foz appeared first on Busão Foz.
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Memorial da Democracia é oficialmente aberto em Foz do Iguaçu

Memorial da Democracia é oficialmente aberto em Foz do Iguaçu

Espaço fica na Estação Cultural Haroldo Alvarenga, que ocupa o prédio da antiga Câmara

Municipal de Foz do Iguaçu.

Sala do Memorial da Democracia homenageia Juvêncio Mazzarollo, último preso político da

ditadura. – Foto: Assessoria/Itaipu Parquetec

De H2Foz / Guilherme Wojciechowski

Ocorreu no fim da tarde de quinta-feira (26), em Foz do Iguaçu, a abertura oficial do Memorial

da Democracia, espaço de preservação da história democrática na cidade.

A exposição permanente fica na Estação Cultural Haroldo Alvarenga, que ocupa o prédio da

antiga Câmara Municipal. O endereço é a Praça Getúlio Vargas, quase em frente à Igreja São

João Batista e ao lado da prefeitura.

A iniciativa do Memorial da Democracia teve vários parceiros, como a Fundação Cultural de Foz

do Iguaçu e o Itaipu Parquetec. Além disso, professores de História da Universidade Federal da

Integração Latino-Americana (Unila) colaboraram diretamente.

A exposição traz uma linha do tempo que começa em março de 1914, meses antes da

instalação do município de Vila Iguassú (atual Foz do Iguaçu). A sala do Memorial da

Democracia leva o nome de Juvênio Mazzarollo, jornalista preso durante a ditadura.

“O novo espaço foi criado com o objetivo de promover a reflexão sobre a democracia e

acontecimentos da história política de Foz do Iguaçu e a relação com a história do país e do

mundo”, descreve o Itaipu Parquetec, em material enviado à imprensa.

As visitas ao Memorial da Democracia são gratuitas, embora restritas ao horário de

funcionamento da Estação Cultural Haroldo Alvarenga.

Memorial da Democracia e Casa da Memória

Além da abertura oficial do Memorial da Democracia, a quinta-feira teve a apresentação do

anteprojeto de restauro e de ocupação da Casa da Memória. O desenvolvimento do anteprojeto

esteve a cargo do Itaipu Parquetec.

Conforme o Parquetec, a Casa da Memória ficará na Avenida JK, ao lado da Praça Getúlio

Vargas, no casarão que abrigou a primeira escola pública do município.

A criação do então Grupo Escolar Caetano Munhoz da Rocha, posteriormente renomeado para

Bartolomeu Mitre, ocorreu em 1928. A alfabetização das primeiras gerações de iguaçuenses

ocorreu no local, que oferecia apenas as séries iniciais.

(Com informações do Itaipu Parquetec)

Titulo: Memorial da Democracia é oficialmente aberto em Foz do Iguaçu Midia: Web
Veiculo: Guatá Pagina: Web Data: 28/12/2024
Cidade: Cm2: 0 Jornalista:

49



 
Titulo: Memorial da Democracia é oficialmente aberto em Foz do

Iguaçu - H2FOZ
Midia: Web

Veiculo: H2FOZ - Foz do Iguaçu - Notícias e Turismo Pagina: Web Data: 28/12/2024
Cidade: Cm2: 0 Jornalista:

50



 

Ocorreu no fim da tarde de quinta-feira (26), em Foz do Iguaçu, a abertura oficial do Memorial

da Democracia, espaço de preservação da história democrática na cidade.

Clique aqui e receba notícias no seu WhatsApp!

A exposição permanente fica na Estação Cultural Haroldo Alvarenga, que ocupa o prédio da

antiga Câmara Municipal. O endereço é a Praça Getúlio Vargas, quase em frente à Igreja São

João Batista e ao lado da prefeitura.

A iniciativa do Memorial da Democracia teve vários parceiros, como a Fundação Cultural de Foz

do Iguaçu e o Itaipu Parquetec. Além disso, professores de História da Universidade Federal da

Integração Latino-Americana (Unila) colaboraram diretamente.

A exposição traz uma linha do tempo que começa em março de 1914, meses antes da

instalação do município de Vila Iguassú (atual Foz do Iguaçu). A sala do Memorial da

Democracia leva o nome de Juvênio Mazzarollo, jornalista preso durante a ditadura.

“O novo espaço foi criado com o objetivo de promover a reflexão sobre a democracia e

acontecimentos da história política de Foz do Iguaçu e a relação com a história do país e do

mundo”, descreve o Itaipu Parquetec, em material enviado à imprensa.

As visitas ao Memorial da Democracia são gratuitas, embora restritas ao horário de

funcionamento da Estação Cultural Haroldo Alvarenga.

Memorial da Democracia e Casa da Memória

Além da abertura oficial do Memorial da Democracia, a quinta-feira teve a apresentação do

anteprojeto de restauro e de ocupação da Casa da Memória. O desenvolvimento do anteprojeto

esteve a cargo do Itaipu Parquetec.

Conforme o Parquetec, a Casa da Memória ficará na Avenida JK, ao lado da Praça Getúlio

Vargas, no casarão que abrigou a primeira escola pública do município.

A criação do então Grupo Escolar Caetano Munhoz da Rocha, posteriormente renomeado para

Bartolomeu Mitre, ocorreu em 1928. A alfabetização das primeiras gerações de iguaçuenses

ocorreu no local, que oferecia apenas as séries iniciais.

(Com informações do Itaipu Parquetec)

Vc lê o H2 diariamente? Assine o portal e ajude a fortalecer o jornalismo!
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Câmara de Foz dará posse aos vereadores, prefeito e vice no dia 1° de janeiro

dezembro 13, 2024

Foto; Christian Rizzi - Câmara Foz

No dia 1° de janeiro de 2025 a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu dará posse aos 15

vereadores eleitos e diplomados pela Justiça eleitoral, compondo a 19ª Legislatura (2025 a

2028). A solenidade acontecerá às 14h, no plenário do Legislativo. A posse do prefeito e do

vice-prefeito será às 18h, no mesmo local. Em virtude da limitação de espaço físico e para

garantia da segurança, as cerimônias terão controle de acesso e lista de convidados.

Quem conduzirá a cerimônia de posse dos vereadores, conforme disposto no regimento interno

da Casa, será o vereador eleito Almir Balbinot, que é o mais idoso. A vereadora Yasmin

Hachem será a 1ª secretária ad hoc, até que seja eleita a nova Mesa Diretora para o biênio

2025-2026. Depois da eleição da mesa, acontecerá a composição e eleição das seis comissões

permanentes.

Finalizadas as questões envolvendo a posse dos vereadores, o plenário será esvaziado para

que ocupem os assentos os convidados da posse do prefeito eleito, General Silva e Luna e do

vice-prefeito, Ricardo Nascimento.

Eventos serão transmitidos ao vivo

Os eventos: Posse dos vereadores e posse do prefeito e vice-prefeito serão transmitidos ao vivo

no site e pelas redes sociais oficiais da Câmara. Solicitamos a compreensão de todos que

puderem acompanhar o evento de forma online, o façam, de modo a não virem até a sede da

Câmara, uma vez que só será permitida a entrada de pessoas com nome na lista.

Eleição da Mesa

Após a posse dos vereadores, a sessão será suspensa para apresentação de chapas e eleição

da mesa diretora. A eleição se dará para todos os cargos da mesa, em votação nominal e

exigindo maioria absoluta dos votos.

Credenciamento da imprensa

Em virtude da limitação de espaço físico e quantidade de pessoas no plenário, haverá um

formulário para cadastramento prévio da imprensa. Haverá critérios de credenciamento para os

profissionais que necessitam fazer a cobertura presencial.
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Foz do Iguaçu disponibiliza serviços gratuitos de Hospital Veterinário

dezembro 13, 2024

Foto: Christian Rizzi - CMFI

A implantação do Hospital Veterinário é uma conquista histórica para a causa animal em Foz do

Iguaçu, que se torna uma das primeiras cidades paranaenses a oferecer o serviço. O programa

prevê atendimento público gratuito para cães e gatos em situação de emergência, o que

representa um grande auxílio aos protetores e famílias sem condições financeiras. A vereadora

Protetora Carol Dedonatti (PSD), através de articulação e diálogo, conseguiu R$ 2 milhões em

emendas ao orçamento e recursos próprios do Município, possibilitando que a prefeitura

realizasse a licitação para disponibilizar o serviço.

O programa é destinado a população com menor poder aquisitivo como famílias do CadÚnico,

protetores de animais e organizações não governamentais assegurando assistência aos cães e

gatos em situação de vulnerabilidade. O Hospital Veterinário oferece serviços de consultas

gerais, exames laboratoriais e de imagem, além de procedimentos convencionais e cirúrgicos. O

atendimento será realizado por uma clínica veterinária contratada por meio de licitação pública e

tem a duração prevista de 12 meses.

Luta antiga

Desde o início da legislatura, a vereadora Protetora Carol vem atuando pela implantação do

Hospital, realizando reuniões em busca de apoio e apresentando proposições, como as três

indicações ao Poder Executivo. No começo de 2023, junto a lideranças e defensores da causa

animal, a Protetora realizou uma campanha de apoio à essa causa que teve mais de mil

assinaturas.

A vereadora falou sobre a atuação em defesa da causa animal: “Encerro meu mandato com o

sentimento de dever cumprido. Foram quatro anos mostrando e demonstrando ao Poder

Executivo que os animais em situação de rua ou vulnerabilidade são uma questão de saúde

pública”.

A Protetora Carol Dedonatti também ressaltou: “Eu me sinto extremamente feliz, pois a causa

animal teve inúmeros avanços nesses quatro anos do nosso mandato e espero que o próximo

prefeito dê continuidade nas políticas públicas conquistadas”.

Mairon Jakson Visnieski, empresário do setor, comentou sobre o serviço: “É uma grande vitória

para a causa animal. Principalmente para pessoas de baixa renda que necessitam desse

serviço e por muitas vezes não tem recursos para ter um atendimento adequado”.
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Câmara de Foz dará posse aos vereadores, prefeito e vice no dia 1° de janeiro Devido à

limitação de espaço, cerimônias terão controle de acesso com lista de convidados. por Rádio

Cultura 6 horas atrás

Envie no Whats

No dia 1° de janeiro de 2025 a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu dará posse aos 15

vereadores eleitos e diplomados pela Justiça eleitoral, compondo a 19ª Legislatura (2025 a

2028). A solenidade acontecerá às 14h, no plenário do Legislativo. A posse do prefeito e do

vice-prefeito será às 18h, no mesmo local. Em virtude da limitação de espaço físico e para

garantia da segurança, as cerimônias terão controle de acesso e lista de convidados.

Quem conduzirá a cerimônia de posse dos vereadores, conforme disposto no regimento interno

da Casa, será o vereador eleito Almir Balbinot, que é o mais idoso. A vereadora Yasmin

Hachem será a 1ª secretária ad hoc, até que seja eleita a nova Mesa Diretora para o biênio

2025-2026. Depois da eleição da mesa, acontecerá a composição e eleição das seis comissões

permanentes.

Finalizadas as questões envolvendo a posse dos vereadores, o plenário será esvaziado para

que ocupem os assentos os convidados da posse do prefeito eleito, General Silva e Luna e do

vice-prefeito, Ricardo Nascimento.

Eventos serão transmitidos ao vivo

Os eventos: Posse dos vereadores e posse do prefeito e vice-prefeito serão transmitidos ao vivo

no site e pelas redes sociais oficiais da Câmara. Solicitamos a compreensão de todos que

puderem acompanhar o evento de forma online, o façam, de modo a não virem até a sede da

Câmara, uma vez que só será permitida a entrada de pessoas com nome na lista.

Eleição da Mesa

Após a posse dos vereadores, a sessão será suspensa para apresentação de chapas e eleição

da mesa diretora. A eleição se dará para todos os cargos da mesa, em votação nominal e

exigindo maioria absoluta dos votos.
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A implantação do Hospital Veterinário é uma conquista histórica para a causa animal em Foz do

Iguaçu, que se torna uma das primeiras cidades paranaenses a oferecer o serviço. O programa

prevê atendimento público gratuito para cães e gatos em situação de emergência, o que

representa um grande auxílio aos protetores e famílias sem condições financeiras. A vereadora

Protetora Carol Dedonatti (PSD), através de articulação e diálogo, conseguiu R$ 2 milhões em

emendas ao orçamento e recursos próprios do Município, possibilitando que a prefeitura

realizasse a licitação para disponibilizar o serviço.

O programa é destinado a população com menor poder aquisitivo como famílias do CadÚnico,

protetores de animais e organizações não governamentais assegurando assistência aos cães e

gatos em situação de vulnerabilidade. O Hospital Veterinário oferece serviços de consultas

gerais, exames laboratoriais e de imagem, além de procedimentos convencionais e cirúrgicos. O

atendimento será realizado por uma clínica veterinária contratada por meio de licitação pública e

tem a duração prevista de 12 meses.

Luta antiga

Desde o início da legislatura, a vereadora Protetora Carol vem atuando pela implantação do

Hospital, realizando reuniões em busca de apoio e apresentando proposições, como as três

indicações ao Poder Executivo. No começo de 2023, junto a lideranças e defensores da causa

animal, a Protetora realizou uma campanha de apoio à essa causa que teve mais de mil

assinaturas.

A vereadora falou sobre a atuação em defesa da causa animal: “Encerro meu mandato com o

sentimento de dever cumprido. Foram quatro anos mostrando e demonstrando ao Poder

Executivo que os animais em situação de rua ou vulnerabilidade são uma questão de saúde

pública”.

A Protetora Carol Dedonatti também ressaltou: “Eu me sinto extremamente feliz, pois a causa

animal teve inúmeros avanços nesses quatro anos do nosso mandato e espero que o próximo

prefeito dê continuidade nas políticas públicas conquistadas”.

Mairon Jakson Visnieski, empresário do setor, comentou sobre o serviço: “É uma grande vitória

para a causa animal. Principalmente para pessoas de baixa renda que necessitam desse

serviço e por muitas vezes não tem recursos para ter um atendimento adequado”.

Com informações da Diretoria de Comunicação – Foto: Christian Rizzi – CMFI
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No dia 1° de janeiro de 2025 a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu dará posse aos 15

vereadores eleitos e diplomados pela Justiça eleitoral, compondo a 19ª Legislatura (2025 a

2028). A solenidade acontecerá às 14h, no plenário do Legislativo. A posse do prefeito e do

vice-prefeito será às 18h, no mesmo local. Em virtude da limitação de espaço físico e para

garantia da segurança, as cerimônias terão controle de acesso e lista de convidados.

Quem conduzirá a cerimônia de posse dos vereadores, conforme disposto no regimento interno

da Casa, será o vereador eleito Almir Balbinot, que é o mais idoso. A vereadora Yasmin

Hachem será a 1ª secretária ad hoc, até que seja eleita a nova Mesa Diretora para o biênio

2025-2026. Depois da eleição da mesa, acontecerá a composição e eleição das seis comissões

permanentes.

Finalizadas as questões envolvendo a posse dos vereadores, o plenário será esvaziado para

que ocupem os assentos os convidados da posse do prefeito eleito, General Silva e Luna e do

vice-prefeito, Ricardo Nascimento.

Eventos serão transmitidos ao vivo

Os eventos: Posse dos vereadores e posse do prefeito e vice-prefeito serão transmitidos ao vivo

no site e pelas redes sociais oficiais da Câmara. Solicitamos a compreensão de todos que

puderem acompanhar o evento de forma online, o façam, de modo a não virem até a sede da

Câmara, uma vez que só será permitida a entrada de pessoas com nome na lista.

Eleição da Mesa

Após a posse dos vereadores, a sessão será suspensa para apresentação de chapas e eleição

da mesa diretora. A eleição se dará para todos os cargos da mesa, em votação nominal e

exigindo maioria absoluta dos votos.

Credenciamento da imprensa

Em virtude da limitação de espaço físico e quantidade de pessoas no plenário, haverá um

formulário para cadastramento prévio da imprensa. Haverá critérios de credenciamento para os

profissionais que necessitam fazer a cobertura presencial.

CMFI / Foto: Christian Rizzi – Câmara Foz
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Nesta sexta-feira, 13 de dezembro, a partir das 9h, a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu

realizará a entrega do Prêmio Personalidade de Direitos Humanos. A iniciativa, instituída pela

Lei Municipal nº 4865/2020 e proposta pela vereadora Anice Gazzaoui, tem como objetivo

reconhecer indivíduos que se destacam na promoção dos direitos humanos, da democracia e da

justiça social, contribuindo para a melhoria da comunidade local.

Homenageados da edição 2024

Sara Rida – Indicada pelo vereador Adnan El Sayed, Sara é reconhecida por sua atuação

humanitária durante a guerra no Líbano, onde promoveu segurança e apoio a famílias

libanesas-brasileiras.

Padre Donatien Désiré Molasso Mon’nguba – Missionário e sacerdote, homenageado pelo

vereador Alex Meyer, foi responsável por liderar reformas de capelas e projetos sociais que

promovem a inclusão e a assistência às comunidades.

Daves Sebastiany – Indicado pela vereadora Anice Gazzaoui, o dentista idealizou o projeto

“Transformando Vida com Cores”, focado em promover bem-estar e inclusão em comunidades

carentes.

Teonilia Pereira Leite Neta – Nila – Fundadora do Movimento de Mulheres da Bacia do Paraná e

indicada pelo vereador Cabo Cassol, é reconhecida por sua liderança na defesa dos direitos das

mulheres.

Marcelo José de Oliveira – Diretor da Escola Alternativa – Educação Especial, é homenageado

pelo vereador Edivaldo Alcântara por sua dedicação à inclusão de pessoas com deficiências.

Suzane Francisco de Amorim – Indicada pelo vereador Kalito Stoeckl, Suzane é gestora de

projetos sociais voltados para os direitos de crianças e adolescentes na Associação

Fraternidade Aliança.

Irmã Janaina Clara Nazário – Diretora do CEI Mamãe Carolina, Irmã Janaina é reconhecida pela

assistência a crianças e jovens em situação de vulnerabilidade. Sua homenagem é conduzida

pelo vereador Marcio Rosa.

Padre João Disner – Sacerdote com ampla atuação pastoral, indicado pelo vereador Rogério

Quadros, Padre Disner é lembrado por seu trabalho de evangelização e apoio social.

Marwan Tarabaine – Presidente da Mesquita Sunita Omar Ibn Al-Khatab, é homenageado pela

vereadora Yasmin Hachem por sua dedicação à paz, ao respeito à diversidade religiosa e às

iniciativas filantrópicas.

CMFI
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Segundo escalão

Indicada para a Secretaria de Obras, a engenheira Thais Escobar definiu os oito nomes do

segundo escalão da sua pasta: Gabriel Simonetto (Obras), Fábio Cardoso Neves (Iluminação

Pública), Carlos Haustein (Saneamento e Infraestrutura), Valdir Lavinic (Pavimentação), Felipe

Samways (Meio Ambiente), Franciele Guilhard (Assessoria Técnica), Gabriela Pacheco

(Assessoria) e Douglas Rafhael (Assessoria).

Meio Ambiente

Com as indicações de Thaís Escobar, a atual Secretaria do Meio Ambiente será extinta no

governo do General Silva e Luna (PL). Os departamentos farão parte das estruturas das

secretarias de Obras e Planejamento. Ponto para as construtoras e incorporadoras que

reclamam da demora dos licenciamentos ambientais para os seus empreendimentos.

Confusão

O Gaeco está investigando os contratos e serviços prestados pelo Centro Internacional de

Convenções. Um ex-diretor já está colaborando com os promotores do Gaeco que estão

reunindo provas e evidências das irregularidades. Um operador do turismo resumiu a ópera: “vai

dar xabu!”.

Eleições diretas

As eleições aos diretórios nacional, estaduais e municipais do PT serão no dia 6 de julho de

2025 em urna eletrônica, conforme resolução aprovada no encontro nacional do PT em Brasília.

O regulamento detalhado das eleições será aprovado pelo diretório nacional na primeira reunião

de 2025.

Ecoflores

O vereador João Morales (UB) apresentou projeto de lei que institui e inclui no calendário de

eventos a Feira Ecoflores – Feira de Flores Ornamentais, que será realizada na primeira

quinzena do mês de setembro. “Desde a primeira edição em 1999, a feira contribui na

arrecadação de recursos destinados a ações assistenciais. Seu sucesso é resultado do esforço

coletivo de mais de 100 voluntários”. Outro projeto de João Morales reconhece a utilidade

pública da Associação Kashikoi de Karatê Shotokan.

Parceria

A indicação do segundo escalão das secretarias municipais indica que o prefeito eleito General

Silva e Luna (PL) está disposto a conversar mais de perto com os vereadores. O PL deve

ocupar a presidência do legislativo municipal articulado com os partidos que formarão a base de

apoio do general.

Diárias e Passagens

Os gastos dos vereadores com diárias e passagens chamaram a atenção das entidades de

controle social das contas públicas. Na atual legislatura, a despesa nesta área foi de R$

645.188,77. Em consulta ao portal da transparência é possível identificar o gasto de cada

parlamentar com esta despesa. O presidente do legislativo, João Morales (UB), usou R$ 100,4
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mil com diárias e passagens.

Secretariado

O prefeito eleito Renato Silva (PL) definiu 11 nomes do novo secretariado em Cascavel: Vanilce

da Silva (Planejamento), Laura Rossi Leite (Transitar), Édson Zorek (PGM), Alcineu Gruber

(IPMC), Alcione Tadeu Gomes (Fundetec), Tales Riedi (IPC), Ricardo Bulgarelli (Cultura), Ailton

Lima (Meio Ambiente), Sandro Rocha Ranci (Serviços e Obras Públicas), Beto Guilherme

(Acesc), Renato Segalla (Agricultura), Márcia Baldini (Educação), Beth Leal (Comunicação) e

Severino Folador (Casa Civil).

Mais investimentos

O prefeito Leonaldo Paranhos (Podemos) e o prefeito eleito Renato Silva (PL) anunciaram R$

135 milhões em novas obras. “São obras importantes, aquisições de serviços e produtos que

vão dar continuidade a essa velocidade que Cascavel tem hoje”, pontuou Paranhos. “Estou

pronto, preparado e comprometido. Vamos continuar avançando muito. É uma cidade pulsante,

que cresce a passos largos, dia e noite, não para, e estamos atentos e vigilantes a isso”,

acrescentou Renato Silva.

Secretariado II

O prefeito eleito Eduardo Pimentel (PSD) anunciou mais nove nomes do secretariado em

Curitiba: Tatiane Filipak (Saúde), Jean Pierre Geremias (Educação), Vitor Puppi (Planejamento,

Finanças e Orçamento), Elisandro Pires Frigo (Administração), Beatriz Battistella (Imap), Rafael

Vianna (Defesa Social e Trânsito), Marc Sousa (Comunicação Social), Renan de Oliveira

Rodrigues FAS) e Celso dos Santos (Guarda Municipal).

Secretariado III

O prefeito eleito de Campo Mourão, deputado Douglas Fabrício (Cidadania) se despediu dos

trabalhos na Assembleia Legislativa. O prefeito adiantou que vai esperar ser diplomado na

sexta-feira, 13, para começar a anunciar os nomes do secretariado.

Diplomação

Em Londrina a diplomação do prefeito eleito Tiago Amaral (PSD), do vice-prefeito Junior Santa

Rosa (PL) e dos 10 vereadores eleitos e reeleitos será na terça-feira, 17, às 17h na sede da

Ordem dos Advogados de Londrina.

Na CCJ

O deputado Ademar Traiano (PSD), presidente da Assembleia Legislativa, foi eleito presidente

da Comissão de Constituição e Justiça (CCJ).Traiano, que assume a função a partir de fevereiro

de 2025, recebeu a maioria dos votos dos 13 parlamentares membros do colegiado. Traiano

comandou ontem a última sessão legislativa de 2024 que aprovou orçamento de R$ 77,8

bilhões para 2025.

Posto de Atendimento

A Defensoria Pública do Paraná inaugurou o posto de atendimento em Matinhos. A cidade que

já é atendida em Paranaguá e de forma online, contará com o serviço presencial a partir de

2025. O posto fica na Secretaria de Assistência Social. A defensoria atende as áreas de família

e sucessões, infância e juventude, cível e fazenda pública, registros públicos, criminal, execução

penal e violência doméstica. A assistência jurídica é gratuita, e voltada à população com renda
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familiar de até três salários mínimos. Em média, a Defensoria Pública faz 1,2 mil atendimentos

por mês no litoral.

Dia D

O governo federal promove o Dia D de mobilização de ações de prevenção contra a dengue

neste sábado (14). Em 2024, foram, até agora, mais de 6,7 milhões de casos e 5.950 mortes por

causa da doença. Outros 1.091 óbitos são investigados. No ano passado, foram 1.179 mortes,

um número cinco vezes menor. A proposta é realizar campanhas de conscientização e

engajamento da população para prevenir os focos do aedes aegypti, mosquito que transmite o

vírus que causa a dengue.

Perse

O Programa Emergencial de Retomada do Setor de Eventos (Perse) é alvo de denúncias. Tanto

que a Comissão de Turismo debateu a situação. “Apesar de todo o efeito positivo, informações

recentes dão conta de que os benefícios do programa foram utilizados de maneira indevida por

empresas que não sofreram os efeitos mais graves da pandemia”, denuncia o deputado Bibo

Nunes (PL-RS). Nunes lembra que o Perse fixou em R$ 15 bilhões os valores destinados ao

programa, entre abril de 2024 a dezembro de 2026. “Se tais recursos forem drenados por

empresas que não deveriam fazer jus ao benefício, o programa se encerra antes do prazo

previsto”, alerta.

Zé Beto Maciel, Gustavo Aquino, Maria Tereza Vasquez, Rafael Fontes e Ronald Stresser
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Os novos vereadores serão empossados no dia 1.º de janeiro, às 14h, no plenário, em

cerimônia conduzida por Almir Balbinot (PSDB), o parlamentar de maior idade da legislatura

2025–2008. Ele será secretariado por Yasmin Hachem (PV).

Clique aqui e receba notícias no seu WhatsApp!

LEIA TAMBÉM:

Promotor pede anulação dos votos do PP, que elegeu Anice e Beni à Câmara

Entrevista com Silva e Luna: caixa da prefeitura, prioridades e relação com Câmara

Em seguida, acontecerá a eleição da mesa diretora da Câmara e das comissões. Para isso, a

sessão será suspensa para apresentação de chapas, em votação nominal e prevendo a maioria

absoluta dos votos, na forma do regimento.

A composição política que elegeu Joaquim Silva e Luna à prefeitura trabalha para eleger um

nome que represente esse conjunto de forças para comandar o Legislativo, entre PL e PSD.

Postulantes fora desse arco de alianças também se movimentam.

A presidência é o segundo principal cargo eletivo em nível municipal, a qual irá gerir um

orçamento acima de R$ 57 milhões, previsto para o ano que vem. Além da representação

política e institucional, a Câmara é poder autônomo e independente.

Novos vereadores

Dos atuais 15 vereadores, somente quatro foram reeleitos. A legislatura que será inaugurada

em 1.º de janeiro terá a seguinte composição:

PL

Adriano Rorato

Bosco Foz

Cabo Cassol

Paulo Debrito

Soldado Fruet

PSD

Adnan El Sayed

Evandro Ferreira

PP

Anice

Beni

PV

Yasmin Hachem

MDB

Professora Márcia Bachixte

PT

Valentina

Mobiliza
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Sidnei Prestes

PSDB

Balbinot

Republicanos

Dr. Ranieri Marchioro

Prefeito e vice

Depois que os vereadores assumirem os seus assentos, o plenário será esvaziado para ser

ocupado por convidados à posse do prefeito eleito, Silva e Luna, e de seu vice, Ricardo

Nascimento (PSD).

Espaço e convidados

Os eventos de posse de vereadores, prefeito e vice serão transmitidos ao vivo no site e pelas

redes sociais oficiais da Câmara. Devido à limitação de espaço, será permitida a entrada de

pessoas com nome na lista de convidados.

Vc lê o H2 diariamente? Assine o portal e ajude a fortalecer o jornalismo!
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Conquista viabilizada com articulação da vereadora Protetora Carol coloca a cidade entre as

primeiras a oferecer esse tipo de atendimento

A implantação do Hospital Veterinário é uma conquista histórica para a causa animal em Foz do

Iguaçu, que se torna uma das primeiras cidades paranaenses a oferecer o serviço. O programa

prevê atendimento público gratuito para cães e gatos em situação de emergência, o que

representa um grande auxílio aos protetores e famílias sem condições financeiras. A vereadora

Protetora Carol Dedonatti (PSD), através de articulação e diálogo, conseguiu R$ 2 milhões em

emendas ao orçamento e recursos próprios do Município, possibilitando que a prefeitura

realizasse a licitação para disponibilizar o serviço.

O programa é destinado a população com menor poder aquisitivo como famílias do CadÚnico,

protetores de animais e organizações não governamentais assegurando assistência aos cães e

gatos em situação de vulnerabilidade. O Hospital Veterinário oferece serviços de consultas

gerais, exames laboratoriais e de imagem, além de procedimentos convencionais e cirúrgicos. O

atendimento será realizado por uma clínica veterinária contratada por meio de licitação pública e

tem a duração prevista de 12 meses.

Luta antiga

Desde o início da legislatura, a vereadora Protetora Carol vem atuando pela implantação do

Hospital, realizando reuniões em busca de apoio e apresentando proposições, como as três

indicações ao Poder Executivo. No começo de 2023, junto a lideranças e defensores da causa

animal, a Protetora realizou uma campanha de apoio à essa causa que teve mais de mil

assinaturas.

A vereadora falou sobre a atuação em defesa da causa animal: “Encerro meu mandato com o

sentimento de dever cumprido. Foram quatro anos mostrando e demonstrando ao Poder

Executivo que os animais em situação de rua ou vulnerabilidade são uma questão de saúde

pública”.

A Protetora Carol Dedonatti também ressaltou: “Eu me sinto extremamente feliz, pois a causa

animal teve inúmeros avanços nesses quatro anos do nosso mandato e espero que o próximo

prefeito dê continuidade nas políticas públicas conquistadas”.

Mairon Jakson Visnieski, empresário do setor, comentou sobre o serviço: “É uma grande vitória

para a causa animal. Principalmente para pessoas de baixa renda que necessitam desse

serviço e por muitas vezes não tem recursos para ter um atendimento adequado”.
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12 de dezembro de 2024 Redação Ronald Stresser 1

General Silva e Luna com a engenheira Thaís Escobar - Arquivo/Divulgação

Segundo escalão

Indicada para a Secretaria de Obras, a engenheira Thaís Escobar definiu os oito nomes do

segundo escalão da sua pasta: Gabriel Simonetto (Obras), Fábio Cardoso Neves (Iluminação

Pública), Carlos Haustein (Saneamento e Infraestrutura), Valdir Lavinic (Pavimentação), Felipe

Samways (Meio Ambiente), Franciele Guilhard (Assessoria Técnica), Gabriela Pacheco

(Assessoria) e Douglas Rafhael (Assessoria).

Meio Ambiente

Com as indicações de Thaís Escobar, a atual Secretaria do Meio Ambiente será extinta no

governo do General Silva e Luna (PL). Os departamentos farão parte das estruturas das

secretarias de Obras e Planejamento. Ponto para as construtoras e incorporadoras que

reclamam da demora dos licenciamentos ambientais para os seus empreendimentos.

Confusão

O Gaeco está investigando os contratos e serviços prestados pelo Centro Internacional de

Convenções. Um ex-diretor já está colaborando com os promotores do Gaeco que estão

reunindo provas e evidências das irregularidades. Um operador do turismo resumiu a ópera: “vai

dar xabu!”.

Eleições diretas

As eleições aos diretórios nacional, estaduais e municipais do PT serão no dia 6 de julho de

2025 em urna eletrônica, conforme resolução aprovada no encontro nacional do PT em Brasília.

O regulamento detalhado das eleições será aprovado pelo diretório nacional na primeira reunião

de 2025.

Ecoflores

O vereador João Morales (UB) apresentou projeto de lei que institui e inclui no calendário de

eventos a Feira Ecoflores – Feira de Flores Ornamentais, que será realizada na primeira

quinzena do mês de setembro. “Desde a primeira edição em 1999, a feira contribui na

arrecadação de recursos destinados a ações assistenciais. Seu sucesso é resultado do esforço

coletivo de mais de 100 voluntários”. Outro projeto de João Morales reconhece a utilidade

pública da Associação Kashikoi de Karatê Shotokan.

Parceria

A indicação do segundo escalão das secretarias municipais indica que o prefeito eleito General

Silva e Luna (PL) está disposto a conversar mais de perto com os vereadores. O PL deve

ocupar a presidência do legislativo municipal articulado com os partidos que formarão a base de

apoio do general.

Diárias e Passagens

Os gastos dos vereadores com diárias e passagens chamaram a atenção das entidades de

controle social das contas públicas. Na atual legislatura, a despesa nesta área foi de R$
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645.188,77. Em consulta ao portal da transparência é possível identificar o gasto de cada

parlamentar com esta despesa. O presidente do legislativo, João Morales (UB), usou R$ 100,4

mil com diárias e passagens.

Secretariado

O prefeito eleito Renato Silva (PL) definiu 11 nomes do novo secretariado em Cascavel: Vanilce

da Silva (Planejamento), Laura Rossi Leite (Transitar), Édson Zorek (PGM), Alcineu Gruber

(IPMC), Alcione Tadeu Gomes (Fundetec), Tales Riedi (IPC), Ricardo Bulgarelli (Cultura), Ailton

Lima (Meio Ambiente), Sandro Rocha Ranci (Serviços e Obras Públicas), Beto Guilherme

(Acesc), Renato Segalla (Agricultura), Márcia Baldini (Educação), Beth Leal (Comunicação) e

Severino Folador (Casa Civil).

Mais investimentos

O prefeito Leonaldo Paranhos (Podemos) e o prefeito eleito Renato Silva (PL) anunciaram R$

135 milhões em novas obras. “São obras importantes, aquisições de serviços e produtos que

vão dar continuidade a essa velocidade que Cascavel tem hoje”, pontuou Paranhos. “Estou

pronto, preparado e comprometido. Vamos continuar avançando muito. É uma cidade pulsante,

que cresce a passos largos, dia e noite, não para, e estamos atentos e vigilantes a isso”,

acrescentou Renato Silva.

Secretariado II

O prefeito eleito Eduardo Pimentel (PSD) anunciou mais nove nomes do secretariado em

Curitiba: Tatiane Filipak (Saúde), Jean Pierre Geremias (Educação), Vitor Puppi (Planejamento,

Finanças e Orçamento), Elisandro Pires Frigo (Administração), Beatriz Battistella (Imap), Rafael

Vianna (Defesa Social e Trânsito), Marc Sousa (Comunicação Social), Renan de Oliveira

Rodrigues FAS) e Celso dos Santos (Guarda Municipal).

Secretariado III

O prefeito eleito de Campo Mourão, deputado Douglas Fabrício (Cidadania) se despediu dos

trabalhos na Assembleia Legislativa. O prefeito adiantou que vai esperar ser diplomado na

sexta-feira, 13, para começar a anunciar os nomes do secretariado.

Diplomação

Em Londrina a diplomação do prefeito eleito Tiago Amaral (PSD), do vice-prefeito Junior Santa

Rosa (PL) e dos 10 vereadores eleitos e reeleitos será na terça-feira, 17, às 17h na sede da

Ordem dos Advogados de Londrina.

Na CCJ

O deputado Ademar Traiano (PSD), presidente da Assembleia Legislativa, foi eleito presidente

da Comissão de Constituição e Justiça (CCJ).Traiano, que assume a função a partir de fevereiro

de 2025, recebeu a maioria dos votos dos 13 parlamentares membros do colegiado. Traiano

comandou ontem a última sessão legislativa de 2024 que aprovou orçamento de R$ 77,8

bilhões para 2025.

Posto de Atendimento

A Defensoria Pública do Paraná inaugurou o posto de atendimento em Matinhos. A cidade que

já é atendida em Paranaguá e de forma online, contará com o serviço presencial a partir de

2025. O posto fica na Secretaria de Assistência Social. A defensoria atende as áreas de família
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e sucessões, infância e juventude, cível e fazenda pública, registros públicos, criminal, execução

penal e violência doméstica. A assistência jurídica é gratuita, e voltada à população com renda

familiar de até três salários mínimos. Em média, a Defensoria Pública faz 1,2 mil atendimentos

por mês no litoral.

Dia D

O governo federal promove o Dia D de mobilização de ações de prevenção contra a dengue

neste sábado (14). Em 2024, foram, até agora, mais de 6,7 milhões de casos e 5.950 mortes por

causa da doença. Outros 1.091 óbitos são investigados. No ano passado, foram 1.179 mortes,

um número cinco vezes menor. A proposta é realizar campanhas de conscientização e

engajamento da população para prevenir os focos do aedes aegypti, mosquito que transmite o

vírus que causa a dengue.

Perse

O Programa Emergencial de Retomada do Setor de Eventos (Perse) é alvo de denúncias. Tanto

que a Comissão de Turismo debateu a situação. “Apesar de todo o efeito positivo, informações

recentes dão conta de que os benefícios do programa foram utilizados de maneira indevida por

empresas que não sofreram os efeitos mais graves da pandemia”, denuncia o deputado Bibo

Nunes (PL-RS). Nunes lembra que o Perse fixou em R$ 15 bilhões os valores destinados ao

programa, entre abril de 2024 a dezembro de 2026. “Se tais recursos forem drenados por

empresas que não deveriam fazer jus ao benefício, o programa se encerra antes do prazo

previsto”, alerta.

Zé Beto Maciel, Gustavo Aquino, Maria Tereza Vasquez, Rafael Fontes e Ronald Stresser
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Recanto Cataratas realizou reunião geral para celebrar conquistas de 2024 e apresentar

novidades para 2025

12/12/2024 Nenhum comentário

No dia 10 de novembro de 2024, o Recanto Cataratas Thermas, Resort & Convention promoveu

sua última Reunião Geral do ano no
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DA REDAÇÃO COM BRUNO SOARES

O futuro secretário de Comunicação e Relações Institucionais da Prefeitura de Foz do Iguaçu,

João Zisman, apresentou, na noite de ontem (11), sua visão de trabalho para a pasta em

entrevista ao vivo no Jornal Novo Tempo, programa JNT News. A conversa, conduzida pelos

jornalistas Ricardo Azevedo e Juçara Andrade, foi transmitida pelo canal do YouTube do

programa e abordou temas como planejamento estratégico, fortalecimento da comunicação

institucional e os desafios da transição de governo.

Alçado ao cargo pelo prefeito eleito General Silva e Luna, Zisman destacou que a próxima

gestão será guiada por um modelo de planejamento estratégico, inspirado nas ideias

apresentadas pelo prefeito eleito, que busca metas claras até 2029. “É importante pontuar que o

planejamento não é uma obra fechada. A população de Foz elegeu as propostas do general

como as melhores para a cidade. Nossa missão é realizar o que foi apresentado”, afirmou.

A nova estrutura da secretaria, que irá unir comunicação social e relações institucionais,

também foi um dos pontos centrais da entrevista. Zisman explicou que a integração entre as

duas áreas visa otimizar ações, garantindo eficiência e sinergia entre as diversas pastas do

governo municipal. “O conceito de ecossistema de gestão que o general tanto defendeu durante

a campanha é essencial. As secretarias precisam trabalhar juntas, sem sobreposição de ações,

porque o governo é um corpo só. Temos um caminho a seguir, e seguirmos juntos. Isso facilita e

otimiza a gestão”, destacou.

Transição de governo e inovações tecnológicas

Quanto ao processo de transição, Zisman relatou que o trabalho está sendo conduzido de

maneira colaborativa e produtiva. “As equipes de transição estão na reta final dos trabalhos. A

gestão atual tem sido cordial e está nos fornecendo as informações necessárias para definirmos

prioridades”, explicou.

Ele também destacou a importância da tecnologia na futura gestão Silva e Luna, citando o

trabalho do próximo secretário de Tecnologia e Inovação, Luiz Teixeira. “A ideia é termos uma

cidade inteligente, com serviços aos cidadãos disponíveis na palma da mão. Isso será essencial

para modernizar a gestão e aproximar a Prefeitura da população”.

Fortalecimento das relações institucionais e da comunicação interna

Zisman reforçou a importância de estabelecer um diálogo fluido entre a Prefeitura, a Câmara

Municipal e outras instituições externas, inclusive com a oposição e órgãos de controle da

sociedade civil. “Precisamos de uma oposição que contribua para o aprimoramento da gestão. A

partir de 1 de janeiro de 2025 trabalhamos pelo bem da cidade. A crítica construtiva será

sempre bem vinda”, assegurou.

Outro aspecto destacado na entrevista ao jornal Novo Tempo foi a comunicação interna do

futuro governo, que terá como foco principal a valorização dos servidores municipais.

“Precisamos recuperar a autoestima do cidadão, e isso começa dentro da Prefeitura, com o

servidor. É ele quem está na ponta, atendendo a população. Vamos usar a força da
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comunicação para dar suporte e elevar a moral desses profissionais. Sem mencionar a

valorização que será desempenhada por ações de outras secretarias”.

O futuro secretário também se comprometeu com uma comunicação assertiva e respeitosa com

os veículos de imprensa. Além disso, destacou a necessidade de campanhas educativas que

orientem os iguaçuenses sobre as políticas públicas e promovam o engajamento da

comunidade junto às ações institucionais da prefeitura.

“A comunicação institucional precisa alcançar todas as áreas, com foco na clareza e

transparência. Mais do que informar, temos o desafio de transformar a relação entre Prefeitura e

cidadãos”, concluiu.

A entrevista completa está disponível no canal do YouTube do Jornal Novo Tempo. Para

assistir, clique aqui.

https://www.youtube.com/watch?v=Yoq8SnFPGcw&ab_channel=NTTVFOZ
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A Prefeitura de Foz do Iguaçu enviou à Câmara Municipal um substitutivo ao Projeto de Lei

111/2024, que estabelece o orçamento municipal para 2025. O texto, apresentado nesta terça-

feira (10), foi encaminhado para análise da Comissão Mista e inclui a previsão de pagamento de

precatórios, atendendo a uma recomendação do Ministério Público de Contas (MPC).

O presidente da Câmara, vereador João Morales (União), já havia destacado que o projeto só

seria votado se contemplasse essa questão. A inclusão dos precatórios, no valor de R$ 76

milhões — R$ 70 milhões para precatórios gerais e R$ 6 milhões para Requisições de Pequeno

Valor (RPVs) —, ajustou o orçamento global, que agora soma R$ 2.260.078.888,00.

Alterações nas receitas

Para adequar o orçamento às demandas judiciais, a Prefeitura revisou a estimativa de duas

receitas principais: o Imposto Sobre Serviços de Qualquer Natureza (ISSQN) e os royalties da

Usina de Itaipu. No caso do ISSQN, a alta arrecadação no último quadrimestre permitiu uma

projeção mais otimista.

Já a receita com royalties foi ajustada considerando a nova cotação média do dólar para 2025,

prevista em R$ 5,60, frente aos R$ 5,30 estimados anteriormente. As mudanças também

resultaram na redução de despesas discricionárias em diversas pastas, sem alterar o valor das

emendas impositivas dos vereadores, que representam 1,6% da Receita Corrente Líquida de

2023.

Destinação do orçamento

A peça orçamentária contempla investimentos em áreas estratégicas, como saúde, educação e

assistência social, além de recursos para a estrutura administrativa do município. Os principais

valores previstos incluem:

Secretaria da Educação: R$ 457,1 milhões

Secretaria da Saúde: R$ 437,1 milhões

Autarquia Municipal de Saúde: R$ 81,6 milhões

Secretaria da Fazenda: R$ 110,8 milhões

Secretaria de Obras: R$ 77,8 milhões

Foztrans: R$ 93,4 milhões

Previsão para a previdência

O orçamento também inclui a destinação de R$ 398,9 milhões para o regime próprio de

previdência social (RPPS), divididos entre administração (R$ 9,2 milhões), fundo financeiro (R$

86,5 milhões) e fundo previdenciário (R$ 303,2 milhões).

Da redação com CMFI
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Prefeitura enviou novo texto contemplando precatórios, conforme recomendação expedida pelo

Ministério Público de Contas

Foto: Christian Rizzi - Câmara Foz

O Poder Executivo enviou para análise da Câmara o substitutivo ao projeto de lei 111/2024 do

orçamento municipal para 2025. A nova matéria foi lida na sessão desta terça-feira, 10 de

dezembro e encaminhada para a Comissão Mista, responsável pela tramitação. Devido à

recomendação expedida pelo Ministério Público de Contas, o Presidente do Legislativo,

vereador João Morales (União), afirmou que não colocaria o projeto em votação sem que

contemplasse a questão do pagamento dos precatórios.

Na mensagem encaminhada junto ao Substitutivo, a prefeitura informou que para atender as

adequações houve reestimativa em duas receitas: a do ISSQN e a dos Royalties de Itaipu. Além

disso, foram reduzidas despesas discricionárias em outras pastas.

O Poder Executivo relatou acréscimo do ISSQN no último quadrimestre e com relação aos

royalties a cotação do dólar para 2025 está sendo previsto agora como 5,60 enquanto no projeto

anterior a previsão era de 5,30. Tais dados permitem elevar a estimativa das duas receitas,

mudando então a composição da Receita Corrente Líquida.

O valor das emendas impositivas dos vereadores não teve alteração, uma vez que o percentual

é de 1,6% da Receita Corrente Líquida de 2023.

Valores dos precatórios

A previsão do pagamento dos precatórios atende a recomendação expedida pelo Ministério

Público de Contas. Os levantamentos indicam o montante de R$ 70 milhões em precatórios e

R$ 6 milhões em obrigações referentes à Requisição de Pequeno Valor (RPV), totalizando R$

76 milhões em sentenças judiciais, que agora passam a constar como previsão no orçamento

do próximo ano.

A adequação alterou o valor global do orçamento previsto que passou a ser de R$

2.260.078.888,00 e as outras dotações que tiveram alteração seguem dessa forma:

Distribuição orçamentária

Câmara Municipal - R$ 57.437.000,00

Gabinete do Prefeito - R$ 4.018.00,00

Procuradoria Geral do Município - R$ 92.779.110,00

Municipal da Administração - R$ 174.204.351, Secretaria 00

Controladoria Geral do Município – R$ 2.293.000,00

Secretaria Municipal de Segurança Pública - R$ 64.483.00,00

Secretaria Municipal da Fazenda - R$ 110.809.144,00

Secretaria Municipal de Assistência Social - R$ 51.137.550,00

Secretaria Municipal de Esporte e Lazer - R$ 16.252.000,00

Secretaria Municipal da Saúde - R$ 437.166.606,00

Secretaria Municipal do Trabalho, Juventude e Capacitação - R$ 1.780.000,00
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Secretaria Municipal da Educação - R$ 457.164.385,00

Secretaria Municipal de Turismo e Projetos Estratégicos - R$ 16.096.000,00

Secretaria Municipal de Tecnologia da Informação - R$ 11.240.000,00

Secretaria Municipal de Obras - R$ 77.826.170,00

Secretaria Municipal de Planejamento e Captação de Recursos - R$ 7.897.000,00

Secretaria Municipal de Meio Ambiente - R$ 57.876.490,00

Secretaria Municipal da Transparência e Governança - R$ 5.831.800,00

Secretaria Mun. de Desenvolvimento Comercial, Industrial e Agropecuário - R$ 9.082.000,00

Secretaria Municipal de Direitos Humanos e Relações com a Comunidade - R$ 895.000,00

FUNDAÇÃO CULTURAL - R$ 16.799.152,00

FOZTRANS - R$ 93.442.210,00

FOZHABITA - R$12.977.104,00

AUTARQUIA MUNICIPAL DE SAÚDE - AMS - R$ 81.600.000,00

TOTAL DO ORÇAMENTO FISCAL - R$ 1.861.087.072,00

RPPS

Foz Previdência Administração - R$ 9.200.000,00

Foz Previdência Fundo Financeiro - R$ 86.530.000,00

Foz Previdência Fundo Previdenciário - R$ 303.261.816,00

TOTAL DO ORÇAMENTO DO RPPS - R$ 398.991.816,00

TOTAL DO ORÇAMENTO FISCAL E DO RPPS - R$ 2.260.078.888,00

Comunicação CMFI
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O futuro prefeito de Foz do Iguaçu, General Silva e Luna, seu vice, Ricardinho, e os 15

vereadores eleitos para a próxima legislatura foram diplomados na manhã desta segunda-feira

(9), em uma cerimônia no plenário do Fórum de Justiça do município. O evento encerrou

oficialmente o processo eleitoral e marcou o início dos preparativos para a nova gestão, que

começa em 1º de janeiro de 2025.

Durante seu discurso, Silva e Luna destacou a importância da diplomação como um marco

democrático e a legitimidade conferida pelo voto popular. “Hoje, concluímos mais uma etapa do

processo eleitoral, que dá vida à democracia brasileira. O voto, manifestação genuína do poder

popular, legitima as escolhas feitas nas urnas e fortalece nossa esperança no futuro”, declarou.

Apoie a mídia da sua casa!

Ama a Tríplice Fronteira? Apoie o 100fronteiras! Sua contribuição fortalece o jornalismo local e

sua conexão com nossa região. Torne-se um membro hoje e ajude-nos a conectar a Tríplice

Fronteira com o mundo. Agradecemos seu apoio!

DOAR AGORA

Clique aqui e faça parte parte do time que une a Tríplice Fronteira

Entrar no Grupo

Participe da nossa pesquisa e ajude-nos a conhecê-lo melhor!

Participar

Ele também fez questão de enaltecer o trabalho da Justiça Eleitoral, agradecendo ao juiz

Rodrigo Luiz Berti, presidente da Junta Eleitoral, pela condução do pleito com firmeza e

equilíbrio. “Liderando uma equipe de servidores dedicados, o Dr. Rodrigo Berti demonstrou

compromisso com a integridade e eficiência do processo eleitoral em Foz do Iguaçu. Parabéns,

Dr. Rodrigo”, disse, sendo aplaudido pelos presentes.

Compromissos da nova gestão

Silva e Luna reforçou os pilares que guiarão sua administração: eficiência, transparência e

entrega de resultados. “Receber este diploma nos traz um profundo senso de humildade e

responsabilidade. A sinergia entre Executivo e Legislativo será essencial para construirmos uma

Foz do Iguaçu mais justa, moderna e acolhedora”, afirmou.

O prefeito eleito destacou também a necessidade de enfrentar os desafios com determinação e

diálogo. “Estamos prontos para trabalhar. Nosso objetivo é garantir melhorias contínuas nos

serviços públicos, sempre mantendo um diálogo construtivo com a sociedade”, disse. Ele

encerrou sua fala com otimismo: “Unidos, construiremos uma cidade da qual todos nos

orgulharemos. Sonhos não mudam o mundo; mas ninguém muda o mundo sem sonhos. Farol

alto e vamos em frente!”

Papel do vice-prefeito

Em entrevista, o vice-prefeito Ricardinho destacou que a diplomação simboliza a confirmação da

vontade popular. “Este é um momento de celebração e responsabilidade. Nosso compromisso é

levar Foz do Iguaçu ao lugar que ela merece”, disse.
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Ricardinho afirmou que atuará como um elo entre a administração e a população. “Meu papel

será garantir que as demandas do povo cheguem ao governo e sejam atendidas. Estarei ao

lado do prefeito para o que ele precisar, mas também ouvindo as pessoas para fortalecer esse

vínculo fundamental.”

Ele finalizou dizendo que, inicialmente, não assumirá secretarias para se dedicar à articulação

entre Executivo, Legislativo e sociedade. “Quero estar próximo de todos os setores, unindo

forças para alcançar o desenvolvimento de Foz do Iguaçu. Esse é um compromisso que assumo

com muita honra e dedicação”, concluiu.

Vereadores eleitos em Foz do Iguaçu

1 Adriano Rorato PL

2 Paulo Debrito PL

3 Bosco Foz PL

4 Adnan El Sayed PSD

5 Cabo Cassol PL

6 Anice PP

7 Yasmin Hachem PV

8 Soldado Fruet PL

9 Professora Márcia Bachixte MDB

10 Valentina PT

11 Evandro Ferreira PSD

12 Sidnei Prestes MOBILIZA

13 Beni PP

14 Balbinot PSDB

15 Dr Ranieri Marchioro REPUBLICANOS

Relacionado

Marcado: foz do iguaçu, General Silva e Luna, prefeitura de Foz do Iguaçu Navegação de Post

Anterior Paraná avança com Programa “Parceiro da Escola” e deve contar com 95 colégios em

2025

Próximo Foz do Iguaçu ganha Museu Internacional de Arte

Deixe um comentário

Deixe a sua opiniãoCancelar resposta
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Mais nomes

O prefeito eleito General Silva e Luna (PL) depois da diplomação na segunda-feira, 9, pela

Justiça Federal seguiu para Brasília e nesta quinta-feira (12), já em Foz do Iguaçu, anuncia mais

um nome do secretariado da prefeitura. A expectativa é da confirmação dos titulares da

Secretaria da Fazenda, Secretaria da Administração, Secretaria de Governo e Chefia de

Gabinete.

CMJ

A vereadora Yasmin Hachem (PV) recebeu o diploma do segundo mandato em Foz do Iguaçu e

dois projetos apresentados na Câmara Municipal marcam o perfil da atuação parlamentar. O

que amplia a participação de estudantes, entidades e dos jovens no Conselho Municipal da

Juventude. Outro projeto reconhece o grafite como arte urbana de valor cultural e que pode

fazer parte de políticas públicas para transformar os espaços eventualmente pichados em locais

para a prática do grafite. O projeto traz as definições e órgãos públicos que podem promover a

arte.

Pacotão da Saúde

O governador Ratinho Junior (PSD) e o secretário Beto Preto (Saúde) anunciaram um pacote de

R$ 502 milhões para os serviços de saúde. São R$ 150 milhões para atender média

complexidade ambulatorial nas 399 cidades paranaenses; R$ 75 milhões, através da indicação

de deputados, para compra de transporte sanitário, equipamentos e obras para unidades de

saúde; R$ 112 milhões para o pagamento à produção hospitalar de novembro; R$ 52 milhões

no aumento de repasse do programa de qualificação da atenção primária à saúde.

Justificativa

O vereador eleito Evandro Ferreira (PSD) justificou a ausência na diplomação em Foz do

Iguaçu. Ele participa da comitiva de 22 brasileiros (cientistas, prefeitos, vereadores, secretários

e diretores do Itaipu ParqueTec) em missão técnica pela Europa. “Estamos visitando

Dinamarca, Suécia e Noruega, conhecendo exemplos de inovação, tecnologia e

desenvolvimento sustentável. Desde agosto de 2024, esta imersão já estava prevista em minha

agenda”, disse nas redes sociais. O convite para a imersão, segundo o vereador, partiu do

Sebrae.

Secretariado

O prefeito eleito de Campo Mourão, deputado Douglas Fabrício (Cidadania) se despediu dos

trabalhos na Assembleia Legislativa. O prefeito adiantou que vai esperar ser diplomado na

sexta-feira, 13, para começar a anunciar os nomes do secretariado.

Plano de clima

O prefeito de Curitiba, Rafael Greca (PSD) mostrou na entrevista a Martha Feldens no Bem

Paraná um grande apreço por Foz do Iguaçu. “Tem Foz do Iguaçu, um tesouro da humanidade,

onde o BID já avisou que vai me dar de presente, já no começo da gestão, um plano de clima

para Foz do Iguaçu. Já falei com o presidente do BID, já falei com a diretoria do BID, porque Foz
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do Iguaçu precisa ter o segundo plano de clima do Brasil. Foz do Iguaçu é um tesouro da

natureza, tem que ser preservado”, disse.

Capital Nacional

Projeto do deputado Toninho Wandscheer (PP) confere a Foz do Iguaçu o título de Capital

Nacional do Transporte Rodoviário, um reconhecimento da relevância no transporte rodoviário

pelas fronteiras brasileiras. “Em média, 80 mil pessoas transitam entre os dois países todos os

dias, por meio de automóveis, motocicletas, ônibus, caminhões e, até mesmo, a pé. O volume

médio diário de veículos nesse trecho da Ponte da Amizade entre 2013 e 2022 foi de 85 mil

veículos em ambos os sentidos”, disse Wandscheer na justificativa.

MIA

O governador Ratinho Júnior (PSD) assinou o decreto que cria o Museu Internacional de Arte

(MIA) em Foz do Iguaçu. Trata-se de mais um passo da parceria técnica com o Centre

Pompidou de Paris para a construção de um novo espaço cultural. O MIA terá como objetivo

identificar, mapear, catalogar e promover a arte entre Brasil, Paraguai e Argentina,

estabelecendo relações dialógicas entre o que é produzido e o repertório artístico internacional,

em especial o do Centre Pompidou. Para isso, ficará responsável por identificar obras de arte e

processos artísticos únicos para incorporar a sua coleção e construção de seu acervo

permanente.

Melhorias em Cascavel

O governador Ratinho Junior(PSD) e o prefeito Leonaldo Paranhos (Podemos)assinaram

convênio de R$ 25,4 milhões para melhorias de vias em Cascavel. A Secretaria das Cidades

repassa R$ 18 milhões e a prefeitura fará contrapartida de R$ 7,4 milhões. A obra prevê o

alargamento de sete metros para nove metros das vias marginais da BR-277, na área industrial

da cidade, próximo também ao Aeroporto Municipal de Cascavel.

Vacina

O Sesi Paraná aderiu a campanha de vacinação contra a gripe, disponível para todas as

indústrias do Paraná.

Para os filiados à Fiep, a dose da trivalente sai por R$ 42,90 e a da quadrivalente, que não é

ofertada pela rede pública, por R$ 55,10. Já para as indústrias não associadas, por R$ 49 e R$

59, respectivamente, e para as não indústrias, R$ 70 e R$ 80. O agendamento do ato vacinal

será realizado no próximo ano, em ordem de adesão.

Vacina II

O novo lote de vacinas contra covid está sendo entregue a todos os estados. São cerca de 1,5

milhão de doses da vacina Serum, de eficácia comprovada em 90% contra casos sintomáticos

em adultos. Elas fazem parte do lote de 70 milhões de doses compradas pelo Ministério da

Saúde para manter os estoques do SUS abastecidos por dois anos. O Programa Nacional de

Imunizações espera distribuir pelo país novas remessas nas próximas semanas, totalizando 5

milhões de doses entregues até o fim do mês.

Globo de Ouro

Dirigido por Walter Salles, Ainda Estou Aqui foi indicado ao Globo de Ouro de filme de língua

estrangeira. A atriz Fernanda Torres foi indicada a melhor atriz com Tilda Swinton, Kate Winslet,
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Angelina Jolie e Nicole Kidman. O filme brasileiro narra a vida da família Paiva – a mãe, Eunice,

e os cinco filhos – após o desaparecimento do marido de Eunice, o deputado Rubens Paiva,

preso, torturado e morto pela ditadura militar. O longa é o filme escolhido pela Academia

Brasileira de Cinema para concorrer à indicação ao Oscar 2025. O filme foi recebido com

comoção pelas plateias e premiado em vários festivais internacionais, levando o prêmio de

melhor roteiro no festival de Veneza.

Cataratas cheias

A vazão das Cataratas do Iguaçu atingiu 7,7 milhões de litros por segundo, aponta o

monitoramento hidrológico da Copel. O volume é cinco vezes maior que a média, de 1,5 milhão

de litros por segundo. Apesar do aumento do volume de água, as atividades turísticas. A Urbia

Cataratas, empresa responsável pela gestão do Parque Nacional do Iguaçu, informou que as

passarelas e passeios permanecem abertos ao público. Contudo, medidas de segurança já

estão previstas para o caso de a vazão alcançar 10 milhões de litros por segundo, momento em

que o acesso à passarela será temporariamente interditado para garantir a proteção dos

visitantes.

Pesquisa

Pesquisa da Neokemp, entre 2 e 4 de dezembro, sinaliza disputa polarizada para 2026. Ao

governo estadual, Sérgio Moro (UB) lidera com 20,2%, seguido de Cristina Graeml (PMB),

16,6%; Alexandre Curi (PSD), 15,%;, e Rafael Greca (PSD), 14,5%. Foram 1.508 entrevistas e a

margem de erro é de 2,6%.

Senado

Ratinho Júnior (PSD) lidera a disputa ao Senado com 37,9%. Cristina Graeml, com 15,6%, e

Gleisi Hoffmann (PT), com 11,6%, estão na segunda posição dentro da margem de erro. Outros

nomes, como Felipe Barros (PL), 7,4%, e Ricardo Barros (PP), 3,7%, aparecem distantes,

enquanto Leonaldo Paranhos (Podemos) registra 3,2%. Indecisos somam 11,3%, e votos

brancos ou nulos atingem 9,3%.

Carros elétricos

A Itaipu Binacional entregou 10 veículos elétricos às cidades de Barracão, Bela Vista da Caroba,

Capanema, Santo Antônio do Sudoeste, Pérola d’Oeste, Planalto e Realeza. Além da entrega

dos veículos, por meio do programa Itaipu Mais que Energia, a usina vai investir R$ 18,3

milhões na região em ações para a proteção do meio ambiente e desenvolvimento sustentável.

Zé Beto Maciel, Gustavo Aquino, Maria Tereza Vasquez, Rafael Fontes e Ronald Stresser
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Entidades pedem regulamentação do Airbnb em audiência pública na câmara “Enquanto os

hotéis seguem rigorosas normas sanitárias, tributárias e trabalhistas, muitos imóveis em

plataformas digitais escapam dessas exigências. Isso cria um ambiente desigual" argumentou

advogado da ABIH.. por Rádio Cultura 6 horas atrás

Christian Rizzi - Câmara de Foz

Envie no Whats

A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu realizou uma audiência pública para discutir a

regulamentação da hospedagem temporária de imóveis residenciais, atividade que vem

crescendo no município por meio de plataformas digitais como o Airbnb. O evento reuniu

representantes do setor público, hotelaria, advocacia e entidades locais, abordando os desafios

e impactos da atividade na cidade.

Como encaminhamento, o vereador Marcio Rosa reforçou a urgência de avançar na

regulamentação e sugeriu a realização de novas discussões, especialmente com a transição de

gestão municipal. A expectativa é que, com o novo prefeito e secretário, o debate ganhe novos

encaminhamentos, garantindo que a atividade seja regulamentada de forma justa e sustentável

para Foz do Iguaçu.

O vereador Marcio Rosa, proponente da audiência, destacou a necessidade de estratégias para

organizar o recebimento de turistas, considerando tanto os meios tradicionais de hospedagem

quanto as plataformas digitais. “Foz do Iguaçu recebe cerca de 30 mil a 40 mil pessoas por dia

que não estão nos registros da cidade. Isso afeta diretamente políticas públicas, como coleta de

lixo, transporte e saúde. Precisamos de estratégias para regulamentar essa atividade de forma

benéfica para todos”, afirmou o vereador.

Marcelo Pissinin Sossela, diretor administrativo da ABIH Regional Oeste do Paraná e

empresário do setor hoteleiro, reforçou a necessidade de apoio legislativo. “Pedimos que esta

Casa nos auxilie na regulamentação, para que as plataformas digitais estejam sujeitas às

mesmas obrigações fiscais e regulatórias dos hotéis”, disse.

Concorrência e segurança

Leonardo Nezzo Volpatti, advogado da ABIH Paraná, enfatizou o cenário de concorrência

desigual. “Enquanto os hotéis seguem rigorosas normas sanitárias, tributárias e trabalhistas,

muitos imóveis em plataformas digitais escapam dessas exigências. Isso cria um ambiente

desigual. Outra questão é a segurança para casos como estupro, tráfico de pessoas e aumento

de crimes em vizinhanças que afetam diretamente a lei de proteção e precisa ser tomada

medidas de prevenção e controle”, explicou.

Camilo Rorato, presidente do Sindhotéis, pontuou a falta de controle sobre quem utiliza esses

meios de hospedagem. “É crucial termos um cadastro dos usuários dessas plataformas para

regulamentar a atividade e garantir a segurança de todos”, argumentou.

Segundo Lilian Cavalheiro, consultora jurídica, em especial da hotelaria em todo o país, através

da Federação Brasileira de Hospedagem e Alimentação, Foz do Iguaçu recebe cerca de 30 mil
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turistas por dia hospedados em meios não regulamentados, o que sobrecarrega os serviços

municipais como transporte, saúde, água e luz, sem retorno financeiro. “Essas pessoas não

estão contabilizadas nos cadastros da cidade, o que dificulta a elaboração de políticas públicas.

Já na hotelaria, há controle completo dos turistas, e o município recolhe ISS sobre essas

hospedagens, o que não ocorre com plataformas digitais”, explicou.

Durante a audiência, o secretário municipal de Turismo e Projetos Estratégicos, André Alliana,

apresentou um estudo sobre a economia do turismo em Foz do Iguaçu, destacando os custos e

benefícios da atividade para o município.

Lourenço Kuerten da Secretaria Municipal de Turismo ressaltou a falta de suporte para os

turistas das plataformas digitais. “Temos a questão desses turistas que fazem uma locação por

esse sistema e quando chegam a Foz do Iguaçu e tem algum problema, eles não têm a quem

procurar. Ele não pode reclamar para o município porque não é uma atividade reconhecida, não

pode procurar o Procon, ele não consegue falar com representante do Airbnb. Vejo com

urgência a questão de regularizarmos essas plataformas”.

Desafios e próximos passos

Júlio César de Oliveira, Superintendente do Sindhotéis, criticou o modelo de negócios das

plataformas digitais. “Estamos diante de corporações bilionárias que operam sob regras

próprias, criando um cenário de competição desleal. O setor hoteleiro cumpre rigorosos

requisitos normativos, enquanto essas plataformas escapam das responsabilidades fiscais e

sociais”, afirmou.

Ao final, os participantes reforçaram a urgência de avançar na regulamentação e sugeriram a

realização de novas discussões, especialmente com a transição de gestão municipal. A

expectativa é que, com o novo prefeito e secretário, o debate ganhe novos encaminhamentos,

garantindo que a atividade seja regulamentada de forma justa e sustentável para Foz do Iguaçu.

Categories: Turismo Tags: airbnbdestaquehospedagem

Notícia relacionada

Morador de Foz é preso em Maringá, com 117 iPhones escondidos no teto do carro

por Rádio Cultura 11 de dezembro de 2024

Antigo Hospital Costa Cavalcanti agora se chama Hospital Itamed

por Rádio Cultura 11 de dezembro de 2024

Passarela das Cataratas é reaberta após baixa na vazão, no Rio Iguaçu

por Rádio Cultura 11 de dezembro de 2024

Caixas de ovos escondiam quase 400 quilos de maconha

por Rádio Cultura 11 de dezembro de 2024

Assaltante é baleado por vítima e preso pela Polícia Militar na Vila Portes

por Rádio Cultura 11 de dezembro de 2024

Projeto que acaba com feriados no país é inadequado para setor de turismo, dizem entidades

por Rádio Cultura 11 de dezembro de 2024

Com apoio do Estado, programação de Natal de Foz do Iguaçu atrai moradores e turistas

por Rádio Cultura 11 de dezembro de 2024

Com foco na atenção primária, estado libera R$ 3,7 milhões à saúde de Foz do Iguaçu
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O Poder Executivo enviou para análise da Câmara o substitutivo ao projeto de lei 111/2024 do

orçamento municipal para 2025. A nova matéria foi lida na sessão desta terça-feira, 10 de

dezembro e encaminhada para a Comissão Mista, responsável pela tramitação. Devido à

recomendação expedida pelo Ministério Público de Contas, o Presidente do Legislativo,

vereador João Morales (União), afirmou que não colocaria o projeto em votação sem que

contemplasse a questão do pagamento dos precatórios.

Na mensagem encaminhada junto ao Substitutivo, a prefeitura informou que para atender as

adequações houve reestimativa em duas receitas: a do ISSQN e a dos Royalties de Itaipu. Além

disso, foram reduzidas despesas discricionárias em outras pastas.

O Poder Executivo relatou acréscimo do ISSQN no último quadrimestre e com relação aos

royalties a cotação do dólar para 2025 está sendo previsto agora como 5,60 enquanto no projeto

anterior a previsão era de 5,30. Tais dados permitem elevar a estimativa das duas receitas,

mudando então a composição da Receita Corrente Líquida.

O valor das emendas impositivas dos vereadores não teve alteração, uma vez que o percentual

é de 1,6% da Receita Corrente Líquida de 2023.

Valores dos precatórios

A previsão do pagamento dos precatórios atende a recomendação expedida pelo Ministério

Público de Contas. Os levantamentos indicam o montante de R$ 70 milhões em precatórios e

R$ 6 milhões em obrigações referentes à Requisição de Pequeno Valor (RPV), totalizando R$

76 milhões em sentenças judiciais, que agora passam a constar como previsão no orçamento

do próximo ano.

A adequação alterou o valor global do orçamento previsto que passou a ser de R$

2.260.078.888,00 e as outras dotações que tiveram alteração seguem dessa forma:

Distribuição orçamentária

Câmara Municipal - R$ 57.437.000,00

Gabinete do Prefeito - R$ 4.018.00,00

Procuradoria Geral do Município - R$ 92.779.110,00

Municipal da Administração - R$ 174.204.351, Secretaria 00

Controladoria Geral do Município – R$ 2.293.000,00

Secretaria Municipal de Segurança Pública - R$ 64.483.00,00

Secretaria Municipal da Fazenda - R$ 110.809.144,00

Secretaria Municipal de Assistência Social - R$ 51.137.550,00

Secretaria Municipal de Esporte e Lazer - R$ 16.252.000,00

Secretaria Municipal da Saúde - R$ 437.166.606,00

Secretaria Municipal do Trabalho, Juventude e Capacitação - R$ 1.780.000,00

Secretaria Municipal da Educação - R$ 457.164.385,00

Secretaria Municipal de Turismo e Projetos Estratégicos - R$ 16.096.000,00

Secretaria Municipal de Tecnologia da Informação - R$ 11.240.000,00
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Secretaria Municipal de Obras - R$ 77.826.170,00

Secretaria Municipal de Planejamento e Captação de Recursos - R$ 7.897.000,00

Secretaria Municipal de Meio Ambiente - R$ 57.876.490,00

Secretaria Municipal da Transparência e Governança - R$ 5.831.800,00

Secretaria Mun. de Desenvolvimento Comercial, Industrial e Agropecuário - R$ 9.082.000,00

Secretaria Municipal de Direitos Humanos e Relações com a Comunidade - R$ 895.000,00

FUNDAÇÃO CULTURAL - R$ 16.799.152,00

FOZTRANS - R$ 93.442.210,00

FOZHABITA - R$12.977.104,00

AUTARQUIA MUNICIPAL DE SAÚDE - AMS - R$ 81.600.000,00

TOTAL DO ORÇAMENTO FISCAL - R$ 1.861.087.072,00

RPPS

Foz Previdência Administração - R$ 9.200.000,00

Foz Previdência Fundo Financeiro - R$ 86.530.000,00

Foz Previdência Fundo Previdenciário - R$ 303.261.816,00

TOTAL DO ORÇAMENTO DO RPPS - R$ 398.991.816,00

TOTAL DO ORÇAMENTO FISCAL E DO RPPS - R$ 2.260.078.888,00
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Prefeitura de Foz oferece atendimento veterinário de urgência e emergência gratuito Serviço

veterinário está disponível exclusivamente para população de baixa renda, protetores, ONG’s e

animais em situação de vulnerabilidade por Rádio Cultura 3 horas atrás

Reprodução/Freepik

Envie no Whats

A partir desta segunda-feira (09), a Prefeitura de Foz do Iguaçu passa a oferecer serviços de

atendimento veterinário de urgência e emergência gratuitos para cães e gatos. Os serviços são

disponibilizados exclusivamente para tutores incluídos nos seguintes grupos prioritários:

população de baixa renda, protetores, Organizações Não Governamentais (ONG’s), além de

animais em situação de vulnerabilidade. O atendimento é feito por uma clínica veterinária

contratada por meio de licitação pública para a prestação dos serviços ao município.

O contrato contempla a prestação de serviços diversos como, consultas gerais, exames

laboratoriais e de imagem, procedimentos convencionais e cirúrgicos. Entre os procedimentos

estão correções de fraturas, mastectomia, remoção de tumores, suturas e curativos. O

investimento para a contratação dos serviços é de R$ 2 milhões durante um período de 12

meses.

O Secretário Municipal de Desenvolvimento Comercial, Industrial e Agropecuário, Vilmar

Andreola, ressaltou que a nova prestação de serviços representa um avanço significativo. “Este

é um passo importante para garantir que animais em situação de vulnerabilidade recebam o

cuidado necessário. Estamos comprometidos com o bem-estar animal, entendendo sua

importância para a construção de uma cidade mais justa e solidária.”

Para mais informações ou agendamento dos serviços, é necessário entrar em contato pelo

WhatsApp (45) 3579-6899.

Documentação

Para ter acesso aos serviços gratuitos, é necessário apresentar documentação comprobatória

de enquadramento no público prioritário. Para pessoas classificadas como população de baixa

renda, é possível apresentar carteira do CadÚnico atualizada, RG ou CNH e comprovante de

residência. Os protetores e ONG’s devem ter cadastro prévio feito na Diretoria de Bem-Estar

Animal (DIBA), além de apresentar documento de identificação como RG ou CNH e alvará de

funcionamento. A ausência de documentos comprobatórios impossibilita a oferta do atendimento

gratuito.

Assessoria

Categories: Feed, Foz do Iguaçu Tags: destaqueveterinário gratuito
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Motorista é preso em flagrante após atropelar e matar motociclista na JK

por Rádio Cultura 10 de dezembro de 2024

Marco Três Fronteiras exibe novas cores no encontro dos rios Iguaçu e Paraná

por Rádio Cultura 10 de dezembro de 2024
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Prefeitura de Foz envia à Câmara de Vereadores novo texto do orçamento para 2025

por Rádio Cultura 10 de dezembro de 2024

Passarela das Cataratas é fechada por causa do aumento na vazão no Rio Iguaçu

por Rádio Cultura 10 de dezembro de 2024

Governo diz que o estado poderá ter 95 colégios do programa Parceiro da Escola a partir de

2025

por Rádio Cultura 10 de dezembro de 2024

Projeto Moradias conquista premiação nacional na categoria Inovação, Tecnologia e

Sustentabilidade

por Rádio Cultura 10 de dezembro de 2024

Dólar sobe para R$ 6,08 e bate recorde no Plano Real

por Rádio Cultura 10 de dezembro de 2024

Itaipu e Itaipu Parquetec promovem inventário de aves

por Rádio Cultura 10 de dezembro de 2024
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Nesta segunda-feira, 09 de dezembro, a Prefeitura de Foz do Iguaçu deu início a um serviço

inédito no município: o atendimento médico-hospitalar veterinário gratuito, voltado para cães e

gatos de tutores de baixa renda, ONGs e protetores independentes. O serviço, pioneiro na

região, funcionará 24 horas por dia, consolidando a cidade como referência na proteção e

cuidado animal no Paraná.

O hospital veterinário está localizado na Vila Yolanda, na Avenida Iguaçu, 593, e atenderá

exclusivamente casos de urgência e emergência. A iniciativa busca garantir que os animais de

famílias em situação de vulnerabilidade, bem como os resgatados por protetores e organizações

de defesa animal, tenham acesso a cuidados essenciais sem custo.

A Vereadora Protetora de Animais Carol Dedonatti, uma das vozes mais ativas na causa,

comemorou a inauguração e ressaltou o impacto positivo da medida.

“É um grande avanço para a causa animal. A luta de todo um mandato deu resultado, e agora

pessoas vulneráveis terão acesso a um serviço gratuito e de qualidade para seus PETs. É uma

conquista que vai salvar vidas e trazer dignidade tanto para os tutores quanto para os animais”,

destacou.

Além do impacto social e animal, a medida também é um marco na política pública municipal,

sendo um dos primeiros projetos do gênero implementados no Paraná. O contrato inicial do

serviço terá vigência de um ano, com possibilidade de prorrogação por até 60 meses,

garantindo a continuidade do atendimento a longo prazo.

A ação é resultado de um trabalho conjunto entre a Prefeitura e representantes da causa

animal, que ao longo de anos mobilizaram esforços para viabilizar o projeto. Para Dedonatti, o

momento é de celebração e reconhecimento do trabalho árduo de quem luta pelos direitos dos

animais.

Avanços na causa animal em Foz do Iguaçu

O novo hospital veterinário é um marco que beneficia não apenas os tutores, mas também as

organizações e protetores que atuam na linha de frente do resgate e cuidado animal. Em Foz do

Iguaçu, onde os índices de abandono e maus-tratos ainda são desafiadores, a estrutura será um

alívio para muitos.

Segundo dados de organizações locais, centenas de animais resgatados mensalmente

dependem do apoio de protetores independentes e ONGs, que frequentemente enfrentam

dificuldades financeiras para arcar com os custos de atendimento veterinário. O novo serviço

aliviará essa carga, permitindo que mais vidas sejam salvas.

Como acessar o serviço

O atendimento no hospital veterinário é destinado exclusivamente a casos de urgência e

emergência. Para acessar o serviço, tutores de baixa renda devem apresentar comprovação de

vulnerabilidade econômica, como inscrição em programas sociais. ONGs e protetores

independentes também terão acesso ao serviço mediante cadastro.

?? Endereço: Av. Iguaçu, 593, Vila Yolanda

Titulo: Foz do Iguaçu inaugura atendimento veterinário gratuito para tutores de baixa
renda e protetores de animais
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? Funcionamento: 24 horas por dia

?? Contrato: Vigência de 1 ano, com possibilidade de extensão por até 60 meses

Essa iniciativa não apenas reforça o compromisso de Foz do Iguaçu com a causa animal, mas

também promove um impacto social  s ignif icat ivo, garant indo que os animais,

independentemente da condição financeira de seus tutores, tenham acesso à saúde e bem-

estar.
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Após impasse para a votação da Lei Orçamentária Anual (LOA) 2025, o prefeito Chico Brasileiro

(PSD) enviou à Câmara um substitutivo ao projeto original prevendo o pagamento de

precatórios. Sem o quê, a mesa diretora não levaria a matéria a plenário.

Clique aqui e receba notícias no seu WhatsApp!

SOBRE O TEMA: Câmara diz não votar orçamento sem prefeitura incluir R$ 70 milhões em

precatórios

O Legislativo se amparou em recomendação do Ministério Público de Contas e do Tribunal de

Contas do Paraná. O presidente da Casa de Leis, vereador João Morales (União), afirmou que

não colocaria o projeto em votação na qual constassem valores para pagar precatórios devidos.

Precatórios a pagar

Os valores em precatórios do município são na ordem de R$ 70 milhões, além de mais R$ 6

milhões em obrigações referentes à chamada requisição de pequeno valor (RPV). São R$ 76

milhões em sentenças judiciais, que, conforme a Câmara, “agora passam a constar como

previsão no orçamento do próximo ano”.

Orçamento 2025

Chico Brasileiro refez as contas do orçamento para o ano que vem. O substitutivo da LOA eleva

o valor global, de R$ 2,2 milhões iniciais para R$ 2,260 milhões agora. Ajuste não afeta as

emendas impositivas dos vereadores, pois elas são calculadas com base nas receitas líquidas

de 2023, à alíquota de 1,6%.

Na mensagem em que promove o ajuste no orçamento, o prefeito cita em que foi remanejado

dinheiro ou revisados cálculos:

reestimativa de ISSQN e dos royalties de Itaipu; e

redução de despesas discricionárias em outras pastas.

A prefeitura cita acréscimo do ISSQN no último quadrimestre. E agrega nas contas cotação do

dólar a R$ 5,60 para 2025, não mais R$ 5,30, como no texto original, o que impactaria a entrada

de valores na forma de royalties.

Os valores por pasta do município são:

Câmara Municipal: R$ 57.437.000,00;

Gabinete do Prefeito: R$ 4.018.00,00;

Procuradoria-Geral do Município: R$ 92.779.110,00;

Administração: R$ 174.204.351;

Controladoria-Geral do Município: R$ 2.293.000,00;

Segurança Pública: R$ 64.483.000,00;

Fazenda: R$ 110.809.144,00;

Assistência Social: R$ 51.137.550,00;

Esporte e Lazer: R$ 16.252.000,00;

Saúde: R$ 437.166.606,00;

Trabalho, Juventude e Capacitação: R$ 1.780.000,00;

Titulo: Prefeitura inclui precatórios no orçamento; veja valores da LOA por pasta -
H2FOZ
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Educação: R$ 457.164.385,00;

Turismo e Projetos Estratégicos: R$ 16.096.000,00;

Tecnologia da Informação: R$ 11.240.000,00;

Obras: R$ 77.826.170,00;

Planejamento e Captação de Recursos: R$ 7.897.000,00;

Meio Ambiente: R$ 57.876.490,00;

Transparência e Governança: R$ 5.831.800,00;

Desenvolvimento Comercial, Industrial e Agropecuário: R$ 9.082.000,00;

Direitos Humanos e Relações com a Comunidade: R$ 895.000,00;

Fundação Cultural: R$ 16.799.152,00;

Foztrans: R$ 93.442.210,00;

Fozhabita: R$12.977.104,00;

Autarquia Municipal de Saúde: R$ 81.600.000,00;

Previdência: R$ 398.991.816,00.

TOTAL DO ORÇAMENTO 2025: R$ 2.260.078.888,00

Parecer e emendas

A Câmara de Vereadores realiza sessão extraordinária nesta segunda-feira, 16, às 12h, para

debater parecer e emendas ao projeto do orçamento. São 234 emendas , das quais 232 são

impositivas dos vereadores.

As emendas impositivas somam R$ 24,4 milhões, com 50% do valor devendo ser canalizado à

saúde. Outras duas emendas tratam de adequação orçamentária, alteração do índice de

remanejamento orçamentário pelo Poder Executivo sem necessidade de aprovação legislativa.

Vc lê o H2 diariamente? Assine o portal e ajude a fortalecer o jornalismo!
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Cada um dos quinze vereadores de Foz do Iguaçu dispõe de R$ 1,6 milhão para destinar em

emendas impositivas ao orçamento público. No total, são R$ 24,4 milhões para alocação de

recursos vinculados ao Legislativo.

Clique aqui e receba notícias no seu WhatsApp!

A prática local decorre de emenda constitucional aprovada pelo Congresso Nacional. Vale

destacar: a medida não foi criada para compelir o Executivo a cumprir a legislação

orçamentária, para que seja real, mas para cobrar que ele execute emendas de parlamentares.

Em Foz do Iguaçu, a adequação da Lei Orgânica, em 2016, institucionalizou as emendas

impositivas nos anos seguintes. Em 2023, uma nova alteração na “constituição municipal”

estabeleceu percentuais progressivos, que alcançarão 2% da receita líquida em 2027.

Com a vigência das emendas impositivas nos últimos anos — embora não cumpridas

integralmente pela prefeitura, é verdade —, cabe um balanço por parte dos agentes públicos. É

legítimo questionar resultados e manutenção do princípio da impessoalidade.

A questão central é se esses recursos poderiam ser melhor aplicados de forma estruturante, em

vez de serem distribuídos no varejo. Muitas das destinações feitas pelos vereadores, por

exemplo, financiam atividades que são responsabilidade exclusiva do gestor municipal.

No ano passado, como exemplo, vereadores alocaram emendas para a aquisição de armas

para a Guarda Municipal, absorventes, obras em escolas e eventos voltados à população idosa.

São despesas que deveriam constar do planejamento orçamentário do prefeito, e não ser

tratadas como iniciativas pontuais de parlamentares.

Outro ponto crucial é avaliar em que medida o vereador, atuando como “despachante”,

“carimbador” de verbas públicas, consegue conciliar o uso das emendas com sua principal

função: a fiscalização. O parlamentar propõe, aprova e destina os valores.

Emendas impositivas com dinheiro público para vereador chamar de seu podem desvirtuar a

relação institucional. É essencial evitar que a execução orçamentária não seja transformada em

moeda de troca eleitoral ou para a concentração de poder político.

O tema leva a refletir sobre o fato de que poucas vozes na Câmara Municipal têm cobrado do

prefeito Chico Brasileiro (PSD) a implementação do orçamento participativo. Esse mecanismo

não só proporciona voz à população, como também contribui para a educação política e a

participação direta na tomada de decisão.

Na história, democracia e orçamento sempre estiveram interligados, com os primeiros

parlamentos já impondo ao rei certo controle sobre as receitas públicas. Aperfeiçoar esse

instrumento hoje deve ser direcionado para garantir maior participação da sociedade nas

decisões públicas, transparência e gestão mais eficiente dos recursos.

Vc lê o H2 diariamente? Assine o portal e ajude a fortalecer o jornalismo!

Titulo: Emendas impositivas: entre o vereador carimbador e o fiscalizador - H2FOZ Midia: Web
Veiculo: H2FOZ - Foz do Iguaçu - Notícias e Turismo Pagina: Web Data: 15/12/2024
Cidade: Cm2: 0 Jornalista:

8



 
Titulo: Câmara de Foz do Iguaçu premia personalidades de Direitos

Humanos
Midia: Web

Veiculo: Gdia Pagina: Web Data: 14/12/2024
Cidade: Cm2: 0 Jornalista:

9



 

A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu realizou, na manhã desta sexta-feira (13), a entrega do

Prêmio Personalidade de Direitos Humanos. O evento reconhece cidadãos que se destacam na

defesa dos direitos humanos, da democracia e da justiça social, em cumprimento à Lei

Municipal nº 4865/2020.

A vereadora Anice Gazzaoui (PP), autora da lei que instituiu o prêmio, ressaltou a importância

de valorizar heróis anônimos. “Nosso compromisso é com a sociedade. Esta homenagem reflete

nosso respeito por quem promove a paz e a justiça”, afirmou.

A solenidade reuniu autoridades e homenageados, que destacaram o papel transformador dos

direitos humanos. O Sheik Oussama El Zahed abordou a necessidade de solidariedade global

diante de crises humanitárias, enquanto o embaixador Evandro Dal Molin elogiou os esforços

anônimos de defensores dos direitos humanos.

Mulheres na linha de frente

Representando a Secretaria de Direitos Humanos, Bianca Bonho destacou o protagonismo

feminino. “Mulheres têm desempenhado papel crucial na conquista de direitos. Este prêmio

simboliza avanços rumo a uma sociedade mais justa”, afirmou. Em nome do Executivo, André

dos Santos, secretário de Assistência Social, reforçou os avanços no atendimento à população

vulnerável.

Mensagem de união

O evento foi marcado por discursos que clamaram pela paz e harmonia global. Marwan

Tarabaine repudiou a intolerância e reforçou que a diversidade cultural enriquece a sociedade.

Já Nila destacou que “ninguém faz nada grande sozinho”, celebrando o espírito de colaboração.

Encerrando a solenidade, a vereadora Anice agradeceu aos presentes e reforçou o

compromisso da Câmara com a defesa dos direitos humanos.

Conheça os homenageados:

Sara Rida: Defensora dos direitos humanos durante a guerra do Líbano, Sara foi indicada pelo

vereador Adnan El Sayed por sua atuação humanitária junto às famílias libanesas-brasileiras.

Padre Donatien Désiré Molasso Mon’nguba: Sacerdote reconhecido por liderar reformas de

capelas e projetos sociais em Foz, promovendo inclusão e assistência comunitária. Indicado

pelo vereador Alex Meyer.

Daves Sebastiany: Dentista e idealizador do projeto Transformando Vida com Cores, que

fomenta inclusão e bem-estar em comunidades carentes. Indicado pela vereadora Anice

Gazzaoui.

Teonilia Pereira Leite Neta – Nila: Fundadora do Movimento de Mulheres da Bacia do Paraná,

atua na defesa dos direitos das mulheres. Indicação do vereador Cabo Cassol.

Marcelo José de Oliveira: Diretor da Escola Alternativa, voltada à educação especial e à

promoção da cidadania. Indicação do vereador Edivaldo Alcântara.

Suzane Francisco de Amorim: Gestora de projetos sociais que defendem os direitos de crianças

e adolescentes pela Associação Fraternidade Aliança. Indicada pelo vereador Kalito Stoeckl.

Titulo: Câmara de Foz do Iguaçu premia personalidades de Direitos Humanos Midia: Web
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Irmã Janaina Clara Nazário: Diretora do CEI Mamãe Carolina, com forte atuação em assistência

a crianças e jovens vulneráveis. Indicação do vereador Márcio Rosa.

Padre João Disner: Com ampla atuação pastoral e comunitária em Foz, promove evangelização

e apoio social. Indicação do vereador Rogério Quadros.

Marwan Tarabaine: Presidente da Mesquita Sunita Omar Ibn Al-Khatab, defensor da paz e da

diversidade religiosa. Indicado pela vereadora Yasmin Hachem.

Da redação com CMFI / Foto: Christian Rizzi – Câmara Foz
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14 de dezembro de 2024

Havendo consentimento do plenário, as emendas podem ser votadas na mesma sessão de

segunda-feira.

Na segunda-feira, 16 de dezembro, a Câmara de Foz do Iguaçu realizará sessão extraordinária,

a partir das 12h, para apresentação do parecer da Comissão Mista e as 234 emendas ao

Projeto do Orçamento Municipal para 2025. São 232 emendas impositivas dos vereadores,

dentro do limite de 1,6% da Receita Corrente Líquida, que representa o montante de R$ 24,4

mil, sendo obrigatória a aplicação de 50% do valor exclusivamente para o setor de saúde. Das

outras duas emendas, uma é do Poder Executivo para adequação orçamentária e outra de

vereador propondo alteração no índice de remanejamento a que o Poder Executivo poderá

promover sem necessidade de consulta à Câmara. Havendo consentimento do plenário, as

emendas podem ser votadas na mesma sessão de segunda-feira.

ASSUNTO: Sessão extraordinária para tratar do parecer e emendas ao orçamento municipal

Local: Plenário da Câmara – Travessa Oscar Muxfeldt, 81 – Centro

Horário: 12h

Titulo: Câmara de Foz do Iguaçu realizará sessão extraordinária na segunda-feira, às
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O prefeito eleito, Joaquim Silva e Luna, comunicou que nomeará a atual chefe do Núcleo

Regional de Educação (NRE), Silvana Garcia, como secretária municipal de Educação. Entre as

metas do governo para a área, construção de CMEIs, modernização de escolas e valorização

dos profissionais.

Clique aqui e receba notícias no seu WhatsApp!

LEIA TAMBÉM: Entrevista com Silva e Luna: caixa da prefeitura, prioridades e relação com

Câmara

O comunicado da indicação cita que a futura secretária municipal possui 30 anos de trajetória na

área. E credita a Silvana Garcia a elevação do Índice de Desenvolvimento da Educação Básica

(IDEB) das escolas estaduais em Foz do Iguaçu de 28.º para sexto lugar.

Conforme Silva e Luna, ela representa o que propõe a próxima gestão para o ensino público

iguaçuense. E aposta que a indicada irá conduzir “a educação do município para um patamar de

excelência”, declarou o prefeito eleito, que resgatou algumas metas, como:

construção de dez CMEIs (centros municipais de educação infantil);

modernização das escolas municipais;

valorização dos professores por meio de programas de formação continuada; e

estreitamento do diálogo com professores, alunos e comunidades.

A proposta orçamentária que está tramitando na Câmara de Vereadores prevê R$ 457 milhões

para a educação em 2025. Será o maior orçamento do município, superando a saúde.

Educação em Foz

A futura secretária municipal afirmou que recebe a indicação com orgulho e determinação. “Foz

do Iguaçu terá uma educação que valoriza as pessoas, inspira o futuro e transforma vidas.

Estou pronta para trabalhar em prol de uma cidade mais inclusiva e educadora”, agregou.

Como chefe do NRE, Silvana Garcia é conhecida pelo comprometimento com a aplicação das

políticas e ferramentas educacionais do governo. Exatamente por isso, é criticada por parte dos

educadores estaduais. Possui alinhamento com o deputado estadual Hussein Bakri (PSD), líder

do governador Ratinho Junior na Assembleia Legislativa.

Perfil

Graduada em Ciências e Biologia, tem experiência em gestão escolar e coordenação

pedagógica, sendo especialista em Didática e Metodologia de Ensino. Conforme a assessora da

futura gestão, a trajetória de Silvana Garcia é “marcada pelo compromisso com a excelência

educacional e pela habilidade de desenvolver práticas pedagógicas inovadoras e fortalecer

equipes de alto desempenho”.

Vc lê o H2 diariamente? Assine o portal e ajude a fortalecer o jornalismo!
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Foz do Iguaçu tornou-se uma das primeiras cidades do Paraná a oferecer atendimento

veterinário gratuito, beneficiando famílias de baixa renda e animais em situação de

vulnerabilidade. A conquista foi viabilizada por articulação da vereadora Protetora Carol

Dedonatti (PSD), que garantiu R$ 2 milhões em recursos, viabilizando a implantação do serviço.

O hospital oferece consultas, exames laboratoriais e de imagem, além de cirurgias e

atendimentos emergenciais para cães e gatos de protetores, ONGs e famílias inscritas no

CadÚnico.

O serviço, com duração prevista de 12 meses, será executado por uma clínica veterinária

contratada via licitação. Protetora Carol ressaltou que o projeto é uma luta antiga de seu

mandato, iniciado com propostas ao Executivo e culminando em campanhas com mais de mil

assinaturas. Ela destacou que os avanços representam um marco para a causa animal e a

saúde pública da cidade, e espera continuidade nos esforços futuros.

O empresário local Mairon Jakson Visnieski,, celebrou a iniciativa: “Uma vitória para quem não

tinha acesso a cuidados para seus animais.” O Hospital Veterinário reflete a união de esforços

entre poder público e sociedade na proteção animal.

Da redação com CMFI / Foto: Christian Rizzi – Câmara de Foz
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Câmara de Foz dará posse aos vereadores, prefeito e vice no dia 1° de janeiro – Portal Clube Ir

para o conteúdo 13 de dezembro de 2024 Facebook Instagram Youtube Portal Clube Menu

Principal Portal Clube Início Notícias A Rádio Contatos Pesquisar por: Lar Destaques Câmara

de Foz dará posse aos vereadores, prefeito e vice no dia 1° de janeiro Destaques Eleições 2024

Notícias Câmara de Foz dará posse aos vereadores, prefeito e vice no dia 1° de janeiro 13 de

dezembro de 2024 Devido à limitação de espaço, cerimônias terão controle de acesso com lista

de convidados No dia 1° de janeiro de 2025 a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu dará posse

aos 15 vereadores eleitos e diplomados pela Justiça eleitoral, compondo a 19ª Legislatura (2025

a 2028). A solenidade acontecerá às 14h, no plenário do Legislativo. A posse do prefeito e do

vice-prefeito será às 18h, no mesmo local. Em virtude da limitação de espaço físico e para

garantia da segurança, as cerimônias terão controle de acesso e lista de convidados. Quem

conduzirá a cerimônia de posse dos vereadores, conforme disposto no regimento interno da

Casa, será o vereador eleito Almir Balbinot, que é o mais idoso. A vereadora Yasmin Hachem

será a 1ª secretária ad hoc, até que seja eleita a nova Mesa Diretora para o biênio 2025-2026.

Depois da eleição da mesa, acontecerá a composição e eleição das seis comissões

permanentes. Finalizadas as questões envolvendo a posse dos vereadores, o plenário será

esvaziado para que ocupem os assentos os convidados da posse do prefeito eleito, General

Silva e Luna e do vice-prefeito, Ricardo Nascimento. Eventos serão transmitidos ao vivo Os

eventos: Posse dos vereadores e posse do prefeito e vice-prefeito serão transmitidos ao vivo no

site e pelas redes sociais oficiais da Câmara. Solicitamos a compreensão de todos que puderem

acompanhar o evento de forma online, o façam, de modo a não virem até a sede da Câmara,

uma vez que só será permitida a entrada de pessoas com nome na lista. Eleição da Mesa Após

a posse dos vereadores, a sessão será suspensa para apresentação de chapas e eleição da

mesa diretora. A eleição se dará para todos os cargos da mesa, em votação nominal e exigindo

maioria absoluta dos votos. Credenciamento da imprensa Em virtude da limitação de espaço

físico e quantidade de pessoas no plenário, haverá um formulário para cadastramento prévio da

imprensa. Haverá critérios de credenciamento para os profissionais que necessitam fazer a

cobertura presencial. Foto: Christian Rizzi – Câmara Foz Post Navigation Previous Receita
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Radar da Fronteira

Cupons de Desconto

MENU

Câmara de Foz dará posse aos vereadores, prefeito e vice no dia 1° de janeiro

Devido à limitação de espaço, cerimônias terão controle de acesso com lista de convidados

Radar da Fronteira

Use este espaço apenas para a comunicação de erros nesta postagem

Seu nome

Máximo 600 caracteres.

ENVIAR

No dia 1° de janeiro de 2025 a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu dará posse aos 15

vereadores eleitos e diplomados pela Justiça eleitoral, compondo a 19ª Legislatura (2025 a

2028). A solenidade acontecerá às 14h, no plenário do Legislativo. A posse do prefeito e do

vice-prefeito será às 18h, no mesmo local. Em virtude da limitação de espaço físico e para

garantia da segurança, as cerimônias terão controle de acesso e lista de convidados.

Quem conduzirá a cerimônia de posse dos vereadores, conforme disposto no regimento interno

da Casa, será o vereador eleito Almir Balbinot, que é o mais idoso. A vereadora Yasmin

Hachem será a 1ª secretária ad hoc, até que seja eleita a nova Mesa Diretora para o biênio

2025-2026. Depois da eleição da mesa, acontecerá a composição e eleição das seis comissões

permanentes.

Finalizadas as questões envolvendo a posse dos vereadores, o plenário será esvaziado para

que ocupem os assentos os convidados da posse do prefeito eleito, General Silva e Luna e do

vice-prefeito, Ricardo Nascimento.

Publicidade

NOVA LEGISLATURA

*Eventos serão transmitidos ao vivo*

Os eventos: Posse dos vereadores e posse do prefeito e vice-prefeito serão transmitidos ao vivo

no site e pelas redes sociais oficiais da Câmara. Solicitamos a compreensão de todos que

puderem acompanhar o evento de forma online, o façam, de modo a não virem até a sede da

Câmara, uma vez que só será permitida a entrada de pessoas com nome na lista.

*Eleição da Mesa*

Após a posse dos vereadores, a sessão será suspensa para apresentação de chapas e eleição

da mesa diretora. A eleição se dará para todos os cargos da mesa, em votação nominal e

exigindo maioria absoluta dos votos.

Credenciamento da imprensa

Em virtude da limitação de espaço físico e quantidade de pessoas no plenário, haverá um

formulário para cadastramento prévio da imprensa. Haverá critérios de credenciamento para os

profissionais que necessitam fazer a cobertura presencial
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*Foto: Christian Rizzi - Câmara Foz*
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Cupons de Desconto

MENU

Notícias Política

Foz do Iguaçu disponibiliza serviços gratuitos de Hospital Veterinário

Conquista viabilizada com articulação da vereadora Protetora Carol coloca a cidade entre as

primeiras a oferecer esse tipo de atendimento

Radar da Fronteira

Use este espaço apenas para a comunicação de erros nesta postagem

Seu nome

Máximo 600 caracteres.

ENVIAR

A implantação do Hospital Veterinário é uma conquista histórica para a causa animal em Foz do

Iguaçu, que se torna uma das primeiras cidades paranaenses a oferecer o serviço. O programa

prevê atendimento público gratuito para cães e gatos em situação de emergência, o que

representa um grande auxílio aos protetores e famílias sem condições financeiras. A vereadora

Protetora Carol Dedonatti (PSD), através de articulação e diálogo, conseguiu R$ 2 milhões em

emendas ao orçamento e recursos próprios do Município, possibilitando que a prefeitura

realizasse a licitação para disponibilizar o serviço.

O programa é destinado a população com menor poder aquisitivo como famílias do CadÚnico,

protetores de animais e organizações não governamentais assegurando assistência aos cães e

gatos em situação de vulnerabilidade. O Hospital Veterinário oferece serviços de consultas

gerais, exames laboratoriais e de imagem, além de procedimentos convencionais e cirúrgicos. O

atendimento será realizado por uma clínica veterinária contratada por meio de licitação pública e

tem a duração prevista de 12 meses.

*Luta antiga*

NOVA LEGISLATURA

Desde o início da legislatura, a vereadora Protetora Carol vem atuando pela implantação do

Hospital, realizando reuniões em busca de apoio e apresentando proposições, como as três

indicações ao Poder Executivo. No começo de 2023, junto a lideranças e defensores da causa

animal, a Protetora realizou uma campanha de apoio à essa causa que teve mais de mil

assinaturas.

A vereadora falou sobre a atuação em defesa da causa animal: “Encerro meu mandato com o

sentimento de dever cumprido. Foram quatro anos mostrando e demonstrando ao Poder

Executivo que os animais em situação de rua ou vulnerabilidade são uma questão de saúde

pública”.

A Protetora Carol Dedonatti também ressaltou: “Eu me sinto extremamente feliz, pois a causa

animal teve inúmeros avanços nesses quatro anos do nosso mandato e espero que o próximo
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prefeito dê continuidade nas políticas públicas conquistadas”.

Mairon Jakson Visnieski, empresário do setor, comentou sobre o serviço: “É uma grande vitória

para a causa animal. Principalmente para pessoas de baixa renda que necessitam desse

serviço e por muitas vezes não tem recursos para ter um atendimento adequado”.

*Foto: Christian Rizzi - Câmara de Foz*
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No dia 1° de janeiro de 2025 a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu dará posse aos 15

vereadores eleitos e diplomados pela Justiça eleitoral, compondo a 19ª Legislatura (2025 a

2028). A solenidade acontecerá às 14h, no plenário do Legislativo. A posse do prefeito e do

vice-prefeito será às 18h, no mesmo local. Em virtude da limitação de espaço físico e para

garantia da segurança, as cerimônias terão controle de acesso e lista de convidados.

Quem conduzirá a cerimônia de posse dos vereadores, conforme disposto no regimento interno

da Casa, será o vereador eleito Almir Balbinot, que é o mais idoso. A vereadora Yasmin

Hachem será a 1ª secretária ad hoc, até que seja eleita a nova Mesa Diretora para o biênio

2025-2026. Depois da eleição da mesa, acontecerá a composição e eleição das seis comissões

permanentes.

Finalizadas as questões envolvendo a posse dos vereadores, o plenário será esvaziado para

que ocupem os assentos os convidados da posse do prefeito eleito, General Silva e Luna e do

vice-prefeito, Ricardo Nascimento.

Eventos serão transmitidos ao vivo

Os eventos: Posse dos vereadores e posse do prefeito e vice-prefeito serão transmitidos ao vivo

no site e pelas redes sociais oficiais da Câmara.

fachada câmara de Foz. Foto: Christian Rizzi

Solicitamos a compreensão de todos que puderem acompanhar o evento de forma online, o

façam, de modo a não virem até a sede da Câmara, uma vez que só será permitida a entrada

de pessoas com nome na lista.

Eleição da Mesa

Após a posse dos vereadores, a sessão será suspensa para apresentação de chapas e eleição

da mesa diretora. A eleição se dará para todos os cargos da mesa, em votação nominal e

exigindo maioria absoluta dos votos.

Credenciamento da imprensa

Em virtude da limitação de espaço físico e quantidade de pessoas no plenário, haverá um

formulário para cadastramento prévio da imprensa. Haverá critérios de credenciamento para os

profissionais que necessitam fazer a cobertura presencial.

com informações do Diário de Foz, parceiro do Busão Foz

The post Câmara de Foz dará posse aos vereadores, prefeito e vice no dia 1° de janeiro

appeared first on Busão Foz.
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Foz do Iguaçu deve ter taxa média de 79% de ocupação nos hotéis para o feriado de Réveillon

13 de December de 2024 No Comments

O Réveillon em Foz do Iguaçu atrai muitos turistas que desejam celebrar a virada do ano em um

dos destinos mais belos do Brasil. As Cataratas do Iguaçu, com suas

Ler mais
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No dia 1° de janeiro de 2025, enquanto muitos estarão se recuperando da virada, os novos

representantes de Foz do Iguaçu vão botar uma roupa chique e assumir seus cargos! A partir

das 14h, a Câmara Municipal vai empossar os 15 vereadores eleitos e diplomados para a 19ª

Legislatura (2025-2028). Já às 18h, é a vez do prefeito eleito, General Silva e Luna, e do vice,

Ricardo Nascimento, pegarem o bastão oficial.

Por questões de espaço e segurança, só entra quem estiver na lista VIP de convidados. Mas

calma! Se você não tiver um convite na mão, pode acompanhar tudo do conforto do seu sofá. A

cerimônia será transmitida ao vivo pelo site e redes sociais da Câmara. Melhor do que

esquentar a cabeça na fila, né?

Quem vai dar o pontapé inicial na posse dos vereadores é Almir Balbinot, Yasmin Hachem fará

as vezes de 1ª secretária ad hoc até que role a eleição da nova Mesa Diretora para o biênio

2025-2026.

Depois da formalidade da posse, o plenário dá uma geral para receber os convidados da

cerimônia do prefeito e vice. E ainda tem mais: rola também a eleição da nova Mesa Diretora!

Preparem-se para chapas e votos nominais com aquela pitada de emoção e suspense político.

Se liga na live e comece o ano de olho em quem vai representar Foz nos próximos quatro anos.

Que comecem os trabalhos!

Relacionado
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Página inicial Professora Márcia Bachixte agradece pelos mais de 2070 votos recebidos

Professora Márcia Bachixte agradece pelos mais de 2070 votos recebidos

dezembro 13, 2024

Quero agradecer a cada um de vocês, que acreditaram e caminharam ao meu lado durante

minha campanha.

Não tenho palavras para expressar minha gratidão, foram 2070 votos de confiança!

Representarei cada bairro, cada morador, e transformarei em ações reais os compromissos que

assumi.

Vamos juntos continuar lutando por uma Foz mais justa, inclusiva, próspera e melhor para

todos.

Gratidão eterna, Foz! Vamos juntos.
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No dia 1° de janeiro de 2025 a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu dará posse aos 15

vereadores eleitos e diplomados pela Justiça eleitoral, compondo a 19ª Legislatura (2025 a

2028). A solenidade acontecerá às 14h, no plenário do Legislativo. A posse do prefeito e do

vice-prefeito será às 18h, no mesmo local. Em virtude da limitação de espaço físico e para

garantia da segurança, as cerimônias terão controle de acesso e lista de convidados.

Quem conduzirá a cerimônia de posse dos vereadores, conforme disposto no regimento interno

da Casa, será o vereador eleito Almir Balbinot, que é o mais idoso. A vereadora Yasmin

Hachem será a 1ª secretária ad hoc, até que seja eleita a nova Mesa Diretora para o biênio

2025-2026. Depois da eleição da mesa, acontecerá a composição e eleição das seis comissões

permanentes.

Finalizadas as questões envolvendo a posse dos vereadores, o plenário será esvaziado para

que ocupem os assentos os convidados da posse do prefeito eleito, General Silva e Luna e do

vice-prefeito, Ricardo Nascimento.

Eventos serão transmitidos ao vivo

Os eventos: Posse dos vereadores e posse do prefeito e vice-prefeito serão transmitidos ao vivo

no site e pelas redes sociais oficiais da Câmara. Solicitamos a compreensão de todos que

puderem acompanhar o evento de forma online, o façam de modo a não virem até a sede da

Câmara, uma vez que só será permitida a entrada de pessoas com nome na lista.

Eleição da Mesa

Após a posse dos vereadores, a sessão será suspensa para apresentação de chapas e eleição

da mesa diretora. A eleição se dará para todos os cargos da mesa, em votação nominal e

exigindo maioria absoluta dos votos.
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Conheça as entidades vencedoras da campanha contra a dengue

11 de dezembro de 2024

LEIA MAIS
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Na manhã desta sexta-feira, 6 de dezembro, a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu realizou

uma audiência pública para discutir a regulamentação da hospedagem temporária de imóveis

residenciais, atividade que vem crescendo no município por meio de plataformas digitais como o

Airbnb. O evento reuniu representantes do setor público, hotelaria, advocacia e entidades locais,

abordando os desafios e impactos da atividade na cidade.

Como encaminhamento, o vereador Marcio Rosa reforçou a urgência de avançar na

regulamentação e sugeriu a realização de novas discussões, especialmente com a transição de

gestão municipal. A expectativa é que, com o novo prefeito e secretário, o debate ganhe novos

encaminhamentos, garantindo que a atividade seja regulamentada de forma justa e sustentável

para Foz do Iguaçu.

O vereador Marcio Rosa, proponente da audiência, destacou a necessidade de estratégias para

organizar o recebimento de turistas, considerando tanto os meios tradicionais de hospedagem

quanto as plataformas digitais. “Foz do Iguaçu recebe cerca de 30 mil a 40 mil pessoas por dia

que não estão nos registros da cidade. Isso afeta diretamente políticas públicas, como coleta de

lixo, transporte e saúde. Precisamos de estratégias para regulamentar essa atividade de forma

benéfica para todos”, afirmou o vereador.

Marcelo Pissinin Sossela, diretor administrativo da ABIH Regional Oeste do Paraná e

empresário do setor hoteleiro, reforçou a necessidade de apoio legislativo. “Pedimos que esta

Casa nos auxilie na regulamentação, para que as plataformas digitais estejam sujeitas às

mesmas obrigações fiscais e regulatórias dos hotéis”, disse.

Concorrência e segurança

Leonardo Nezzo Volpatti, advogado da ABIH Paraná, enfatizou o cenário de concorrência

desigual. “Enquanto os hotéis seguem rigorosas normas sanitárias, tributárias e trabalhistas,

muitos imóveis em plataformas digitais escapam dessas exigências. Isso cria um ambiente

desigual. Outra questão é a segurança para casos como estupro, tráfico de pessoas e aumento

de crimes em vizinhanças que afetam diretamente a lei de proteção e precisa ser tomada

medidas de prevenção e controle”, explicou.

Camilo Rorato, presidente do Sindhotéis, pontuou a falta de controle sobre quem utiliza esses

meios de hospedagem. “É crucial termos um cadastro dos usuários dessas plataformas para

regulamentar a atividade e garantir a segurança de todos”, argumentou.

Segundo Lilian Cavalheiro, consultora jurídica, em especial da hotelaria em todo o país, através

da Federação Brasileira de Hospedagem e Alimentação, Foz do Iguaçu recebe cerca de 30 mil

turistas por dia hospedados em meios não regulamentados, o que sobrecarrega os serviços

municipais como transporte, saúde, água e luz, sem retorno financeiro. “Essas pessoas não

estão contabilizadas nos cadastros da cidade, o que dificulta a elaboração de políticas públicas.

Já na hotelaria, há controle completo dos turistas, e o município recolhe ISS sobre essas

hospedagens, o que não ocorre com plataformas digitais”, explicou.

Durante a audiência, o secretário municipal de Turismo e Projetos Estratégicos, André Alliana,
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apresentou um estudo sobre a economia do turismo em Foz do Iguaçu, destacando os custos e

benefícios da atividade para o município.

Lourenço Kuerten da Secretaria Municipal de Turismo ressaltou a falta de suporte para os

turistas das plataformas digitais. “Temos a questão desses turistas que fazem uma locação por

esse sistema e quando chegam a Foz do Iguaçu e tem algum problema, eles não têm a quem

procurar. Ele não pode reclamar para o município porque não é uma atividade reconhecida, não

pode procurar o Procon, ele não consegue falar com representante do Airbnb. Vejo com

urgência a questão de regularizarmos essas plataformas”.

Desafios e próximos passos

Júlio César de Oliveira, Superintendente do Sindhotéis, criticou o modelo de negócios das

plataformas digitais. “Estamos diante de corporações bilionárias que operam sob regras

próprias, criando um cenário de competição desleal. O setor hoteleiro cumpre rigorosos

requisitos normativos, enquanto essas plataformas escapam das responsabilidades fiscais e

sociais”, afirmou.

Ao final, os participantes reforçaram a urgência de avançar na regulamentação e sugeriram a

realização de novas discussões, especialmente com a transição de gestão municipal. A

expectativa é que, com o novo prefeito e secretário, o debate ganhe novos encaminhamentos,

garantindo que a atividade seja regulamentada de forma justa e sustentável para Foz do Iguaçu.
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6 de dezembro de 2024

A futura secretaria chega com a proposta de transformar a maneira como Foz do Iguaçu se

comunica e se relaciona institucionalmente.

A partir de janeiro de 2025, Foz do Iguaçu contará com uma nova estrutura administrativa

destinada a transformar a comunicação pública e fortalecer as relações institucionais do

município. O prefeito eleito, General Silva e Luna, confirmou o nome de João Zisman para

assumir a Secretaria de Comunicação e Relações Institucionais, destacando o compromisso

com transparência, eficiência e agilidade na gestão das informações e na articulação com

diferentes esferas de poder.

“O padrão de nossa gestão será a transparência e a comunicação eficiente. Queremos que a

população tenha acesso claro às ações do governo e que confie no trabalho que estará sendo

realizado em benefício de todos”, afirmou Silva e Luna ao anunciar o futuro secretário.

Zisman, que acumula bastante experiência no setor público e privado, terá a missão de

estabelecer uma comunicação clara e acessível entre a administração e a população, além de

promover um diálogo contínuo com a Câmara Municipal, os governos estadual e federal, e

outras instituições estratégicas. “A comunicação pública deve ser mais do que um canal

informativo; precisa ser um instrumento de conexão e entendimento entre o governo e o

cidadão”, pontuou o futuro secretário em uma declaração breve.

Relações institucionais como elo estratégico

Uma das frentes prioritárias da nova secretaria será consolidar as relações institucionais do

executivo municipal, garantindo que políticas públicas sejam articuladas de forma eficiente e que

projetos estratégicos tenham o apoio necessário para sua concretização. Essa abordagem

integradora visa reforçar a presença de Foz do Iguaçu no cenário estadual e nacional,

promovendo parcerias e ações conjuntas que beneficiem a população.

Foco no servidor público

Outro ponto central será a valorização da comunicação interna, reconhecendo os servidores

como peças-chave para o sucesso das políticas públicas. O compartilhamento de ações e

projetos com o corpo funcional não apenas assegurará alinhamento interno, mas também

reforçará o papel do servidor no fortalecimento da gestão. “Quando o servidor entende seu

papel e se sente parte do processo, os resultados para a população se multiplicam”, concluiu

Zisman.

O anúncio reflete a visão do governo Silva e Luna para uma gestão que prioriza a eficiência

administrativa, a clareza nas informações e o diálogo constante com a sociedade. A futura

Secretaria de Comunicação e Relações Institucionais chega com a proposta de transformar a

maneira como Foz do Iguaçu se comunica e se relaciona institucionalmente, marcando um novo

capítulo na história administrativa da cidade.
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O Ministério Público de Foz do Iguaçu denunciou duas candidatas que participaram das eleições

municipais de 2024 por candidatura fictícia. De acordo com a denúncia, as candidatas, uma do

Partido Progressista (PP) e outra do Partido da Mulher Brasileira (PMB), receberam fundos

eleitorais, mas não realizaram nenhum tipo de campanha.

As candidatas teriam participado do processo eleitoral apenas para cumprir a cota de gênero,

chamadas de "laranja", ou seja, não tinham intenção real de participar do processo eleitoral.

Caso a denúncia seja comprovada, as chapas teriam que ser anuladas, o que poderia cassar

pelo menos dois vereadores eleitos. Os vereadores são Anice Gazzaoui e Beni Rodrigues. Se

isso ocorrer, uma nova contagem deverá ser realizada para definir os eleitos.

O Ministério Público apresentou uma liminar para cancelar a diplomação de ambos os

vereadores, marcada para a próxima segunda-feira (09).

Porém, a liminar foi indeferida pela Juiza Eleitoral Claudia de Campos Mello Cestarolli. Para

justificar a decisão, a juiza pediu mais provas do Ministério Público e deu um prazo de cinco dias

para a defesa dos candidatos citados.

Leia a decisão

Assim, é preciso conceder à parte contrária o direito de demonstrar que sua candidatura foi real

e que o

insucesso decorre do próprio pleito eleitoral e não de fraude.

2. INDEFIRO, portanto, a liminar pleiteada.

3. Para prosseguimento do feito, DETERMINO a citação e notificação de todos os 16 requeridos

para que, no prazo de 5 (cinco) dias, apresentem defesa escrita, nos termos do artigo 22, inciso

I, alínea “a”, da Lei Complementar nº 64/1990.

4. Após a apresentação das defesas, manifeste-se o Ministério Público Eleitoral, por cautela, no

prazo de 2 (dois) dias.

5. Oportunamente, voltem os autos conclusos para saneamento e deliberação sobre a produção

de provas. O julgamento antecipado da lide será previamente anunciado.

No entanto, mesmo sendo diplomados, os vereadores poderão ser cassados assim que a

investigação for concluída e conseguir comprovar a denúncia.

O Portal da Cidade entrou em contato com os vereadores, porém até o momento nenhum

respondeu às mensagens.

Leia a denúncia do Ministério Público

“Tomando-se por base a prestação de contas da candidata Maria Felipa (PCE n.º 0600257-

42.2024.6.16.0046) salta aos olhos a natureza fictícia da sua candidatura. Ela declarou o

recebimento de R$ 10.000,00 (dez mil reais), sendo R$ 5.000,00 (cinco mil reais), do Fundo

Especial de Financiamento de Campanha Eleitoral, e de R$ 5.000,00 (cinco mil reais) de doação

do também candidato Paulo Mac Donald Ghisi.

O que chama a atenção é o fato de que TODO O MONTANTE ARRECADADO foi gasto com

DESPESA COM PESSOAL, ou seja, nada foi empregado com a confecção de materiais de
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campanha, manutenção de páginas na internet, adesivos etc” afirma.

“Ora, de que serviriam cabos eleitorais se não houve a confecção de um único ‘santinho’ para

ser distribuído? A resposta apenas confirma a constatação de que se tratou de uma candidatura

fictícia. Aliás, os cabos eleitorais contratados pela candidata fictícia sequer a seguem, nem são

por ela seguidos, em suas redes sociais. Mais não é só! Nenhum deles pediu voto em favor de

Maria Felipa, em suas redes sociais! Como tampouco houve material gráfico para distribuição,

conclui-se que se trataram de cabos eleitorais igualmente fictícios”.

O promotor segue ainda citando as redes sociais da candidata em que apesar de ter um numero

considerável de seguidores, não teria feito menção a sua candidatura em nenhum momento no

período de campanha.

O MP encerra pedindo a não diplomação dos vereadores eleitos pela chapa Progressistas.

“Diante disso, pode-se afirmar que a representada, MARIA FELIPPA MULLER AMARANTE, foi

responsável pelas fraudes. Nesse sentido deverá receber penalidade de inelegibilidade para as

eleições a se realizarem nos 8 (oito) anos subsequentes à eleição de 2024, além da cassação

do registro. Os demais representados, por terem sido diretamente beneficiados pela fraude,

estão todos sujeitos à penalidade de cassação do registro/diploma, pois sem o registro dessas

candidaturas fraudulentas para se atingir a cota de gênero sequer poderiam ter concorrido nas

eleições de 2024, uma vez que o próprio DRAP teria sido indeferido,.

Diante do exposto, o Ministério Público Eleitoral requer:

a) o recebimento e o processamento da presente Ação de Investigação Judicial Eleitoral;

b) a concessão da tutela antecipada, a fim de que não sejam expedidos diplomas aos

candidatos representados enquanto tramitar a presente demanda;

c) a notificação dos representados, todos qualificados do banco de dados desse MM. Juízo

Eleitoral, para, querendo, apresentarem sua defesa no prazo legal;

d) a regular tramitação desta ação para, ao final, ser julgada procedente, nos termos do artigo

22, inciso XIV, da Lei Complementar nº 64/1990, aplicando as sanções legais cabíveis na forma

acima declinada e indicadas na Súmula 73 do TSE: (a) a cassação do Demonstrativo de

Regularidade de Atos Partidários (DRAP) da legenda e dos diplomas dos candidatos a ele

vinculados, independentemente de prova de participação, ciência ou anuência deles; (b) a

inelegibilidade daquela que praticou a conduta, MARIA FELIPA MULLER AMARANTE;

(c) a nulidade dos votos obtidos pelo PROGRESSISTAS, com a recontagem dos quocientes

eleitoral e partidário (art. 222 do Código Eleitoral), inclusive para fins de aplicação do art. 224 do

Código Eleitoral. Protesta-se, finalmente, pela produção de todos os meios de provas em direito

admitidos, em especial pela juntada de novos documentos, realização de perícias, depoimento

pessoal da candidata fictícia e dos demais representados.

Partido Progressista

Na tarde desta quarta-feira (04) o Partido Progressista se manifestou por meio de nota.

Assinada pelo presidente, deputado estadual Matheus Vermelho, a nota afirma que o partido

não cometeu nenhuma irregularidade.

A comissão executiva reafirma que todas as condutas ocorreram nos limites da lei e não há que

se falar em qualquer tipo de irregularidade no processo eleitoral" pontua.
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Leia na íntegra

NOTA

O Progressistas de Foz do Iguaçu, partido político cumpridor e respeitador de todas as regras

do Estado Democrático de Direito, se manifesta completamente contrário a qualquer tipo de

conduta que busque violar o processo eleitoral.

Quanto à eleição de Foz do Iguaçu de 2024, a comissão executiva reafirma que todas as

condutas ocorreram nos limites da lei e não há que se falar em qualquer tipo de irregularidade

no processo eleitoral. Prova disso, é que acertadamente a Justiça Eleitoral manteve o direito à

diplomação de todos os vereadores eleitos pelo partido.

No mais, o Progressistas de Foz do Iguaçu acompanha com serenidade o andamento

processual, certo de que no mérito, as alegações da acusação serão julgadas improcedentes.

Matheus Vermelho

Deputado Estadual

Presidente do PP - Foz do Iguaçu
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Após impasse para a votação da Lei Orçamentária Anual (LOA) 2025, o prefeito Chico Brasileiro

(PSD) enviou à Câmara um substitutivo ao projeto original prevendo o pagamento de

precatórios. Sem o quê, a mesa diretora não levaria a matéria a plenário.

Clique aqui e receba notícias no seu WhatsApp!

SOBRE O TEMA: Câmara diz não votar orçamento sem prefeitura incluir R$ 70 milhões em

precatórios

O Legislativo se amparou em recomendação do Ministério Público de Contas e do Tribunal de

Contas do Paraná. O presidente da Casa de Leis, vereador João Morales (União), afirmou que

não colocaria o projeto em votação na qual constassem valores para pagar precatórios devidos.

Precatórios a pagar

Os valores em precatórios do município são na ordem de R$ 70 milhões, além de mais R$ 6

milhões em obrigações referentes à chamada requisição de pequeno valor (RPV). São R$ 76

milhões em sentenças judiciais, que, conforme a Câmara, “agora passam a constar como

previsão no orçamento do próximo ano”.

Orçamento 2025

Chico Brasileiro refez as contas do orçamento para o ano que vem. O substitutivo da LOA eleva

o valor global, de R$ 2,2 milhões iniciais para R$ 2,260 milhões agora. Ajuste não afeta as

emendas impositivas dos vereadores, pois elas são calculadas com base nas receitas líquidas

de 2023, à alíquota de 1,6%.

Na mensagem em que promove o ajuste no orçamento, o prefeito cita em que foi remanejado

dinheiro ou revisados cálculos:

reestimativa de ISSQN e dos royalties de Itaipu; e

redução de despesas discricionárias em outras pastas.

A prefeitura cita acréscimo do ISSQN no último quadrimestre. E agrega nas contas cotação do

dólar a R$ 5,60 para 2025, não mais R$ 5,30, como no texto original, o que impactaria a entrada

de valores na forma de royalties.

Os valores por pasta do município são:

Câmara Municipal: R$ 57.437.000,00;

Gabinete do Prefeito: R$ 4.018.00,00;

Procuradoria-Geral do Município: R$ 92.779.110,00;

Administração: R$ 174.204.351;

Controladoria-Geral do Município: R$ 2.293.000,00;

Segurança Pública: R$ 64.483.000,00;

Fazenda: R$ 110.809.144,00;

Assistência Social: R$ 51.137.550,00;

Esporte e Lazer: R$ 16.252.000,00;

Saúde: R$ 437.166.606,00;

Trabalho, Juventude e Capacitação: R$ 1.780.000,00;
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Educação: R$ 457.164.385,00;

Turismo e Projetos Estratégicos: R$ 16.096.000,00;

Tecnologia da Informação: R$ 11.240.000,00;

Obras: R$ 77.826.170,00;

Planejamento e Captação de Recursos: R$ 7.897.000,00;

Meio Ambiente: R$ 57.876.490,00;

Transparência e Governança: R$ 5.831.800,00;

Desenvolvimento Comercial, Industrial e Agropecuário: R$ 9.082.000,00;

Direitos Humanos e Relações com a Comunidade: R$ 895.000,00;

Fundação Cultural: R$ 16.799.152,00;

Foztrans: R$ 93.442.210,00;

Fozhabita: R$12.977.104,00;

Autarquia Municipal de Saúde: R$ 81.600.000,00;

Previdência: R$ 398.991.816,00.

TOTAL DO ORÇAMENTO 2025: R$ 2.260.078.888,00

Parecer e emendas

A Câmara de Vereadores realiza sessão extraordinária nesta segunda-feira, 16, às 12h, para

debater parecer e emendas ao projeto do orçamento. São 234 emendas , das quais 232 são

impositivas dos vereadores.

As emendas impositivas somam R$ 24,4 milhões, com 50% do valor devendo ser canalizado à

saúde. Outras duas emendas tratam de adequação orçamentária, alteração do índice de

remanejamento orçamentário pelo Poder Executivo sem necessidade de aprovação legislativa.

Vc lê o H2 diariamente? Assine o portal e ajude a fortalecer o jornalismo!
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Cada um dos quinze vereadores de Foz do Iguaçu dispõe de R$ 1,6 milhão para destinar em

emendas impositivas ao orçamento público. No total, são R$ 24,4 milhões para alocação de

recursos vinculados ao Legislativo.

Clique aqui e receba notícias no seu WhatsApp!

A prática local decorre de emenda constitucional aprovada pelo Congresso Nacional. Vale

destacar: a medida não foi criada para compelir o Executivo a cumprir a legislação

orçamentária, para que seja real, mas para cobrar que ele execute emendas de parlamentares.

Em Foz do Iguaçu, a adequação da Lei Orgânica, em 2016, institucionalizou as emendas

impositivas nos anos seguintes. Em 2023, uma nova alteração na “constituição municipal”

estabeleceu percentuais progressivos, que alcançarão 2% da receita líquida em 2027.

Com a vigência das emendas impositivas nos últimos anos — embora não cumpridas

integralmente pela prefeitura, é verdade —, cabe um balanço por parte dos agentes públicos. É

legítimo questionar resultados e manutenção do princípio da impessoalidade.

A questão central é se esses recursos poderiam ser melhor aplicados de forma estruturante, em

vez de serem distribuídos no varejo. Muitas das destinações feitas pelos vereadores, por

exemplo, financiam atividades que são responsabilidade exclusiva do gestor municipal.

No ano passado, como exemplo, vereadores alocaram emendas para a aquisição de armas

para a Guarda Municipal, absorventes, obras em escolas e eventos voltados à população idosa.

São despesas que deveriam constar do planejamento orçamentário do prefeito, e não ser

tratadas como iniciativas pontuais de parlamentares.

Outro ponto crucial é avaliar em que medida o vereador, atuando como “despachante”,

“carimbador” de verbas públicas, consegue conciliar o uso das emendas com sua principal

função: a fiscalização. O parlamentar propõe, aprova e destina os valores.

Emendas impositivas com dinheiro público para vereador chamar de seu podem desvirtuar a

relação institucional. É essencial evitar que a execução orçamentária não seja transformada em

moeda de troca eleitoral ou para a concentração de poder político.

O tema leva a refletir sobre o fato de que poucas vozes na Câmara Municipal têm cobrado do

prefeito Chico Brasileiro (PSD) a implementação do orçamento participativo. Esse mecanismo

não só proporciona voz à população, como também contribui para a educação política e a

participação direta na tomada de decisão.

Na história, democracia e orçamento sempre estiveram interligados, com os primeiros

parlamentos já impondo ao rei certo controle sobre as receitas públicas. Aperfeiçoar esse

instrumento hoje deve ser direcionado para garantir maior participação da sociedade nas

decisões públicas, transparência e gestão mais eficiente dos recursos.

Vc lê o H2 diariamente? Assine o portal e ajude a fortalecer o jornalismo!
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A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu realizou, na manhã desta sexta-feira (13), a entrega do

Prêmio Personalidade de Direitos Humanos. O evento reconhece cidadãos que se destacam na

defesa dos direitos humanos, da democracia e da justiça social, em cumprimento à Lei

Municipal nº 4865/2020.

A vereadora Anice Gazzaoui (PP), autora da lei que instituiu o prêmio, ressaltou a importância

de valorizar heróis anônimos. “Nosso compromisso é com a sociedade. Esta homenagem reflete

nosso respeito por quem promove a paz e a justiça”, afirmou.

A solenidade reuniu autoridades e homenageados, que destacaram o papel transformador dos

direitos humanos. O Sheik Oussama El Zahed abordou a necessidade de solidariedade global

diante de crises humanitárias, enquanto o embaixador Evandro Dal Molin elogiou os esforços

anônimos de defensores dos direitos humanos.

Mulheres na linha de frente

Representando a Secretaria de Direitos Humanos, Bianca Bonho destacou o protagonismo

feminino. “Mulheres têm desempenhado papel crucial na conquista de direitos. Este prêmio

simboliza avanços rumo a uma sociedade mais justa”, afirmou. Em nome do Executivo, André

dos Santos, secretário de Assistência Social, reforçou os avanços no atendimento à população

vulnerável.

Mensagem de união

O evento foi marcado por discursos que clamaram pela paz e harmonia global. Marwan

Tarabaine repudiou a intolerância e reforçou que a diversidade cultural enriquece a sociedade.

Já Nila destacou que “ninguém faz nada grande sozinho”, celebrando o espírito de colaboração.

Encerrando a solenidade, a vereadora Anice agradeceu aos presentes e reforçou o

compromisso da Câmara com a defesa dos direitos humanos.

Conheça os homenageados:

Sara Rida: Defensora dos direitos humanos durante a guerra do Líbano, Sara foi indicada pelo

vereador Adnan El Sayed por sua atuação humanitária junto às famílias libanesas-brasileiras.

Padre Donatien Désiré Molasso Mon’nguba: Sacerdote reconhecido por liderar reformas de

capelas e projetos sociais em Foz, promovendo inclusão e assistência comunitária. Indicado

pelo vereador Alex Meyer.

Daves Sebastiany: Dentista e idealizador do projeto Transformando Vida com Cores, que

fomenta inclusão e bem-estar em comunidades carentes. Indicado pela vereadora Anice

Gazzaoui.

Teonilia Pereira Leite Neta – Nila: Fundadora do Movimento de Mulheres da Bacia do Paraná,

atua na defesa dos direitos das mulheres. Indicação do vereador Cabo Cassol.

Marcelo José de Oliveira: Diretor da Escola Alternativa, voltada à educação especial e à

promoção da cidadania. Indicação do vereador Edivaldo Alcântara.

Suzane Francisco de Amorim: Gestora de projetos sociais que defendem os direitos de crianças

e adolescentes pela Associação Fraternidade Aliança. Indicada pelo vereador Kalito Stoeckl.
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Irmã Janaina Clara Nazário: Diretora do CEI Mamãe Carolina, com forte atuação em assistência

a crianças e jovens vulneráveis. Indicação do vereador Márcio Rosa.

Padre João Disner: Com ampla atuação pastoral e comunitária em Foz, promove evangelização

e apoio social. Indicação do vereador Rogério Quadros.

Marwan Tarabaine: Presidente da Mesquita Sunita Omar Ibn Al-Khatab, defensor da paz e da

diversidade religiosa. Indicado pela vereadora Yasmin Hachem.

Da redação com CMFI / Foto: Christian Rizzi – Câmara Foz
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14 de dezembro de 2024

Havendo consentimento do plenário, as emendas podem ser votadas na mesma sessão de

segunda-feira.

Na segunda-feira, 16 de dezembro, a Câmara de Foz do Iguaçu realizará sessão extraordinária,

a partir das 12h, para apresentação do parecer da Comissão Mista e as 234 emendas ao

Projeto do Orçamento Municipal para 2025. São 232 emendas impositivas dos vereadores,

dentro do limite de 1,6% da Receita Corrente Líquida, que representa o montante de R$ 24,4

mil, sendo obrigatória a aplicação de 50% do valor exclusivamente para o setor de saúde. Das

outras duas emendas, uma é do Poder Executivo para adequação orçamentária e outra de

vereador propondo alteração no índice de remanejamento a que o Poder Executivo poderá

promover sem necessidade de consulta à Câmara. Havendo consentimento do plenário, as

emendas podem ser votadas na mesma sessão de segunda-feira.

ASSUNTO: Sessão extraordinária para tratar do parecer e emendas ao orçamento municipal

Local: Plenário da Câmara – Travessa Oscar Muxfeldt, 81 – Centro

Horário: 12h

Titulo: Câmara de Foz do Iguaçu realizará sessão extraordinária na segunda-feira, às
12h, para apresentação de parecer e emendas ao Projeto do Orçamento
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O prefeito eleito, Joaquim Silva e Luna, comunicou que nomeará a atual chefe do Núcleo

Regional de Educação (NRE), Silvana Garcia, como secretária municipal de Educação. Entre as

metas do governo para a área, construção de CMEIs, modernização de escolas e valorização

dos profissionais.

Clique aqui e receba notícias no seu WhatsApp!

LEIA TAMBÉM: Entrevista com Silva e Luna: caixa da prefeitura, prioridades e relação com

Câmara

O comunicado da indicação cita que a futura secretária municipal possui 30 anos de trajetória na

área. E credita a Silvana Garcia a elevação do Índice de Desenvolvimento da Educação Básica

(IDEB) das escolas estaduais em Foz do Iguaçu de 28.º para sexto lugar.

Conforme Silva e Luna, ela representa o que propõe a próxima gestão para o ensino público

iguaçuense. E aposta que a indicada irá conduzir “a educação do município para um patamar de

excelência”, declarou o prefeito eleito, que resgatou algumas metas, como:

construção de dez CMEIs (centros municipais de educação infantil);

modernização das escolas municipais;

valorização dos professores por meio de programas de formação continuada; e

estreitamento do diálogo com professores, alunos e comunidades.

A proposta orçamentária que está tramitando na Câmara de Vereadores prevê R$ 457 milhões

para a educação em 2025. Será o maior orçamento do município, superando a saúde.

Educação em Foz

A futura secretária municipal afirmou que recebe a indicação com orgulho e determinação. “Foz

do Iguaçu terá uma educação que valoriza as pessoas, inspira o futuro e transforma vidas.

Estou pronta para trabalhar em prol de uma cidade mais inclusiva e educadora”, agregou.

Como chefe do NRE, Silvana Garcia é conhecida pelo comprometimento com a aplicação das

políticas e ferramentas educacionais do governo. Exatamente por isso, é criticada por parte dos

educadores estaduais. Possui alinhamento com o deputado estadual Hussein Bakri (PSD), líder

do governador Ratinho Junior na Assembleia Legislativa.

Perfil

Graduada em Ciências e Biologia, tem experiência em gestão escolar e coordenação

pedagógica, sendo especialista em Didática e Metodologia de Ensino. Conforme a assessora da

futura gestão, a trajetória de Silvana Garcia é “marcada pelo compromisso com a excelência

educacional e pela habilidade de desenvolver práticas pedagógicas inovadoras e fortalecer

equipes de alto desempenho”.

Vc lê o H2 diariamente? Assine o portal e ajude a fortalecer o jornalismo!
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Câmara de Foz dará posse aos vereadores, prefeito e vice no dia 1° de janeiro

dezembro 13, 2024

Foto; Christian Rizzi - Câmara Foz

No dia 1° de janeiro de 2025 a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu dará posse aos 15

vereadores eleitos e diplomados pela Justiça eleitoral, compondo a 19ª Legislatura (2025 a

2028). A solenidade acontecerá às 14h, no plenário do Legislativo. A posse do prefeito e do

vice-prefeito será às 18h, no mesmo local. Em virtude da limitação de espaço físico e para

garantia da segurança, as cerimônias terão controle de acesso e lista de convidados.

Quem conduzirá a cerimônia de posse dos vereadores, conforme disposto no regimento interno

da Casa, será o vereador eleito Almir Balbinot, que é o mais idoso. A vereadora Yasmin

Hachem será a 1ª secretária ad hoc, até que seja eleita a nova Mesa Diretora para o biênio

2025-2026. Depois da eleição da mesa, acontecerá a composição e eleição das seis comissões

permanentes.

Finalizadas as questões envolvendo a posse dos vereadores, o plenário será esvaziado para

que ocupem os assentos os convidados da posse do prefeito eleito, General Silva e Luna e do

vice-prefeito, Ricardo Nascimento.

Eventos serão transmitidos ao vivo

Os eventos: Posse dos vereadores e posse do prefeito e vice-prefeito serão transmitidos ao vivo

no site e pelas redes sociais oficiais da Câmara. Solicitamos a compreensão de todos que

puderem acompanhar o evento de forma online, o façam, de modo a não virem até a sede da

Câmara, uma vez que só será permitida a entrada de pessoas com nome na lista.

Eleição da Mesa

Após a posse dos vereadores, a sessão será suspensa para apresentação de chapas e eleição

da mesa diretora. A eleição se dará para todos os cargos da mesa, em votação nominal e

exigindo maioria absoluta dos votos.

Credenciamento da imprensa

Em virtude da limitação de espaço físico e quantidade de pessoas no plenário, haverá um

formulário para cadastramento prévio da imprensa. Haverá critérios de credenciamento para os

profissionais que necessitam fazer a cobertura presencial.
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Página inicial Foz do Iguaçu disponibiliza serviços gratuitos de Hospital Veterinário

Foz do Iguaçu disponibiliza serviços gratuitos de Hospital Veterinário

dezembro 13, 2024

Foto: Christian Rizzi - CMFI

A implantação do Hospital Veterinário é uma conquista histórica para a causa animal em Foz do

Iguaçu, que se torna uma das primeiras cidades paranaenses a oferecer o serviço. O programa

prevê atendimento público gratuito para cães e gatos em situação de emergência, o que

representa um grande auxílio aos protetores e famílias sem condições financeiras. A vereadora

Protetora Carol Dedonatti (PSD), através de articulação e diálogo, conseguiu R$ 2 milhões em

emendas ao orçamento e recursos próprios do Município, possibilitando que a prefeitura

realizasse a licitação para disponibilizar o serviço.

O programa é destinado a população com menor poder aquisitivo como famílias do CadÚnico,

protetores de animais e organizações não governamentais assegurando assistência aos cães e

gatos em situação de vulnerabilidade. O Hospital Veterinário oferece serviços de consultas

gerais, exames laboratoriais e de imagem, além de procedimentos convencionais e cirúrgicos. O

atendimento será realizado por uma clínica veterinária contratada por meio de licitação pública e

tem a duração prevista de 12 meses.

Luta antiga

Desde o início da legislatura, a vereadora Protetora Carol vem atuando pela implantação do

Hospital, realizando reuniões em busca de apoio e apresentando proposições, como as três

indicações ao Poder Executivo. No começo de 2023, junto a lideranças e defensores da causa

animal, a Protetora realizou uma campanha de apoio à essa causa que teve mais de mil

assinaturas.

A vereadora falou sobre a atuação em defesa da causa animal: “Encerro meu mandato com o

sentimento de dever cumprido. Foram quatro anos mostrando e demonstrando ao Poder

Executivo que os animais em situação de rua ou vulnerabilidade são uma questão de saúde

pública”.

A Protetora Carol Dedonatti também ressaltou: “Eu me sinto extremamente feliz, pois a causa

animal teve inúmeros avanços nesses quatro anos do nosso mandato e espero que o próximo

prefeito dê continuidade nas políticas públicas conquistadas”.

Mairon Jakson Visnieski, empresário do setor, comentou sobre o serviço: “É uma grande vitória

para a causa animal. Principalmente para pessoas de baixa renda que necessitam desse

serviço e por muitas vezes não tem recursos para ter um atendimento adequado”.

Titulo: Foz do Iguaçu disponibiliza serviços gratuitos de Hospital Veterinário Midia: Web
Veiculo: Hora da Verdade Pagina: Web Data: 13/12/2024
Cidade: Cm2: 0 Jornalista:

20



 
Titulo: Câmara de Foz dará posse aos vereadores, prefeito e vice no

dia 1° de janeiro
Midia: Web

Veiculo: Rádio Cultura Foz AM Pagina: Web Data: 13/12/2024
Cidade: Cm2: 0 Jornalista:

21



 

Câmara de Foz dará posse aos vereadores, prefeito e vice no dia 1° de janeiro Devido à

limitação de espaço, cerimônias terão controle de acesso com lista de convidados. por Rádio

Cultura 6 horas atrás

Envie no Whats

No dia 1° de janeiro de 2025 a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu dará posse aos 15

vereadores eleitos e diplomados pela Justiça eleitoral, compondo a 19ª Legislatura (2025 a

2028). A solenidade acontecerá às 14h, no plenário do Legislativo. A posse do prefeito e do

vice-prefeito será às 18h, no mesmo local. Em virtude da limitação de espaço físico e para

garantia da segurança, as cerimônias terão controle de acesso e lista de convidados.

Quem conduzirá a cerimônia de posse dos vereadores, conforme disposto no regimento interno

da Casa, será o vereador eleito Almir Balbinot, que é o mais idoso. A vereadora Yasmin

Hachem será a 1ª secretária ad hoc, até que seja eleita a nova Mesa Diretora para o biênio

2025-2026. Depois da eleição da mesa, acontecerá a composição e eleição das seis comissões

permanentes.

Finalizadas as questões envolvendo a posse dos vereadores, o plenário será esvaziado para

que ocupem os assentos os convidados da posse do prefeito eleito, General Silva e Luna e do

vice-prefeito, Ricardo Nascimento.

Eventos serão transmitidos ao vivo

Os eventos: Posse dos vereadores e posse do prefeito e vice-prefeito serão transmitidos ao vivo

no site e pelas redes sociais oficiais da Câmara. Solicitamos a compreensão de todos que

puderem acompanhar o evento de forma online, o façam, de modo a não virem até a sede da

Câmara, uma vez que só será permitida a entrada de pessoas com nome na lista.

Eleição da Mesa

Após a posse dos vereadores, a sessão será suspensa para apresentação de chapas e eleição

da mesa diretora. A eleição se dará para todos os cargos da mesa, em votação nominal e

exigindo maioria absoluta dos votos.
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TCE diz que Prefeitura de Foz deve comprovar que vagas de professor de educação infantil são

suficientes
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UNILA em Foz do Iguaçu
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PF e Receita prendem homem com duas armas carregadas na Ponte da Amizade

por Rádio Cultura 12 de dezembro de 2024

Parque Nacional do Iguaçu tem programação especial de Natal a partir dessa quinta, 12
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Conheça as entidades vencedoras da campanha da Itaipu contra a dengue, em Foz do Iguaçu

por Rádio Cultura 12 de dezembro de 2024
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A implantação do Hospital Veterinário é uma conquista histórica para a causa animal em Foz do

Iguaçu, que se torna uma das primeiras cidades paranaenses a oferecer o serviço. O programa

prevê atendimento público gratuito para cães e gatos em situação de emergência, o que

representa um grande auxílio aos protetores e famílias sem condições financeiras. A vereadora

Protetora Carol Dedonatti (PSD), através de articulação e diálogo, conseguiu R$ 2 milhões em

emendas ao orçamento e recursos próprios do Município, possibilitando que a prefeitura

realizasse a licitação para disponibilizar o serviço.

O programa é destinado a população com menor poder aquisitivo como famílias do CadÚnico,

protetores de animais e organizações não governamentais assegurando assistência aos cães e

gatos em situação de vulnerabilidade. O Hospital Veterinário oferece serviços de consultas

gerais, exames laboratoriais e de imagem, além de procedimentos convencionais e cirúrgicos. O

atendimento será realizado por uma clínica veterinária contratada por meio de licitação pública e

tem a duração prevista de 12 meses.

Luta antiga

Desde o início da legislatura, a vereadora Protetora Carol vem atuando pela implantação do

Hospital, realizando reuniões em busca de apoio e apresentando proposições, como as três

indicações ao Poder Executivo. No começo de 2023, junto a lideranças e defensores da causa

animal, a Protetora realizou uma campanha de apoio à essa causa que teve mais de mil

assinaturas.

A vereadora falou sobre a atuação em defesa da causa animal: “Encerro meu mandato com o

sentimento de dever cumprido. Foram quatro anos mostrando e demonstrando ao Poder

Executivo que os animais em situação de rua ou vulnerabilidade são uma questão de saúde

pública”.

A Protetora Carol Dedonatti também ressaltou: “Eu me sinto extremamente feliz, pois a causa

animal teve inúmeros avanços nesses quatro anos do nosso mandato e espero que o próximo

prefeito dê continuidade nas políticas públicas conquistadas”.

Mairon Jakson Visnieski, empresário do setor, comentou sobre o serviço: “É uma grande vitória

para a causa animal. Principalmente para pessoas de baixa renda que necessitam desse

serviço e por muitas vezes não tem recursos para ter um atendimento adequado”.

Com informações da Diretoria de Comunicação – Foto: Christian Rizzi – CMFI
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No dia 1° de janeiro de 2025 a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu dará posse aos 15

vereadores eleitos e diplomados pela Justiça eleitoral, compondo a 19ª Legislatura (2025 a

2028). A solenidade acontecerá às 14h, no plenário do Legislativo. A posse do prefeito e do

vice-prefeito será às 18h, no mesmo local. Em virtude da limitação de espaço físico e para

garantia da segurança, as cerimônias terão controle de acesso e lista de convidados.

Quem conduzirá a cerimônia de posse dos vereadores, conforme disposto no regimento interno

da Casa, será o vereador eleito Almir Balbinot, que é o mais idoso. A vereadora Yasmin

Hachem será a 1ª secretária ad hoc, até que seja eleita a nova Mesa Diretora para o biênio

2025-2026. Depois da eleição da mesa, acontecerá a composição e eleição das seis comissões

permanentes.

Finalizadas as questões envolvendo a posse dos vereadores, o plenário será esvaziado para

que ocupem os assentos os convidados da posse do prefeito eleito, General Silva e Luna e do

vice-prefeito, Ricardo Nascimento.

Eventos serão transmitidos ao vivo

Os eventos: Posse dos vereadores e posse do prefeito e vice-prefeito serão transmitidos ao vivo

no site e pelas redes sociais oficiais da Câmara. Solicitamos a compreensão de todos que

puderem acompanhar o evento de forma online, o façam, de modo a não virem até a sede da

Câmara, uma vez que só será permitida a entrada de pessoas com nome na lista.

Eleição da Mesa

Após a posse dos vereadores, a sessão será suspensa para apresentação de chapas e eleição

da mesa diretora. A eleição se dará para todos os cargos da mesa, em votação nominal e

exigindo maioria absoluta dos votos.

Credenciamento da imprensa

Em virtude da limitação de espaço físico e quantidade de pessoas no plenário, haverá um

formulário para cadastramento prévio da imprensa. Haverá critérios de credenciamento para os

profissionais que necessitam fazer a cobertura presencial.

CMFI / Foto: Christian Rizzi – Câmara Foz
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Nesta sexta-feira, 13 de dezembro, a partir das 9h, a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu

realizará a entrega do Prêmio Personalidade de Direitos Humanos. A iniciativa, instituída pela

Lei Municipal nº 4865/2020 e proposta pela vereadora Anice Gazzaoui, tem como objetivo

reconhecer indivíduos que se destacam na promoção dos direitos humanos, da democracia e da

justiça social, contribuindo para a melhoria da comunidade local.

Homenageados da edição 2024

Sara Rida – Indicada pelo vereador Adnan El Sayed, Sara é reconhecida por sua atuação

humanitária durante a guerra no Líbano, onde promoveu segurança e apoio a famílias

libanesas-brasileiras.

Padre Donatien Désiré Molasso Mon’nguba – Missionário e sacerdote, homenageado pelo

vereador Alex Meyer, foi responsável por liderar reformas de capelas e projetos sociais que

promovem a inclusão e a assistência às comunidades.

Daves Sebastiany – Indicado pela vereadora Anice Gazzaoui, o dentista idealizou o projeto

“Transformando Vida com Cores”, focado em promover bem-estar e inclusão em comunidades

carentes.

Teonilia Pereira Leite Neta – Nila – Fundadora do Movimento de Mulheres da Bacia do Paraná e

indicada pelo vereador Cabo Cassol, é reconhecida por sua liderança na defesa dos direitos das

mulheres.

Marcelo José de Oliveira – Diretor da Escola Alternativa – Educação Especial, é homenageado

pelo vereador Edivaldo Alcântara por sua dedicação à inclusão de pessoas com deficiências.

Suzane Francisco de Amorim – Indicada pelo vereador Kalito Stoeckl, Suzane é gestora de

projetos sociais voltados para os direitos de crianças e adolescentes na Associação

Fraternidade Aliança.

Irmã Janaina Clara Nazário – Diretora do CEI Mamãe Carolina, Irmã Janaina é reconhecida pela

assistência a crianças e jovens em situação de vulnerabilidade. Sua homenagem é conduzida

pelo vereador Marcio Rosa.

Padre João Disner – Sacerdote com ampla atuação pastoral, indicado pelo vereador Rogério

Quadros, Padre Disner é lembrado por seu trabalho de evangelização e apoio social.

Marwan Tarabaine – Presidente da Mesquita Sunita Omar Ibn Al-Khatab, é homenageado pela

vereadora Yasmin Hachem por sua dedicação à paz, ao respeito à diversidade religiosa e às

iniciativas filantrópicas.

CMFI
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Foz do Iguaçu tornou-se uma das primeiras cidades do Paraná a oferecer atendimento

veterinário gratuito, beneficiando famílias de baixa renda e animais em situação de

vulnerabilidade. A conquista foi viabilizada por articulação da vereadora Protetora Carol

Dedonatti (PSD), que garantiu R$ 2 milhões em recursos, viabilizando a implantação do serviço.

O hospital oferece consultas, exames laboratoriais e de imagem, além de cirurgias e

atendimentos emergenciais para cães e gatos de protetores, ONGs e famílias inscritas no

CadÚnico.

O serviço, com duração prevista de 12 meses, será executado por uma clínica veterinária

contratada via licitação. Protetora Carol ressaltou que o projeto é uma luta antiga de seu

mandato, iniciado com propostas ao Executivo e culminando em campanhas com mais de mil

assinaturas. Ela destacou que os avanços representam um marco para a causa animal e a

saúde pública da cidade, e espera continuidade nos esforços futuros.

O empresário local Mairon Jakson Visnieski,, celebrou a iniciativa: “Uma vitória para quem não

tinha acesso a cuidados para seus animais.” O Hospital Veterinário reflete a união de esforços

entre poder público e sociedade na proteção animal.

Da redação com CMFI / Foto: Christian Rizzi – Câmara de Foz
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Câmara de Foz dará posse aos vereadores, prefeito e vice no dia 1° de janeiro – Portal Clube Ir

para o conteúdo 13 de dezembro de 2024 Facebook Instagram Youtube Portal Clube Menu

Principal Portal Clube Início Notícias A Rádio Contatos Pesquisar por: Lar Destaques Câmara

de Foz dará posse aos vereadores, prefeito e vice no dia 1° de janeiro Destaques Eleições 2024

Notícias Câmara de Foz dará posse aos vereadores, prefeito e vice no dia 1° de janeiro 13 de

dezembro de 2024 Devido à limitação de espaço, cerimônias terão controle de acesso com lista

de convidados No dia 1° de janeiro de 2025 a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu dará posse

aos 15 vereadores eleitos e diplomados pela Justiça eleitoral, compondo a 19ª Legislatura (2025

a 2028). A solenidade acontecerá às 14h, no plenário do Legislativo. A posse do prefeito e do

vice-prefeito será às 18h, no mesmo local. Em virtude da limitação de espaço físico e para

garantia da segurança, as cerimônias terão controle de acesso e lista de convidados. Quem

conduzirá a cerimônia de posse dos vereadores, conforme disposto no regimento interno da

Casa, será o vereador eleito Almir Balbinot, que é o mais idoso. A vereadora Yasmin Hachem

será a 1ª secretária ad hoc, até que seja eleita a nova Mesa Diretora para o biênio 2025-2026.

Depois da eleição da mesa, acontecerá a composição e eleição das seis comissões

permanentes. Finalizadas as questões envolvendo a posse dos vereadores, o plenário será

esvaziado para que ocupem os assentos os convidados da posse do prefeito eleito, General

Silva e Luna e do vice-prefeito, Ricardo Nascimento. Eventos serão transmitidos ao vivo Os

eventos: Posse dos vereadores e posse do prefeito e vice-prefeito serão transmitidos ao vivo no

site e pelas redes sociais oficiais da Câmara. Solicitamos a compreensão de todos que puderem

acompanhar o evento de forma online, o façam, de modo a não virem até a sede da Câmara,

uma vez que só será permitida a entrada de pessoas com nome na lista. Eleição da Mesa Após

a posse dos vereadores, a sessão será suspensa para apresentação de chapas e eleição da

mesa diretora. A eleição se dará para todos os cargos da mesa, em votação nominal e exigindo

maioria absoluta dos votos. Credenciamento da imprensa Em virtude da limitação de espaço

físico e quantidade de pessoas no plenário, haverá um formulário para cadastramento prévio da

imprensa. Haverá critérios de credenciamento para os profissionais que necessitam fazer a

cobertura presencial. Foto: Christian Rizzi – Câmara Foz Post Navigation Previous Receita

Federal flagra passageira com 2,3 kg de droga “dry” e apreende mercadorias irregulares em

ônibus de linha regular em Céu Azul Você também pode gostar Destaques Notícias Receita

Federal flagra passageira com 2,3 kg de droga “dry” e apreende mercadorias irregulares em
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Radar da Fronteira

Cupons de Desconto

MENU

Câmara de Foz dará posse aos vereadores, prefeito e vice no dia 1° de janeiro

Devido à limitação de espaço, cerimônias terão controle de acesso com lista de convidados

Radar da Fronteira

Use este espaço apenas para a comunicação de erros nesta postagem

Seu nome

Máximo 600 caracteres.

ENVIAR

No dia 1° de janeiro de 2025 a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu dará posse aos 15

vereadores eleitos e diplomados pela Justiça eleitoral, compondo a 19ª Legislatura (2025 a

2028). A solenidade acontecerá às 14h, no plenário do Legislativo. A posse do prefeito e do

vice-prefeito será às 18h, no mesmo local. Em virtude da limitação de espaço físico e para

garantia da segurança, as cerimônias terão controle de acesso e lista de convidados.

Quem conduzirá a cerimônia de posse dos vereadores, conforme disposto no regimento interno

da Casa, será o vereador eleito Almir Balbinot, que é o mais idoso. A vereadora Yasmin

Hachem será a 1ª secretária ad hoc, até que seja eleita a nova Mesa Diretora para o biênio

2025-2026. Depois da eleição da mesa, acontecerá a composição e eleição das seis comissões

permanentes.

Finalizadas as questões envolvendo a posse dos vereadores, o plenário será esvaziado para

que ocupem os assentos os convidados da posse do prefeito eleito, General Silva e Luna e do

vice-prefeito, Ricardo Nascimento.

Publicidade

NOVA LEGISLATURA

*Eventos serão transmitidos ao vivo*

Os eventos: Posse dos vereadores e posse do prefeito e vice-prefeito serão transmitidos ao vivo

no site e pelas redes sociais oficiais da Câmara. Solicitamos a compreensão de todos que

puderem acompanhar o evento de forma online, o façam, de modo a não virem até a sede da

Câmara, uma vez que só será permitida a entrada de pessoas com nome na lista.

*Eleição da Mesa*

Após a posse dos vereadores, a sessão será suspensa para apresentação de chapas e eleição

da mesa diretora. A eleição se dará para todos os cargos da mesa, em votação nominal e

exigindo maioria absoluta dos votos.

Credenciamento da imprensa

Em virtude da limitação de espaço físico e quantidade de pessoas no plenário, haverá um

formulário para cadastramento prévio da imprensa. Haverá critérios de credenciamento para os

profissionais que necessitam fazer a cobertura presencial
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*Foto: Christian Rizzi - Câmara Foz*
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Radar da Fronteira

Cupons de Desconto

MENU

Notícias Política

Foz do Iguaçu disponibiliza serviços gratuitos de Hospital Veterinário

Conquista viabilizada com articulação da vereadora Protetora Carol coloca a cidade entre as

primeiras a oferecer esse tipo de atendimento

Radar da Fronteira

Use este espaço apenas para a comunicação de erros nesta postagem

Seu nome

Máximo 600 caracteres.

ENVIAR

A implantação do Hospital Veterinário é uma conquista histórica para a causa animal em Foz do

Iguaçu, que se torna uma das primeiras cidades paranaenses a oferecer o serviço. O programa

prevê atendimento público gratuito para cães e gatos em situação de emergência, o que

representa um grande auxílio aos protetores e famílias sem condições financeiras. A vereadora

Protetora Carol Dedonatti (PSD), através de articulação e diálogo, conseguiu R$ 2 milhões em

emendas ao orçamento e recursos próprios do Município, possibilitando que a prefeitura

realizasse a licitação para disponibilizar o serviço.

O programa é destinado a população com menor poder aquisitivo como famílias do CadÚnico,

protetores de animais e organizações não governamentais assegurando assistência aos cães e

gatos em situação de vulnerabilidade. O Hospital Veterinário oferece serviços de consultas

gerais, exames laboratoriais e de imagem, além de procedimentos convencionais e cirúrgicos. O

atendimento será realizado por uma clínica veterinária contratada por meio de licitação pública e

tem a duração prevista de 12 meses.

*Luta antiga*

NOVA LEGISLATURA

Desde o início da legislatura, a vereadora Protetora Carol vem atuando pela implantação do

Hospital, realizando reuniões em busca de apoio e apresentando proposições, como as três

indicações ao Poder Executivo. No começo de 2023, junto a lideranças e defensores da causa

animal, a Protetora realizou uma campanha de apoio à essa causa que teve mais de mil

assinaturas.

A vereadora falou sobre a atuação em defesa da causa animal: “Encerro meu mandato com o

sentimento de dever cumprido. Foram quatro anos mostrando e demonstrando ao Poder

Executivo que os animais em situação de rua ou vulnerabilidade são uma questão de saúde

pública”.

A Protetora Carol Dedonatti também ressaltou: “Eu me sinto extremamente feliz, pois a causa

animal teve inúmeros avanços nesses quatro anos do nosso mandato e espero que o próximo
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prefeito dê continuidade nas políticas públicas conquistadas”.

Mairon Jakson Visnieski, empresário do setor, comentou sobre o serviço: “É uma grande vitória

para a causa animal. Principalmente para pessoas de baixa renda que necessitam desse

serviço e por muitas vezes não tem recursos para ter um atendimento adequado”.

*Foto: Christian Rizzi - Câmara de Foz*
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No dia 1° de janeiro de 2025 a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu dará posse aos 15

vereadores eleitos e diplomados pela Justiça eleitoral, compondo a 19ª Legislatura (2025 a

2028). A solenidade acontecerá às 14h, no plenário do Legislativo. A posse do prefeito e do

vice-prefeito será às 18h, no mesmo local. Em virtude da limitação de espaço físico e para

garantia da segurança, as cerimônias terão controle de acesso e lista de convidados.

Quem conduzirá a cerimônia de posse dos vereadores, conforme disposto no regimento interno

da Casa, será o vereador eleito Almir Balbinot, que é o mais idoso. A vereadora Yasmin

Hachem será a 1ª secretária ad hoc, até que seja eleita a nova Mesa Diretora para o biênio

2025-2026. Depois da eleição da mesa, acontecerá a composição e eleição das seis comissões

permanentes.

Finalizadas as questões envolvendo a posse dos vereadores, o plenário será esvaziado para

que ocupem os assentos os convidados da posse do prefeito eleito, General Silva e Luna e do

vice-prefeito, Ricardo Nascimento.

Eventos serão transmitidos ao vivo

Os eventos: Posse dos vereadores e posse do prefeito e vice-prefeito serão transmitidos ao vivo

no site e pelas redes sociais oficiais da Câmara.

fachada câmara de Foz. Foto: Christian Rizzi

Solicitamos a compreensão de todos que puderem acompanhar o evento de forma online, o

façam, de modo a não virem até a sede da Câmara, uma vez que só será permitida a entrada

de pessoas com nome na lista.

Eleição da Mesa

Após a posse dos vereadores, a sessão será suspensa para apresentação de chapas e eleição

da mesa diretora. A eleição se dará para todos os cargos da mesa, em votação nominal e

exigindo maioria absoluta dos votos.

Credenciamento da imprensa

Em virtude da limitação de espaço físico e quantidade de pessoas no plenário, haverá um

formulário para cadastramento prévio da imprensa. Haverá critérios de credenciamento para os

profissionais que necessitam fazer a cobertura presencial.

com informações do Diário de Foz, parceiro do Busão Foz

The post Câmara de Foz dará posse aos vereadores, prefeito e vice no dia 1° de janeiro

appeared first on Busão Foz.
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Foz do Iguaçu deve ter taxa média de 79% de ocupação nos hotéis para o feriado de Réveillon

13 de December de 2024 No Comments

O Réveillon em Foz do Iguaçu atrai muitos turistas que desejam celebrar a virada do ano em um

dos destinos mais belos do Brasil. As Cataratas do Iguaçu, com suas

Ler mais
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No dia 1° de janeiro de 2025, enquanto muitos estarão se recuperando da virada, os novos

representantes de Foz do Iguaçu vão botar uma roupa chique e assumir seus cargos! A partir

das 14h, a Câmara Municipal vai empossar os 15 vereadores eleitos e diplomados para a 19ª

Legislatura (2025-2028). Já às 18h, é a vez do prefeito eleito, General Silva e Luna, e do vice,

Ricardo Nascimento, pegarem o bastão oficial.

Por questões de espaço e segurança, só entra quem estiver na lista VIP de convidados. Mas

calma! Se você não tiver um convite na mão, pode acompanhar tudo do conforto do seu sofá. A

cerimônia será transmitida ao vivo pelo site e redes sociais da Câmara. Melhor do que

esquentar a cabeça na fila, né?

Quem vai dar o pontapé inicial na posse dos vereadores é Almir Balbinot, Yasmin Hachem fará

as vezes de 1ª secretária ad hoc até que role a eleição da nova Mesa Diretora para o biênio

2025-2026.

Depois da formalidade da posse, o plenário dá uma geral para receber os convidados da

cerimônia do prefeito e vice. E ainda tem mais: rola também a eleição da nova Mesa Diretora!

Preparem-se para chapas e votos nominais com aquela pitada de emoção e suspense político.

Se liga na live e comece o ano de olho em quem vai representar Foz nos próximos quatro anos.

Que comecem os trabalhos!

Relacionado
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Página inicial Professora Márcia Bachixte agradece pelos mais de 2070 votos recebidos

Professora Márcia Bachixte agradece pelos mais de 2070 votos recebidos

dezembro 13, 2024

Quero agradecer a cada um de vocês, que acreditaram e caminharam ao meu lado durante

minha campanha.

Não tenho palavras para expressar minha gratidão, foram 2070 votos de confiança!

Representarei cada bairro, cada morador, e transformarei em ações reais os compromissos que

assumi.

Vamos juntos continuar lutando por uma Foz mais justa, inclusiva, próspera e melhor para

todos.

Gratidão eterna, Foz! Vamos juntos.
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Segundo escalão

Indicada para a Secretaria de Obras, a engenheira Thais Escobar definiu os oito nomes do

segundo escalão da sua pasta: Gabriel Simonetto (Obras), Fábio Cardoso Neves (Iluminação

Pública), Carlos Haustein (Saneamento e Infraestrutura), Valdir Lavinic (Pavimentação), Felipe

Samways (Meio Ambiente), Franciele Guilhard (Assessoria Técnica), Gabriela Pacheco

(Assessoria) e Douglas Rafhael (Assessoria).

Meio Ambiente

Com as indicações de Thaís Escobar, a atual Secretaria do Meio Ambiente será extinta no

governo do General Silva e Luna (PL). Os departamentos farão parte das estruturas das

secretarias de Obras e Planejamento. Ponto para as construtoras e incorporadoras que

reclamam da demora dos licenciamentos ambientais para os seus empreendimentos.

Confusão

O Gaeco está investigando os contratos e serviços prestados pelo Centro Internacional de

Convenções. Um ex-diretor já está colaborando com os promotores do Gaeco que estão

reunindo provas e evidências das irregularidades. Um operador do turismo resumiu a ópera: “vai

dar xabu!”.

Eleições diretas

As eleições aos diretórios nacional, estaduais e municipais do PT serão no dia 6 de julho de

2025 em urna eletrônica, conforme resolução aprovada no encontro nacional do PT em Brasília.

O regulamento detalhado das eleições será aprovado pelo diretório nacional na primeira reunião

de 2025.

Ecoflores

O vereador João Morales (UB) apresentou projeto de lei que institui e inclui no calendário de

eventos a Feira Ecoflores – Feira de Flores Ornamentais, que será realizada na primeira

quinzena do mês de setembro. “Desde a primeira edição em 1999, a feira contribui na

arrecadação de recursos destinados a ações assistenciais. Seu sucesso é resultado do esforço

coletivo de mais de 100 voluntários”. Outro projeto de João Morales reconhece a utilidade

pública da Associação Kashikoi de Karatê Shotokan.

Parceria

A indicação do segundo escalão das secretarias municipais indica que o prefeito eleito General

Silva e Luna (PL) está disposto a conversar mais de perto com os vereadores. O PL deve

ocupar a presidência do legislativo municipal articulado com os partidos que formarão a base de

apoio do general.

Diárias e Passagens

Os gastos dos vereadores com diárias e passagens chamaram a atenção das entidades de

controle social das contas públicas. Na atual legislatura, a despesa nesta área foi de R$

645.188,77. Em consulta ao portal da transparência é possível identificar o gasto de cada

parlamentar com esta despesa. O presidente do legislativo, João Morales (UB), usou R$ 100,4
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mil com diárias e passagens.

Secretariado

O prefeito eleito Renato Silva (PL) definiu 11 nomes do novo secretariado em Cascavel: Vanilce

da Silva (Planejamento), Laura Rossi Leite (Transitar), Édson Zorek (PGM), Alcineu Gruber

(IPMC), Alcione Tadeu Gomes (Fundetec), Tales Riedi (IPC), Ricardo Bulgarelli (Cultura), Ailton

Lima (Meio Ambiente), Sandro Rocha Ranci (Serviços e Obras Públicas), Beto Guilherme

(Acesc), Renato Segalla (Agricultura), Márcia Baldini (Educação), Beth Leal (Comunicação) e

Severino Folador (Casa Civil).

Mais investimentos

O prefeito Leonaldo Paranhos (Podemos) e o prefeito eleito Renato Silva (PL) anunciaram R$

135 milhões em novas obras. “São obras importantes, aquisições de serviços e produtos que

vão dar continuidade a essa velocidade que Cascavel tem hoje”, pontuou Paranhos. “Estou

pronto, preparado e comprometido. Vamos continuar avançando muito. É uma cidade pulsante,

que cresce a passos largos, dia e noite, não para, e estamos atentos e vigilantes a isso”,

acrescentou Renato Silva.

Secretariado II

O prefeito eleito Eduardo Pimentel (PSD) anunciou mais nove nomes do secretariado em

Curitiba: Tatiane Filipak (Saúde), Jean Pierre Geremias (Educação), Vitor Puppi (Planejamento,

Finanças e Orçamento), Elisandro Pires Frigo (Administração), Beatriz Battistella (Imap), Rafael

Vianna (Defesa Social e Trânsito), Marc Sousa (Comunicação Social), Renan de Oliveira

Rodrigues FAS) e Celso dos Santos (Guarda Municipal).

Secretariado III

O prefeito eleito de Campo Mourão, deputado Douglas Fabrício (Cidadania) se despediu dos

trabalhos na Assembleia Legislativa. O prefeito adiantou que vai esperar ser diplomado na

sexta-feira, 13, para começar a anunciar os nomes do secretariado.

Diplomação

Em Londrina a diplomação do prefeito eleito Tiago Amaral (PSD), do vice-prefeito Junior Santa

Rosa (PL) e dos 10 vereadores eleitos e reeleitos será na terça-feira, 17, às 17h na sede da

Ordem dos Advogados de Londrina.

Na CCJ

O deputado Ademar Traiano (PSD), presidente da Assembleia Legislativa, foi eleito presidente

da Comissão de Constituição e Justiça (CCJ).Traiano, que assume a função a partir de fevereiro

de 2025, recebeu a maioria dos votos dos 13 parlamentares membros do colegiado. Traiano

comandou ontem a última sessão legislativa de 2024 que aprovou orçamento de R$ 77,8

bilhões para 2025.

Posto de Atendimento

A Defensoria Pública do Paraná inaugurou o posto de atendimento em Matinhos. A cidade que

já é atendida em Paranaguá e de forma online, contará com o serviço presencial a partir de

2025. O posto fica na Secretaria de Assistência Social. A defensoria atende as áreas de família

e sucessões, infância e juventude, cível e fazenda pública, registros públicos, criminal, execução

penal e violência doméstica. A assistência jurídica é gratuita, e voltada à população com renda
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familiar de até três salários mínimos. Em média, a Defensoria Pública faz 1,2 mil atendimentos

por mês no litoral.

Dia D

O governo federal promove o Dia D de mobilização de ações de prevenção contra a dengue

neste sábado (14). Em 2024, foram, até agora, mais de 6,7 milhões de casos e 5.950 mortes por

causa da doença. Outros 1.091 óbitos são investigados. No ano passado, foram 1.179 mortes,

um número cinco vezes menor. A proposta é realizar campanhas de conscientização e

engajamento da população para prevenir os focos do aedes aegypti, mosquito que transmite o

vírus que causa a dengue.

Perse

O Programa Emergencial de Retomada do Setor de Eventos (Perse) é alvo de denúncias. Tanto

que a Comissão de Turismo debateu a situação. “Apesar de todo o efeito positivo, informações

recentes dão conta de que os benefícios do programa foram utilizados de maneira indevida por

empresas que não sofreram os efeitos mais graves da pandemia”, denuncia o deputado Bibo

Nunes (PL-RS). Nunes lembra que o Perse fixou em R$ 15 bilhões os valores destinados ao

programa, entre abril de 2024 a dezembro de 2026. “Se tais recursos forem drenados por

empresas que não deveriam fazer jus ao benefício, o programa se encerra antes do prazo

previsto”, alerta.

Zé Beto Maciel, Gustavo Aquino, Maria Tereza Vasquez, Rafael Fontes e Ronald Stresser
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Foto: Christian Rizzi - Câmara Foz

O Orçamento para 2025 (Projeto de lei 111/2024) foi amplamente discutido em audiência

pública no último dia 21 de novembro e pairou uma questão para que a prefeitura solucionasse

na peça orçamentária antes de o projeto ser colocado em votação no plenário: a previsão do

pagamento dos precatórios, conforme recomendação expedida pelo Ministério Público de

Contas. Os levantamentos indicam o montante de R$ 70 milhões em precatórios e R$ 6 milhões

em obrigações referentes à Requisição de Pequeno Valor (RPV), totalizando R$ 76 milhões em

sentenças judiciais, que precisam constar como previsão no orçamento do próximo ano.

Como esse tipo de inclusão não pode ser feito por meio de emendas da Câmara, o Poder

Executivo precisa enviar um substitutivo ao texto original que deixou de contemplar a totalidade

dos precatórios. “Estamos aguardando substitutivo desse projeto, desde quando foi

apresentado. Nós, como Poder Legislativo, falamos que seguiríamos a orientação encaminhada

pelo MP do Tribunal de Contas de não colocar em votação esse projeto da LOA sem que

contemple a questão dos precatórios. A gente visa resguardar os vereadores e a Casa, por se

tratar de uma recomendação direta do MPC/PR, sob pena de responder processo por

improbidade”, afirmou o Presidente do Legislativo, vereador João Morales (União Brasil).

O Ministério Público de Contas do Estado do Paraná emitiu a recomendação administrativa

(01/2024) aos gestores públicos municipais para cumprimento integral das decisões judiciais e

regularidade nos pagamentos de precatórios seguindo a ordem cronológica. Ao Presidente do

Legislativo a recomendação foi de que inclua em pauta o projeto apenas se a proposta de Lei

Orçamentária para o exercício de 2025 contemple a totalidade dos créditos necessários para o

pagamento de precatórios de regime geral e obrigações de pequeno valor, objeto de RPV –

Requisição de Pequeno Valor.

Atualmente, a Comissão Mista está analisando 231 emendas dos vereadores à peça

orçamentária. São as emendas impositivas que os parlamentares podem remanejar recursos

para reforçar o caixa de secretarias ou entidades.
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A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, composta por 15 vereadores eleitos pelo voto direto e

secreto, tem como dever defender os direitos da população e exigir qualidade do serviço

público. Os parlamentares são responsáveis pela elaboração e aprovação de projetos de lei e

proposições para melhorar a vida dos iguaçuenses. Lembrando que os vereadores não

executam obras, mas indicam e fiscalizam as ações da Prefeitura.

Além de trabalhar para a melhoria na qualidade de vida da população, a Casa de Leis está

aberta para as opiniões e reivindicações do povo iguaçuense. Por meio de visitas aos bairros,

reuniões, audiências públicas, encontros com instituições da sociedade civil organizada e

contato direto com a população.
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Câmara de Foz do Iguaçu debate hospedagem temporária Airbnb Home Sobre Destaques

Contato Página inicialCâmara de Foz do Iguaçu debate hospedagem temporária Airbnb Câmara

de Foz do Iguaçu debate hospedagem temporária Airbnb dezembro 07, 2024 Foto: Christian

Rizzi - Câmara de Foz Na manhã desta sexta-feira, 6 de dezembro, a Câmara Municipal de Foz

do Iguaçu realizou uma audiência pública para discutir a regulamentação da hospedagem

temporária de imóveis residenciais, atividade que vem crescendo no município por meio de

plataformas digitais como o Airbnb. O evento reuniu representantes do setor público, hotelaria,

advocacia e entidades locais, abordando os desafios e impactos da atividade na cidade. Como

encaminhamento, o vereador Marcio Rosa reforçou a urgência de avançar na regulamentação e

sugeriu a realização de novas discussões, especialmente com a transição de gestão municipal.

A expectativa é que, com o novo prefeito e secretário, o debate ganhe novos encaminhamentos,

garantindo que a atividade seja regulamentada de forma justa e sustentável para Foz do Iguaçu.

O vereador Marcio Rosa, proponente da audiência, destacou a necessidade de estratégias para

organizar o recebimento de turistas, considerando tanto os meios tradicionais de hospedagem

quanto as plataformas digitais. “Foz do Iguaçu recebe cerca de 30 mil a 40 mil pessoas por dia

que não estão nos registros da cidade. Isso afeta diretamente políticas públicas, como coleta de

lixo, transporte e saúde. Precisamos de estratégias para regulamentar essa atividade de forma

benéfica para todos”, afirmou o vereador. Marcelo Pissinin Sossela, diretor administrativo da

ABIH Regional Oeste do Paraná e empresário do setor hoteleiro, reforçou a necessidade de

apoio legislativo. “Pedimos que esta Casa nos auxilie na regulamentação, para que as

plataformas digitais estejam sujeitas às mesmas obrigações fiscais e regulatórias dos hotéis”,

disse. Concorrência e segurança Leonardo Nezzo Volpatti, advogado da ABIH Paraná, enfatizou

o cenário de concorrência desigual. “Enquanto os hotéis seguem rigorosas normas sanitárias,

tributárias e trabalhistas, muitos imóveis em plataformas digitais escapam dessas exigências.

Isso cria um ambiente desigual. Outra questão é a segurança para casos como estupro, tráfico

de pessoas e aumento de crimes em vizinhanças que afetam diretamente a lei de proteção e

precisa ser tomada medidas de prevenção e controle”, explicou. Camilo Rorato, presidente do

Sindhotéis, pontuou a falta de controle sobre quem utiliza esses meios de hospedagem. “É

crucial termos um cadastro dos usuários dessas plataformas para regulamentar a atividade e

garantir a segurança de todos”, argumentou. Segundo Lilian Cavalheiro, consultora jurídica, em

especial da hotelaria em todo o país, através da Federação Brasileira de Hospedagem e

Alimentação, Foz do Iguaçu recebe cerca de 30 mil turistas por dia hospedados em meios não

regulamentados, o que sobrecarrega os serviços municipais como transporte, saúde, água e luz,

sem retorno financeiro. “Essas pessoas não estão contabilizadas nos cadastros da cidade, o

que dificulta a elaboração de políticas públicas. Já na hotelaria, há controle completo dos

turistas, e o município recolhe ISS sobre essas hospedagens, o que não ocorre com plataformas

digitais”, explicou. Durante a audiência, o secretário municipal de Turismo e Projetos

Estratégicos, André Alliana, apresentou um estudo sobre a economia do turismo em Foz do
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Iguaçu, destacando os custos e benefícios da atividade para o município. Lourenço Kuerten da

Secretaria Municipal de Turismo ressaltou a falta de suporte para os turistas das plataformas

digitais. “Temos a questão desses turistas que fazem uma locação por esse sistema e quando

chegam a Foz do Iguaçu e tem algum problema, eles não têm a quem procurar. Ele não pode

reclamar para o município porque não é uma atividade reconhecida, não pode procurar o

Procon, ele não consegue falar com representante do Airbnb. Vejo com urgência a questão de

regularizarmos essas plataformas”. Desafios e próximos passos Júlio César de Oliveira,

Superintendente do Sindhotéis, criticou o modelo de negócios das plataformas digitais.

“Estamos diante de corporações bilionárias que operam sob regras próprias, criando um cenário

de competição desleal. O setor hoteleiro cumpre rigorosos requisitos normativos, enquanto

essas plataformas escapam das responsabilidades fiscais e sociais”, afirmou. Ao final, os

participantes reforçaram a urgência de avançar na regulamentação e sugeriram a realização de

novas discussões, especialmente com a transição de gestão municipal. A expectativa é que,

com o novo prefeito e secretário, o debate ganhe novos encaminhamentos, garantindo que a

atividade seja regulamentada de forma justa e sustentável para Foz do Iguaçu. Mais recentes
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A menos de 20 dias para o encerramento do ano e posse da nova gestão municipal de Foz do

Iguaçu, um impasse arrisca a aprovação do orçamento público. O motivo tem nome e número:

R$ 70 milhões em precatórios, decisões judiciais sobre valores que o erário deve pagar.

Clique aqui e receba notícias no seu WhatsApp!

LEIA TAMBÉM: Entrevista com Silva e Luna: caixa da prefeitura, prioridades e relação com

Câmara

É que a mesa diretora da Câmara de Vereadores afirma que não irá votar a Lei Orçamentária

Anual (LOA) 2025 sem que a prefeitura inclua na peça aquele valor. E diz seguir recomendação

do Ministério Público de Contas (MPC-PR) e do Tribunal de Contas do Estado do Paraná (TCE-

PR).

A gestão do prefeito Chico Brasileiro (PSD) foi alertada pelo presidente da Câmara, vereador

João Morales (União), durante audiência pública sobre a LOA em novembro. Na ocasião, a

administração foi orientada a fazer o ajuste na lei para a votação seguir.

A cada ano, a Câmara tem até 15 de dezembro para proceder à votação final do orçamento que

valerá para o próximo ano. Em 2025, assumirá a prefeitura Joaquim Silva e Luna (PL) e 11

novos vereadores, bem como mais quatro edis que foram reeleitos.

Pelas contas da Câmara, a prefeitura precisa incluir os seguintes valores na lei orçamentária:

precatórios: R$ 70 milhões; e

requisição de pequeno valor (RPV): R$ 6 milhões.

Orçamento de 2025

A soma, portanto, em obrigações de pagamento em função de decisões judiciais é de R$ 76

milhões, que não foram incluídos na proposta de lei orçamentária de Chico Brasileiro para 2025.

Vereadores não podem fazer esse tipo de substitutivo ao texto da parte do prefeito.

“Estamos aguardando substitutivo desse projeto, desde quando foi apresentado [orçamento]”,

disse João Morales. “A gente visa resguardar os vereadores e a Casa, por se tratar de uma

recomendação direta do MPC-PR, sob pena de responder processo por improbidade”, concluiu

o presidente da Câmara.

Morales reporta que, à presidência do Legislativo, a recomendação dos órgãos estaduais de

contas foi para pautar o projeto do orçamento apenas se a proposta contemplar a totalidade dos

créditos necessários para o pagamento de precatórios (R$ 70 milhões). E também das

obrigações de pequeno valor (R$ 6 milhões).

Ministério Público de Contas

Em recomendação administrativa para as 399 prefeituras e câmaras de vereadores do Paraná,

o Ministério Público de Contas alertou sobre a inclusão do pagamento de precatórios no projeto

de Lei Orçamentária Anual. Esse procedimento deverá ser cobrado pelo órgão.

“O envio dessas recomendações é o primeiro passo para o desenvolvimento futuro de um

projeto de atuação especial conduzido pelo Ministério Público de Contas”, frisou o procurador-

geral do MPC-PR, Gabriel Guy Léger. Essa ação “terá como finalidade verificar se os municípios
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fizeram a correta inclusão no orçamento municipal das verbas necessárias ao pagamento dos

precatórios”, completou.

Emendas ao orçamento

Atualmente, comissões do Legislativo analisam 231 emendas dos vereadores à peça

orçamentária original. “São as emendas impositivas que os parlamentares podem remanejar

recursos para reforçar o caixa de secretarias ou entidades”, indica a Casa de Leis.

Vc lê o H2 diariamente? Assine o portal e ajude a fortalecer o jornalismo!
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A Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu aprovou o Projeto de Lei Complementar nº 20/2024,

que inclui novos loteamentos e condomínios na planta genérica de valores imobiliários. Com a

medida, os imóveis desses empreendimentos passarão a ser tributados pelo Imposto sobre

Propriedade Predial e Territorial Urbana (IPTU) a partir de 2025.

A atualização atende a uma exigência legal, que obriga o Poder Público a incluir novos

conjuntos habitacionais na base tributária. Os loteamentos e condomínios adicionados ao

projeto são: Jardim do Remanso, The Falls At Iguaçu, Recanto dos Pinhais, Vila Catarina,

Residencial Vila Bella, Jardim das Oliveiras IV, Jardim Helena, Residencial Vista Alegre e

Condomínio Horizontal Fechado Infinitus.

Outros empreendimentos incluídos são Jardim Maria Julia, Residencial Rossi, Rio Verde,

Ecovillage, Pôr do Sol, Jardim Rouxinol, Jardim Bariloche e Residencial Ayrton Senna II.

Outras aprovações

Além do PLC 20/2024, a Câmara aprovou o Projeto de Lei nº 103/2024, que destina R$ 115 mil

à Fundação Cultural de Foz do Iguaçu. O recurso será usado para executar uma emenda

orçamentária, conforme justificativa do Executivo.

Outra proposta aprovada foi o Projeto de Lei nº 121/2024, que altera a Lei nº 5.275/2023,

regulamentando a exploração do serviço público de loterias no município. A nova redação do

artigo 1º elimina a necessidade de convênios com a União ou o Estado para a exploração de

modalidades lotéricas. O projeto é de autoria dos vereadores Edivaldo Alcântara e Ney Patrício.

Da redação com CMFI / Foto: Christian Rizzi – Câmara de Foz
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Treta no CDH

A juíza Gabriela Garbelotti de Oliveira acatou a ação de membros do Centro de Direitos

Humanos de Foz do Iguaçu e anulou as eleições realizadas em 30 de novembro de 2023 da

nova diretoria do CDH para 2024-2026 e decidiu manter a diretoria anterior até a convocação de

novas eleições. Ponto para Alexandre Palmar, Aluízio Palmar, Isel Talavera, Olírio Rives dos

Santos, Diego França Carvalho, Olga Beatriz Sandoval, Nildemar da Silva, Amilton Farias,

Gabriel Jeremias Varela, Vania Haus, Christiano Fernandes, Roseane dos Santos, Monica

Santos, Letícia Figueredo, Ian Vargas, Paulo Bogler, Mirtha Baez, e Edio Schroeder.

Ação do PSDB

O PSDB entrou na 147ª Zona Eleitoral com a ação de investigação eleitoral em desfavor das

candidatas a vereadoras Elizete Navarro (PMB) e Hozana de Oliveira (Agir) por fraude eleitoral

na cota de gênero, ou seja, o uso de candidaturas laranjas para cumprir a legislação eleitoral.

Se acatada a ação, os votos das chapas do PMB e Agir, a justiça eleitoral fará a recomposição

dos vereadores eleitos e o candidato Maninho (PSDB), 1.898 votos em dezembro, passa de

suplente a titular do mandato.

Como fica?

Nesse caso, o ex-deputado Soldado Fruet (PL), 2.171 votos e eleito vereador em outubro, volta

à condição de suplente. Na ação do PP, que já teve a liminar negada, garantia as vagas de

João Morales (UB), Luiz Henrique (PT) e Edinho (MDB). Perdem os votos Anice (PP) e Beni

(PP) e chapa toda do partido.

Zisman na Comunicação

O prefeito eleito General Silva e Luna (PL) confirmou o jornalista e economista João Zisman na

Secretaria de Comunicação. Até o momento, o general confirmou 11 nomes no secretariado:

Dalmont Benitez (Fundação Cultural), Thais Escobar (Obras), Paulo Tinoco (Segurança), Aline

Maicrovicz (Transporte e Mobilidade Urbana) Noemi Giehl (Mulher), Iélita Santos (Hospital

Municipal), Alex Thomazi (Assistência Social), Luiz Teixeira (Tecnologia, Inovação e

Modernização Digital), Fábio de Mello (Saúde), José Teodoro de Oliveira (Planejamento e

Urbanismo).

Caindo fora

O aumento das mensalidades nas universidades argentinas está provocando uma debandada

de brasileiros dos cursos de medicina. Segundo o Ministério do Capital Humano da Argentina,

20.255 brasileiros estavam cursando medicina em 2022, dos quais 12.131 no sistema público de

educação. Dos restantes 8.124, cerca de seis mil estão na universidade Barceló, onde os

brasileiros ocupam 75% das vagas. Numa das três sedes da universidade em Santo Tomé, na

fronteira com São Borja (RS), a Barceló já cobra 25% a mais do estudante brasileiro. O índice

de preços ao consumidor desde janeiro deste ano é 106,98% e deve fechar o ano abaixo de

120%, mas os aumentos na Barceló quase triplicaram essa cifra (325%). A mensalidade que

começou com R$ 700, hoje custa R$ 1,9 mil e o custo total (mais estadia e alimentação) já
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passa dos R$ 6 mil.

Reforma

Em Maringá, durante a inauguração do CEEP, o governador Ratinho Junior (PSD) sinalizou que

chamará o prefeito Ulisses Maia (PSD) para integrar seu governo que passará por uma reforma

no início do ano. Só não disse para qual cargo. Outros nomes adiantados por Ratinho Junior

são dos prefeitos de Curitiba, Rafael Greca (PSD) e de Cascavel, Leonaldo Paranhos

(Podemos). O deputado Paulo Rogério do Carmo (UB) deve ser chamado para a Secretaria do

Trabalho.

Emendas

Os secretários-deputados do governo Ratinho Junior já voltaram aos seus cargos: Sandro Alex

(Infraestrutura Logística), Leandre dal Ponte (Assistência Social), Beto Preto (Saúde) e Ricardo

Barros (Indústria e Comércio). Eles já indicaram as emendas individuais e de bancada em

“comum acordo” com os três suplentes do PSD (Estacho, Stephanes Junior e Luciano Alves) e o

do PP (Marco Brasil). Cada deputado pode indicar R$ 37 milhões de emendas.

Convenção

A BWT Operadora anunciou a data da convenção de 2025. Será em Foz do Iguaçu de 26 a 29

de abril. O evento tem apoio do Viaje Paraná, parceria fundamental para fortalecer o turismo no

estado. “Estamos felizes com o suporte da Viaje Paraná que nos permite mostrar as belezas do

estado e capacitar tantos profissionais de turismo. Sem dúvida, é uma oportunidade incrível de

gerar mais negócios e promover o Paraná como destino turístico de excelência. Foz do Iguaçu

reflete nosso desejo de unir capacitação, networking e inspiração em um destino que é

referência mundial no turismo”, disse Gabriel Cordeiro, diretor-geral da BWT, ao Panrotas.

CEEP de Maringá

A deputada Maria Victória (PP) acompanhou o governador Ratinho Júnior (PSD) na entrega do

Centro Estadual de Educação Profissional Padre Joseir Sversutti, em Maringá. O novo colégio

recebeu R$ 17 milhões em obras e leva o nome do Padre Joseir, ex-presbítero da Arquidiocese

de Maringá, por lei proposta pela deputada. “Uma estrutura excelente que tem no nome uma

pessoa que só fez o bem em Maringá e por onde passou. O Centro vai receber 1,2 mil

estudantes e prepará-los para o mercado de trabalho. Agradeço ao governador pelos

investimentos de R$ 17 milhões na construção do centro de educação”, disse Maria Victória.

Federação

O ex-deputado Fernando Francischini espera incluir o Solidariedade na Federação PSDB-

Cidadania junto com o Pros. Juntos, PSDB, Cidadania e Solidariedade tiveram, em 2024, um

fundo partidário de R$ 300 milhões. Para 2026 o valor deve aumentar substancialmente, o que

deixará os partidos comandados por Beto Richa, Rubens Bueno e Francischini com condições

de eleger os três deputados federais.

Secretariado

O prefeito eleito de Castro, Dr. Reinaldo (MDB), anunciou os 15 nomes do secretariado: Régis

Moreno (Comunicação, Juventude e Relações Institucionais), Ricardo Cardoso (Governo), José

Marioli Simão (Fazenda), Matilvani Moreira (Saúde), Rone Cardoso (Cultura), Günter Lesnau

(Desenvolvimento Social), Edmir Kirchof (Desenvolvimento Urbano), Reinaldo Cardoso
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(Agricultura), Kasciano Morais (Indústria, Comércio e Turismo), Cristiano de Lima (Esporte),

Bianca Regina Mariano (Mulher e Inclusão), Fabio Pinheiro (Segurança), Rodrigo Morais

(Planejamento e Patrimônio) e Marcos Barbosa (Tecnologia da Informação).

É crime

O deputado Luiz Carlos Hauly (Podemos) denunciou banqueiros e especuladores por “crime

contra a ordem econômica e a economia popular”. “É o povo brasileiro que produz na

agricultura, na pecuária, na indústria, no comércio, nos serviços, em todas as atividades”,

afirmou ao criticar a especulação financeira e o aumento das taxas de juros pelo Banco Central.

Segundo Hauly, as medidas prejudicam os empregos, a renda da população e as finanças

públicas da União, estados e municípios. “O que o mercado financeiro vem fazendo com a

economia chama-se crime contra a ordem econômica e a economia popular”.

Refis

Em Foz do Iguaçu, os contribuintes têm a opção de quitar o IPTU e as taxas em atraso à vista

com desconto de 100% nas multas e juros para as dívidas vencidas até 31 de dezembro de

2023. A data limite para a participação no Refis é 20 de dezembro. O programa não se aplica a

débitos ligados ao ITBI, honorários de advogados, despesas e taxas de protesto.

Hospital de Guaratuba

O prefeito eleito Mauricio Lense (Podemos) tratou na Secretaria Estadual da Saúde, em

Curitiba, da conclusão das obras do Hospital Maternidade de Guaratuba. A obra deveria ficar

pronta em 2021 e custar um pouco mais do de R$ 1 milhão. Três anos depois e muito dinheiro

desperdiçado, o governador Ratinho Junior (PSD) teve que salvar a obra. Em abril de 2024

anunciou mais R$ 4,7 milhões para terminar a construção. A construção de um “verdadeiro

hospital” é uma das principais ações do programa de governo do futuro prefeito Maurício. O

deputado Denian Couto (Podemos) acompanhou o prefeito em Guaratuba.

Convênio

A prefeitura de Foz do Iguaçu e o Itaipu Parquetec firmaram convênio para o desenvolvimento

de ações de educação não-formal por 36 meses. As ações serão custeadas pelo PTI conforme

plano de trabalho apresentado pela prefeitura. O Diário Oficial do Município não traz mais

detalhes sobre o acordo.

LGTBQIA+

A Conferência Municipal LGTBQIA+ será neste sábado, 6, das 9h às 18h, na Unila. A

conferência vai elaborar as diretrizes e o planejamento de políticas públicas municipais voltadas

para a população LGBTQIA+ de Foz do Iguaçu.

Zé Beto Maciel, Gustavo Aquino, Maria Tereza Vasquez, Rafael Fontes e Ronald Stresser
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Na sessão ordinária da Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, realizada na quinta-feira (5),

foi aprovado o Projeto de Lei Complementar nº 20/2024 que inclui novos loteamentos e

condomínios na planta genérica de valores imobiliários do município.

Os efeitos passam a valer a partir de 2025 para cobrança do Imposto sobre Propriedade Predial

e Territorial Urbana – IPTU.

Os loteamentos e condomínios previstos no projeto para inclusão são:

Condomínio Horizontal Fechado Infinitus, aprovado pelo Decreto nº 25.940/2017.

Jardim Bariloche, aprovado pelo Decreto nº 31.769/2023;

Jardim das Oliveiras IV, aprovado pelo Decreto nº 31.792/2023;

Jardim Helena, aprovado pelo Decreto nº 31.504/2023;

Jardim Maria Julia, aprovado pelo Decreto nº 32.209/2024;

Jardim Rouxinol, aprovado pelo Decreto nº 31.799/2023;

Loteamento de Acesso Controlado Ecovillage, aprovado pelo Decreto nº 32.530/2024;

Loteamento Jardim do Remanso, aprovado pelo Decreto nº 32.596/2024;

Loteamento Residencial Rossi, aprovado pelo Decreto nº 32.312/2024;

Loteamento Residencial Vila Bella, aprovado pelo Decreto nº 32.431/2024;

Loteamento Rio Verde, aprovado pelo Decreto nº 32.399/2024;

Loteamento Vila Catarina, aprovado pelo Decreto nº 32.469/2024; ]

Pôr do Sol, aprovado pelo Decreto nº 31.396/2023;

Recanto dos Pinhais, aprovado pelo Decreto nº 31.526/2023;

Residencial Ayrton Senna II, aprovado pelo Decreto nº 30.856/2022;

Residencial Vista Alegre, aprovado pelo Decreto nº 30.547/2022;

The Falls At Iguaçu, aprovado pelo Decreto nº 31.626/2023.
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O Diretor de Assuntos Internacionais, Jihad Abu Ali, compareceu à Câmara de Vereadores na

sessão desta quinta-feira, 5 de dezembro, em atendimento ao requerimento da vereadora Anice

Gazzaoui (PP). O objetivo foi prestar esclarecimentos sobre a assistência do Município aos

repatriados do Líbano.

Segundo dados de atendimento na última atualização de 04 de dezembro foram: 120 pessoas

foram atendidas na Casa do Migrante; 18 pessoas na Casa de Acolhimento Cáritas; 45 pessoas

pela Diretoria de Assuntos Internacionais; 18 pessoas na Secretaria de Saúde e 18 famílias na

Secretaria de Assistência Social – CRAS Oeste.

Comunicação CMFI

Titulo: Diretor de Assuntos Internacionais presta contas sobre assistência aos
repatriados do Líbano

Midia: Web

Veiculo: Informativo Paranaense Pagina: Web Data: 06/12/2024
Cidade: Cm2: 0 Jornalista:

24



 
Titulo: Airbnb: Câmara de Foz do Iguaçu debate regulamentação -

H2FOZ
Midia: Web

Veiculo: H2FOZ - Foz do Iguaçu - Notícias e Turismo Pagina: Web Data: 06/12/2024
Cidade: Cm2: 0 Jornalista:

25



 

A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu promoveu, na manhã desta sexta-feira (6), audiência

pública para debater propostas de regulamentação dos aluguéis de curta duração em Foz do

Iguaçu, oferecidos pela plataforma Airbnb e similares.

Clique aqui e receba notícias de Turismo no seu WhatsApp!

O evento, presidido pelo vereador Marcio Rosa, teve a participação de representantes do setor

público, hotelaria, advocacia e entidades locais.

“Foz do Iguaçu recebe cerca de 30 mil a 40 mil pessoas por dia que não estão nos registros [de

estatísticas] da cidade. Isso afeta diretamente políticas públicas, como coleta de lixo, transporte

e saúde. Precisamos de estratégias para regulamentar essa atividade de forma benéfica para

todos”, afirmou o vereador, citado pela assessoria da Câmara.

Já Marcelo Pissinin Sossela, diretor-administrativo da Associação Brasileira da Indústria de

Hotéis (ABIH), Regional Oeste do Paraná, defendeu a criação de regras locais, hoje

inexistentes.

“Pedimos que esta Casa nos auxilie na regulamentação, para que as plataformas digitais

estejam sujeitas às mesmas obrigações fiscais e regulatórias dos hotéis”, reivindicou.

Camilo Rorato, presidente do Sindicato de Hotéis, Restaurantes, Bares e Similares (Sindhotéis),

pontuou a falta de controle sobre quem utiliza esses meios de hospedagem.

“É crucial termos um cadastro dos usuários dessas plataformas para regulamentar a atividade e

garantir a segurança de todos”, argumentou Rorato.

Participação do poder público

Durante a audiência, o secretário municipal de Turismo e Projetos Estratégicos, André Alliana,

apresentou um estudo sobre a economia do turismo em Foz do Iguaçu, destacando os custos e

benefícios da atividade turística para o município.

Lourenço Kuerten, também integrante da secretaria, ressaltou a falta de suporte para os turistas

de plataformas digitais, quando encontram algum problema durante a estada na Terra das

Cataratas.

“O turista não pode reclamar para o município, porque não é uma atividade reconhecida, não

pode procurar o Procon, ele não consegue falar com representante do Airbnb. Vejo com

urgência a questão de regularizarmos essas plataformas”, avaliou.

Conclusões e encaminhamentos

Como encaminhamento, o vereador Marcio Rosa reforçou a urgência de avançar na

regulamentação e sugeriu a realização de novas discussões, especialmente com a transição de

gestão municipal.

A expectativa é a de que, com o futuro prefeito e secretário, o debate sobre o Airbnb e similares

ganhe novos encaminhamentos, garantindo que a atividade seja regulamentada de forma justa

e sustentável para Foz do Iguaçu.

(Com informações da Câmara Municipal)

Vc lê o H2 diariamente? Assine o portal e ajude a fortalecer o jornalismo!
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Audiência pública reuniu representantes do setor público, hotelaria, advocacia e entidades locais

Na manhã desta sexta-feira, 6 de dezembro, a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu realizou

uma audiência pública para discutir a regulamentação da hospedagem temporária de imóveis

residenciais, atividade que vem crescendo no município por meio de plataformas digitais como o

Airbnb. O evento reuniu representantes do setor público, hotelaria, advocacia e entidades locais,

abordando os desafios e impactos da atividade na cidade.

Como encaminhamento, o vereador Marcio Rosa reforçou a urgência de avançar na

regulamentação e sugeriu a realização de novas discussões, especialmente com a transição de

gestão municipal. A expectativa é que, com o novo prefeito e secretário, o debate ganhe novos

encaminhamentos, garantindo que a atividade seja regulamentada de forma justa e sustentável

para Foz do Iguaçu.

O vereador Marcio Rosa, proponente da audiência, destacou a necessidade de estratégias para

organizar o recebimento de turistas, considerando tanto os meios tradicionais de hospedagem

quanto as plataformas digitais. “Foz do Iguaçu recebe cerca de 30 mil a 40 mil pessoas por dia

que não estão nos registros da cidade. Isso afeta diretamente políticas públicas, como coleta de

lixo, transporte e saúde. Precisamos de estratégias para regulamentar essa atividade de forma

benéfica para todos”, afirmou o vereador.

Marcelo Pissinin Sossela, diretor administrativo da ABIH Regional Oeste do Paraná e

empresário do setor hoteleiro, reforçou a necessidade de apoio legislativo. “Pedimos que esta

Casa nos auxilie na regulamentação, para que as plataformas digitais estejam sujeitas às

mesmas obrigações fiscais e regulatórias dos hotéis”, disse.

Concorrência e segurança

Leonardo Nezzo Volpatti, advogado da ABIH Paraná, enfatizou o cenário de concorrência

desigual. “Enquanto os hotéis seguem rigorosas normas sanitárias, tributárias e trabalhistas,

muitos imóveis em plataformas digitais escapam dessas exigências. Isso cria um ambiente

desigual. Outra questão é a segurança para casos como estupro, tráfico de pessoas e aumento

de crimes em vizinhanças que afetam diretamente a lei de proteção e precisa ser tomada

medidas de prevenção e controle”, explicou.

Camilo Rorato, presidente do Sindhotéis, pontuou a falta de controle sobre quem utiliza esses

meios de hospedagem. “É crucial termos um cadastro dos usuários dessas plataformas para

regulamentar a atividade e garantir a segurança de todos”, argumentou.

Segundo Lilian Cavalheiro, consultora jurídica, em especial da hotelaria em todo o país, através

da Federação Brasileira de Hospedagem e Alimentação, Foz do Iguaçu recebe cerca de 30 mil

turistas por dia hospedados em meios não regulamentados, o que sobrecarrega os serviços

municipais como transporte, saúde, água e luz, sem retorno financeiro. “Essas pessoas não

estão contabilizadas nos cadastros da cidade, o que dificulta a elaboração de políticas públicas.

Já na hotelaria, há controle completo dos turistas, e o município recolhe ISS sobre essas

hospedagens, o que não ocorre com plataformas digitais”, explicou.
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Durante a audiência, o secretário municipal de Turismo e Projetos Estratégicos, André Alliana,

apresentou um estudo sobre a economia do turismo em Foz do Iguaçu, destacando os custos e

benefícios da atividade para o município.

Lourenço Kuerten da Secretaria Municipal de Turismo ressaltou a falta de suporte para os

turistas das plataformas digitais. “Temos a questão desses turistas que fazem uma locação por

esse sistema e quando chegam a Foz do Iguaçu e tem algum problema, eles não têm a quem

procurar. Ele não pode reclamar para o município porque não é uma atividade reconhecida, não

pode procurar o Procon, ele não consegue falar com representante do Airbnb. Vejo com

urgência a questão de regularizarmos essas plataformas”.

Desafios e próximos passos

Júlio César de Oliveira, Superintendente do Sindhotéis, criticou o modelo de negócios das

plataformas digitais. “Estamos diante de corporações bilionárias que operam sob regras

próprias, criando um cenário de competição desleal. O setor hoteleiro cumpre rigorosos

requisitos normativos, enquanto essas plataformas escapam das responsabilidades fiscais e

sociais”, afirmou.

Ao final, os participantes reforçaram a urgência de avançar na regulamentação e sugeriram a

realização de novas discussões, especialmente com a transição de gestão municipal. A

expectativa é que, com o novo prefeito e secretário, o debate ganhe novos encaminhamentos,

garantindo que a atividade seja regulamentada de forma justa e sustentável para Foz do Iguaçu.

29



 
Titulo: Câmara diz que só votará o orçamento de Foz quando projeto

prever a inclusão de precatórios
Midia: Web

Veiculo: Rádio Cultura Foz AM Pagina: Web Data: 06/12/2024
Cidade: Cm2: 0 Jornalista:

30



 

Câmara diz que só votará o orçamento de Foz quando projeto prever a inclusão de precatórios

Secretário informou que a prefeitura está refazendo o orçamento, seguindo as orientações sobre

os precatórios. por Rádio Cultura 2 horas atrás

Envie no Whats

De acordo com a Câmara de Vereadores, apesar de todas as discussões do Orçamento para

2025, ficou uma questão para que a prefeitura solucionasse na peça orçamentária antes de o

projeto ser colocado em votação no plenário: a previsão do pagamento dos precatórios,

conforme recomendação expedida pelo Ministério Público de Contas.

Os levantamentos indicam o montante de R$ 70 milhões em precatórios e R$ 6 milhões em

obrigações referentes à Requisição de Pequeno Valor (RPV), totalizando R$ 76 milhões em

sentenças judiciais, que precisam constar como previsão no orçamento do próximo ano. Como

esse tipo de inclusão não pode ser feito por meio de emendas da Câmara, o Poder Executivo

precisa enviar um substitutivo ao texto original que deixou de contemplar a totalidade dos

precatórios.

“Estamos aguardando substitutivo desse projeto, desde quando foi apresentado. Nós, como

Poder Legislativo, falamos que seguiríamos a orientação encaminhada pelo MP do Tribunal de

Contas de não colocar em votação esse projeto da LOA sem que contemple a questão dos

precatórios. A gente visa resguardar os vereadores e a Casa, por se tratar de uma

recomendação direta do MPC/PR, sob pena de responder processo por improbidade”, afirmou o

Presidente do Legislativo, vereador João Morales (União Brasil).

O Ministério Público de Contas do Estado do Paraná emitiu a recomendação administrativa

(01/2024) aos gestores públicos municipais para cumprimento integral das decisões judiciais e

regularidade nos pagamentos de precatórios seguindo a ordem cronológica. Ao Presidente do

Legislativo a recomendação foi de que inclua em pauta o projeto apenas se a proposta de Lei

Orçamentária para o exercício de 2025 contemple a totalidade dos créditos necessários para o

pagamento de precatórios de regime geral e obrigações de pequeno valor, objeto de RPV –

Requisição de Pequeno Valor.

Atualmente, a Comissão Mista está analisando 231 emendas dos vereadores à peça

orçamentária. São as emendas impositivas que os parlamentares podem remanejar recursos

para reforçar o caixa de secretarias ou entidades.

Falamos com o Secretário de Transparência e Governança, Nilton Bobato. Ele disse que a

prefeitura está refazendo o orçamento, seguindo as orientações sobre a inclusão dos valores

previstos para os precatórios. Para isso, segundo ele, vão reduzir recursos que estavam

previstos para investimentos em outras áreas.
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Van usada por banda de música transportava 267 kg de maconha

por Rádio Cultura 6 de dezembro de 2024

Receita Federal confisca mais de R$ 330 mil em iPhones e Apple watches na Ponte da Amizade

por Rádio Cultura 6 de dezembro de 2024

Campanha de Natal tem nova rodada de prêmios nesse sábado em Foz

por Rádio Cultura 6 de dezembro de 2024

Itaipu Parquetec conquista Selo Ouro em atendimento aos 17 Objetivos de Desenvolvimento

Sustentável

por Rádio Cultura 6 de dezembro de 2024

Período de férias terá programação especial no Marco das 3 Fronteiras

por Rádio Cultura 6 de dezembro de 2024

Refis 2024: contribuintes têm até 20 de dezembro para aproveitar 100% de desconto nas multas

e juros da dívida de IPTU

por Rádio Cultura 5 de dezembro de 2024

Foz do Iguaçu recebeu 25% dos repatriados da Operação Raízes do Cedro

por Rádio Cultura 5 de dezembro de 2024
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Câmara de Foz do Iguaçu debate hospedagem temporária Airbnb - Radar da Fronteira Radar da

Fronteira Entrar Foz do Iguaçu Início Podcasts Classificados Colunas Empregos Guia Comercial

Cupons de Desconto MENU Câmara de Foz reduz custos e otimiza espaço com digitalização de

arquivos Câmara aprova projeto que regulamenta produção de bioinsumos agrícolas;

acompanhe Deputado Vermelho receberá título de Cidadão Honorário de Foz do Iguaçu

Comissão aprova projeto que direciona saldo remanescente do PIS/Pasep para seguro rural

Comissão aprova projeto que impede acordo de não persecução penal em crimes sexuais

Comissão aprova projeto que permite usar verba do Fundeb para pagar acompanhante de aluno

com... Comissão da Câmara aprova projeto que amplia atendimento a doenças raras no SUS

Aprovada urgência para projeto que torna permanente mecanismo de tributação diferenciada...

hospital pode melhorar atendimento e reduzir custos Vereadores iniciam ano com cobranças

nas áreas de saúde, educação e pavimentação Câmara aprova projeto que prevê aplicativo em

celular para atender mulheres vítimas de... Câmara aprova projeto que prevê punição para

crimes de violência processual contra a... EM ALTA MENU Notícias Geral Câmara de Foz do

Iguaçu debate hospedagem temporária Airbnb Audiência pública reuniu representantes do setor

público, hotelaria, advocacia e entidades locais Radar da Fronteira 06/12/2024 23:16

COMPARTILHE A- A+ IMPRIMIR REPORTAR ERROS Use este espaço apenas para a

comunicação de erros nesta postagem Seu nome Seu e-mail Seu Telefone Mensagem Máximo

600 caracteres. ENVIAR Na manhã desta sexta-feira, 6 de dezembro, a Câmara Municipal de

Foz do Iguaçu realizou uma audiência pública para discutir a regulamentação da hospedagem

temporária de imóveis residenciais, atividade que vem crescendo no município por meio de

plataformas digitais como o Airbnb. O evento reuniu representantes do setor público, hotelaria,

advocacia e entidades locais, abordando os desafios e impactos da atividade na cidade. Como

encaminhamento, o vereador Marcio Rosa reforçou a urgência de avançar na regulamentação e

sugeriu a realização de novas discussões, especialmente com a transição de gestão municipal.

A expectativa é que, com o novo prefeito e secretário, o debate ganhe novos encaminhamentos,

garantindo que a atividade seja regulamentada de forma justa e sustentável para Foz do Iguaçu.

O vereador Marcio Rosa, proponente da audiência, destacou a necessidade de estratégias para

organizar o recebimento de turistas, considerando tanto os meios tradicionais de hospedagem

quanto as plataformas digitais. “Foz do Iguaçu recebe cerca de 30 mil a 40 mil pessoas por dia

que não estão nos registros da cidade. Isso afeta diretamente políticas públicas, como coleta de

lixo, transporte e saúde. Precisamos de estratégias para regulamentar essa atividade de forma

benéfica para todos”, afirmou o vereador. Publicidade Leia Também: Aprovado projeto que inclui

novos loteamentos e condomínios na cobrança de IPTU Pauta da Câmara inclui novo projeto

sobre débitos previdenciários dos servidores Câmara de Foz aprova crédito para Natal e

corredor cultural Marcelo Pissinin Sossela, diretor administrativo da ABIH Regional Oeste do

Paraná e empresário do setor hoteleiro, reforçou a necessidade de apoio legislativo. “Pedimos

que esta Casa nos auxilie na regulamentação, para que as plataformas digitais estejam sujeitas
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às mesmas obrigações fiscais e regulatórias dos hotéis”, disse. *Concorrência e segurança*

Leonardo Nezzo Volpatti, advogado da ABIH Paraná, enfatizou o cenário de concorrência

desigual. “Enquanto os hotéis seguem rigorosas normas sanitárias, tributárias e trabalhistas,

muitos imóveis em plataformas digitais escapam dessas exigências. Isso cria um ambiente

desigual. Outra questão é a segurança para casos como estupro, tráfico de pessoas e aumento

de crimes em vizinhanças que afetam diretamente a lei de proteção e precisa ser tomada

medidas de prevenção e controle”, explicou. Camilo Rorato, presidente do Sindhotéis, pontuou a

falta de controle sobre quem utiliza esses meios de hospedagem. “É crucial termos um cadastro

dos usuários dessas plataformas para regulamentar a atividade e garantir a segurança de

todos”, argumentou. Segundo Lilian Cavalheiro, consultora jurídica, em especial da hotelaria em

todo o país, através da Federação Brasileira de Hospedagem e Alimentação, Foz do Iguaçu

recebe cerca de 30 mil turistas por dia hospedados em meios não regulamentados, o que

sobrecarrega os serviços municipais como transporte, saúde, água e luz, sem retorno financeiro.

“Essas pessoas não estão contabilizadas nos cadastros da cidade, o que dificulta a elaboração

de políticas públicas. Já na hotelaria, há controle completo dos turistas, e o município recolhe

ISS sobre essas hospedagens, o que não ocorre com plataformas digitais”, explicou. Durante a

audiência, o secretário municipal de Turismo e Projetos Estratégicos, André Alliana, apresentou

um estudo sobre a economia do turismo em Foz do Iguaçu, destacando os custos e benefícios

da atividade para o município. Lourenço Kuerten da Secretaria Municipal de Turismo ressaltou a

falta de suporte para os turistas das plataformas digitais. “Temos a questão desses turistas que

fazem uma locação por esse sistema e quando chegam a Foz do Iguaçu e tem algum problema,

eles não têm a quem procurar. Ele não pode reclamar para o município porque não é uma

atividade reconhecida, não pode procurar o Procon, ele não consegue falar com representante

do Airbnb. Vejo com urgência a questão de regularizarmos essas plataformas”. Desafios e

próximos passos Júlio César de Oliveira, Superintendente do Sindhotéis, criticou o modelo de

negócios das plataformas digitais. “Estamos diante de corporações bilionárias que operam sob

regras próprias, criando um cenário de competição desleal. O setor hoteleiro cumpre rigorosos

requisitos normativos, enquanto essas plataformas escapam das responsabilidades fiscais e

sociais”, afirmou. Ao final, os participantes reforçaram a urgência de avançar na regulamentação

e sugeriram a realização de novas discussões, especialmente com a transição de gestão

municipal. A expectativa é que, com o novo prefeito e secretário, o debate ganhe novos

encaminhamentos, garantindo que a atividade seja regulamentada de forma justa e sustentável

para Foz do Iguaçu. Vídeo no YouTube *Foto: Christian Rizzi - Câmara de Foz* Compartilhe

Facebook Twitter WhatsApp Telegram LinkedIn Comentários: Publicado por: Radar da Fronteira

Radar da Fronteira Saiba Mais + Lidas Política NOS 110 ANOS DE FOZ DO IGUAÇU, A

FAMÍLIA RORATO VOLTA AO CENÁRIO POLÍTICO! Política Jin Petrycoski será o Secretário

Municipal de Turismo Saúde General Silva e Luna anuncia secretario de saúde Geral MULHER

PERDE A VIDA EM ACIDENTE DE TRÂNSITO NA AVENIDA JOSÉ MARIA DE BRITO

Educação Nova lei garante matrícula de irmãos na mesma escola a partir de 2025 Geral Nota

de Pesar falecimento de Debora Regina Engel Jahnke Farmácias de Plantão Confira as

farmácias que estarão de plantão Saiba mais Nossas notícias no celular Receba as notícias do
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Comissão aprova projeto que autoriza porte de arma para policiais penais e peritos criminais...

Comissão aprova mudanças do Senado sobre regulamentação do turismo colaborativo

Comissão aprova projeto que permite a importação de carro usado por servidor brasileiro no...

PCPR E PF DEFLAGRAM OPERAÇÃO CONTRA ROUBO DE VEÍCULOS NA FRONTEIRA.

Comissão aprova projeto que direciona saldo remanescente do PIS/Pasep para seguro rural

Câmara de Foz dará posse aos vereadores mirins do projeto Parlamento Jovem Sessão do

Plenário é encerrada após explosões em frente ao STF Sessão Itinerante será na quinta-feira,

às 19h, no Morumbi Comissão debate contrato de concessão da BR-040 no trecho entre Belo

Horizonte e Juiz de Fora Câmara abre as portas para população discutir mudanças na Lei de

Zoneamento de Foz Comissão aprova inclusão de organizações da sociedade civil na rede de

combate à... Câmara de Foz do Iguaçu implanta o Banco de Ideias Legislativas

EM ALTA

MENU

Notícias Política Câmara de Foz, a casa do povo Câmara de Foz, a casa do povo

Radar da Fronteira

06/12/2024 23:07

COMPARTILHE

A-

A+

IMPRIMIR

REPORTAR ERROS

Use este espaço apenas para a comunicação de erros nesta postagem

Seu nome

Seu e-mail

Seu Telefone

Mensagem Máximo 600 caracteres.

ENVIAR

A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, composta por 15 vereadores eleitos pelo voto direto e

secreto, tem como dever defender os direitos da população e exigir qualidade do serviço

público. Os parlamentares são responsáveis pela elaboração e aprovação de projetos de lei e

proposições para melhorar a vida dos iguaçuenses. Lembrando que os vereadores não

executam obras, mas indicam e fiscalizam as ações da Prefeitura.

Além de trabalhar para a melhoria na qualidade de vida da população, a Casa de Leis está
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do Iguaçu debate hospedagem temporária Airbnb Câmara dos Deputados aprova 13 projetos

para combater a violência contra a mulher Comissão aprova parcelamento de multas de trânsito

de motoristas com deficiência Baby Brasil, prega sobre a vinda de Jesus no Carnaval

Deputados analisam projeto que prevê medidas de proteção ao empregado doméstico

resgatado... Câmara dos Deputados inicia votações desta quinta; acompanhe Comissão aprova

projeto que institui programa de microcrédito para mulheres Acordos debatidos pelos países do

G20 passarão pela homologação dos parlamentos, diz Lira Câmara Municipal realizará

audiência pública para discutir a Lei Orçamentária Anual de... Comissão aprova índice nacional

para medir variação de preço dos insumos da cadeia do... Comissão Mista de Orçamento

aprova créditos para a ajuda ao Rio Grande do Sul Comissão aprova projeto que inclui cidades

mineiras no Fundo Constitucional do Centro-Oeste EM ALTA MENU Notícias Política Câmara

de Foz atende recomendação do MP/TCE e só votará o orçamento quando projeto prever

precatórios Posicionamento anunciado pelo presidente João Morales segue recomendação

formal do Ministério Público de Contas Radar da Fronteira 06/12/2024 23:05 COMPARTILHE A-

A+ IMPRIMIR REPORTAR ERROS Use este espaço apenas para a comunicação de erros

nesta postagem Seu nome Seu e-mail Seu Telefone Mensagem Máximo 600 caracteres.

ENVIAR O Orçamento para 2025 (Projeto de lei 111/2024) foi amplamente discutido em

audiência pública no último dia 21 de novembro e pairou uma questão para que a prefeitura

solucionasse na peça orçamentária antes de o projeto ser colocado em votação no plenário: a

previsão do pagamento dos precatórios, conforme recomendação expedida pelo Ministério

Público de Contas. Os levantamentos indicam o montante de R$ 70 milhões em precatórios e

R$ 6 milhões em obrigações referentes à Requisição de Pequeno Valor (RPV), totalizando R$

76 milhões em sentenças judiciais, que precisam constar como previsão no orçamento do

próximo ano. Como esse tipo de inclusão não pode ser feito por meio de emendas da Câmara, o

Poder Executivo precisa enviar um substitutivo ao texto original que deixou de contemplar a

totalidade dos precatórios. “Estamos aguardando substitutivo desse projeto, desde quando foi

apresentado. Nós, como Poder Legislativo, falamos que seguiríamos a orientação encaminhada

pelo MP do Tribunal de Contas de não colocar em votação esse projeto da LOA sem que

contemple a questão dos precatórios. A gente visa resguardar os vereadores e a Casa, por se

tratar de uma recomendação direta do MPC/PR, sob pena de responder processo por

improbidade”, afirmou o Presidente do Legislativo, vereador João Morales (União Brasil). O

Ministério Público de Contas do Estado do Paraná emitiu a recomendação administrativa

(01/2024) aos gestores públicos municipais para cumprimento integral das decisões judiciais e

regularidade nos pagamentos de precatórios seguindo a ordem cronológica. Ao Presidente do

Legislativo a recomendação foi de que inclua em pauta o projeto apenas se a proposta de Lei
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Orçamentária para o exercício de 2025 contemple a totalidade dos créditos necessários para o

pagamento de precatórios de regime geral e obrigações de pequeno valor, objeto de RPV –

Requisição de Pequeno Valor. Publicidade Leia Também: Câmara de Foz, a casa do povo

Mande sua proposta para o Banco de Ideias Legislativas e ajude a melhorar a cidade

Secretários de Obras e Planejamento prestam esclarecimentos sobre as obras da Av. JK

Atualmente, a Comissão Mista está analisando 231 emendas dos vereadores à peça

orçamentária. São as emendas impositivas que os parlamentares podem remanejar recursos

para reforçar o caixa de secretarias ou entidades. *Foto: Christian Rizzi - Câmara Foz*
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da Fronteira Radar da Fronteira Saiba Mais + Lidas Política NOS 110 ANOS DE FOZ DO

IGUAÇU, A FAMÍLIA RORATO VOLTA AO CENÁRIO POLÍTICO! Política Jin Petrycoski será o

Secretário Municipal de Turismo Saúde General Silva e Luna anuncia secretario de saúde Geral

MULHER PERDE A VIDA EM ACIDENTE DE TRÂNSITO NA AVENIDA JOSÉ MARIA DE

BRITO Educação Nova lei garante matrícula de irmãos na mesma escola a partir de 2025 Geral

Nota de Pesar falecimento de Debora Regina Engel Jahnke Farmácias de Plantão Confira as

farmácias que estarão de plantão Saiba mais Nossas notícias no celular Receba as notícias do

Radar da Fronteira no seu app favorito de mensagens. Whatsapp Entrar Veja também Geral

06/12/2024 Câmara de Foz do Iguaçu debate hospedagem temporária Airbnb Audiência pública
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Aprovado projeto que inclui novos loteamentos e condomínios na cobrança de IPTU Medida

atende ao dever de ofício do Poder Público, que é obrigado a incluir em... ACESSAR Câmara

dos Deputados 06/12/2024 Comissão aprova projeto que prevê incentivos para o

desenvolvimento de... Texto segue em análise na Câmara dos Deputados ACESSAR Crie sua

conta e confira as vantagens do Portal Você pode ler matérias exclusivas, anunciar classificados
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Mande sua proposta para o Banco de Ideias Legislativas e ajude a melhorar a cidade - Radar da

Fronteira Radar da Fronteira Entrar Foz do Iguaçu Início Podcasts Classificados Colunas

Empregos Guia Comercial Cupons de Desconto MENU Audiência pública na Câmara avalia

participação da juventude na política Comissão ouve ministro Waldez Góes sobre a

regulamentação do Fundo Nacional para... Comissão da Câmara aprova projeto que amplia

atendimento a doenças raras no SUS Comissão aprova projeto que classifica a aproximação

consensual do agressor como... Câmara aprova MP que abre crédito de R$ 1,2 bi para órgãos

públicos em razão das... Câmara de Foz do Iguaçu promove audiência pública sobre mudança

do local de construção... Câmara aprova urgência para projeto que proíbe governo de fazer

acordo com país que... Comissão aprova projeto que obriga a realização de processo seletivo

para contratar... Conselho de Ética ouve mais duas testemunhas de defesa de Glauber Braga

Comissão Mista discute projeto que cobra débitos previdenciários de servidores municipais

Câmara aprova proposta que proíbe a importação de resíduos sólidos e encerra Ordem do Dia

João Morales apresenta em Brasília a transformação digital da Câmara de Foz EM ALTA MENU

Notícias Política Mande sua proposta para o Banco de Ideias Legislativas e ajude a melhorar a

cidade Se você tem uma ideia de projeto que possa virar realidade em Foz do Iguaçu Radar da

Fronteira 06/12/2024 23:03 COMPARTILHE A- A+ IMPRIMIR REPORTAR ERROS Use este

espaço apenas para a comunicação de erros nesta postagem Seu nome Seu e-mail Seu

Telefone Mensagem Máximo 600 caracteres. ENVIAR Mande sua proposta para o Banco de

Ideias Legislativas e ajude a melhorar a cidade Se você tem uma ideia de projeto que possa

virar realidade em Foz do Iguaçu, mande para o Banco de Ideias Legislativas. É super fácil.

Basta se cadastrar no site da Câmara. Os vereadores e as comissões vão analisar a proposta e

propor o projeto, que deverá ser aprovado em plenário e depois será encaminhado para o Poder

Executivo para se tornar lei. As propostas enviadas serão catalogadas e ficarão disponíveis para

consulta pública. Acesse o site da Câmara, no link: https://www.fozdoiguacu.pr.leg.br/banco-de-

ideias que é possível enviar sua manifestação e também consultar o que já foi cadastrado.

Envie suas propostas para o Banco de Ideias Legislativas. Sua participação faz toda diferença e

ajuda a construir a cidade que queremos! Publicidade Leia Também: Câmara de Foz, a casa do

povo Câmara de Foz atende recomendação do MP/TCE e só votará o orçamento quando

projeto prever precatórios Secretários de Obras e Planejamento prestam esclarecimentos sobre

as obras da Av. JK Vídeo no YouTube Compartilhe Facebook Twitter WhatsApp Telegram

LinkedIn Comentários: Publicado por: Radar da Fronteira Radar da Fronteira Saiba Mais + Lidas

Política NOS 110 ANOS DE FOZ DO IGUAÇU, A FAMÍLIA RORATO VOLTA AO CENÁRIO

POLÍTICO! Política Jin Petrycoski será o Secretário Municipal de Turismo Saúde General Silva e

Luna anuncia secretario de saúde Geral MULHER PERDE A VIDA EM ACIDENTE DE

TRÂNSITO NA AVENIDA JOSÉ MARIA DE BRITO Educação Nova lei garante matrícula de

irmãos na mesma escola a partir de 2025 Geral Nota de Pesar falecimento de Debora Regina

Engel Jahnke Farmácias de Plantão Confira as farmácias que estarão de plantão Saiba mais
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Nossas notícias no celular Receba as notícias do Radar da Fronteira no seu app favorito de

mensagens. Whatsapp Entrar Veja também Geral 06/12/2024 Câmara de Foz do Iguaçu debate

hospedagem temporária Airbnb Audiência pública reuniu representantes do setor público,

hotelaria, advocacia e... ACESSAR Geral 06/12/2024 Aprovado projeto que inclui novos

loteamentos e condomínios na cobrança de IPTU Medida atende ao dever de ofício do Poder

Público, que é obrigado a incluir em... ACESSAR Câmara dos Deputados 06/12/2024 Comissão

aprova projeto que prevê incentivos para o desenvolvimento de... Texto segue em análise na

Câmara dos Deputados ACESSAR Crie sua conta e confira as vantagens do Portal Você pode

ler matérias exclusivas, anunciar classificados e muito mais! Criar minha conta Siga Radar da

Fronteira nas redes sociais EM NOTÍCIAS Agência DINO Agro Câmara dos Deputados

Conteúdo Patrocinado Direitos Humanos Economia Educação Entretenimento Esportes Geral

Justiça Mundo Policial Política Saúde Tecnologia & Inovação INFORMAÇÕES CONTATO

PAINEL DO USUÁRIO Termos de Uso e Privacidade Sobre Radar da Fronteira- Todos os

direitos reservados Envie sua mensagem, estaremos respondendo assim que possível ; ) Enviar

Termos de Uso e Privacidade Esse site utiliza cookies para melhorar sua experiência de

navegação. Ao continuar o acesso, entendemos que você concorda com nossos Termos de Uso

e Privacidade. Para mais informações, ACESSE NOSSOS TERMOS CLICANDO AQUI
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Aprovado projeto que inclui novos loteamentos e condomínios na cobrança de IPTU - Radar da

Fronteira Radar da Fronteira Entrar Foz do Iguaçu Início Podcasts Classificados Colunas

Empregos Guia Comercial Cupons de Desconto MENU CCJ aprova admissibilidade de proposta

que garante inviolabilidade do direito à vida desde a... Vereador Marcio Rosa direciona verbas

impositivas para saúde, educação, esporte e cultura Conselho de Ética finaliza oitivas em

processo sobre conduta de vereador Manoel Linhares, presidente da ABIH, é Cidadão

Honorário de Foz Cordão Tulipa Vermelha para identificação de pessoas com Parkinson

Comissão aprova aumento de alíquota de imposto sobre leite importado Câmara de Foz faz

parceria tecnológica com Itapoá (SC) para modernização e transparência Comissão aprova

projeto que permite a importação de carro usado por servidor brasileiro no... Câmara de Foz

trabalha no plano de construção da nova sede Comissão aprova uso obrigatório de sensor e

alarme de movimento interno em van escolar Edições Câmara participa da Feira do Livro de

Porto Alegre Comissão aprova proteção e segurança para animais usados em busca e

salvamento EM ALTA MENU Notícias Geral Aprovado projeto que inclui novos loteamentos e

condomínios na cobrança de IPTU Medida atende ao dever de ofício do Poder Público, que é

obrigado a incluir em lei para lançamento dos valores tributários Radar da Fronteira 06/12/2024

22:56 COMPARTILHE A- A+ IMPRIMIR REPORTAR ERROS Use este espaço apenas para a

comunicação de erros nesta postagem Seu nome Seu e-mail Seu Telefone Mensagem Máximo

600 caracteres. ENVIAR Na sessão ordinária realizada nesta quinta-feira (5), foi apresentado 1

novo projeto para tramitação, 8 pareceres lidos, 4 projetos votados, além de 1 indicação e 1

requerimento. Na ordem do dia, todas as matérias foram aprovadas, dentre elas o Projeto de Lei

Complementar nº 20/2024 que inclui novos loteamentos e condomínios na planta genérica de

valores imobiliários do município. Os efeitos passam a valer a partir de 2025 para cobrança do

Imposto sobre Propriedade Predial e Territorial Urbana – IPTU. A medida atende ao dever de

ofício do Poder Público - obrigado, por lei, a lançar os valores tributários sobre os novos

conjuntos habitacionais. Os loteamentos previstos no projeto para inclusão são: Loteamento

Jardim do Remanso, aprovado pelo Decreto nº 32.596/2024; The Falls At Iguaçu, aprovado pelo

Decreto nº 31.626/2023; Recanto dos Pinhais, aprovado pelo Decreto nº 31.526/2023;

Loteamento Vila Catarina, aprovado pelo Decreto nº 32.469/2024; Loteamento Residencial Vila

Bella, aprovado pelo Decreto nº 32.431/2024; Jardim das Oliveiras IV, aprovado pelo Decreto nº

31.792/2023; Jardim Helena, aprovado pelo Decreto nº 31.504/2023; Residencial Vista Alegre,

aprovado pelo Decreto nº 30.547/2022; Condomínio Horizontal Fechado Infinitus, aprovado pelo

Decreto nº 25.940/2017. Outros loteamentos previstos no mesmo PLC são: Jardim Maria Julia,

aprovado pelo Decreto nº 32.209/2024; Loteamento Residencial Rossi, aprovado pelo Decreto

nº 32.312/2024; Loteamento Rio Verde, aprovado pelo Decreto nº 32.399/2024; Loteamento de

Acesso Controlado Ecovillage, aprovado pelo Decreto nº 32.530/2024; Pôr do Sol, aprovado

pelo Decreto nº 31.396/2023; Jardim Rouxinol, aprovado pelo Decreto nº 31.799/2023; Jardim

Bariloche, aprovado pelo Decreto nº 31.769/2023; e Residencial Ayrton Senna II, aprovado pelo
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Decreto nº 30.856/2022. Publicidade Leia Também: Câmara de Foz do Iguaçu debate

hospedagem temporária Airbnb Pauta da Câmara inclui novo projeto sobre débitos

previdenciários dos servidores Câmara de Foz aprova crédito para Natal e corredor cultural

*Outros projetos aprovados* Entre os demais projetos debatidos, o Projeto de Lei nº 103/2024,

de autoria do Prefeito Municipal, foi aprovado em 1ª e 2ª votação. Autoriza a abertura de um

Crédito Adicional Suplementar no valor de R$115 mil para o orçamento da Fundação Cultural de

Foz do Iguaçu. Segundo o Executivo, o montante será utilizado para operacionalizar a aplicação

de uma emenda orçamentária. Também foi aprovado em 1ª e 2ª votação o Projeto de Lei nº

121/2024, que propõe alterações na Lei nº 5.275/2023, relacionada à exploração do serviço

público de loterias no município. A nova redação busca corrigir ambiguidades no texto do artigo

1º, permitindo que o município explore modalidades lotéricas sem a necessidade de convênios

com a União ou o Estado. O projeto é assinado pelos vereadores Edivaldo Alcântara e Ney

Patrício. *Foto: Christian Rizzi - Câmara de Foz* Compartilhe Facebook Twitter WhatsApp

Telegram LinkedIn Comentários: Publicado por: Radar da Fronteira Radar da Fronteira Saiba

Mais + Lidas Política NOS 110 ANOS DE FOZ DO IGUAÇU, A FAMÍLIA RORATO VOLTA AO

CENÁRIO POLÍTICO! Política Jin Petrycoski será o Secretário Municipal de Turismo Saúde

General Silva e Luna anuncia secretario de saúde Geral MULHER PERDE A VIDA EM

ACIDENTE DE TRÂNSITO NA AVENIDA JOSÉ MARIA DE BRITO Educação Nova lei garante

matrícula de irmãos na mesma escola a partir de 2025 Geral Nota de Pesar falecimento de

Debora Regina Engel Jahnke Farmácias de Plantão Confira as farmácias que estarão de

plantão Saiba mais Nossas notícias no celular Receba as notícias do Radar da Fronteira no seu

app favorito de mensagens. Whatsapp Entrar Veja também Política 06/12/2024 Câmara de Foz,

a casa do povo Câmara de Foz, a casa do povo ACESSAR Política 06/12/2024 Câmara de Foz

atende recomendação do MP/TCE e só votará o orçamento quando... Posicionamento

anunciado pelo presidente João Morales segue recomendação formal... ACESSAR Política

06/12/2024 Mande sua proposta para o Banco de Ideias Legislativas e ajude a melhorar a

cidade Se você tem uma ideia de projeto que possa virar realidade em Foz do Iguaçu

ACESSAR Crie sua conta e confira as vantagens do Portal Você pode ler matérias exclusivas,

anunciar classificados e muito mais! Criar minha conta Siga Radar da Fronteira nas redes

sociais EM NOTÍCIAS Agência DINO Agro Câmara dos Deputados Conteúdo Patrocinado

Direitos Humanos Economia Educação Entretenimento Esportes Geral Justiça Mundo Policial

Política Saúde Tecnologia & Inovação INFORMAÇÕES CONTATO PAINEL DO USUÁRIO

Termos de Uso e Privacidade Sobre Radar da Fronteira- Todos os direitos reservados Envie sua

mensagem, estaremos respondendo assim que possível ; ) Enviar Termos de Uso e Privacidade

Esse site utiliza cookies para melhorar sua experiência de navegação. Ao continuar o acesso,

entendemos que você concorda com nossos Termos de Uso e Privacidade. Para mais

informações, ACESSE NOSSOS TERMOS CLICANDO AQUI PROSSEGUIR Início Podcasts

Bate bola Café & Política Jornal do meio dia Classificados Colunas Economia Esportes Geral

Política Saúde & Bem-Estar Tecnologia & Inovação Empregos Guia Comercial Edições Notícias

Agência DINO Agro Câmara dos Deputados Conteúdo Patrocinado Direitos Humanos Economia

Educação Entretenimento Esportes Geral Justiça Mundo Policial Política Saúde Tecnologia &
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Itaipu promove painel de inclusão sobre direitos das pessoas com deficiência

06/12/2024 Nenhum comentário

Evento voltado para empregados(as) PCDS e familiares, além de convidados das fundações da

IB, abordou temas pertinentes ao grupo
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6 de dezembro de 2024

A cidade acolheu 653 brasileiros e familiares repatriados da zona de conflito no Líbano

Desde o início da Operação Raízes do Cedro, realizada pelo Ministério de Relações Exteriores,

Foz do Iguaçu recebeu 653 brasileiros e familiares repatriados da zona de conflito no Líbano. O

número representa 25% do total de 2.663 repatriados entre 4 de outubro e 27 de novembro.O

balanço das ações foi apresentado nesta quinta-feira (05) na Câmara de Vereadores pelo

Comitê Especial de Atenção aos Repatriados e Migrantes do Líbano .

Ao longo do período de acolhimento dos repatriados do Líbano em Foz do Iguaçu, diversos

serviços foram disponibilizados para garantir assistência integral a todos. A Casa do Migrante

recebeu 120 pessoas, enquanto a Secretaria da Saúde realizou atendimentos a 18 repatriados.

Na Casa de Acolhimento, outras 18 pessoas foram acolhidas, e a Diretoria de Assuntos

Internacionais acompanhou 45 pessoas em suas demandas. Além disso, 18 famílias foram

atendidas pelos serviços de assistência social do CRAS Oeste

Para garantir um suporte adequado à população resgatada, Foz do Iguaçu instituiu o Comitê

Especial de Atenção aos Repatriados e Migrantes do Líbano. “A Operação Raízes do Cedro

destaca a capacidade de Foz do Iguaçu de responder a crises humanitárias com agilidade e

empatia. Nossa gestão é uma gestão que tem muita capacidade, contamos com a atuação de

diversas secretarias, como a Secretaria de Direitos Humanos e Relações com a Comunidade e

a Secretaria de Assistência Social que auxiliaram e lideraram esse processo”, avaliou o diretor

de assuntos internacionais, Jihad Abu Ali.

Segundo a vereadora Anice Gazzaoui, autora do requerimento para que os resultados dos

trabalhos fossem apresentados, é importante que a comunidade tenha conhecimento das

ações. “O Brasil foi um país que fez um trabalho diferenciado em relação à repatriação e ao

acolhimento e Foz do Iguaçu tem sido um exemplo nesse trabalho”, disse.

A vereadora também agradeceu a todos que participaram dos trabalhos desenvolvidos,

destacando o prefeito Chico Brasileiro, o governador Ratinho Júnior e a secretária de Direitos

Humanos e Relações com a Comunidade, Rosa Maria Jerônimo.

Ações

Entre as ações apresentadas está a implantação de um protocolo de acolhimento, a realização

de reuniões com voluntários e entidades parceiras, e a oferta de serviços em áreas

fundamentais, como regularização documental e inserção educacional. A Secretaria Municipal

de Educação, por exemplo, organizou a integração de crianças repatriadas na rede de ensino.

A operação conta com o envolvimento direto de instituições como Itaipu Binacional, UNILA,

Casa do Migrante e Cáritas, além de lideranças das comunidades islâmica e libanesa.

O Comitê Especial também publicou um guia de assistência em Foz do Iguaçu. O guia

apresenta os serviços disponíveis na cidade, incluindo assistência social, saúde, educação e

regularização documental.

Além disso, a Prefeitura de Foz do Iguaçu também contribuiu diretamente para com as
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atividades de recepção dos repatriados em São Paulo, a convite do Governo Federal e do

Ministério do Desenvolvimento Social (MDS).

Operação Internacional

A chegada dos brasileiros a Foz do Iguaçu (PR) faz parte da Operação Raízes do Cedro, do

Governo Federal, de repatriação de brasileiros e familiares. Em um período de 55 dias, 13 voos

provenientes do Líbano trouxeram mais de 2.663 pessoas ao Brasil.

Foto: Christian Rizzi – CMFI

56



 
Titulo: Foz do Iguaçu recebeu 25% dos repatriados da Operação

Raízes do Cedro
Midia: Web

Veiculo: ELO FOZ Pagina: Web Data: 06/12/2024
Cidade: Cm2: 0 Jornalista:

57



 

A cidade acolheu 653 brasileiros e familiares repatriados da zona de conflito no Líbano

Fotos: Christian Rizzi - CMFI

Desde o início da Operação Raízes do Cedro, realizada pelo Ministério de Relações Exteriores,

Foz do Iguaçu recebeu 653 brasileiros e familiares repatriados da zona de conflito no Líbano. O

número representa 25% do total de 2.663 repatriados entre 4 de outubro e 27 de novembro.O

balanço das ações foi apresentado nesta quinta-feira (05) na Câmara de Vereadores pelo

Comitê Especial de Atenção aos Repatriados e Migrantes do Líbano.

Ao longo do período de acolhimento dos repatriados do Líbano em Foz do Iguaçu, diversos

serviços foram disponibilizados para garantir assistência integral a todos. A Casa do Migrante

recebeu 120 pessoas, enquanto a Secretaria da Saúde realizou atendimentos a 18 repatriados.

Na Casa de Acolhimento, outras 18 pessoas foram acolhidas, e a Diretoria de Assuntos

Internacionais acompanhou 45 pessoas em suas demandas. Além disso, 18 famílias foram

atendidas pelos serviços de assistência social do CRAS Oeste

Para garantir um suporte adequado à população resgatada, Foz do Iguaçu instituiu o Comitê

Especial de Atenção aos Repatriados e Migrantes do Líbano. “A Operação Raízes do Cedro

destaca a capacidade de Foz do Iguaçu de responder a crises humanitárias com agilidade e

empatia. Nossa gestão é uma gestão que tem muita capacidade, contamos com a atuação de

diversas secretarias, como a Secretaria de Direitos Humanos e Relações com a Comunidade e

a Secretaria de Assistência Social que auxiliaram e lideraram esse processo”, avaliou o diretor

de assuntos internacionais, Jihad Abu Ali.

Segundo a vereadora Anice Gazzaoui, autora do requerimento para que os resultados dos

trabalhos fossem apresentados, é importante que a comunidade tenha conhecimento das

ações. “O Brasil foi um país que fez um trabalho diferenciado em relação à repatriação e ao

acolhimento e Foz do Iguaçu tem sido um exemplo nesse trabalho”, disse.

A vereadora também agradeceu a todos que participaram dos trabalhos desenvolvidos,

destacando o prefeito Chico Brasileiro, o governador Ratinho Júnior e a secretária de Direitos

Humanos e Relações com a Comunidade, Rosa Maria Jerônimo.

Ações

Entre as ações apresentadas está a implantação de um protocolo de acolhimento, a realização

de reuniões com voluntários e entidades parceiras, e a oferta de serviços em áreas

fundamentais, como regularização documental e inserção educacional. A Secretaria Municipal

de Educação, por exemplo, organizou a integração de crianças repatriadas na rede de ensino.

A operação conta com o envolvimento direto de instituições como Itaipu Binacional, UNILA,

Casa do Migrante e Cáritas, além de lideranças das comunidades islâmica e libanesa.

O Comitê Especial também publicou um guia de assistência em Foz do Iguaçu. O guia

apresenta os serviços disponíveis na cidade, incluindo assistência social, saúde, educação e

regularização documental.

Além disso, a Prefeitura de Foz do Iguaçu também contribuiu diretamente para com as
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atividades de recepção dos repatriados em São Paulo, a convite do Governo Federal e do

Ministério do Desenvolvimento Social (MDS).

Operação Internacional

A chegada dos brasileiros a Foz do Iguaçu (PR) faz parte da Operação Raízes do Cedro, do

Governo Federal, de repatriação de brasileiros e familiares. Em um período de 55 dias, 13 voos

provenientes do Líbano trouxeram mais de 2.663 pessoas ao Brasil.
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Campanha de Natal tem nova rodada de prêmios nesse sábado em Foz

Itaipu Parquetec conquista Selo Ouro em atendimento aos 17 Objetivos de Desenvolvimento

Sustentável

Período de férias terá programação especial no Marco das 3 Fronteiras

Desde o início da Operação Raízes do Cedro, realizada pelo Ministério de Relações Exteriores,

Foz do Iguaçu recebeu 653 brasileiros e familiares repatriados da zona de conflito no Líbano. O

número representa 25% do total de 2.663 repatriados entre 4 de outubro e 27 de novembro.O

balanço das ações foi apresentado nesta quinta-feira (05) na Câmara de Vereadores pelo

Comitê Especial de Atenção aos Repatriados e Migrantes do Líbano.

Ao longo do período de acolhimento dos repatriados do Líbano em Foz do Iguaçu, diversos

serviços foram disponibilizados para garantir assistência integral a todos. A Casa do Migrante

recebeu 120 pessoas, enquanto a Secretaria da Saúde realizou atendimentos a 18 repatriados.

Na Casa de Acolhimento, outras 18 pessoas foram acolhidas, e a Diretoria de Assuntos

Internacionais acompanhou 45 pessoas em suas demandas. Além disso, 18 famílias foram

atendidas pelos serviços de assistência social do CRAS Oeste

Para garantir um suporte adequado à população resgatada, Foz do Iguaçu instituiu o Comitê

Especial de Atenção aos Repatriados e Migrantes do Líbano. “A Operação Raízes do Cedro

destaca a capacidade de Foz do Iguaçu de responder a crises humanitárias com agilidade e

empatia. Nossa gestão é uma gestão que tem muita capacidade, contamos com a atuação de

diversas secretarias, como a Secretaria de Direitos Humanos e Relações com a Comunidade e

a Secretaria de Assistência Social que auxiliaram e lideraram esse processo”, avaliou o diretor

de assuntos internacionais, Jihad Abu Ali.

Segundo a vereadora Anice Gazzaoui, autora do requerimento para que os resultados dos

trabalhos fossem apresentados, é importante que a comunidade tenha conhecimento das

ações. “O Brasil foi um país que fez um trabalho diferenciado em relação à repatriação e ao

acolhimento e Foz do Iguaçu tem sido um exemplo nesse trabalho”, disse.

A vereadora também agradeceu a todos que participaram dos trabalhos desenvolvidos,

destacando o prefeito Chico Brasileiro, o governador Ratinho Júnior e a secretária de Direitos

Humanos e Relações com a Comunidade, Rosa Maria Jerônimo.

Ações

Entre as ações apresentadas está a implantação de um protocolo de acolhimento, a realização

de reuniões com voluntários e entidades parceiras, e a oferta de serviços em áreas

fundamentais, como regularização documental e inserção educacional. A Secretaria Municipal

de Educação, por exemplo, organizou a integração de crianças repatriadas na rede de ensino.

A operação conta com o envolvimento direto de instituições como Itaipu Binacional, UNILA,

Casa do Migrante e Cáritas, além de lideranças das comunidades islâmica e libanesa.

O Comitê Especial também publicou um guia de assistência em Foz do Iguaçu. O guia
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apresenta os serviços disponíveis na cidade, incluindo assistência social, saúde, educação e

regularização documental.

Além disso, a Prefeitura de Foz do Iguaçu também contribuiu diretamente para com as

atividades de recepção dos repatriados em São Paulo, a convite do Governo Federal e do

Ministério do Desenvolvimento Social (MDS).

Operação Internacional

A chegada dos brasileiros a Foz do Iguaçu (PR) faz parte da Operação Raízes do Cedro, do

Governo Federal, de repatriação de brasileiros e familiares. Em um período de 55 dias, 13 voos

provenientes do Líbano trouxeram mais de 2.663 pessoas ao Brasil.

Assessoria

Tópicos: destaqueLíbano
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A Justiça Eleitoral diplomou nesta segunda-feira (9) o prefeito e o vice, General Silva e una (PL)

e Ricardo Alves Nascimento, o Ricardinho (PSD) e os vereadores eleitos em outubro,

encerrando o processo eleitoral 2024 em Foz do Iguaçu. Em entrevista à imprensa, Silva e Luna

adiantou que embarca já nesta terça-feira (9) para Brasília (DF), onde vai pleitear recursos para

a saúde pública, educação e também para o setor de segurança. “Áreas muito sensíveis à

população”, disse. O vice embarca para Curitiba, também atrás de recursos para o município.

Silva e Luna e Ricardinho foram eleitos no primeiro turno das eleições, no dia 6 de outubro, com

mais de 50,1% dos votos válidos (73.522 votos no total), para a gestão 2025-2028. “Termina

hoje o processo eleitoral, com essa diplomação. Fui escolhido dentro da normalidade, num

ambiente bastante harmônico e um resultado que tem impressão que é aquilo que a sociedade

queria, pelo fato do Executivo ser eleito no primeiro turno, se declarou muito bem que ela sabe o

que quer, a mudança que espera”, disse.

O futuro prefeito, que assume o cargo no dia 1º de janeiro do ano que vem, falou ainda da

felicidade de ter ao lado dele o Ricardinho como vice. “(Ele) que me apoia desde muitos anos de

ter que começar esse processo eleitoral. Foi uma longa jornada para chegar até aqui.

Caminhamos com paciência, contamos com o apoio da população. E agora nossa oportunidade

de servir, de entregar aquilo que prometemos durante a campanha”, ressaltou ele, em entrevista

à Rádio Cultura.

Brasília

Antes mesmo da diplomação, no Fórum de Justiça, Silva e Luna anunciou que ele e o vice já

estão de malas prontas para buscar recursos para a gestão do município. “Temos que correr

atrás de recursos, de dinheiro. Somos, e não pode esquecer disso, o município é um pedaço do

estado, que é uma parte do nosso Brasil. Estamos indo buscar apoio no meio estadual e federal

(o vice em Curitiba e ele em Brasília)”.

“Estou indo até Brasília e o Ricardinho (em Curitiba). Cada um atrás de uma área pra trazer

reforços em benefício da nossa cidade. Para área de saúde e para área de transporte”, revelou.

Silva e Luna falou que, já a partir da diplomação, começou “nossa etapa. Então, começou o

nosso trabalho, e entregaremos aquilo que foi prometido, pode confiar, faremos por merecer o

voto de cada um que nos entregou”, disse.

Assessoria

Sobre o futuro secretariado, o prefeito eleito disse que a titular, ou o titular, da Educação já está

praticamente definido. “Falta bater o martelo, um detalhe de como é que estamos e vamos ver o

secretário ou a secretária. Estamos definindo ainda”. O General também revelou à imprensa que

uma preocupação para o início do governo, após as reuniões com secretariados e com a equipe

de transição, é com relação ao limite prudencial com a folha de servidores.

Ele ressaltou que os ocupantes de cargos comissionados devem ser exonerados no final do ano

pelo atual prefeito, Chico Brasileiro (PSD). “Esses podem ser exonerados em definitivo ou

podemos manter alguns nos cargos, um ou mais, como entender”. O prefeito eleito disse que
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poderá criar quatro novas secretarias, mas que irá reduzir o número de pastas. A prefeitura

mantém atualmente 19 secretarias, três autarquias e uma fundação.

Com o prefeito

O vice-prefeito eleito disse, logo após ser diplomado, que não tem ambição de assumir uma

secretaria, pelo menos por enquanto. “Quero ser um vice participante. Esse é o meu

compromisso. Vou atuar como vice-prefeito, estar ao lado do prefeito para tudo aquilo que ele

precisar. Temos uma jornada intensa nesses próximos quatro anos e temos que ter uma

sinergia muito grande, uma unidade muito grande”.

“Claro, vou atuar junto com todos, estar com a população, fazer essa interlocução, esse meio

campo de estar próximo da sociedade, isso é muito importante”, adiantou. Ricardinho ressaltou

que este é um momento muito especial e feliz. “Feliz por poder assumir essa missão, que agora

é maior e nos leva a um compromisso, d de servir ao nosso povo, como disse o General em seu

discurso, com humildade e muita retidão, porque temos muita coisa para fazer”, concluiu.

Próxima legislatura da Câmara de Foz

No dia 6 de outubro, também foram reeleitos e eleitos os 15 titulares da próxima legislatura da

Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu:

Adriano Rorato – PL

Paulo Debrito – PL

Bosco Foz – PL

Adnan El Sayed – PSD

Cabo Cassol – PL

Anice Gazzaoui – PP

Yasmin Hachem – PV

Soldado Fruet – PL

Professora Márcia Bachixte – MDB

Valentina – PT

Evandro Ferreira – PSD

Sidnei Prestes – Mobiliza

Beni Rodrigues – PP

Balbinot – PSDB

Dr Ranieri Marchioro – Republicanos

Da Redação /Foto: Assessoria
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Com tempo firme, abertura do Natal da Itaipu será nesta quarta-feira (11)

Motorista é preso em flagrante após atropelar e matar motociclista na JK

Marco Três Fronteiras exibe novas cores no encontro dos rios Iguaçu e Paraná

O Poder Executivo enviou para análise da Câmara o substitutivo ao projeto de lei 111/2024 do

orçamento municipal para 2025. A nova matéria foi lida na sessão desta terça-feira, 10 de

dezembro e encaminhada para a Comissão Mista, responsável pela tramitação. Devido à

recomendação expedida pelo Ministério Público de Contas, o Presidente do Legislativo,

vereador João Morales (União), afirmou que não colocaria o projeto em votação sem que

contemplasse a questão do pagamento dos precatórios.

Na mensagem encaminhada junto ao Substitutivo, a prefeitura informou que para atender as

adequações houve reestimativa em duas receitas: a do ISSQN e a dos Royalties de Itaipu. Além

disso, foram reduzidas despesas discricionárias em outras pastas.

O Poder Executivo relatou acréscimo do ISSQN no último quadrimestre e com relação aos

royalties a cotação do dólar para 2025 está sendo previsto agora como 5,60 enquanto no projeto

anterior a previsão era de 5,30. Tais dados permitem elevar a estimativa das duas receitas,

mudando então a composição da Receita Corrente Líquida.

O valor das emendas impositivas dos vereadores não teve alteração, uma vez que o percentual

é de 1,6% da Receita Corrente Líquida de 2023.

Valores dos precatórios

A previsão do pagamento dos precatórios atende a recomendação expedida pelo Ministério

Público de Contas. Os levantamentos indicam o montante de R$ 70 milhões em precatórios e

R$ 6 milhões em obrigações referentes à Requisição de Pequeno Valor (RPV), totalizando R$

76 milhões em sentenças judiciais, que agora passam a constar como previsão no orçamento

do próximo ano.

A adequação alterou o valor global do orçamento previsto que passou a ser de R$

2.260.078.888,00 e as outras dotações que tiveram alteração seguem dessa forma:

Distribuição orçamentária

Câmara Municipal – R$ 57.437.000,00

Gabinete do Prefeito – R$ 4.018.00,00

Procuradoria Geral do Município – R$ 92.779.110,00

Municipal da Administração – R$ 174.204.351, Secretaria 00

Controladoria Geral do Município – R$ 2.293.000,00

Secretaria Municipal de Segurança Pública – R$ 64.483.00,00

Secretaria Municipal da Fazenda – R$ 110.809.144,00

Secretaria Municipal de Assistência Social – R$ 51.137.550,00

Secretaria Municipal de Esporte e Lazer – R$ 16.252.000,00

Secretaria Municipal da Saúde – R$ 437.166.606,00
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Secretaria Municipal do Trabalho, Juventude e Capacitação – R$ 1.780.000,00

Secretaria Municipal da Educação – R$ 457.164.385,00

Secretaria Municipal de Turismo e Projetos Estratégicos – R$ 16.096.000,00

Secretaria Municipal de Tecnologia da Informação – R$ 11.240.000,00

Secretaria Municipal de Obras – R$ 77.826.170,00

Secretaria Municipal de Planejamento e Captação de Recursos – R$ 7.897.000,00

Secretaria Municipal de Meio Ambiente – R$ 57.876.490,00

Secretaria Municipal da Transparência e Governança – R$ 5.831.800,00

Secretaria Mun. de Desenvolvimento Comercial, Industrial e Agropecuário – R$ 9.082.000,00

Secretaria Municipal de Direitos Humanos e Relações com a Comunidade – R$ 895.000,00

FUNDAÇÃO CULTURAL – R$ 16.799.152,00

FOZTRANS – R$ 93.442.210,00

FOZHABITA – R$12.977.104,00

AUTARQUIA MUNICIPAL DE SAÚDE – AMS – R$ 81.600.000,00

TOTAL DO ORÇAMENTO FISCAL – R$ 1.861.087.072,00

RPPS

Foz Previdência Administração – R$ 9.200.000,00

Foz Previdência Fundo Financeiro – R$ 86.530.000,00

Foz Previdência Fundo Previdenciário – R$ 303.261.816,00

TOTAL DO ORÇAMENTO DO RPPS – R$ 398.991.816,00

TOTAL DO ORÇAMENTO FISCAL E DO RPPS – R$ 2.260.078.888,00

Tópicos: destaqueorçamento
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Ministério Público de Contas

Radar da Fronteira

Use este espaço apenas para a comunicação de erros nesta postagem

Seu nome

Máximo 600 caracteres.

ENVIAR

O Poder Executivo enviou para análise da Câmara o substitutivo ao projeto de lei 111/2024 do

orçamento municipal para 2025. A nova matéria foi lida na sessão desta terça-feira, 10 de

dezembro e encaminhada para a Comissão Mista, responsável pela tramitação. Devido à

recomendação expedida pelo Ministério Público de Contas, o Presidente do Legislativo,

vereador João Morales (União), afirmou que não colocaria o projeto em votação sem que

contemplasse a questão do pagamento dos precatórios.

Na mensagem encaminhada junto ao Substitutivo, a prefeitura informou que para atender as

adequações houve reestimativa em duas receitas: a do ISSQN e a dos Royalties de Itaipu. Além

disso, foram reduzidas despesas discricionárias em outras pastas.

O Poder Executivo relatou acréscimo do ISSQN no último quadrimestre e com relação aos

royalties a cotação do dólar para 2025 está sendo previsto agora como 5,60 enquanto no projeto

anterior a previsão era de 5,30. Tais dados permitem elevar a estimativa das duas receitas,

mudando então a composição da Receita Corrente Líquida.

Publicidade

O valor das emendas impositivas dos vereadores não teve alteração, uma vez que o percentual

é de 1,6% da Receita Corrente Líquida de 2023.

Valores dos precatórios

A previsão do pagamento dos precatórios atende a recomendação expedida pelo Ministério

Público de Contas. Os levantamentos indicam o montante de R$ 70 milhões em precatórios e

R$ 6 milhões em obrigações referentes à Requisição de Pequeno Valor (RPV), totalizando R$

76 milhões em sentenças judiciais, que agora passam a constar como previsão no orçamento

do próximo ano.

A adequação alterou o valor global do orçamento previsto que passou a ser de R$

2.260.078.888,00 e as outras dotações que tiveram alteração seguem dessa forma:

Distribuição orçamentária

Gabinete do Prefeito - R$ 4.018.00,00

Procuradoria Geral do Município - R$ 92.779.110,00
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Municipal da Administração - R$ 174.204.351, Secretaria 00

Controladoria Geral do Município – R$ 2.293.000,00

Secretaria Municipal de Segurança Pública - R$ 64.483.00,00

Secretaria Municipal da Fazenda - R$ 110.809.144,00

Secretaria Municipal de Assistência Social - R$ 51.137.550,00

Secretaria Municipal de Esporte e Lazer - R$ 16.252.000,00

Secretaria Municipal da Saúde - R$ 437.166.606,00

Secretaria Municipal do Trabalho, Juventude e Capacitação - R$ 1.780.000,00

Secretaria Municipal da Educação - R$ 457.164.385,00

Secretaria Municipal de Turismo e Projetos Estratégicos - R$ 16.096.000,00

Secretaria Municipal de Tecnologia da Informação - R$ 11.240.000,00

Secretaria Municipal de Obras - R$ 77.826.170,00

Secretaria Municipal de Planejamento e Captação de Recursos - R$ 7.897.000,00

Secretaria Municipal de Meio Ambiente - R$ 57.876.490,00

Secretaria Municipal da Transparência e Governança - R$ 5.831.800,00

Secretaria Mun. de Desenvolvimento Comercial, Industrial e Agropecuário - R$ 9.082.000,00

Secretaria Municipal de Direitos Humanos e Relações com a Comunidade - R$ 895.000,00

FUNDAÇÃO CULTURAL - R$ 16.799.152,00
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Câmara recebe Substitutivo ao projeto do orçamento para 2025 – Portal Clube Ir para o

conteúdo 11 de dezembro de 2024 Facebook Instagram Youtube Portal Clube Menu Principal

Portal Clube Início Notícias A Rádio Contatos Pesquisar por: Lar Destaques Câmara recebe

Substitutivo ao projeto do orçamento para 2025 Destaques Notícias Câmara recebe Substitutivo

ao projeto do orçamento para 2025 10 de dezembro de 2024 Prefeitura enviou novo texto

contemplando precatórios, conforme recomendação expedida pelo Ministério Público de Contas

O Poder Executivo enviou para análise da Câmara o substitutivo ao projeto de lei 111/2024 do

orçamento municipal para 2025. A nova matéria foi lida na sessão desta terça-feira, 10 de

dezembro e encaminhada para a Comissão Mista, responsável pela tramitação. Devido à

recomendação expedida pelo Ministério Público de Contas, o Presidente do Legislativo,

vereador João Morales (União), afirmou que não colocaria o projeto em votação sem que

contemplasse a questão do pagamento dos precatórios. Na mensagem encaminhada junto ao

Substitutivo, a prefeitura informou que para atender as adequações houve reestimativa em duas

receitas: a do ISSQN e a dos Royalties de Itaipu. Além disso, foram reduzidas despesas

discricionárias em outras pastas. O Poder Executivo relatou acréscimo do ISSQN no último

quadrimestre e com relação aos royalties a cotação do dólar para 2025 está sendo previsto

agora como 5,60 enquanto no projeto anterior a previsão era de 5,30. Tais dados permitem

elevar a estimativa das duas receitas, mudando então a composição da Receita Corrente

Líquida. O valor das emendas impositivas dos vereadores não teve alteração, uma vez que o

percentual é de 1,6% da Receita Corrente Líquida de 2023. Valores dos precatórios A previsão

do pagamento dos precatórios atende a recomendação expedida pelo Ministério Público de

Contas. Os levantamentos indicam o montante de R$ 70 milhões em precatórios e R$ 6 milhões

em obrigações referentes à Requisição de Pequeno Valor (RPV), totalizando R$ 76 milhões em

sentenças judiciais, que agora passam a constar como previsão no orçamento do próximo ano.

A adequação alterou o valor global do orçamento previsto que passou a ser de R$

2.260.078.888,00 e as outras dotações que tiveram alteração seguem dessa forma: Distribuição

orçamentária Câmara Municipal – R$ 57.437.000,00 Gabinete do Prefeito – R$ 4.018.00,00

Procuradoria Geral do Município – R$ 92.779.110,00 Municipal da Administração – R$

174.204.351, Secretaria 00 Controladoria Geral do Município – R$ 2.293.000,00 Secretaria

Municipal de Segurança Pública – R$ 64.483.00,00 Secretaria Municipal da Fazenda – R$

110.809.144,00 Secretaria Municipal de Assistência Social – R$ 51.137.550,00 Secretaria

Municipal de Esporte e Lazer – R$ 16.252.000,00 Secretaria Municipal da Saúde – R$

437.166.606,00 Secretaria Municipal do Trabalho, Juventude e Capacitação – R$ 1.780.000,00

Secretaria Municipal da Educação – R$ 457.164.385,00 Secretaria Municipal de Turismo e

Projetos Estratégicos – R$ 16.096.000,00 Secretaria Municipal de Tecnologia da Informação –

R$ 11.240.000,00 Secretaria Municipal de Obras – R$ 77.826.170,00 Secretaria Municipal de

Planejamento e Captação de Recursos – R$ 7.897.000,00 Secretaria Municipal de Meio

Ambiente – R$ 57.876.490,00 Secretaria Municipal da Transparência e Governança – R$
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5.831.800,00 Secretaria Mun. de Desenvolvimento Comercial, Industrial e Agropecuário – R$

9.082.000,00 Secretaria Municipal de Direitos Humanos e Relações com a Comunidade – R$

895.000,00 FUNDAÇÃO CULTURAL – R$ 16.799.152,00 FOZTRANS – R$ 93.442.210,00

FOZHABITA – R$12.977.104,00 AUTARQUIA MUNICIPAL DE SAÚDE – AMS – R$

81.600.000,00 TOTAL DO ORÇAMENTO FISCAL – R$ 1.861.087.072,00 RPPS Foz

Previdência Administração – R$ 9.200.000,00 Foz Previdência Fundo Financeiro – R$

86.530.000,00 Foz Previdência Fundo Previdenciário – R$ 303.261.816,00 TOTAL DO

ORÇAMENTO DO RPPS – R$ 398.991.816,00 TOTAL DO ORÇAMENTO FISCAL E DO RPPS

– R$ 2.260.078.888,00 Foto: Christian Rizzi – Câmara Foz Post Navigation Previous Plano

Municipal para Migrantes, Refugiados e Apátridas de Foz do Iguaçu é Destaque em Publicação

Internacional Next Passarela das Cataratas é temporariamente fechada Você também pode

gostar Clube do Livro Destaques Live Notícias Escritor William Brandão lança livro nostálgico e

inspirador “O Amor Já Vai Começar” e supera desafios pessoais 10 de dezembro de 2024 Bom

Dia Clube Destaques Natal Solidário AFA: doe e faça a diferença 10 de dezembro de 2024 Bom

Dia Clube Destaques Live Notícias Sem categoria A importância de possuir uma Previdência

Privada Sicredi 10 de dezembro de 2024 Categorias Atrações Atrativos em Foz Bom Dia Clube

Brasil Cardiologia Cirurgias e Estética Clínica médica Clube Conecta Clube do Livro Clube

Empreenda Comercial Dermatologia Destaques Eleições 2024 Endocrinologia Ginecologia e

Obstetrícia Live Marco Zero Medicina e Saúde Mundo Música Neurologia Notícias O Poder

Odontologia Oftalmologia Ortopedia e Traumatologia Prefeitura Foz Sem categoria acifi agência

do trabalhador atrativos de foz atrações em Foz do Iguaçu campanha de vacinação catarataas

do iguaçu cataratas codefoz contrabando cooperativismo câmara de vereadores Câmara

Municipal de Foz do Iguaçu dengue Dreams Eco ParK dreams motor show Dreams Park Show

educação eleições eleições 2024 foz cataratas futsal foz do iguaçu fronteira itaipu binacional liga

nacional de futsal marco das três fronteiras obras paraná Parque Nacional do Iguaçu polícia

federal política portalrádioclube Portal Rádio Clube 100.9FM prefeitura de foz radioclubefoz

receita federal rádioclubefoz saúde segurança pública sicoob tráfico de drogas turismo vagas de

emprego visac visit iguassu wonder park foz Você pode ter perdido Brasil Senado aprova regras

para uso da inteligência artificial 10 de dezembro de 2024 Brasil Senado aprova três novos

diretores do Banco Central 10 de dezembro de 2024 Brasil Governo publica portaria conjunta

para destravar emendas parlamentares 10 de dezembro de 2024 Brasil Padilha diz que

internação de Lula não atrasará votações no Congresso 10 de dezembro de 2024 Brasil

Fundador da primeira milícia do Rio é preso por grilagem de terras 10 de dezembro de 2024

Início Notícias A Rádio Contatos Facebook Instagram Youtube © 2024 Portal Rádio Clube -

Todos os direitos reservados. | Desenvolvido por
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O Orçamento para 2025 (Projeto de lei 111/2024) foi amplamente discutido em audiência

pública no último dia 21 de novembro e pairou uma questão para que a prefeitura solucionasse

na peça orçamentária antes de o projeto ser colocado em votação no plenário: a previsão do

pagamento dos precatórios, conforme recomendação expedida pelo Ministério Público de

Contas. Os levantamentos indicam o montante de R$ 70 milhões em precatórios e R$ 6 milhões

em obrigações referentes à Requisição de Pequeno Valor (RPV), totalizando R$ 76 milhões em

sentenças judiciais, que precisam constar como previsão no orçamento do próximo ano.

Como esse tipo de inclusão não pode ser feito por meio de emendas da Câmara, o Poder

Executivo precisa enviar um substitutivo ao texto original que deixou de contemplar a totalidade

dos precatórios. “Estamos aguardando substitutivo desse projeto, desde quando foi

apresentado. Nós, como Poder Legislativo, falamos que seguiríamos a orientação encaminhada

pelo MP do Tribunal de Contas de não colocar em votação esse projeto da LOA sem que

contemple a questão dos precatórios. A gente visa resguardar os vereadores e a Casa, por se

tratar de uma recomendação direta do MPC/PR, sob pena de responder processo por

improbidade”, afirmou o Presidente do Legislativo, vereador João Morales (União Brasil).

O Ministério Público de Contas do Estado do Paraná emitiu a recomendação administrativa

(01/2024) aos gestores públicos municipais para cumprimento integral das decisões judiciais e

regularidade nos pagamentos de precatórios seguindo a ordem cronológica. Ao Presidente do

Legislativo a recomendação foi de que inclua em pauta o projeto apenas se a proposta de Lei

Orçamentária para o exercício de 2025 contemple a totalidade dos créditos necessários para o

pagamento de precatórios de regime geral e obrigações de pequeno valor, objeto de RPV –

Requisição de Pequeno Valor.

Atualmente, a Comissão Mista está analisando 231 emendas dos vereadores à peça

orçamentária. São as emendas impositivas que os parlamentares podem remanejar recursos

para reforçar o caixa de secretarias ou entidades.
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O prefeito eleito de Foz do Iguaçu, General Silva e Luna, seu vice, Ricardinho, e os 15

vereadores que integrarão a próxima legislatura foram diplomados na manhã desta segunda-

feira (9), em cerimônia realizada no plenário do Fórum de Justiça do município. O evento

marcou o encerramento do processo eleitoral e o início da preparação para o novo ciclo

administrativo, que terá início em 1º de janeiro de 2025.

Em seu discurso, Silva e Luna enfatizou a importância do ato de diplomação como um marco da

democracia e destacou a legitimidade conferida pelas urnas. “Hoje, realizamos mais uma etapa

do rito eleitoral, que dá rosto à democracia brasileira. O voto, manifestação mais genuína do

poder popular, dá legitimidade às escolhas feitas nas urnas e renova nossa crença no futuro”,

afirmou.

O futuro prefeito de Foz do Iguaçu também fez questão de reconhecer em seu discurso a

condução do pleito pela Justiça Eleitoral, agradecendo ao juiz presidente da Junta Eleitoral,

Rodrigo Luiz Berti, pela firmeza e equilíbrio na organização do processo. “Liderando uma equipe

de servidores públicos diligentes e dedicados, o Dr. Rodrigo Berti selou seu compromisso com a

integridade e a eficiência do pleito eleitoral em Foz do Iguaçu. Parabéns, Dr. Rodrigo”, declarou,

arrancando aplausos dos presentes.

Compromissos assumidos

Silva e Luna reiterou o compromisso de sua gestão com a eficiência e a entrega de resultados.

“O recebimento deste diploma reforça em mim e no nosso vice-prefeito, Ricardinho, um

profundo senso de humildade, responsabilidade e servidão ao dever de bem servir. A sinergia

entre Executivo e Legislativo será fundamental para construirmos uma Foz do Iguaçu mais justa,

moderna e acolhedora”, garantiu.

Sem esquecer seus compromissos de campanha, Silva e Luna reiterou que sua administração

será determinada pela austeridade, transparência e melhoria contínua dos serviços públicos.

“Sabemos que os desafios que nos aguardam são muitos, mas a determinação de enfrentá-los

é maior. Estamos prontos. A grande missão de nossa equipe, em todas as áreas, é de entrega

de resultados, sempre em diálogo construtivo com a sociedade”, reforçou.

Silva e Luna finalizou com uma mensagem otimista: “Unidos, vamos construir a Foz do Iguaçu

da qual todos vamos nos orgulhar ainda mais. Sonhos não mudam o mundo; mas ninguém

muda o mundo sem sonhos. Farol alto e vamos em frente”.

Vice, prefeito e vereadores de Foz do Iguaçu agora diplomados (Foto: Divulgação/Ascom) Vice-

prefeito aposta no diálogo e na articulação

Em entrevista à imprensa local, o vice-prefeito Ricardinho reforçou a importância do momento

como a confirmação da vontade popular. “Esta cerimônia de diplomação é a chancela da Justiça

Eleitoral, confirmando a nossa vitória. Estamos muito felizes. A expectativa para o governo é a

melhor possível. Temos uma grande responsabilidade de levar Foz do Iguaçu ao lugar que ela

merece”.

O vice-prefeito pontuou que sua atuação será focada na articulação política e no diálogo com a
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população. “Estarei ao lado do prefeito para tudo o que ele precisar e, ao mesmo tempo,

ouvindo as demandas do povo. Meu compromisso é ser a ponte entre a população e o governo,

fortalecendo esse elo fundamental”, explicou.

Ricardinho também ressaltou que não pretende assumir secretarias no início do mandato,

priorizando seu papel como articulador entre o Executivo, o Legislativo e a sociedade. “Quero

estar próximo das secretarias e transitar entre os diversos setores para unir forças e garantir

que todos estejam focados no mesmo objetivo: o desenvolvimento de Foz do Iguaçu. É um

trabalho de base, e que farei com imensa honra e compromisso com os iguaçuenses”, concluiu.

com informações do Diário de Foz, parceiro do Busão Foz

The post General Silva e Luna, Ricardinho e vereadores eleitos são diplomados em Foz do

Iguaçu appeared first on Busão Foz.
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Radar da Fronteira

Cupons de Desconto

MENU

Vereadores eleitos destacam compromisso com diálogo e fiscalização

Radar da Fronteira

Use este espaço apenas para a comunicação de erros nesta postagem

Seu nome

Máximo 600 caracteres.

ENVIAR

A diplomação dos 15 vereadores eleitos para a legislatura 2025-2028 foi marcada por discursos

que enfatizaram o compromisso com a população iguaçuense. A nova composição da Câmara

Municipal terá uma renovação de 73,3%, com 11 novos nomes e um aumento na

representatividade feminina, que passou de três para quatro mulheres.

O vereador mais votado, Adriano Rorato (PL), que conquistou 3.704 votos, destacou o papel de

harmonia entre Legislativo e Executivo e a importância da independência no exercício do

mandato. “Essa Câmara estará à disposição para ajudar a construir os bons projetos para o

município, bem como para fazer os apontamentos necessários. Somos um poder harmônico,

independente, e vamos somar para construir uma Foz do Iguaçu como todos esperam”.

Publicidade

Mande sua proposta para o Banco de Ideias Legislativas e ajude a melhorar a cidade

Rorato também ressaltou a responsabilidade dos vereadores em representar a população com

qualidade e eficiência. “Caberá a nós fazer os grandes debates da sociedade, dialogar com a

população, entender suas necessidades e transformar isso em ações com sabedoria e

responsabilidade, respeitando os princípios da legalidade, moralidade, eficiência e

transparência”, disse.

Ao longo de seu discurso, o parlamentar enfatizou o papel fiscalizador da Câmara, destacando

que a atuação legislativa será fundamental para garantir a boa gestão pública. “Nossa função de

legislar e fiscalizar assegura que os atos do Executivo sejam realizados dentro dos parâmetros

legais e constitucionais. Esse equilíbrio entre os poderes é fundamental para a confiança da

população, que nos elegeu com uma expressiva votação”, completou.

Aumento da representatividade feminina

Entre as quatro mulheres eleitas, a vereadora Anice Gazzaoui (PP), reeleita como a mulher

mais votada com 2.392 votos, celebrou o aumento da bancada feminina e destacou o

compromisso com as causas sociais. “Para nós, mulheres, é muito importante ter uma

representatividade maior na Câmara. Faremos um trabalho comprometido com as causas

femininas e com toda a população iguaçuense”.

A nova composição da Câmara reflete uma busca por renovação nas urnas. Dos 15

parlamentares eleitos, apenas quatro foram reeleitos: Adnan El Sayed (PSD), Cabo Cassol (PL),
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Yasmin Hachem (PV) e Anice Gazzaoui (PP). Entre os novatos, destacam-se Paulo Debrito

(PL), segundo mais votado com 3.556 votos, e Bosco Foz (PL), com 3.303 votos.

A próxima legislatura terá ainda o retorno de Beni (PP), que já atuou em mandatos anteriores, e

a estreia de nomes como Valentina (PT), Professora Márcia Bachixte (MDB) e Dr. Ranieri

Marchioro (Republicanos).

FONTE/CRÉDITOS: ASSESSORIA
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A próxima legislatura da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu será marcada pela maior presença

feminina da história, com quatro vereadoras, mas também pela consolidação de uma maioria

conservadora, liderada pelo Partido Liberal (PL), que elegeu cinco parlamentares. Nesse

contexto, Valentina Rocha (PT), única representante do Partido dos Trabalhadores, promete

atuar de forma estratégica para defender as pautas progressistas e fortalecer o diálogo

democrático com a população iguaçuense.

Em entrevista ao Brasil de Fato PR durante cerimônia de diplomação, realizada na manhã desta

segunda-feira (09), no Fórum de Justiça do município, Valentina destacou a importância de

resgatar a autonomia do legislativo local. “Quanto mais democrática a Câmara, melhor. A gente

precisa trazer de fato essa autonomia para que cada um possa cumprir seu papel. Meu

compromisso é com uma oposição qualificada, capaz de enfrentar os desafios e discutir as

pautas urgentes da cidade”, afirmou.

Além da petista, foram diplomados hoje o prefeito eleito General SIlva e Luna (PL), seu vice

Ricardinho (PSD), e os demais 14 parlamentares que irão compor a próxima legislatura a partir

de 1 de janeiro de 2025.

A nova composição da Casa de Leis terá uma renovação de 73,3%, com 11 novos nomes e um

aumento na representatividade feminina, que passou de três para quatro mulheres.

Vereadora de primeiro mandato, Valentina destaca a importância da defesa das pautas

progressistas em uma cidade considerada politicamente conservadora. “Pretendemos

representar o presidente Lula e o Governo Federal neste território tão importante, que abriga

Itaipu e outras instituições estratégicas, defendendo o que é necessário para o desenvolvimento

de Foz. Mas, independente da questão ideológica, nosso foco é priorizar o que é urgente para a

população, sobretudo para quem mais necessita de políticas públicas”, ressaltou.

Com a maior bancada feminina já eleita no Legislativo, Valentina unirá forças com a professora

Márcia Bachixte (MDB), bem como com as vereadoras reeleitas Yasmin Hachem (PV) e Anice

Gazzaoui (PP). “Somos quatro mulheres na Câmara, algo inédito na cidade. Essa conquista é

motivo de celebração, mas também nos traz a responsabilidade de enfrentar qualquer violência

política ou de gênero, não apenas contra nós, mas contra todas as mulheres que atuam no

espaço público”, defendeu.

Neste sentido, Valentina mencionou conversas com a vereadora Yasmin, que também integra o

campo progressista e sofreu ataques durante seu primeiro mandato. “Estamos comprometidas

em garantir um ambiente legislativo mais seguro e respeitoso. Vale destacar que as conversas

com os outros vereadores têm sido muito cordiais, então a gente espera que esse seja o tom

que paute as próximas conversas. Não acredito que a população espere polarização. A eleição

já terminou. Agora é preciso trabalhar pela cidade”, concluiu.

Edição: Mayala Fernandes

Relacionadas

Itaipu Parquetec lança edital para construção de 254 casas populares em Foz do Iguaçu
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Jornada em Foz do Iguaçu lança Carta aos Povos Pela Integração da América Latina e do

Caribe

Outras notícias

Câmara aprova projeto de cotas no serviço público relatado por Carol Dartora (PT-PR) Projeto

de Ratinho Jr. que flexibiliza licenciamento ambiental é considerado ilegal e inconstitucional, diz

Goura Gabriella Benvenutty: uma nova liderança política em João Pessoa
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O prefeito eleito de Foz do Iguaçu, General Silva e Luna (PL) foi diplomado em cerimônia

realizada nesta segunda-feira (9), no Fórum de Justiça do município do Oeste do Paraná.

Além de Silva e Luna, o vice-prefeito eleito, Ricardinho, e os 15 vereadores que integrarão a

próxima legislatura na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu também foram diplomados.

Silva e Luna foi eleito prefeito de Foz do Iguaçu no primeiro turno, com 50,14% dos votos

válidos, segundo o Tribunal Superior Eleitoral (TSE).

“Hoje, realizamos mais uma etapa do rito eleitoral, que dá rosto à democracia brasileira. O voto,

manifestação mais genuína do poder popular, dá legitimidade às escolhas feitas nas urnas e

renova nossa crença no futuro”, disse Silva e Luna após a diplomação.

Leia mais: Funai emite certidões de nascimentos frias para paraguaios em Guaíra

O prefeito eleito ainda pontuou que pretende estabelecer uma boa relação entre o executivo e o

legislativo municipal.

“Sabemos que os desafios que nos aguardam são muitos, mas a determinação de enfrentá-los

é maior. Estamos prontos. A grande missão de nossa equipe, em todas as áreas, é de entrega

de resultados, sempre em diálogo construtivo com a sociedade. A sinergia entre Executivo e

Legislativo será fundamental para construirmos uma Foz do Iguaçu mais justa, moderna e

acolhedora”, complementou.

Já o vice-prefeito eleito pontuou que não pretende acumular o cargo com uma das secretarias

no início do mandato.

“Quero estar próximo das secretarias e transitar entre os diversos setores para unir forças e

garantir que todos estejam focados no mesmo objetivo: o desenvolvimento de Foz do Iguaçu. É

um trabalho de base, e que farei com imensa honra e compromisso com os iguaçuenses”,

finalizou Ricardinho.

Quer receber notícias no seu celular? Então entre no canal do Whats do RIC.COM.BR. Clique

aqui
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O prefeito da principal cidade na fronteira com a Argentina e o Paraguai vai ser diplomado nesta

segunda-feira, dia nove de dezembro, General Silva e Luna (PL) e o vice Ricardo Alves

Nascimento (PSD), o Ricardinho, recebem a chave de Foz do Iguaçu de Chico Brasileiro (PSD)

e do vice Delegado Francisco Sampaio (PSD), que pode nem comparecer a transmissão de

cargo, devido as tretas com o atual prefeito.

Também serão diplomados os 15 vereadores eleitos em seis de outubro de 2024, um deles é o

ex-deputado estadual Soldado Fruet (PL), que enquanto esteve na Assembleia Legislativa do

Paraná (Alep), esteve na oposição do governador Carlos Massa Ratinho Junior (PSD), mas

desta vez, como o General Silva e Luna é do PL, irá fazer parte da base do governo municipal.

O post General Silva e Luna e vereadores são diplomados em Foz do Iguaçu apareceu primeiro

em Blog do Tupan.
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Na manhã desta sexta-feira, 6 de dezembro, a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu realizou

uma audiência pública para discutir a regulamentação da hospedagem temporária de imóveis

residenciais, atividade que vem crescendo no município por meio de plataformas digitais como o

Airbnb.

O evento reuniu representantes do setor público, hotelaria, advocacia e entidades locais,

abordando os desafios e impactos da atividade na cidade.

Como encaminhamento, o vereador Marcio Rosa reforçou a urgência de avançar na

regulamentação e sugeriu a realização de novas discussões, especialmente com a transição de

gestão municipal.

A expectativa é que, com o novo prefeito e secretário, o debate ganhe novos encaminhamentos,

garantindo que a atividade seja regulamentada de forma justa e sustentável para Foz do Iguaçu.

Marcelo Pissinin Sossela, diretor administrativo da ABIH Regional Oeste do Paraná e

empresário do setor hoteleiro, reforçou a necessidade de apoio legislativo. “Pedimos que esta

Casa nos auxilie na regulamentação, para que as plataformas digitais estejam sujeitas às

mesmas obrigações fiscais e regulatórias dos hotéis”, disse.

Traduzindo: você terá de pagar mais impostos, se essa proposta tiver sucesso e virar Lei.
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Câmara de Foz atende recomendação do MP/TCE e só votará o orçamento quando projeto

prever precatórios Home Sobre Destaques Contato Ad Code Página inicialFoz do

IguaçuCâmara de Foz atende recomendação do MP/TCE e só votará o orçamento quando

projeto prever precatórios Câmara de Foz atende recomendação do MP/TCE e só votará o

orçamento quando projeto prever precatórios dezembro 07, 2024 Posicionamento anunciado

pelo presidente João Morales segue recomendação formal do Ministério Público de Contas O

Orçamento para 2025 (Projeto de lei 111/2024) foi amplamente discutido em audiência pública

no último dia 21 de novembro e pairou uma questão para que a prefeitura solucionasse na peça

orçamentária antes de o projeto ser colocado em votação no plenário: a previsão do pagamento

dos precatórios, conforme recomendação expedida pelo Ministério Público de Contas. Os

levantamentos indicam o montante de R$ 70 milhões em precatórios e R$ 6 milhões em

obrigações referentes à Requisição de Pequeno Valor (RPV), totalizando R$ 76 milhões em

sentenças judiciais, que precisam constar como previsão no orçamento do próximo ano. Como

esse tipo de inclusão não pode ser feito por meio de emendas da Câmara, o Poder Executivo

precisa enviar um substitutivo ao texto original que deixou de contemplar a totalidade dos

precatórios. “Estamos aguardando substitutivo desse projeto, desde quando foi apresentado.

Nós, como Poder Legislativo, falamos que seguiríamos a orientação encaminhada pelo MP do

Tribunal de Contas de não colocar em votação esse projeto da LOA sem que contemple a

questão dos precatórios. A gente visa resguardar os vereadores e a Casa, por se tratar de uma

recomendação direta do MPC/PR, sob pena de responder processo por improbidade”, afirmou o

Presidente do Legislativo, vereador João Morales (União Brasil). O Ministério Público de Contas

do Estado do Paraná emitiu a recomendação administrativa (01/2024) aos gestores públicos

municipais para cumprimento integral das decisões judiciais e regularidade nos pagamentos de

precatórios seguindo a ordem cronológica. Ao Presidente do Legislativo a recomendação foi de

que inclua em pauta o projeto apenas se a proposta de Lei Orçamentária para o exercício de

2025 contemple a totalidade dos créditos necessários para o pagamento de precatórios de

regime geral e obrigações de pequeno valor, objeto de RPV – Requisição de Pequeno Valor.

Atualmente, a Comissão Mista está analisando 231 emendas dos vereadores à peça

orçamentária. São as emendas impositivas que os parlamentares podem remanejar recursos

para reforçar o caixa de secretarias ou entidades. Foz do Iguaçu Mais recentes Câmara de Foz

atende recomendação do MP/TCE e só votará o orçamento quando projeto prever precatórios
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7 de dezembro de 2024 Redação 1 - Ronald Stresser

Treta no CDH

A juíza Gabriela Garbelotti de Oliveira acatou a ação de membros do Centro de Direitos

Humanos de Foz do Iguaçu e anulou as eleições realizadas em 30 de novembro de 2023 da

nova diretoria do CDH para 2024-2026 e decidiu manter a diretoria anterior até a convocação de

novas eleições. Ponto para Alexandre Palmar, Aluízio Palmar, Isel Talavera, Olírio Rives dos

Santos, Diego França Carvalho, Olga Beatriz Sandoval, Nildemar da Silva, Amilton Farias,

Gabriel Jeremias Varela, Vania Haus, Christiano Fernandes, Roseane dos Santos, Monica

Santos, Letícia Figueredo, Ian Vargas, Paulo Bogler, Mirtha Baez, e Edio Schroeder.

Ação do PSDB

O PSDB entrou na 147ª Zona Eleitoral com a ação de investigação eleitoral em desfavor das

candidatas a vereadoras Elizete Navarro (PMB) e Hozana de Oliveira (Agir) por fraude eleitoral

na cota de gênero, ou seja, o uso de candidaturas laranjas para cumprir a legislação eleitoral.

Se acatada a ação, os votos das chapas do PMB e Agir, a justiça eleitoral fará a recomposição

dos vereadores eleitos e o candidato Maninho (PSDB), 1.898 votos em dezembro, passa de

suplente a titular do mandato.

Como fica?

Nesse caso, o ex-deputado Soldado Fruet (PL), 2.171 votos e eleito vereador em outubro, volta

à condição de suplente. Na ação do PP, que já teve a liminar negada, garantia as vagas de

João Morales (UB), Luiz Henrique (PT) e Edinho (MDB). Perdem os votos Anice (PP) e Beni

(PP) e chapa toda do partido.

Zisman na Comunicação

O prefeito eleito General Silva e Luna (PL) confirmou o jornalista e economista João Zisman na

Secretaria de Comunicação. Até o momento, o general confirmou 11 nomes no secretariado:

Dalmont Benitez (Fundação Cultural), Thais Escobar (Obras), Paulo Tinoco (Segurança), Aline

Maicrovicz (Transporte e Mobilidade Urbana) Noemi Giehl (Mulher), Iélita Santos (Hospital

Municipal), Alex Thomazi (Assistência Social), Luiz Teixeira (Tecnologia, Inovação e

Modernização Digital), Fábio de Mello (Saúde), José Teodoro de Oliveira (Planejamento e

Urbanismo).

Caindo fora

O aumento das mensalidades nas universidades argentinas está provocando uma debandada

de brasileiros dos cursos de medicina. Segundo o Ministério do Capital Humano da Argentina,

20.255 brasileiros estavam cursando medicina em 2022, dos quais 12.131 no sistema público de

educação. Dos restantes 8.124, cerca de seis mil estão na universidade Barceló, onde os

brasileiros ocupam 75% das vagas. Numa das três sedes da universidade em Santo Tomé, na

fronteira com São Borja (RS), a Barceló já cobra 25% a mais do estudante brasileiro. O índice

de preços ao consumidor desde janeiro deste ano é 106,98% e deve fechar o ano abaixo de

120%, mas os aumentos na Barceló quase triplicaram essa cifra (325%). A mensalidade que
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começou com R$ 700, hoje custa R$ 1,9 mil e o custo total (mais estadia e alimentação) já

passa dos R$ 6 mil.

Reforma

Em Maringá, durante a inauguração do CEEP, o governador Ratinho Junior (PSD) sinalizou que

chamará o prefeito Ulisses Maia (PSD) para integrar seu governo que passará por uma reforma

no início do ano. Só não disse para qual cargo. Outros nomes adiantados por Ratinho Junior

são dos prefeitos de Curitiba, Rafael Greca (PSD) e de Cascavel, Leonaldo Paranhos

(Podemos). O deputado Paulo Rogério do Carmo (UB) deve ser chamado para a Secretaria do

Trabalho.

Emendas

Os secretários-deputados do governo Ratinho Junior já voltaram aos seus cargos: Sandro Alex

(Infraestrutura Logística), Leandre dal Ponte (Assistência Social), Beto Preto (Saúde) e Ricardo

Barros (Indústria e Comércio). Eles já indicaram as emendas individuais e de bancada em

“comum acordo” com os três suplentes do PSD (Estacho, Stephanes Junior e Luciano Alves) e o

do PP (Marco Brasil). Cada deputado pode indicar R$ 37 milhões de emendas.

Convenção

A BWT Operadora anunciou a data da convenção de 2025. Será em Foz do Iguaçu de 26 a 29

de abril. O evento tem apoio do Viaje Paraná, parceria fundamental para fortalecer o turismo no

estado. “Estamos felizes com o suporte da Viaje Paraná que nos permite mostrar as belezas do

estado e capacitar tantos profissionais de turismo. Sem dúvida, é uma oportunidade incrível de

gerar mais negócios e promover o Paraná como destino turístico de excelência. Foz do Iguaçu

reflete nosso desejo de unir capacitação, networking e inspiração em um destino que é

referência mundial no turismo”, disse Gabriel Cordeiro, diretor-geral da BWT, ao Panrotas.

CEEP de Maringá

A deputada Maria Victória (PP) acompanhou o governador Ratinho Júnior (PSD) na entrega do

Centro Estadual de Educação Profissional Padre Joseir Sversutti, em Maringá. O novo colégio

recebeu R$ 17 milhões em obras e leva o nome do Padre Joseir, ex-presbítero da Arquidiocese

de Maringá, por lei proposta pela deputada. “Uma estrutura excelente que tem no nome uma

pessoa que só fez o bem em Maringá e por onde passou. O Centro vai receber 1,2 mil

estudantes e prepará-los para o mercado de trabalho. Agradeço ao governador pelos

investimentos de R$ 17 milhões na construção do centro de educação”, disse Maria Victória.

Federação

O ex-deputado Fernando Francischini espera incluir o Solidariedade na Federação PSDB-

Cidadania junto com o Pros. Juntos, PSDB, Cidadania e Solidariedade tiveram, em 2024, um

fundo partidário de R$ 300 milhões. Para 2026 o valor deve aumentar substancialmente, o que

deixará os partidos comandados por Beto Richa, Rubens Bueno e Francischini com condições

de eleger os três deputados federais.

Secretariado

O prefeito eleito de Castro, Dr. Reinaldo (MDB), anunciou os 15 nomes do secretariado: Régis

Moreno (Comunicação, Juventude e Relações Institucionais), Ricardo Cardoso (Governo), José

Marioli Simão (Fazenda), Matilvani Moreira (Saúde), Rone Cardoso (Cultura), Günter Lesnau
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(Desenvolvimento Social), Edmir Kirchof (Desenvolvimento Urbano), Reinaldo Cardoso

(Agricultura), Kasciano Morais (Indústria, Comércio e Turismo), Cristiano de Lima (Esporte),

Bianca Regina Mariano (Mulher e Inclusão), Fabio Pinheiro (Segurança), Rodrigo Morais

(Planejamento e Patrimônio) e Marcos Barbosa (Tecnologia da Informação).

É crime

O deputado Luiz Carlos Hauly (Podemos) denunciou banqueiros e especuladores por “crime

contra a ordem econômica e a economia popular”. “É o povo brasileiro que produz na

agricultura, na pecuária, na indústria, no comércio, nos serviços, em todas as atividades”,

afirmou ao criticar a especulação financeira e o aumento das taxas de juros pelo Banco Central.

Segundo Hauly, as medidas prejudicam os empregos, a renda da população e as finanças

públicas da União, estados e municípios. “O que o mercado financeiro vem fazendo com a

economia chama-se crime contra a ordem econômica e a economia popular”.

Refis

Em Foz do Iguaçu, os contribuintes têm a opção de quitar o IPTU e as taxas em atraso à vista

com desconto de 100% nas multas e juros para as dívidas vencidas até 31 de dezembro de

2023. A data limite para a participação no Refis é 20 de dezembro. O programa não se aplica a

débitos ligados ao ITBI, honorários de advogados, despesas e taxas de protesto.

Hospital de Guaratuba

O prefeito eleito Mauricio Lense (Podemos) tratou na Secretaria Estadual da Saúde, em

Curitiba, da conclusão das obras do Hospital Maternidade de Guaratuba. A obra deveria ficar

pronta em 2021 e custar um pouco mais do de R$ 1 milhão. Três anos depois e muito dinheiro

desperdiçado, o governador Ratinho Junior (PSD) teve que salvar a obra. Em abril de 2024

anunciou mais R$ 4,7 milhões para terminar a construção. A construção de um “verdadeiro

hospital” é uma das principais ações do programa de governo do futuro prefeito Maurício. O

deputado Denian Couto (Podemos) acompanhou o prefeito em Guaratuba.

Convênio

A prefeitura de Foz do Iguaçu e o Itaipu Parquetec firmaram convênio para o desenvolvimento

de ações de educação não-formal por 36 meses. As ações serão custeadas pelo PTI conforme

plano de trabalho apresentado pela prefeitura. O Diário Oficial do Município não traz mais

detalhes sobre o acordo.

LGTBQIA+

A Conferência Municipal LGTBQIA+ será neste sábado, 6, das 9h às 18h, na Unila. A

conferência vai elaborar as diretrizes e o planejamento de políticas públicas municipais voltadas

para a população LGBTQIA+ de Foz do Iguaçu.

Zé Beto Maciel, Gustavo Aquino, Maria Tereza Vasquez, Rafael Fontes e Ronald Stresser
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A partir de janeiro de 2025, a Prefeitura de Foz do Iguaçu terá uma nova Secretaria de

Comunicação e Relações Institucionais, liderada por João Zisman. O anúncio foi feito pelo

prefeito eleito, general Silva e Luna, que destacou o compromisso com a transparência, a

eficiência e o diálogo em sua gestão.

“Nosso padrão será de transparência e comunicação eficiente. Queremos que a população

tenha acesso claro às ações do governo e confie no trabalho que estamos realizando em

benefício de todos”, afirmou Silva e Luna ao confirmar o futuro secretário.

A nova pasta terá como missão fortalecer as relações institucionais, promover uma

comunicação acessível entre a administração e a população, e articular projetos estratégicos

junto às esferas estadual e federal.

Prioridades

Entre as principais atribuições da Secretaria, estará o fortalecimento do diálogo entre o

Executivo municipal, a Câmara de Vereadores, e instituições estratégicas, como os governos

estadual e federal. Zisman também será responsável por consolidar as relações institucionais,

garantindo que políticas públicas sejam articuladas de forma eficiente e que projetos de grande

impacto tenham apoio para sua concretização.

“A comunicação pública deve ser mais do que um canal informativo; ela precisa conectar o

governo à população, promovendo entendimento e confiança”, afirmou João Zisman.

Valorização do servidor público

A nova gestão também buscará reforçar a comunicação interna, reconhecendo os servidores

como fundamentais para o sucesso das políticas públicas. Zisman destacou a importância de

compartilhar informações e projetos com o corpo funcional da prefeitura: “Quando o servidor

entende seu papel e se sente parte do processo, os resultados para a população se

multiplicam.”

Perfil do novo secretário

Economista com pós-graduação em Ciências Políticas e Gestão Pública, João Zisman, 57 anos,

é natural de Recife (PE) e vive em Brasília há mais de 30 anos. Jornalista de profissão, possui

ampla experiência nos setores público e privado, com atuação em comunicação estratégica,

marketing e gerenciamento de crises.

Zisman já ocupou cargos como assessor especial na Casa Civil da Presidência e no Ministério

da Ação Social, além de contribuir com o vice-governador do Distrito Federal. Atualmente,

exerce a função de assessor especial na Secretaria de Relações Internacionais do DF, onde

promove parcerias e conexões institucionais.

Ao longo de sua carreira, também acumulou experiências no rádio e na televisão como âncora,

comentarista e produtor de conteúdo. Essa trajetória o qualificou como um especialista em

transformar cenários complexos em narrativas claras, alinhadas aos objetivos institucionais.

“Assumo esse desafio com a certeza de que a comunicação pública eficiente é fundamental

para fortalecer a confiança entre governo e sociedade”, concluiu Zisman.
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Serviço à população

A nomeação de João Zisman reflete a visão de Silva e Luna para uma gestão marcada pela

eficiência administrativa, clareza na informação e diálogo constante com a sociedade. A nova

Secretaria de Comunicação e Relações Institucionais promete transformar a maneira como Foz

do Iguaçu se comunica e interage com instituições e cidadãos, criando uma gestão mais

próxima e transparente.

Da redação com assessoria
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A partir de janeiro de 2025, Foz do Iguaçu contará com uma nova estrutura administrativa

destinada a transformar a comunicação pública e fortalecer as relações institucionais do

município. O prefeito eleito, General Silva e Luna, confirmou o nome de João Zisman para

assumir a Secretaria de Comunicação e Relações Institucionais, destacando o compromisso

com transparência, eficiência e agilidade na gestão das informações e na articulação com

diferentes esferas de poder.

Foto: assessoria - divulgalçao

“O padrão de nossa gestão será a transparência e a comunicação eficiente. Queremos que a

população tenha acesso claro às ações do governo e que confie no trabalho que estará sendo

realizado em benefício de todos”, afirmou Silva e Luna ao anunciar o futuro secretário.

Zisman, que acumula bastante experiência no setor público e privado, terá a missão de

estabelecer uma comunicação clara e acessível entre a administração e a população, além de

promover um diálogo contínuo com a Câmara Municipal, os governos estadual e federal, e

outras instituições estratégicas. “A comunicação pública deve ser mais do que um canal

informativo; precisa ser um instrumento de conexão e entendimento entre o governo e o

cidadão”, pontuou o futuro secretário em uma declaração breve.

Relações institucionais como elo estratégico

Uma das frentes prioritárias da nova secretaria será consolidar as relações institucionais do

executivo municipal, garantindo que políticas públicas sejam articuladas de forma eficiente e que

projetos estratégicos tenham o apoio necessário para sua concretização. Essa abordagem

integradora visa reforçar a presença de Foz do Iguaçu no cenário estadual e nacional,

promovendo parcerias e ações conjuntas que beneficiem a população.

Foco no servidor público

Outro ponto central será a valorização da comunicação interna, reconhecendo os servidores

como peças-chave para o sucesso das políticas públicas. O compartilhamento de ações e

projetos com o corpo funcional não apenas assegurará alinhamento interno, mas também

reforçará o papel do servidor no fortalecimento da gestão. “Quando o servidor entende seu

papel e se sente parte do processo, os resultados para a população se multiplicam”, concluiu

Zisman.

O anúncio reflete a visão do governo Silva e Luna para uma gestão que prioriza a eficiência

administrativa, a clareza nas informações e o diálogo constante com a sociedade. A futura

Secretaria de Comunicação e Relações Institucionais chega com a proposta de transformar a

maneira como Foz do Iguaçu se comunica e se relaciona institucionalmente, marcando um novo

capítulo na história administrativa da cidade.

Fonte: Assessoria
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6 de dezembro de 2024

A futura secretaria chega com a proposta de transformar a maneira como Foz do Iguaçu se

comunica e se relaciona institucionalmente.

A partir de janeiro de 2025, Foz do Iguaçu contará com uma nova estrutura administrativa

destinada a transformar a comunicação pública e fortalecer as relações institucionais do

município. O prefeito eleito, General Silva e Luna, confirmou o nome de João Zisman para

assumir a Secretaria de Comunicação e Relações Institucionais, destacando o compromisso

com transparência, eficiência e agilidade na gestão das informações e na articulação com

diferentes esferas de poder.

“O padrão de nossa gestão será a transparência e a comunicação eficiente. Queremos que a

população tenha acesso claro às ações do governo e que confie no trabalho que estará sendo

realizado em benefício de todos”, afirmou Silva e Luna ao anunciar o futuro secretário.

Zisman, que acumula bastante experiência no setor público e privado, terá a missão de

estabelecer uma comunicação clara e acessível entre a administração e a população, além de

promover um diálogo contínuo com a Câmara Municipal, os governos estadual e federal, e

outras instituições estratégicas. “A comunicação pública deve ser mais do que um canal

informativo; precisa ser um instrumento de conexão e entendimento entre o governo e o

cidadão”, pontuou o futuro secretário em uma declaração breve.

Relações institucionais como elo estratégico

Uma das frentes prioritárias da nova secretaria será consolidar as relações institucionais do

executivo municipal, garantindo que políticas públicas sejam articuladas de forma eficiente e que

projetos estratégicos tenham o apoio necessário para sua concretização. Essa abordagem

integradora visa reforçar a presença de Foz do Iguaçu no cenário estadual e nacional,

promovendo parcerias e ações conjuntas que beneficiem a população.

Foco no servidor público

Outro ponto central será a valorização da comunicação interna, reconhecendo os servidores

como peças-chave para o sucesso das políticas públicas. O compartilhamento de ações e

projetos com o corpo funcional não apenas assegurará alinhamento interno, mas também

reforçará o papel do servidor no fortalecimento da gestão. “Quando o servidor entende seu

papel e se sente parte do processo, os resultados para a população se multiplicam”, concluiu

Zisman.

O anúncio reflete a visão do governo Silva e Luna para uma gestão que prioriza a eficiência

administrativa, a clareza nas informações e o diálogo constante com a sociedade. A futura

Secretaria de Comunicação e Relações Institucionais chega com a proposta de transformar a

maneira como Foz do Iguaçu se comunica e se relaciona institucionalmente, marcando um novo

capítulo na história administrativa da cidade.
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A partir de janeiro de 2025, Foz do Iguaçu inicia uma nova etapa administrativa, com foco na

modernização da comunicação pública e no fortalecimento das relações institucionais. O

prefeito eleito, General Silva e Luna, confirmou a nomeação de João Zisman para liderar a

Secretaria de Comunicação e Relações Institucionais, reforçando o compromisso da gestão com

transparência, eficiência e agilidade na troca de informações e no diálogo com diferentes

esferas de poder.

“O padrão de nossa gestão será a transparência e a comunicação eficiente. Queremos que a

população tenha acesso claro às ações do governo e que confie no trabalho que estará sendo

realizado em benefício de todos”, afirmou Silva e Luna ao anunciar o futuro secretário.

Apoie a mídia da sua casa!

Ama a Tríplice Fronteira? Apoie o 100fronteiras! Sua contribuição fortalece o jornalismo local e

sua conexão com nossa região. Torne-se um membro hoje e ajude-nos a conectar a Tríplice

Fronteira com o mundo. Agradecemos seu apoio!

DOAR AGORA

Clique aqui e faça parte parte do time que une a Tríplice Fronteira

Entrar no Grupo

Participe da nossa pesquisa e ajude-nos a conhecê-lo melhor!

Participar

Com ampla experiência no setor público e privado, Zisman terá a missão de assegurar uma

comunicação acessível e efetiva entre a administração e a população, além de estabelecer um

diálogo permanente com a Câmara Municipal, governos estadual e federal, e demais instituições

estratégicas. “A comunicação pública deve ser mais que um canal informativo; precisa atuar

como um instrumento de conexão e entendimento entre o governo e o cidadão”, ressaltou

Zisman.

Relações institucionais como alicerce estratégico

Entre as prioridades da nova secretaria, destaca-se a consolidação das relações institucionais,

buscando articular políticas públicas de forma eficiente e garantir apoio a projetos estratégicos.

Essa abordagem integradora pretende ampliar a visibilidade de Foz do Iguaçu no cenário

estadual e nacional, promovendo parcerias e ações conjuntas que resultem em benefícios

concretos para a população.

Valorização do servidor público

Outro ponto central será o fortalecimento da comunicação interna, reconhecendo os servidores

municipais como pilares essenciais para o sucesso das políticas públicas. A transparência e o

compartilhamento de informações com os servidores garantirão alinhamento interno e

reforçarão seu papel no aprimoramento da gestão. “Quando o servidor compreende sua

importância e se sente parte do processo, os resultados para a população são potencializados”,

destacou Zisman.

O anúncio reflete a visão estratégica do governo Silva e Luna, orientada pela eficiência
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administrativa, clareza informativa e diálogo constante com a sociedade. A nova Secretaria de

Comunicação e Relações Institucionais representa um marco na história administrativa de Foz

do Iguaçu, assumindo o desafio de transformar a forma como o município se comunica e se

conecta institucionalmente.

Relacionado

Marcado: foz do iguaçu Navegação de Post

Anterior Natal Águas e Luzes leva encanto e cultura para comunidades de Foz do Iguaçu com a

Carreta Itinerante

Deixe um comentário

Deixe a sua opiniãoCancelar resposta
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Leia +

Campanha de Natal tem nova rodada de prêmios nesse sábado em Foz

Itaipu Parquetec conquista Selo Ouro em atendimento aos 17 Objetivos de Desenvolvimento

Sustentável

Período de férias terá programação especial no Marco das 3 Fronteiras

A partir de janeiro de 2025, Foz do Iguaçu contará com uma nova estrutura administrativa

destinada a transformar a comunicação pública e fortalecer as relações institucionais do

município. O prefeito eleito, General Silva e Luna, confirmou o nome de João Zisman para

assumir a Secretaria de Comunicação e Relações Institucionais, destacando o compromisso

com transparência, eficiência e agilidade na gestão das informações e na articulação com

diferentes esferas de poder.

“O padrão de nossa gestão será a transparência e a comunicação eficiente. Queremos que a

população tenha acesso claro às ações do governo e que confie no trabalho que estará sendo

realizado em benefício de todos”, afirmou Silva e Luna ao anunciar o futuro secretário.

Zisman, que acumula bastante experiência no setor público e privado, terá a missão de

estabelecer uma comunicação clara e acessível entre a administração e a população, além de

promover um diálogo contínuo com a Câmara Municipal, os governos estadual e federal, e

outras instituições estratégicas. “A comunicação pública deve ser mais do que um canal

informativo; precisa ser um instrumento de conexão e entendimento entre o governo e o

cidadão”, pontuou o futuro secretário em uma declaração breve.

Relações institucionais como elo estratégico

Uma das frentes prioritárias da nova secretaria será consolidar as relações institucionais do

executivo municipal, garantindo que políticas públicas sejam articuladas de forma eficiente e que

projetos estratégicos tenham o apoio necessário para sua concretização. Essa abordagem

integradora visa reforçar a presença de Foz do Iguaçu no cenário estadual e nacional,

promovendo parcerias e ações conjuntas que beneficiem a população.

Foco no servidor público

Outro ponto central será a valorização da comunicação interna, reconhecendo os servidores

como peças-chave para o sucesso das políticas públicas. O compartilhamento de ações e

projetos com o corpo funcional não apenas assegurará alinhamento interno, mas também

reforçará o papel do servidor no fortalecimento da gestão. “Quando o servidor entende seu

papel e se sente parte do processo, os resultados para a população se multiplicam”, concluiu

Zisman.

O anúncio reflete a visão do governo Silva e Luna para uma gestão que prioriza a eficiência

administrativa, a clareza nas informações e o diálogo constante com a sociedade. A futura

Secretaria de Comunicação e Relações Institucionais chega com a proposta de transformar a

maneira como Foz do Iguaçu se comunica e se relaciona institucionalmente, marcando um novo

capítulo na história administrativa da cidade.
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Uma das frentes prioritárias da nova secretaria será consolidar as relações institucionais do

executivo municipal, garantindo que políticas públicas sejam articuladas de forma eficiente e que

projetos estratégicos tenham o apoio necessário para sua concre

A partir de janeiro de 2025, Foz do Iguaçu contará com uma nova estrutura administrativa

destinada a transformar a comunicação pública e fortalecer as relações institucionais do

município. O prefeito eleito, General Silva e Luna, confirmou o nome de João Zisman para

assumir a Secretaria de Comunicação e Relações Institucionais, destacando o compromisso

com transparência, eficiência e agilidade na gestão das informações e na articulação com

diferentes esferas de poder.

“O padrão de nossa gestão será a transparência e a comunicação eficiente. Queremos que a

população tenha acesso claro às ações do governo e que confie no trabalho que estará sendo

realizado em benefício de todos”, afirmou Silva e Luna ao anunciar o futuro secretário.

Zisman, que acumula bastante experiência no setor público e privado, terá a missão de

estabelecer uma comunicação clara e acessível entre a administração e a população, além de

promover um diálogo contínuo com a Câmara Municipal, os governos estadual e federal, e

outras instituições estratégicas. “A comunicação pública deve ser mais do que um canal

informativo; precisa ser um instrumento de conexão e entendimento entre o governo e o

cidadão”, pontuou o futuro secretário em uma declaração breve.

Relações institucionais como elo estratégico

Uma das frentes prioritárias da nova secretaria será consolidar as relações institucionais do

executivo municipal, garantindo que políticas públicas sejam articuladas de forma eficiente e que

projetos estratégicos tenham o apoio necessário para sua concretização. Essa abordagem

integradora visa reforçar a presença de Foz do Iguaçu no cenário estadual e nacional,

promovendo parcerias e ações conjuntas que beneficiem a população.

Foco no servidor público

Outro ponto central será a valorização da comunicação interna, reconhecendo os servidores

como peças-chave para o sucesso das políticas públicas. O compartilhamento de ações e

projetos com o corpo funcional não apenas assegurará alinhamento interno, mas também

reforçará o papel do servidor no fortalecimento da gestão. “Quando o servidor entende seu

papel e se sente parte do processo, os resultados para a população se multiplicam”, concluiu

Zisman.

O anúncio reflete a visão do governo Silva e Luna para uma gestão que prioriza a eficiência

administrativa, a clareza nas informações e o diálogo constante com a sociedade. A futura

Secretaria de Comunicação e Relações Institucionais chega com a proposta de transformar a

maneira como Foz do Iguaçu se comunica e se relaciona institucionalmente, marcando um novo

capítulo na história administrativa da cidade.
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João Zisman, economista com pós-graduação em Ciências Políticas e Gestão Pública, é

jornalista por profissão. Natural de Recife-PE, tem 57 anos e vive em Brasília há mais de 30

anos. Pai de quatro filhos e avô de uma neta, Zisman combina sua experiência de vida com

décadas de atuação em comunicação e marketing, destacando-se na criação de estratégias que

combinam planejamento apurado e execução eficaz. Como jornalista político e analista,

desenvolveu uma capacidade de traduzir cenários complexos em narrativas claras e assertivas,

sempre alinhadas aos objetivos de seus projetos.

No setor público, atuou como assessor especial do Ministro da Ação Social e da Casa Civil da

Presidência, além de ter colaborado diretamente com o vice-governador do Distrito Federal.

Atualmente, é assessor especial na Secretaria de Relações Internacionais do DF, onde contribui

para ampliar as conexões institucionais e promover parcerias estratégicas, fortalecendo a

visibilidade e os projetos da capital. Essa vivência lhe proporcionou uma compreensão das

dinâmicas entre o setor público e a iniciativa privada, qualificando sua atuação em diversos

cenários.

Ao longo de sua carreira, Zisman também acumulou passagens relevantes pelo rádio e pela

televisão, onde foi âncora, comentarista e produtor de conteúdo. Essa experiência o conectou a

um público diversificado e reforçou sua habilidade em comunicar de forma eficiente e adaptada

a diferentes meios e contextos.

Sua experiência em comunicação é complementada pela habilidade em gerenciamento de

crises, um diferencial importante que permite antecipar cenários, mitigar impactos e preservar

reputações. Com uma visão estratégica apurada, Zisman também se destaca pela capacidade

de identificar oportunidades em meio a desafios, desenvolvendo soluções inovadoras e práticas.

Seja na análise de contextos políticos ou na execução de ações de comunicação, seu trabalho é

orientado por resultados que equilibram inovação, eficiência e pragmatismo.

Fonte: Assessoria General Silva e Luna
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Cabo Cassol, um dos vereadores que destinou recursos para a ADIFI, visitou a entidade para

acompanhar os trabalhos

A Câmara de Foz do Iguaçu, por meio da emenda impositiva nº 56/2023, destinou R$ 300 mil do

orçamento municipal para a Associação de Diabéticos de Foz do Iguaçu (ADIFI), com o

vereador Cabo Cassol (PL) alocando R$100 mil. A ADIFI é uma instituição sem fins lucrativos

que proporciona suporte, com atividades e assistência direta, para aproximadamente duas mil

pessoas diagnosticadas com diabetes. As verbas possibilitam a continuidade e manutenção dos

trabalhos essenciais da entidade. Os vereadores Marcio Rosa (PL), Dr. Freitas (PSDB), Kalito

Stoeckl (PDT), Jairo Cardoso (PSDB) e Ney Patrício (PODEMOS) também assinaram a emenda

coletiva.

Durante visita à ADIFI, o vereador Cabo Cassol reforçou a importância da instituição: “O

diabetes afeta muitas famílias e às vezes falta atendimento qualificado. Por isso, o trabalho da

ADIFI representa tanto para a comunidade de Foz do Iguaçu, trazendo atendimento de

qualidade. As emendas impositivas que nós encaminhamos para esses projetos é uma ajuda

importante que tem resultados e traz respaldo para nossa sociedade”.

A presidente da ADIFI, Terezinha Pinezi, falou sobre a importância das emendas impositivas: “A

gente vê as necessidades do ano e incorporamos o valor dentro do nosso plano de trabalho,

tanto que já planejamos o que será feito com as emendas para o próximo ano. Eu fico muito

feliz com todo o apoio que temos recebido nesses últimos anos”.
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